
1

IX LEGISLATURA

Serie D:
 27 de junio de 2008 Núm. 42 GENERAL

ÍNDICE
Páginas

Control de la acción del Gobierno

Preguntas para respuesta escrita

184/008752 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Peñarroya-
Pueblonuevo (Córdoba) (núm. reg. 11589)  ................................................................... 259

184/008753 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdo-
ba) (núm. reg. 11590)  .................................................................................................... 259

184/008754 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

penal en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba) (núm. reg. 11591)  . 259

184/008755 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba) (núm. reg. 11592) ........... 259

184/008756 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba) 
(núm. reg. 11593)  .......................................................................................................... 259

184/008757 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Córdoba) (núm. reg. 11594)  ............. 260

184/008758 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Cór-
doba) (núm. reg. 11595)  ................................................................................................ 260

184/008759 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Cór-
doba) (núm. reg. 11596)  ................................................................................................ 260

BOLETÍN OFICIAL
DE LAS CORTES GENERALES



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

2

Páginas

184/008760 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Peñarro-
ya-Pueblonuevo (Córdoba) (núm. reg. 11597)  .............................................................. 260

184/008761 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo (Cór-
doba) (núm. reg. 11598)  ................................................................................................ 260

184/008762 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11599)  .................................................................................................................... 261

184/008763 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11600)  .................................................................................................................... 261

184/008764 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Posadas 
(Córdoba) (núm. reg. 11601) ......................................................................................... 261

184/008765 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11602)  .................................................................................................................... 261

184/008766 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. reg. 11603)  .................................... 261

184/008767 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. reg. 11604)  .................................... 261

184/008768 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11605)  .................................................................................................................... 262

184/008769 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. reg. 11606)  .................................... 262

184/008770 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11607)  .................................................................................................................... 262

184/008771 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11608)  .................................................................................................................... 262

184/008772 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Posadas 
(Córdoba) (núm. reg. 11609) ......................................................................................... 262



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

3

Páginas

184/008773 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Posadas (Córdoba) (núm. 
reg. 11610)  .................................................................................................................... 263

184/008774 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11611)  .................................................................................................................... 263

184/008775 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11612)  .................................................................................................................... 263

184/008776 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Pozoblan-
co (Córdoba) (núm. reg. 11613)  .................................................................................... 263

184/008777 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11614)  .................................................................................................................... 263

184/008778 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. reg. 11615)  .............................. 263

184/008779 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. reg. 11616)  .............................. 264

184/008780 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11617)  .................................................................................................................... 264

184/008781 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. reg. 11618)  .............................. 264

184/008782 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11619)  .................................................................................................................... 264

184/008783 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11620)  .................................................................................................................... 264

184/008784 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Pozo-
blanco (Córdoba) (núm. reg. 11621)  ............................................................................. 265

184/008785 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Pozoblanco (Córdoba) (núm. 
reg. 11622)  .................................................................................................................... 265



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

4

Páginas

184/008786 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11623)  .................................................................................................................... 265

184/008787 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11624)  .................................................................................................................... 265

184/008788 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Priego de 
Córdoba (núm. reg. 11625)  ........................................................................................... 265

184/008789 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11626)  .................................................................................................................... 265

184/008790 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. reg. 11627)  .................................... 266

184/008791 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. reg. 11628)  .................................... 266

184/008792 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11629)  .................................................................................................................... 266

184/008793 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. reg. 11630)  .................................... 266

184/008794 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11631)  .................................................................................................................... 266

184/008795 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11632)  .................................................................................................................... 267

184/008796 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Priego 
de Córdoba (núm. reg. 11633)  ...................................................................................... 267

184/008797 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Priego de Córdoba (núm. 
reg. 11634)  .................................................................................................................... 267

184/008798 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11635)  .................................................................................................................... 267



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

5

Páginas

184/008799 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11636)  .................................................................................................................... 267

184/008800 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puente 
Genil (Córdoba) (núm. reg. 11637)  ............................................................................... 268

184/008801 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11638)  .................................................................................................................... 268

184/008802 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. reg. 11639)  ............................ 268

184/008803 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. reg. 11640)  ............................ 268

184/008804 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11641)  .................................................................................................................... 268

184/008805 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. reg. 11642)  ............................ 268

184/008806 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11643)  .................................................................................................................... 269

184/008807 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puente 
Genil (Córdoba) (núm. reg. 11644)  ............................................................................... 269

184/008808 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) (núm. 
reg. 11645)  .................................................................................................................... 269

184/008809 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puente Genil (Córdoba) 
(núm. reg. 11646)  .......................................................................................................... 269

184/008810 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11647)  ....... 269

184/008811 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11648) ......... 270



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

6

Páginas

184/008812 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Almería 
(núm. reg. 11649)  .......................................................................................................... 270

184/008813 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11650)  ...... 270

184/008814 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11651)  ..................................................... 270

184/008815 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11652)  ..................................................... 270

184/008816 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11653)  ............... 271

184/008817 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11654)  ..................................................... 271

184/008818 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11655)  .. 271

184/008819 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11656)  .... 271

184/008820 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Almería 
(núm. reg. 11657)  .......................................................................................................... 271

184/008821 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almería (núm. reg. 11658)  ......... 271

184/008822 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11659)  .................................................................................................................... 272

184/008823 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11660)  .................................................................................................................... 272

184/008824 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Berja 
(Almería) (núm. reg. 11661)  ......................................................................................... 272

184/008825 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11662)  .................................................................................................................... 272



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

7

Páginas

184/008826 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. reg. 11663)  ......................................... 272

184/008827 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. reg. 11664)  ......................................... 272

184/008828 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. reg. 11665)  .. 273

184/008829 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. reg. 11666)  ......................................... 273

184/008830 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11667)  .................................................................................................................... 273

184/008831 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11668)  .................................................................................................................... 273

184/008832 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Berja 
(Almería) (núm. reg. 11669)  ......................................................................................... 273

184/008833 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Berja (Almería) (núm. 
reg. 11670)  .................................................................................................................... 274

184/008834 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. 
reg. 11671)  .................................................................................................................... 274

184/008835 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. 
reg. 11672)  .................................................................................................................... 274

184/008836 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Huércal-
Overa (Almería) (núm. reg. 11673)  .............................................................................. 274

184/008837 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. 
reg. 11674)  .................................................................................................................... 274

184/008838 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. reg. 11675)  .......................... 275



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

8

Páginas

184/008839 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. reg. 11676)  .......................... 275

184/008840 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. 
reg. 11677)  .................................................................................................................... 275

184/008841 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) (núm. reg. 11678)  .......................... 275

184/008842 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) 
(núm. reg. 11679)  .......................................................................................................... 275

184/008843 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) 
(núm. reg. 11680)  .......................................................................................................... 276

184/008844 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Huér-
cal-Overa (Almería) (núm. reg. 11681)  ........................................................................ 276

184/008845 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Huércal-Overa (Almería) 
(núm. reg. 11682)  .......................................................................................................... 276

184/008846 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11683)  .................................................................................................................... 276

184/008847 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11684)  .................................................................................................................... 276

184/008848 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Purchena 
(Almería) (núm. reg. 11685)  ......................................................................................... 276

184/008849 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11686)  .................................................................................................................... 277

184/008850 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. reg. 11687) ................................... 277

184/008851 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. reg. 11688) ................................... 277



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

9

Páginas

184/008852 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11689)  .................................................................................................................... 277

184/008853 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. reg. 11690) ................................... 277

184/008854 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11691)  .................................................................................................................... 277

184/008855 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11692)  .................................................................................................................... 278

184/008856 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Purche-
na (Almería) (núm. reg. 11693)  .................................................................................... 278

184/008857 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Purchena (Almería) (núm. 
reg. 11694)  .................................................................................................................... 278

184/008858 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) 
(núm. reg. 11695)  .......................................................................................................... 278

184/008859 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) (núm. 
reg. 11696)  .................................................................................................................... 278

184/008860 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Roquetas 
de Mar (Almería) (núm. reg. 11697)  ............................................................................. 279

184/008861 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) 
(núm. reg. 11698)  .......................................................................................................... 279

184/008862 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 11699)  ...................... 279

184/008863 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 11700)  ...................... 279

184/008864 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) (núm. 
reg. 11701)  .................................................................................................................... 279



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

10

Páginas

184/008865 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) (núm. reg. 11702)  ...................... 280

184/008866 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) 
(núm. reg. 11703)  .......................................................................................................... 280

184/008867 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) 
(núm. reg. 11704)  .......................................................................................................... 280

184/008868 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Roque-
tas de Mar (Almería) (núm. reg. 11705)  ....................................................................... 280

184/008869 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Roquetas de Mar (Almería) 
(núm. reg. 11706)  .......................................................................................................... 280

184/008870 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11707)  .................................................................................................................... 280

184/008871 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11708)  .................................................................................................................... 281

184/008872 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Vélez-
Rubio (Almería) (núm. reg. 11709)  .............................................................................. 281

184/008873 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11710)  .................................................................................................................... 281

184/008874 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. reg. 11711)  .............................. 281

184/008875 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. reg. 11712)  .............................. 281

184/008876 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11713)  .................................................................................................................... 281

184/008877 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. reg. 11714)  .............................. 282



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

11

Páginas

184/008878 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11715)  .................................................................................................................... 282

184/008879 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11716)  .................................................................................................................... 282

184/008880 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Vélez-
Rubio (Almería) (núm. reg. 11717)  .............................................................................. 282

184/008881 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Vélez-Rubio (Almería) (núm. 
reg. 11718)  .................................................................................................................... 282

184/008882 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11719)  .................................................................................................................... 283

184/008883 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11720)  .................................................................................................................... 283

184/008884 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Vera 
(Almería) (núm. reg. 11721)  ......................................................................................... 283

184/008885 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11722)  .................................................................................................................... 283

184/008886 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. reg. 11723)  .......................................... 283

184/008887 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. reg. 11724)  .......................................... 283

184/008888 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. reg. 11725)  .... 284

184/008889 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. reg. 11726)  .......................................... 284

184/008890 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11727)  .................................................................................................................... 284



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

12

Páginas

184/008891 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11728)  .................................................................................................................... 284

184/008892 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Vera 
(Almería) (núm. reg. 11729)  ......................................................................................... 284

184/008893 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Vera (Almería) (núm. 
reg. 11730)  .................................................................................................................... 285

184/008894 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11731)  .................................................................................................................... 285

184/008895 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11732)  .................................................................................................................... 285

184/008896 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de El Ejido 
(Almería) (núm. reg. 11733)  ......................................................................................... 285

184/008897 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11734)  .................................................................................................................... 285

184/008898 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. reg. 11735)  .................................... 285

184/008899 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. reg. 11736)  .................................... 286

184/008900 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11737)  .................................................................................................................... 286

184/008901 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. reg. 11738)  .................................... 286

184/008902 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11739)  .................................................................................................................... 286

184/008903 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11740)  .................................................................................................................... 286



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

13

Páginas

184/008904 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de El Ejido 
(Almería) (núm. reg. 11741)  ......................................................................................... 287

184/008905 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de El Ejido (Almería) (núm. 
reg. 11742)  .................................................................................................................... 287

184/008906 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11743)  .................................................................................................................... 287

184/008907 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11744)  .................................................................................................................... 287

184/008908 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Algeciras 
(Cádiz) (núm. reg. 11745)  ............................................................................................. 287

184/008909 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11746)  .................................................................................................................... 287

184/008910 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. reg. 11747)  ...................................... 288

184/008911 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. reg. 11748)  ...................................... 288

184/008912 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. reg. 11749)  288

184/008913 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. reg. 11750)  ...................................... 288

184/008914 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11751)  .................................................................................................................... 288

184/008915 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11752)  .................................................................................................................... 289

184/008916 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Algeci-
ras (Cádiz) (núm. reg. 11753)  ....................................................................................... 289



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

14

Páginas

184/008917 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Algeciras (Cádiz) (núm. 
reg. 11754)  .................................................................................................................... 289

184/008918 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11755)  .......................................................................................................... 289

184/008919 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11756)  .......................................................................................................... 289

184/008920 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11757)  .............................................................................. 289

184/008921 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11758)  .......................................................................................................... 290

184/008922 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11759)  ..................... 290

184/008923 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11760)  ..................... 290

184/008924 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) (núm. 
reg. 11761)  .................................................................................................................... 290

184/008925 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11762)  ..................... 290

184/008926 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11763)  .......................................................................................................... 291

184/008927 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11764)  .......................................................................................................... 291

184/008928 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arcos 
de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11765)  ...................................................................... 291

184/008929 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arcos de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11766)  .......................................................................................................... 291



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

15

Páginas

184/008930 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11767)  .................................................................................................................... 291

184/008931 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11768)  .................................................................................................................... 292

184/008932 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Barbate 
(Cádiz) (núm. reg. 11769)  ............................................................................................. 292

184/008933 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11770)  .................................................................................................................... 292

184/008934 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. reg. 11771)  ......................................... 292

184/008935 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. reg. 11772)  ......................................... 292

184/008936 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. reg. 11773)  .. 292

184/008937 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. reg. 11774)  ......................................... 293

184/008938 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11775)  .................................................................................................................... 293

184/008939 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11776)  .................................................................................................................... 293

184/008940 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Barbate 
(Cádiz) (núm. reg. 11777)  ............................................................................................. 293

184/008941 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Barbate (Cádiz) (núm. 
reg. 11778)  .................................................................................................................... 293

184/008942 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11779)  .......... 294



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

16

Páginas

184/008943 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11780)  ............ 294

184/008944 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cádiz 
(núm. reg. 11781)  .......................................................................................................... 294

184/008945 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11782)  .......... 294

184/008946 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11783)  ......................................................... 294

184/008947 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11784)  ......................................................... 295

184/008948 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11785)  .................. 295

184/008949 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11786)  ......................................................... 295

184/008950 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11787)  ...... 295

184/008951 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11788)  ....... 295

184/008952 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cádiz 
(núm. reg. 11789)  .......................................................................................................... 295

184/008953 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cádiz (núm. reg. 11790)  ..... 296

184/008954 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11791)  .......................................................................................................... 296

184/008955 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11792)  .......................................................................................................... 296

184/008956 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Chiclana 
de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11793)  ...................................................................... 296



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

17

Páginas

184/008957 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11794)  .......................................................................................................... 296

184/008958 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11795)  ................ 297

184/008959 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11796)  ................ 297

184/008960 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (núm. 
reg. 11797)  .................................................................................................................... 297

184/008961 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11798)  ................ 297

184/008962 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz) (núm. reg. 11799)  ............................................................................................. 297

184/008963 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Chiclana de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11800)  .......................................................................................................... 297

184/008964 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Chicla-
na de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11801)  ................................................................. 298

184/008965 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz) (núm. reg. 11802)  ............................................................................................. 298

184/008966 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11803)  .......................................................................................................... 298

184/008967 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) (núm. 
reg. 11804)  .................................................................................................................... 298

184/008968 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11805)  .............................................................................. 298

184/008969 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11806)  .......................................................................................................... 299



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

18

Páginas

184/008970 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11807)  ...................... 299

184/008971 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11808)  ...................... 299

184/008972 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) (núm. 
reg. 11809)  .................................................................................................................... 299

184/008973 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11810)  ...................... 299

184/008974 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11811)  .......................................................................................................... 299

184/008975 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11812)  .......................................................................................................... 300

184/008976 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Jerez de 
la Frontera (Cádiz) (núm. reg. 11813) ........................................................................... 300

184/008977 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Jerez de la Frontera (Cádiz) 
(núm. reg. 11814)  .......................................................................................................... 300

184/008978 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11815)  ............................................................................................. 300

184/008979 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11816)  ............................................................................................. 300

184/008980 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La Línea 
de la Concepción (Cádiz) (núm. reg. 11817)  ................................................................ 301

184/008981 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11818)  ............................................................................................. 301

184/008982 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de La Línea de la Concepción (Cádiz) (núm. reg. 11819)  ............. 301



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

19

Páginas

184/008983 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de La Línea de la Concepción (Cádiz) (núm. reg. 11820)  .......... 301

184/008984 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de La Línea de la Concepción (Cádiz) 
(núm. reg. 11821)  .......................................................................................................... 301

184/008985 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de La Línea de la Concepción (Cádiz) (núm. reg. 11822)  ............. 302

184/008986 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11823)  ............................................................................................. 302

184/008987 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11824)  ............................................................................................. 302

184/008988 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La 
Línea de la Concepción (Cádiz) (núm. reg. 11825)  ...................................................... 302

184/008989 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Línea de la Concepción 
(Cádiz) (núm. reg. 11826)  ............................................................................................. 302

184/008990 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) 
(núm. reg. 11827)  .......................................................................................................... 302

184/008991 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) 
(núm. reg. 11828)  .......................................................................................................... 303

184/008992 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de El Puerto 
de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 11829)  .................................................................... 303

184/008993 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) 
(núm. reg. 11830)  .......................................................................................................... 303

184/008994 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 11831)  ............. 303

184/008995 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 11832)  ............. 303



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

20

Páginas

184/008996 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) 
(núm. reg. 11833)  .......................................................................................................... 304

184/008997 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de El Puerto de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 11834)  ............. 304

184/008998 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de El Puerto de Santa María 
(Cádiz) (núm. reg. 11835)  ............................................................................................. 304

184/008999 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de El Puerto de Santa María 
(Cádiz) (núm. reg. 11836)  ............................................................................................. 304

184/009000 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de El Puer-
to de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 11837)  ................................................................ 304

184/009001 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de El Puerto de Santa María 
(Cádiz) (núm. reg. 11838)  ............................................................................................. 305

184/009002 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11839)  .................................................................................................................... 305

184/009003 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11840)  .................................................................................................................... 305

184/009004 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto 
Real (Cádiz) (núm. reg. 11841)  ..................................................................................... 305

184/009005 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11842)  .................................................................................................................... 305

184/009006 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. reg. 11843)  .................................. 305

184/009007 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. reg. 11844)  .................................. 306

184/009008 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11845)  .................................................................................................................... 306



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

21

Páginas

184/009009 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. reg. 11846)  .................................. 306

184/009010 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11847)  .................................................................................................................... 306

184/009011 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11848)  .................................................................................................................... 306

184/009012 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto 
Real (Cádiz) (núm. reg. 11849)  ..................................................................................... 307

184/009013 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puerto Real (Cádiz) (núm. 
reg. 11850)  .................................................................................................................... 307

184/009014 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11851)  307

184/009015 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11852)  . 307

184/009016 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Rota 
(Cádiz) (núm. reg. 11853)  ............................................................................................. 307

184/009017 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11854)  .. 307

184/009018 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11855)  .............................................. 308

184/009019 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11856)  .............................................. 308

184/009020 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11857)  ....... 308

184/009021 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11858)  .............................................. 308

184/009022 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11859)  .. 308



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

22

Páginas

184/009023 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11860)  ... 309

184/009024 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Rota 
(Cádiz) (núm. reg. 11861)  ............................................................................................. 309

184/009025 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Rota (Cádiz) (núm. reg. 11862)  .. 309

184/009026 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11863)  .................................................................................................................... 309

184/009027 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11864)  .................................................................................................................... 309

184/009028 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San Fer-
nando (Cádiz) (núm. reg. 11865)  .................................................................................. 309

184/009029 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11866)  .................................................................................................................... 310

184/009030 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. reg. 11867)  ............................... 310

184/009031 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. reg. 11868)  ............................... 310

184/009032 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11869)  .................................................................................................................... 310

184/009033 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. reg. 11870)  ............................... 310

184/009034 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11871)  .................................................................................................................... 311

184/009035 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11872)  .................................................................................................................... 311



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

23

Páginas

184/009036 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San Fer-
nando (Cádiz) (núm. reg. 11873)  .................................................................................. 311

184/009037 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Fernando (Cádiz) (núm. 
reg. 11874)  .................................................................................................................... 311

184/009038 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11875)  .................................................................................................................... 311

184/009039 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11876)  .................................................................................................................... 311

184/009040 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torremoli-
nos (Málaga) (núm. reg. 11877)  .................................................................................... 312

184/009041 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11878)  .................................................................................................................... 312

184/009042 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 11879)  ............................. 312

184/009043 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 11880)  ............................. 312

184/009044 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11881)  .................................................................................................................... 312

184/009045 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. reg. 11882)  ............................. 313

184/009046 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11883)  .................................................................................................................... 313

184/009047 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11884)  .................................................................................................................... 313

184/009048 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torre-
molinos (Málaga) (núm. reg. 11885)  ............................................................................ 313



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

24

Páginas

184/009049 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torremolinos (Málaga) (núm. 
reg. 11886)  .................................................................................................................... 313

184/009050 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11887)  .................................................................................................................... 314

184/009051 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11888)  .................................................................................................................... 314

184/009052 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Antequera 
(Málaga) (núm. reg. 11889)  .......................................................................................... 314

184/009053 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11890)  .................................................................................................................... 314

184/009054 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. reg. 11891)  .................................. 314

184/009055 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. reg. 11892)  .................................. 314

184/009056 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11893)  .................................................................................................................... 315

184/009057 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. reg. 11894)  .................................. 315

184/009058 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11895)  .................................................................................................................... 315

184/009059 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11896)  .................................................................................................................... 315

184/009060 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ante-
quera (Málaga) (núm. reg. 11897)  ................................................................................ 315

184/009061 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Antequera (Málaga) (núm. 
reg. 11898)  .................................................................................................................... 316



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

25

Páginas

184/009062 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11899)  .................................................................................................................... 316

184/009063 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11900)  .................................................................................................................... 316

184/009064 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Archidona 
(Málaga) (núm. reg. 11901)  .......................................................................................... 316

184/009065 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11902)  .................................................................................................................... 316

184/009066 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. reg. 11903)  .................................. 316

184/009067 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. reg. 11904)  .................................. 317

184/009068 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11905)  .................................................................................................................... 317

184/009069 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. reg. 11906)  .................................. 317

184/009070 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11907)  .................................................................................................................... 317

184/009071 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11908)  .................................................................................................................... 317

184/009072 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Archi-
dona (Málaga) (núm. reg. 11909) .................................................................................. 318

184/009073 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Archidona (Málaga) (núm. 
reg. 11910)  .................................................................................................................... 318

184/009074 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. 
reg. 11911)  .................................................................................................................... 318



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

26

Páginas

184/009075 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en el 

orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11912)  ...... 318

184/009076 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Coín 
(Málaga) (núm. reg. 11913)  .......................................................................................... 318

184/009077 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. 
reg. 11914)  .................................................................................................................... 318

184/009078 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11915)  ........................................... 319

184/009079 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11916)  ........................................... 319

184/009080 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11917)  .... 319

184/009081 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11918)  ........................................... 319

184/009082 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. 
reg. 11919)  .................................................................................................................... 319

184/009083 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. reg. 11920)  
319

184/009084 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Coín 
(Málaga) (núm. reg. 11921)  .......................................................................................... 320

184/009085 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Coín (Málaga) (núm. 
reg. 11922)  .................................................................................................................... 320

184/009086 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11923)  .................................................................................................................... 320

184/009087 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11924)  .................................................................................................................... 320



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

27

Páginas

184/009088 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Estepona 
(Málaga) (núm. reg. 11925)  .......................................................................................... 320

184/009089 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11926)  .................................................................................................................... 320

184/009090 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. reg. 11927)  .................................... 321

184/009091 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. reg. 11928)  .................................... 321

184/009092 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11929)  .................................................................................................................... 321

184/009093 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. reg. 11930)  .................................... 321

184/009094 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11931)  .................................................................................................................... 321

184/009095 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11932)  .................................................................................................................... 321

184/009096 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Estepo-
na (Málaga) (núm. reg. 11933) ...................................................................................... 322

184/009097 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 11934)  .................................................................................................................... 322

184/009098 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Créditos concedidos con cargo al capítulo VIII de la Función Investigación, Desarrollo 

e Innovación de los Presupuestos Generales del Estado, que no han sido concedidos 
vía PROFIT y CDTI en los años 1995 a 2007 (núm. reg. 11938)  ................................. 322

184/009099 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. reg. 11941)  .......................................... 323

184/009100 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 11942)  .................................................................................................................... 323



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

28

Páginas

184/009101 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 11943)  .................................................................................................................... 323

184/009102 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Orgaz 
(Toledo) (núm. reg. 11944)  ........................................................................................... 323

184/009103 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 11945)  .................................................................................................................... 323

184/009104 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) 
(núm. reg. 11946)  .......................................................................................................... 324

184/009105 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) 
(núm. reg. 11947)  .......................................................................................................... 324

184/009106 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Quintanar 
de la Orden (Toledo) (núm. reg. 11948)  ........................................................................ 324

184/009107 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) 
(núm. reg. 11949)  .......................................................................................................... 324

184/009108 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) (núm. reg. 11950)  ................ 324

184/009109 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) (núm. reg. 11951)  ................ 324

184/009110 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) (núm. 
reg. 11952)  .................................................................................................................... 325

184/009111 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) (núm. reg. 11953)  ................ 325

184/009112 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Tole-
do) (núm. reg. 11954)  .................................................................................................... 325

184/009113 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Toledo) 
(núm. reg. 11955)  .......................................................................................................... 325



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

29

Páginas

184/009114 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Quinta-
nar de la Orden (Toledo) (núm. reg. 11956)  ................................................................. 325

184/009115 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Quintanar de la Orden (Tole-
do) (núm. reg. 11957)  .................................................................................................... 326

184/009116 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11958)  .......................................................................................................... 326

184/009117 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11959)  .......................................................................................................... 326

184/009118 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Talavera de 
la Reina (Toledo) (núm. reg. 11960)  ............................................................................. 326

184/009119 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11961)  .......................................................................................................... 326

184/009120 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) (núm. reg. 11962)  ................... 326

184/009121 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) (núm. reg. 11963)  ................... 327

184/009122 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) (núm. 
reg. 11964)  .................................................................................................................... 327

184/009123 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) (núm. reg. 11965)  ................... 327

184/009124 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11966)  .......................................................................................................... 327

184/009125 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11967)  .......................................................................................................... 327

184/009126 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Talavera 
de la Reina (Toledo) (núm. reg. 11968)  ........................................................................ 327



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

30

Páginas

184/009127 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Talavera de la Reina (Toledo) 
(núm. reg. 11969)  .......................................................................................................... 328

184/009128 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11970)  ......... 328

184/009129 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11971)  .......... 328

184/009130 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Toledo 
(núm. reg. 11972)  .......................................................................................................... 328

184/009131 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11973)  ........ 328

184/009132 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11974)  ....................................................... 329

184/009133 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11975)  ....................................................... 329

184/009134 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11976)  ................. 329

184/009135 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11977)  ....................................................... 329

184/009136 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11978)  .... 329

184/009137 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11979)  ...... 329

184/009138 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Toledo 
(núm. reg. 11980)  .......................................................................................................... 330

184/009139 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Toledo (núm. reg. 11981)  ... 330

184/009140 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11982)  .................................................................................................................... 330



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

31

Páginas

184/009141 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11983)  .................................................................................................................... 330

184/009142 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrijos 
(Toledo) (núm. reg. 11984)  ........................................................................................... 330

184/009143 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11985)  .................................................................................................................... 331

184/009144 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. reg. 11986)  ....................................... 331

184/009145 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. reg. 11987)  ....................................... 331

184/009146 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. reg. 11988)  331

184/009147 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. reg. 11989)  ....................................... 331

184/009148 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11990)  .................................................................................................................... 331

184/009149 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11991)  .................................................................................................................... 332

184/009150 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrijos 
(Toledo) (núm. reg. 11992)  ........................................................................................... 332

184/009151 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torrijos (Toledo) (núm. 
reg. 11993)  .................................................................................................................... 332

184/009152 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) 
(núm. reg. 11994)  .......................................................................................................... 332

184/009153 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) (núm. 
reg. 11995)  .................................................................................................................... 332



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

32

Páginas

184/009154 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Castro-
Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 11996)  ........................................................................ 333

184/009155 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) 
(núm. reg. 11997)  .......................................................................................................... 333

184/009156 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 11998)  ...................... 333

184/009157 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 11999)  ...................... 333

184/009158 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) (núm. 
reg. 12000)  .................................................................................................................... 333

184/009159 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 12001)  ...................... 333

184/009160 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) 
(núm. reg. 12002)  .......................................................................................................... 334

184/009161 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) 
(núm. reg. 12003)  .......................................................................................................... 334

184/009162 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Castro-
Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 12004)  ........................................................................ 334

184/009163 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Castro-Urdiales (Cantabria) 
(núm. reg. 12005)  .......................................................................................................... 334

184/009164 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12006)  .................................................................................................................... 334

184/009165 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12007)  .................................................................................................................... 335

184/009166 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Laredo 
(Cantabria) (núm. reg. 12008)  ....................................................................................... 335



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

33

Páginas

184/009167 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12009)  .................................................................................................................... 335

184/009168 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 12010)  .................................... 335

184/009169 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 12011)  .................................... 335

184/009170 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12012)  .................................................................................................................... 335

184/009171 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 12013)  .................................... 336

184/009172 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12014)  .................................................................................................................... 336

184/009173 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12015)  .................................................................................................................... 336

184/009174 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Laredo 
(Cantabria) (núm. reg. 12016)  ....................................................................................... 336

184/009175 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 12017)  .................................................................................................................... 336

184/009176 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. 
reg. 12018)  .................................................................................................................... 337

184/009177 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. 
reg. 12019)  .................................................................................................................... 337

184/009178 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Medio 
Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 12020)  ......................................................................... 337

184/009179 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) 
(núm. reg. 12021)  .......................................................................................................... 337



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

34

Páginas

184/009180 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 12022)  ....................... 337

184/009181 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 12023)  ....................... 337

184/009182 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. 
reg. 12024)  .................................................................................................................... 338

184/009183 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 12025)  ....................... 338

184/009184 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) 
(núm. reg. 12026)  .......................................................................................................... 338

184/009185 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) 
(núm. reg. 12027)  .......................................................................................................... 338

184/009186 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Medio 
Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 12028)  ......................................................................... 338

184/009187 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) 
(núm. reg. 12029)  .......................................................................................................... 339

184/009188 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12030)  .................................................................................................................... 339

184/009189 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12031)  .................................................................................................................... 339

184/009190 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Reinosa 
(Cantabria) (núm. reg. 12032)  ....................................................................................... 339

184/009191 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12033)  .................................................................................................................... 339

184/009192 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 12034)  .................................. 339



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

35

Páginas

184/009193 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 12035)  .................................. 340

184/009194 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12036)  .................................................................................................................... 340

184/009195 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 12037)  .................................. 340

184/009196 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12038)  .................................................................................................................... 340

184/009197 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12039)  .................................................................................................................... 340

184/009198 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Reinosa 
(Cantabria) (núm. reg. 12040)  ....................................................................................... 340

184/009199 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 12041)  .................................................................................................................... 341

184/009200 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12042)  .................................................................................................................... 341

184/009201 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12043)  .................................................................................................................... 341

184/009202 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Santander 
(Cantabria) (núm. reg. 12044)  ....................................................................................... 341

184/009203 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12045)  .................................................................................................................... 341

184/009204 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 12046)  ............................... 341

184/009205 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 12047)  ............................... 342



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

36

Páginas

184/009206 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12048)  .................................................................................................................... 342

184/009207 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 12049)  ............................... 342

184/009208 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12050)  .................................................................................................................... 342

184/009209 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12051)  .................................................................................................................... 342

184/009210 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Santan-
der (Cantabria) (núm. reg. 12052)  ................................................................................. 342

184/009211 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 12053)  .................................................................................................................... 343

184/009212 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12054)  .................................................................................................................... 343

184/009213 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12055)  .................................................................................................................... 343

184/009214 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Santoña 
(Cantabria) (núm. reg. 12056)  ....................................................................................... 343

184/009215 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12057)  .................................................................................................................... 343

184/009216 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 12058)  .................................. 344

184/009217 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 12059)  .................................. 344

184/009218 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12060)  .................................................................................................................... 344



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

37

Páginas

184/009219 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 12061)  .................................. 344

184/009220 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12062)  .................................................................................................................... 344

184/009221 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12063)  .................................................................................................................... 344

184/009222 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Santoña 
(Cantabria) (núm. reg. 12064)  ....................................................................................... 345

184/009223 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 12065)  .................................................................................................................... 345

184/009224 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria) (núm. reg. 12066)  ....................................................................................... 345

184/009225 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Can-
tabria) (núm. reg. 12067) ............................................................................................... 345

184/009226 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San Vicen-
te de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 12068) ........................................................... 345

184/009227 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria) (núm. reg. 12069)  ....................................................................................... 346

184/009228 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 12070)  .... 346

184/009229 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 12071)  .... 346

184/009230 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Can-
tabria) (núm. reg. 12072) ............................................................................................... 346

184/009231 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 12073)  .... 346



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

38

Páginas

184/009232 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria) (núm. reg. 12074)  ....................................................................................... 346

184/009233 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria) (núm. reg. 12075)  ....................................................................................... 347

184/009234 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San 
Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 12076)  ................................................. 347

184/009235 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Vicente de la Barquera 
(Cantabria) (núm. reg. 12077)  ....................................................................................... 347

184/009236 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12078)  .................................................................................................................... 347

184/009237 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12079)  .................................................................................................................... 347

184/009238 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrelave-
ga (Cantabria) (núm. reg. 12080)  .................................................................................. 348

184/009239 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12081)  .................................................................................................................... 348

184/009240 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 12082)  ............................ 348

184/009241 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 12083)  ............................ 348

184/009242 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12084)  .................................................................................................................... 348

184/009243 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 12085)  ............................ 348

184/009244 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12086)  .................................................................................................................... 349



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

39

Páginas

184/009245 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 12087)  .................................................................................................................... 349

184/009246 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrela-
vega (Cantabria) (núm. reg. 12088)  .............................................................................. 349

184/009247 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) 
(núm. reg. 12089)  .......................................................................................................... 349

184/009248 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. 
reg. 12090)  .................................................................................................................... 349

184/009249 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. 
reg. 12091)  .................................................................................................................... 350

184/009250 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Casas-Ibá-
ñez (Albacete) (núm. reg. 12092) .................................................................................. 350

184/009251 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. 
reg. 12093)  .................................................................................................................... 350

184/009252 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. reg. 12094)  ........................... 350

184/009253 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. reg. 12095)  ........................... 350

184/009254 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. 
reg. 12096)  .................................................................................................................... 350

184/009255 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. reg. 12097)  ........................... 351

184/009256 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) 
(núm. reg. 12098)  .......................................................................................................... 351

184/009257 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) (núm. 
reg. 12099)  .................................................................................................................... 351



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

40

Páginas

184/009258 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Casas-
Ibáñez (Albacete) (núm. reg. 12100)  ............................................................................ 351

184/009259 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Casas-Ibáñez (Albacete) 
(núm. reg. 12101)  .......................................................................................................... 351

184/009260 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12102)  .................................................................................................................... 352

184/009261 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12103)  .................................................................................................................... 352

184/009262 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Hellín 
(Albacete) (núm. reg. 12104)  ........................................................................................ 352

184/009263 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12105)  .................................................................................................................... 352

184/009264 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. reg. 12106)  ...................................... 352

184/009265 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. reg. 12107)  ...................................... 353

184/009266 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. reg. 12108)  353

184/009267 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. reg. 12109)  ...................................... 353

184/009268 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12110)  .................................................................................................................... 353

184/009269 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12111)  .................................................................................................................... 353

184/009270 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Hellín 
(Albacete) (núm. reg. 12112)  ........................................................................................ 353



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

41

Páginas

184/009271 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Hellín (Albacete) (núm. 
reg. 12113)  .................................................................................................................... 354

184/009272 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12114)  .................................................................................................................... 354

184/009273 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12115)  .................................................................................................................... 354

184/009274 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La Roda 
(Albacete) (núm. reg. 12116)  ........................................................................................ 354

184/009275 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12117)  .................................................................................................................... 354

184/009276 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. reg. 12118)  ................................... 354

184/009277 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. reg. 12119)  ................................... 355

184/009278 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12120)  .................................................................................................................... 355

184/009279 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. reg. 12121)  ................................... 355

184/009280 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12122)  .................................................................................................................... 355

184/009281 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12123)  .................................................................................................................... 355

184/009282 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La Roda 
(Albacete) (núm. reg. 12124)  ........................................................................................ 355

184/009283 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Roda (Albacete) (núm. 
reg. 12125)  .................................................................................................................... 356



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

42

Páginas

184/009284 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. 
reg. 12126)  .................................................................................................................... 356

184/009285 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. 
reg. 12127)  .................................................................................................................... 356

184/009286 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villarroble-
do (Albacete) (núm. reg. 12128)  ................................................................................... 356

184/009287 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. 
reg. 12129)  .................................................................................................................... 356

184/009288 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. reg. 12130)  ........................... 356

184/009289 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. reg. 12131)  ........................... 357

184/009290 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. 
reg. 12132)  .................................................................................................................... 357

184/009291 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. reg. 12133)  ........................... 357

184/009292 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) 
(núm. reg. 12134)  .......................................................................................................... 357

184/009293 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) (núm. 
reg. 12135)  .................................................................................................................... 357

184/009294 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villarro-
bledo (Albacete) (núm. reg. 12136)  .............................................................................. 357

184/009295 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villarrobledo (Albacete) 
(núm. reg. 12137)  .......................................................................................................... 358

184/009296 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12138)  ...... 358



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

43

Páginas

184/009297 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12139)  ....... 358

184/009298 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Albacete 
(núm. reg. 12140)  .......................................................................................................... 358

184/009299 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12141)  ..... 358

184/009300 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12142)  .................................................... 358

184/009301 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12143)  .................................................... 359

184/009302 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12144)  .............. 359

184/009303 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12145)  .................................................... 359

184/009304 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12146)  . 359

184/009305 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12147)  ... 359

184/009306 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Albace-
te (núm. reg. 12148)  ...................................................................................................... 359

184/009307 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Albacete (núm. reg. 12149)  360

184/009308 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12150)  .................................................................................................................... 360

184/009309 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12151)  .................................................................................................................... 360

184/009310 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcaraz 
(Albacete) (núm. reg. 12152)  ........................................................................................ 360



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

44

Páginas

184/009311 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12153)  .................................................................................................................... 360

184/009312 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. reg. 12154)  .................................... 360

184/009313 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. reg. 12155)  .................................... 361

184/009314 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12156)  .................................................................................................................... 361

184/009315 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. reg. 12157)  .................................... 361

184/009316 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12158)  .................................................................................................................... 361

184/009317 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12159)  .................................................................................................................... 361

184/009318 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcaraz 
(Albacete) (núm. reg. 12160)  ........................................................................................ 361

184/009319 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Alcaraz (Albacete) (núm. 
reg. 12161)  .................................................................................................................... 362

184/009320 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12162)  .................................................................................................................... 362

184/009321 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12163)  .................................................................................................................... 362

184/009322 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Almansa 
(Albacete) (núm. reg. 12164)  ........................................................................................ 362

184/009323 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12165)  .................................................................................................................... 362



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

45

Páginas

184/009324 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. reg. 12166)  .................................. 362

184/009325 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. reg. 12167)  .................................. 363

184/009326 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12168)  .................................................................................................................... 363

184/009327 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. reg. 12169)  .................................. 363

184/009328 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12170)  .................................................................................................................... 363

184/009329 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12171)  .................................................................................................................... 363

184/009330 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alman-
sa (Albacete) (núm. reg. 12172)  .................................................................................... 363

184/009331 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almansa (Albacete) (núm. 
reg. 12173)  .................................................................................................................... 364

184/009332 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12174)  ................................................................................................ 364

184/009333 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12175)  ................................................................................................ 364

184/009334 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcázar de 
San Juan (Ciudad Real) (núm. reg. 12176)  ................................................................... 364

184/009335 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12177)  ................................................................................................ 364

184/009336 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) (núm. reg. 12178)  ............. 365



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

46

Páginas

184/009337 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) (núm. reg. 12179)  .......... 365

184/009338 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12180)  .......................................................................................................... 365

184/009339 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) (núm. reg. 12181)  .......... 365

184/009340 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12182)  ................................................................................................ 365

184/009341 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12183)  ................................................................................................ 365

184/009342 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcázar 
de San Juan (Ciudad Real) (núm. reg. 12184)  .............................................................. 366

184/009343 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12185)  ................................................................................................ 366

184/009344 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12186)  .................................................................................................................... 366

184/009345 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12187)  .................................................................................................................... 366

184/009346 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Almadén 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12188)  .................................................................................. 366

184/009347 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12189)  .................................................................................................................... 366

184/009348 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. reg. 12190)  ............................ 367

184/009349 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. reg. 12191)  ............................ 367



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

47

Páginas

184/009350 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12192)  .................................................................................................................... 367

184/009351 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. reg. 12193)  ............................ 367

184/009352 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12194)  .................................................................................................................... 367

184/009353 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12195)  .................................................................................................................... 367

184/009354 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alma-
dén (Ciudad Real) (núm. reg. 12196)  ............................................................................ 368

184/009355 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almadén (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12197)  .......................................................................................................... 368

184/009357 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para mejorar la coordinación y colaboración con los gobiernos autonómicos, 

en el marco de la Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales y del Consejo Territorial 
del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia (núm. reg. 12210)  ......... 368

184/009358 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Previsiones acerca de mejorar la formación profesional y la calidad del empleo de los 

trabajadores y trabajadoras de los servicios sociales (núm. reg. 12211) ....................... 369

184/009359 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para impulsar la coordinación socio-sanitaria, en colaboración con el Minis-

terio de Sanidad y Consumo y de acuerdo con las Comunidades Autónomas (núm. 
reg. 12212)  .................................................................................................................... 371

184/009360 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para facilitar la práctica del deporte de las personas mayores y de las perso-

nas con discapacidad (núm. reg. 12213)  ....................................................................... 372

184/009361 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para lograr la plena integración escolar de los niños y niñas con discapacidad 

(núm. reg. 12214)  .......................................................................................................... 374

184/009362 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para hacer efectivos los compromisos y calendario de la Ley de Igualdad de 

oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal de las personas con disca-
pacidad (núm. reg. 12215) ............................................................................................. 376

184/009363 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Criterios del Gobierno en relación al Plan Concertado de Servicios Sociales básicos 

(núm. reg. 12216)  .......................................................................................................... 377



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

48

Páginas

184/009364 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Previsiones acerca de incrementar el gasto social hasta alcanzar la media de los Esta-

dos de la Unión Europea (núm. reg. 12217)  ................................................................. 379

184/009365 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Iniciativas para la plena accesibilidad del transporte, de la comunicación audiovisual y 

urbanística (núm. reg. 12218)  ....................................................................................... 380

184/009366 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Revisión del número de especialidades del sistema sanitario público y su modificación 

troncal (núm. reg. 12219)  .............................................................................................. 382

184/009367 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas a realizar en relación con los profesionales que realizan sus funciones sin 

reconocimiento de especialidad médica y con los profesionales extranjeros con título 
sin reconocimiento oficial en España, así como previsiones acerca del incremento del 
número de estudiantes en las facultades de Medicina (núm. reg. 12220)  ..................... 382

184/009368 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Fecha prevista para la elaboración del informe sobre necesidades futuras en el sistema 

sanitario público (núm. reg. 12221)  .............................................................................. 382

184/009369 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Valoración de los resultados obtenidos por los sucesivos Planes de Inclusión Social y 

medidas para reducir los niveles de exclusión social (núm. reg. 12222)  ...................... 382

184/009370 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Necesidad de seguir desarrollando el Plan de mayores, incrementando su dotación 

presupuestaria, para cofinanciar proyectos relacionados con personas mayores no 
dependientes (núm. reg. 12223)  .................................................................................... 384

184/009371 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Medidas para avanzar en la plena integración de la étnia gitana (núm. reg. 12224)  ..... 385

184/009373 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Reforestación de terrenos llevada a cabo desde el año 2006 (núm. reg. 12236)  ........... 387

184/009374 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Toneladas de CO2 que ha evitado lanzar a la atmósfera la energía eólica y nuclear 

(núm. reg. 12237)  .......................................................................................................... 387

184/009375 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Partida económica prevista para la puesta en marcha y desarrollo del futuro Museo del 
Vino de Monforte de Lemos (Lugo) (núm. reg. 12238) ................................................ 387

184/009376 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Partida económica prevista para la puesta en marcha y desarrollo del futuro Museo del 
Vino en Galicia, que estará situado en la rectoral de San Andrés de Camporredondo en 
Ribadavia (Ourense) (núm. reg. 12239)  ........................................................................ 388

184/009377 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Partida prevista para el fomento de los museos del vino (núm. reg. 12240)  ................. 389



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

49

Páginas

184/009378 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Estudio realizado acerca del sector vitivinícola de Galicia (núm. reg. 12241)  ............. 389

184/009379 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Celebración de la reunión de la Mesa de Coordinación del Sistema Vitivinícola Espa-
ñol (núm. reg. 12242)  .................................................................................................... 390

184/009380 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Variación experimentada por el Plan Estratégico del Vino 2010 en cuanto a la dotación 
económica del propio Plan, debido a los cambios acontecidos en este último año (núm. 
reg. 12243)  .................................................................................................................... 390

184/009381 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Variación experimentada por el Plan Estratégico del Vino 2010 en cuanto a las accio-
nes que se recogen en el propio Plan, debido a los cambios acontecidos en este último 
año (núm. reg. 12244)  ................................................................................................... 391

184/009382 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Variación experimentada por el Plan Estratégico del Vino 2010 en cuanto a los objeti-
vos que se fijaron inicialmente que se recogen en el propio Plan, debido a los cambios 
acontecidos en este último año (núm. reg. 12245)  ........................................................ 392

184/009383 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Variación experimentada por el Plan Estratégico del Vino 2010 en cuanto a sus ejes 
estratégicos que se recogen en el propio Plan, debido a los cambios acontecidos en 
este último año (núm. reg. 12246)  ................................................................................ 392

184/009384 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Valoración por el Gobierno de la competencia desleal que practica Nigeria en relación 

con el sector agrícola valenciano dedicado al cultivo y exportación de la chufa (núm. 
reg. 12247)  .................................................................................................................... 393

184/009385 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para negociar directamente con Rusia las exportaciones españolas de cítricos 

(núm. reg. 12248)  .......................................................................................................... 393



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

50

Páginas

184/009386 Autor:  Villalobos Talero, Celia
Moreno Bonilla, Juan Manuel
Chacón Gutiérrez, María Begoña
Souvirón García, Federico
González Muñoz, Ángel Luis

 Prestaciones reconocidas por la Ley de Dependencia en la provincia de Málaga (núm. 
reg. 12249)  .................................................................................................................... 393

184/009387 Autor:  Villalobos Talero, Celia
 Fecha prevista para construir la página web del Ministerio de Igualdad (núm. 

reg. 12250)  .................................................................................................................... 393

184/009388 Autor:  Villalobos Talero, Celia
 Creación de la Comisión Interministerial para la incorporación de los criterios ambien-

tales en la contratación pública (núm. reg. 12251)  ....................................................... 394

184/009389 Autor:  Villalobos Talero, Celia
 Reparto de las prestaciones reconocidas de la Ley de Dependencia en Andalucía hasta 

el 05/05/2008 (núm. reg. 12252)  ................................................................................... 394

184/009390 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Subida de la producción eléctrica en el año 2007 (núm. reg. 12253)  ........................... 394

184/009391 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Aumento del consumo de petróleo en el año 2007 (núm. reg. 12254)  ......................... 394

184/009392 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Aumento del consumo de gas natural en el año 2007 (núm. reg. 12255)  ..................... 394

184/009393 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Aumento del consumo del carbón en el año 2007 (núm. reg. 12256) ........................... 395

184/009394 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Emisiones de gases efecto invernadero en el año 2007 (núm. reg. 12257)  ................... 395

184/009395 Autor:  Gómez Darmendrail, Javier
 Coste de las emisiones de gases efecto invernadero en los próximos cinco años (núm. 

reg. 12258)  .................................................................................................................... 395

184/009396 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12259)  .................................................................................................................... 395

184/009397 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12260)  .................................................................................................................... 395

184/009398 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Almagro 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12261)  .................................................................................. 396

184/009399 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12262)  .................................................................................................................... 396

184/009400 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. reg. 12263)  ............................. 396



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

51

Páginas

184/009401 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. reg. 12264)  ............................. 396

184/009402 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12265)  .................................................................................................................... 396

184/009403 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. reg. 12266)  ............................. 396

184/009404 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12267)  .................................................................................................................... 397

184/009405 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12268)  .................................................................................................................... 397

184/009406 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Alma-
gro (Ciudad Real) (núm. reg. 12269)  ............................................................................ 397

184/009407 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Almagro (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12270)  .................................................................................................................... 397

184/009408 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12271)  .. 397

184/009409 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12272)  .... 398

184/009410 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ciudad 
Real (núm. reg. 12273)  .................................................................................................. 398

184/009411 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12274)  398

184/009412 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12275)  .............................................. 398

184/009413 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12276)  .............................................. 398

184/009414 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12277)  ........ 398



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

52

Páginas

184/009415 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12278)  .............................................. 399

184/009416 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12279)  .. 399

184/009417 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12280)  .... 399

184/009418 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ciudad 
Real (núm. reg. 12281)  .................................................................................................. 399

184/009419 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ciudad Real (núm. reg. 12282)  .. 399

184/009420 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12283)  .................................................................................................................... 400

184/009421 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12284)  .................................................................................................................... 400

184/009422 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Daimiel 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12285)  .................................................................................. 400

184/009423 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12286)  .................................................................................................................... 400

184/009424 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. reg. 12287)  .............................. 400

184/009425 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. reg. 12288)  .............................. 401

184/009426 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12289)  .................................................................................................................... 401

184/009427 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. reg. 12290)  .............................. 401

184/009428 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12291)  .................................................................................................................... 401



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

53

Páginas

184/009429 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12292)  .................................................................................................................... 401

184/009430 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Daimiel 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12293)  .................................................................................. 401

184/009431 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Daimiel (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12294)  .................................................................................................................... 402

184/009432 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12295)  .................................................................................................................... 402

184/009433 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12296)  .................................................................................................................... 402

184/009434 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Manzana-
res (Ciudad Real) (núm. reg. 12297)  ............................................................................. 402

184/009435 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12298)  .......................................................................................................... 402

184/009436 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. reg. 12299)  ....................... 403

184/009437 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. reg. 12300)  ....................... 403

184/009438 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12301)  .................................................................................................................... 403

184/009439 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) (núm. reg. 12302)  ....................... 403

184/009440 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12303)  .......................................................................................................... 403

184/009441 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12304)  .......................................................................................................... 403



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

54

Páginas

184/009442 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Manza-
nares (Ciudad Real) (núm. reg. 12305)  ......................................................................... 404

184/009443 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Manzanares (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12308)  .......................................................................................................... 404

184/009444 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12309)  .................................................................................................................... 404

184/009445 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12310)  .................................................................................................................... 404

184/009446 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puertollano 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12311)  .................................................................................. 404

184/009447 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12312)  .................................................................................................................... 405

184/009448 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. reg. 12313)  ........................ 405

184/009449 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. reg. 12314)  ........................ 405

184/009450 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12315)  .................................................................................................................... 405

184/009451 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) (núm. reg. 12316)  ........................ 405

184/009452 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12317)  .......................................................................................................... 405

184/009453 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12318)  .......................................................................................................... 406

184/009454 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto-
llano (Ciudad Real) (núm. reg. 12321)  ......................................................................... 406



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

55

Páginas

184/009455 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Puertollano (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12322)  .......................................................................................................... 406

184/009456 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12323)  .................................................................................................................... 406

184/009457 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12324)  .................................................................................................................... 406

184/009458 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Tomelloso 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12325)  .................................................................................. 407

184/009459 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12326)  .................................................................................................................... 407

184/009460 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. reg. 12327)  .......................... 407

184/009461 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. reg. 12328)  .......................... 407

184/009462 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12329)  .................................................................................................................... 407

184/009463 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) (núm. reg. 12330)  .......................... 407

184/009464 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12331)  .......................................................................................................... 408

184/009465 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12332)  .......................................................................................................... 408

184/009466 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Tome-
lloso (Ciudad Real) (núm. reg. 12333)  .......................................................................... 408

184/009467 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Tomelloso (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12334)  .......................................................................................................... 408



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

56

Páginas

184/009468 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12335)  .................................................................................................................... 408

184/009469 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12336)  .................................................................................................................... 408

184/009470 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Valdepeñas 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12337)  .................................................................................. 409

184/009471 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12338)  .................................................................................................................... 409

184/009472 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. reg. 12341)  ......................... 409

184/009473 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. reg. 12342)  ......................... 409

184/009474 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. 
reg. 12343)  .................................................................................................................... 409

184/009475 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) (núm. reg. 12344)  ......................... 409

184/009476 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12345)  .......................................................................................................... 410

184/009477 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12346)  .......................................................................................................... 410

184/009478 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Valde-
peñas (Ciudad Real) (núm. reg. 12347)  ........................................................................ 410

184/009479 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Valdepeñas (Ciudad Real) 
(núm. reg. 12348)  .......................................................................................................... 410

184/009480 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciu-
dad Real) (núm. reg. 12349) .......................................................................................... 410



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

57

Páginas

184/009481 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12350)  ................................................................................................ 410

184/009482 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villanueva 
de los Infantes (Ciudad Real) (núm. reg. 12351)  .......................................................... 411

184/009483 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciu-
dad Real) (núm. reg. 12352) .......................................................................................... 411

184/009484 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciudad Real) (núm. reg. 12353)  .... 411

184/009485 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciudad Real) (núm. reg. 12354)  .... 411

184/009486 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciudad 
Real) (núm. reg. 12355)  ................................................................................................ 411

184/009487 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciudad Real) (núm. reg. 12356)  .... 411

184/009488 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villanueva de los Infantes 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12357)  .................................................................................. 412

184/009489 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villanueva de los Infantes (Ciu-
dad Real) (núm. reg. 12358) .......................................................................................... 412

184/009490 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villa-
nueva de los Infantes (Ciudad Real) (núm. reg. 12359)  ................................................ 412

184/009491 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villanueva de los Infantes 
(Ciudad Real) (núm. reg. 12360)  .................................................................................. 412

184/009492 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12361)  ........ 412

184/009493 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12362)  ......... 412



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

58

Páginas

184/009494 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cuenca 
(núm. reg. 12363)  .......................................................................................................... 413

184/009495 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12364)  ....... 413

184/009496 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12365)  ...................................................... 413

184/009497 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12366)  ...................................................... 413

184/009498 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12367)  ................ 413

184/009499 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12368)  ...................................................... 413

184/009500 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12369)  ... 414

184/009501 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12370)  ..... 414

184/009502 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cuenca 
(núm. reg. 12371)  .......................................................................................................... 414

184/009503 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cuenca (núm. reg. 12372)  .. 414

184/009504 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12373)  .......................................................................................................... 414

184/009505 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12374)  .......................................................................................................... 414

184/009506 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Motilla del 
Palancar (Cuenca) (núm. reg. 12375)  ............................................................................ 415

184/009507 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12376)  .......................................................................................................... 415



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

59

Páginas

184/009508 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) (núm. reg. 12377)  .................. 415

184/009509 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) (núm. reg. 12378)  .................. 415

184/009510 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) (núm. 
reg. 12379)  .................................................................................................................... 415

184/009511 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) (núm. reg. 12380)  .................. 415

184/009512 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12381)  .......................................................................................................... 416

184/009513 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12382)  .......................................................................................................... 416

184/009514 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Motilla 
del Palancar (Cuenca) (núm. reg. 12383)  ...................................................................... 416

184/009515 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Motilla del Palancar (Cuenca) 
(núm. reg. 12384)  .......................................................................................................... 416

184/009516 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12385)  .................................................................................................................... 416

184/009517 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12386)  .................................................................................................................... 416

184/009518 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San Cle-
mente (Cuenca) (núm. reg. 12387) ................................................................................ 417

184/009519 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12388)  .................................................................................................................... 417

184/009520 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. reg. 12389)  ............................ 417



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

60

Páginas

184/009521 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. reg. 12390)  ............................ 417

184/009522 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12391)  .................................................................................................................... 417

184/009523 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. reg. 12392)  ............................ 417

184/009524 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12393)  .................................................................................................................... 418

184/009525 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) (núm. 
reg. 12394)  .................................................................................................................... 418

184/009526 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de San Cle-
mente (Cuenca) (núm. reg. 12395) ................................................................................ 418

184/009527 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de San Clemente (Cuenca) 
(núm. reg. 12396)  .......................................................................................................... 418

184/009528 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12397)  .................................................................................................................... 418

184/009529 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12398)  .................................................................................................................... 418

184/009530 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Tarancón 
(Cuenca) (núm. reg. 12399)  .......................................................................................... 419

184/009531 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12400)  .................................................................................................................... 419

184/009532 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. reg. 12401)  .................................... 419

184/009533 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. reg. 12402)  .................................... 419



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

61

Páginas

184/009534 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12403)  .................................................................................................................... 419

184/009535 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. reg. 12404)  .................................... 419

184/009536 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12405)  .................................................................................................................... 420

184/009537 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12406)  .................................................................................................................... 420

184/009538 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Taran-
cón (Cuenca) (núm. reg. 12407) .................................................................................... 420

184/009539 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Tarancón (Cuenca) (núm. 
reg. 12408)  .................................................................................................................... 420

184/009540 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12409)  ... 420

184/009541 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12410)  .. 420

184/009542 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Guadalaja-
ra (núm. reg. 12411)  ...................................................................................................... 421

184/009543 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12412)  421

184/009544 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12413)  ............................................... 421

184/009545 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12414)  ............................................... 421

184/009546 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12415)  ........ 421

184/009547 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12416)  ............................................... 421



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

62

Páginas

184/009548 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12417)  ... 422

184/009549 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12418)  .. 422

184/009550 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Guada-
lajara (núm. reg. 12419)  ................................................................................................ 422

184/009551 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Guadalajara (núm. reg. 12420)  .. 422

184/009552 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) 
(núm. reg. 12421)  .......................................................................................................... 422

184/009553 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) 
(núm. reg. 12422)  .......................................................................................................... 422

184/009554 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Molina de 
Aragón (Guadalajara) (núm. reg. 12423)  ...................................................................... 423

184/009555 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) 
(núm. reg. 12424)  .......................................................................................................... 423

184/009556 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) (núm. reg. 12425)  .............. 423

184/009557 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) (núm. reg. 12426)  .............. 423

184/009558 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) 
(núm. reg. 12427)  .......................................................................................................... 423

184/009559 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalajara) (núm. reg. 12428)  .............. 423

184/009560 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadala-
jara) (núm. reg. 12429)  .................................................................................................. 424



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

63

Páginas

184/009561 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadalaja-
ra) (núm. reg. 12430) ..................................................................................................... 424

184/009562 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Molina 
de Aragón (Guadalajara) (núm. reg. 12431)  ................................................................. 424

184/009563 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Molina de Aragón (Guadala-
jara) (núm. reg. 12432)  .................................................................................................. 424

184/009564 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12433)  .................................................................................................................... 424

184/009565 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12434)  .................................................................................................................... 424

184/009566 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Sigüenza 
(Guadalajara) (núm. reg. 12435)  ................................................................................... 425

184/009567 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12436)  .................................................................................................................... 425

184/009568 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. reg. 12437) ............................. 425

184/009569 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. reg. 12438) ............................. 425

184/009570 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12439)  .................................................................................................................... 425

184/009571 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. reg. 12440) ............................. 425

184/009572 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12441)  .................................................................................................................... 426

184/009573 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12442)  .................................................................................................................... 426



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

64

Páginas

184/009574 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Sigüen-
za (Guadalajara) (núm. reg. 12443)  .............................................................................. 426

184/009575 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Sigüenza (Guadalajara) (núm. 
reg. 12444)  .................................................................................................................... 426

184/009576 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12445)  .................................................................................................................... 426

184/009577 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12446)  .................................................................................................................... 427

184/009578 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Illescas 
(Toledo) (núm. reg. 12447)  ........................................................................................... 427

184/009579 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12448)  .................................................................................................................... 427

184/009580 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. reg. 12449)  ....................................... 427

184/009581 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. reg. 12450)  ....................................... 427

184/009582 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. reg. 12451)  ... 427

184/009583 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. reg. 12452)  ....................................... 428

184/009584 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12453)  .................................................................................................................... 428

184/009585 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12454)  .................................................................................................................... 428

184/009586 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Illescas 
(Toledo) (núm. reg. 12455)  ........................................................................................... 428



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

65

Páginas

184/009587 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Illescas (Toledo) (núm. 
reg. 12456)  .................................................................................................................... 428

184/009588 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12457)  .................................................................................................................... 429

184/009589 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12458)  .................................................................................................................... 429

184/009590 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ocaña 
(Toledo) (núm. reg. 12460)  ........................................................................................... 429

184/009591 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12461)  .................................................................................................................... 429

184/009592 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. reg. 12462)  ......................................... 429

184/009593 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. reg. 12463)  ......................................... 430

184/009594 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. reg. 12464)  ... 430

184/009595 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. reg. 12465)  ......................................... 430

184/009596 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12466)  .................................................................................................................... 430

184/009597 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12467)  .................................................................................................................... 430

184/009598 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ocaña 
(Toledo) (núm. reg. 12468)  ........................................................................................... 430

184/009599 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ocaña (Toledo) (núm. 
reg. 12469)  .................................................................................................................... 431



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

66

Páginas

184/009600 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 12470)  .................................................................................................................... 431

184/009601 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 12471)  .................................................................................................................... 431

184/009602 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Orgaz 
(Toledo) (núm. reg. 12472)  ........................................................................................... 431

184/009603 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. 
reg. 12473)  .................................................................................................................... 431

184/009604 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. reg. 12474)  .......................................... 432

184/009605 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. reg. 12475)  .......................................... 432

184/009606 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Orgaz (Toledo) (núm. reg. 12476)  ... 432

184/009607 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro
 Estado de tramitación y calendario de obras previsto para el proyecto ETAP Llanura 

Manchega (Cuenca) y otros del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no (núm. reg. 12499)  ..................................................................................................... 432

184/009608 Autor:  Cabrera Noda, Rosa Bella
 Partida presupuestaria destinada al desarrollo y puesta en práctica de la Ley de Depen-

dencia en la Comunidad Autónoma de Canarias (núm. reg. 12500)  ............................. 433

184/009609 Autor:  González Serna, Carlos
 Solicitud de autorización presentada por la empresa mercantil Investa Recursos para ini-

ciar la exploración petrolífera situada en la provincia de Alicante (núm. reg. 12501)  . 433

184/009610 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Líneas de actuación puestas en marcha por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 

Rural y Marino para ayudar a combatir las dificultades del sector de la pesca en el 
último año en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 12502)  ........................ 433

184/009611 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Medidas puestas en marcha para evitar el uso abusivo de consumo de papel en el con-

junto de la Administración y planes de concienciación de la población para lograr una 
reducción efectiva de dicho consumo (núm. reg. 12503)  .............................................. 433

184/009612 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Actuaciones puestas en marcha o en previsión referidas a la creación de sendas verdes 

o sendas litorales en la provincia de Pontevedra (núm. reg. 12504)  ............................. 434

184/009613 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Actuaciones de reposición de arena en playas del litoral de la provincia de Pontevedra 

(núm. reg. 12505)  .......................................................................................................... 434



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

67

Páginas

184/009614 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Actuaciones de creación de paseos marítimos en la Comunidad Autónoma de Galicia 

(núm. reg. 12506)  .......................................................................................................... 434

184/009615 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Actuaciones en la provincia de Málaga en materia de seguridad de presas desde marzo 

de 2004 (núm. reg. 12507)  ............................................................................................ 434

184/009616 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Previsiones acerca de potenciar el Instituto Oceanográfico en Málaga (núm. 

reg. 12508)  .................................................................................................................... 434

184/009617 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de pozos ilegales cerrados en la provincia de Málaga desde marzo de 2004 

(núm. reg. 12509)  .......................................................................................................... 435

184/009618 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Número de alumnos que se están beneficiando del Plan de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo (PROA) para centros de Educación Primaria y Secundaria, concebido como un 
proyecto de cooperación entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la Comunidad 
Autónoma de Aragón en los colegios de la provincia de Teruel (núm. reg. 12510)  ..... 435

184/009619 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Número de niños escolarizados, así como tasa de escolarización de entre cero a tres 
años en Teruel (núm. reg. 12511)  .................................................................................. 435

184/009620 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Número de personas que están cobrando la pensión no contributiva de invalidez en la 
provincia de Teruel, susceptible de compatibilizarla con un trabajo remunerado (núm. 
reg. 12512)  .................................................................................................................... 435

184/009621 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Coste de las pensiones no contributivas en Teruel en el año 2007 y número de benefi-
ciarios de las mismas, a 30/04/2008 (núm. reg. 12513)  ................................................ 435

184/009622 Autor:  Martínez López, Cándida
Pérez Tapias, José Antonio
Sánchez Rubio, María José
Pezzi Cereto, Manuel

 Grado de desarrollo en el que se encuentra el plan de regadío de las comarcas de la 
zona norte de la provincia de Granada (núm. reg. 12514)  ............................................ 436

184/009623 Autor:  Martínez López, Cándida
Pérez Tapias, José Antonio
Sánchez Rubio, María José
Pezzi Cereto, Manuel

 Situación de la encomienda de gestión a ACUAMED de las obras de canalizaciones de 
regadíos de la presa de Rules en Granada (núm. reg. 12515)  ....................................... 436

184/009624 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Número de becas de secundaria concedidas en el curso escolar actual, en la provincia 

de Santa Cruz de Tenerife (núm. reg. 12516) ................................................................ 436

184/009625 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Número de becas universitarias concedidas en el curso escolar actual, en la provincia 

de Santa Cruz de Tenerife (núm. reg. 12517) ................................................................ 436



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

68

Páginas

184/009626 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
González Rodríguez, Miguel

 Número de becas de secundaria concedidas en el curso escolar actual, en la provincia 
de Las Palmas (núm. reg. 12518)  .................................................................................. 436

184/009628 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Número de mujeres que han podido acceder a un contrato de trabajo indefinido duran-

te el ejercicio 2007, en la provincia de Santa Cruz de Tenerife (núm. reg. 12520)  ...... 437

184/009629 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Contratos indefinidos creados en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, durante el 

ejercicio 2007 (núm. reg. 12521)  .................................................................................. 437

184/009630 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Número de expedientes realizados por la Inspección de Trabajo por aplicación de la 
Ley de prevención de riesgos y salud laboral en Teruel (núm. reg. 12522)  .................. 437

184/009631 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Número de afiliados a la Seguridad Social en los regímenes general y especial de la 
minería del carbón en diciembre de 2007 (núm. reg. 12523)  ....................................... 437

184/009632 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Número de madres que se han beneficiado en Teruel de la ayuda de 100 euros al mes 
por cuidado de hijos menores de 3 años, destinada a madres con trabajo remunerado 
en los años 2005 a 2008 (núm. reg. 12524)  .................................................................. 437

184/009633 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Número de trabajadores afiliados y en alta al régimen especial empleados del hogar en 
Teruel (núm. reg. 12525)  ............................................................................................... 438

184/009634 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Número de accidentes laborales en Teruel en el año 2007 (núm. reg. 12526)  .............. 438

184/009635 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Fecha prevista para finalizar las obras del pantano de Las Tosquillas en Mora de Rubie-
los (Teruel) (núm. reg. 12527)  ...................................................................................... 438

184/009636 Autor:  Guillén Izquierdo, Vicente
Casaus Rodríguez, Yolanda

 Previsiones acerca de la licitación del pantano de Las Parras en Utrillas (Teruel) (núm. 
reg. 12528)  .................................................................................................................... 438

184/009637 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Causas de la paralización de las obras del pantano de Santolea (núm. reg. 12529)  ..... 438

184/009638 Autor:  Martínez López, Cándida
Pérez Tapias, José Antonio
Sánchez Rubio, María José
Pezzi Cereto, Manuel

 Situación de la tramitación de las obras del paseo marítimo de la Entidad local Autó-
noma (ELA) de Torrenueva de Motril (Granada) (núm. reg. 12530)  ............................ 439



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

69

Páginas

184/009639 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
Torres Mora, José Andrés

 Previsiones acerca de la rehabilitación de torres vigía en la provincia de Málaga en el 
año 2008 (núm. reg. 12531)  .......................................................................................... 439

184/009640 Autor:  Bono Ara, Ferrán
 Situación de la última fase de ampliación del Museo de Bellas Artes San Pío V de 

Valencia (núm. reg. 12532)  ........................................................................................... 439

184/009641 Autor:  Bono Ara, Ferrán
 Situación del proyecto de mejora y amplicación del Museo Nacional de Cerámica y 

Artes Suntuarias «González Martí», ubicado en Valencia (núm. reg. 12533)  .............. 439

184/009642 Autor:  Ruiz i Carbonell, Joan
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Tarragona, a 31/05/2008 
(núm. reg. 12534)  .......................................................................................................... 439

184/009643 Autor:  Ruiz i Carbonell, Joan
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarragona, a 31/05/2008 (núm. 
reg. 12535)  .................................................................................................................... 440

184/009644 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Número de denuncias por maltrato realizadas en la Comunidad Autónoma de Galicia 

en el año 2008 (núm. reg. 12536) .................................................................................. 440

184/009645 Autor:  Sáez Jubero, Àlex
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Girona, a 31/05/2008 (núm. 
reg. 12537)  .................................................................................................................... 440

184/009646 Autor:  Sáez Jubero, Àlex
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Girona, a 31/05/2008 
(núm. reg. 12538)  .......................................................................................................... 440

184/009647 Autor:  Pedret i Grenzner, Jordi
 Efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Barcelona, a 31/05/2008 

(núm. reg. 12539)  .......................................................................................................... 440

184/009648 Autor:  Pedret i Grenzner, Jordi
 Efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barcelona, a 31/05/2008 (núm. 

reg. 12540)  .................................................................................................................... 441

184/009649 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Grado de cumplimiento de la Ley de medidas sanitarias frente al tabaquismo y regula-

dora de la venta, el suministro, el consumo y la publicidad de los productos del tabaco 
en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 12541)  ........................................... 441

184/009650 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Vías de la Comunidad Autónoma de Galicia en las que se han instalado las nuevas 

biondas o quitamiedos que reducen la afectación en los accidentes de moto (núm. 
reg. 12542)  .................................................................................................................... 441

184/009651 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Número de accidentes con resultado de muerte en la Comunidad Autónoma de Galicia 

en los que se superaban las tasas de alcohol permitidas en los años 2007 y 2008 (núm. 
reg. 12543)  .................................................................................................................... 441



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

70

Páginas

184/009652 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Actuaciones desarrolladas con cargo a las partidas de programas de seguridad vial en 

las carreteras de la Comunidad Autónoma de Galicia en los años 2007 y 2008 (núm. 
reg. 12544)  .................................................................................................................... 441

184/009653 Autor:  Casaus Rodríguez, Yolanda
Guillén Izquierdo, Vicente

 Número de accidentes en coches y motocicletas en la provincia de Teruel, durante los 
cinco primeros meses de 2008 (núm. reg. 12545) ......................................................... 442

184/009654 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
Cabrera Noda, Rosa Bella

 Número de becas universitarias concedidas en el curso escolar actual, en la provincia 
de Las Palmas (núm. reg. 12546)  .................................................................................. 442

184/009655 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Variación del número de infracciones desde julio de 2005 en los tramos de carreteras 

donde se han instalado radares fijos en la provincia de Málaga (núm. reg. 12547)  ...... 442

184/009656 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Reducción de la velocidad media de los vehículos desde julio de 2005 en los tramos 

de carreteras donde se han instalado radares fijos en la provincia de Málaga (núm. 
reg. 12548)  .................................................................................................................... 442

184/009657 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Situación del estatuto del personal docente (núm. reg. 12549)  ..................................... 442

184/009658 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
Torres Mora, José Andrés

 Inversión destinada a pensiones no contributivas en el año 2007 en la provincia de 
Málaga (núm. reg. 12550)  ............................................................................................. 443

184/009659 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Medidas implementadas para las mujeres maltratadas que sufren discapacidad en la 

provincia de Salamanca desde el año 2004 (núm. reg. 12551)  ..................................... 443

184/009660 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Porcentaje de personas con discapacidad que han obtenido plazo en la provincia de 

Salamanca como nuevos funcionarios en la Administración General del Estado desde 
el año 2004 (núm. reg. 12552)  ...................................................................................... 443

184/009661 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Número de becas para alumnos con discapacidad concedidas en la provincia de Sala-

manca desde el curso 1996/1997 (núm. reg. 12553)  ..................................................... 443

184/009662 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de alumnos discapacitados existentes en la Universidad de Málaga y varia-

ción en los cuatro últimos cursos (núm. reg. 12554)  .................................................... 443

184/009663 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Variación del número de taxis y autobuses adaptados para personas con discapacidad 

desde marzo de 2004 (núm. reg. 12555)  ....................................................................... 443

184/009664 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Desarrollo del acuerdo alcanzado entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y 

el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias para la eliminación de barreras que 
dificultan el acceso de las personas con discapacidad (núm. reg. 12556)  .................... 444

184/009665 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
Torres Mora, José Andrés

 Actuaciones para fomentar el deporte entre las personas con discapacidad (núm. 
reg. 12557)  .................................................................................................................... 444



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

71

Páginas

184/009666 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
Torres Mora, José Andrés

 Número de empresas de más de 50 trabajadores existentes en la provincia de Málaga, 
así como porcentaje que suponen las personas con discapacidad del total de la plantilla 
en las mismas (núm. reg. 12558)  .................................................................................. 444

184/009667 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Deuda del Ayuntamiento de Salamanca con la Tesorería General de la Seguridad Social 

(núm. reg. 12559)  .......................................................................................................... 444

184/009668 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de accidentes laborales registrados en la provincia de Málaga en el año 2008 

(núm. reg. 12560)  .......................................................................................................... 444

184/009669 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Valoración de los resultados de la puesta en marcha en la provincia de Málaga de 

información de las prestaciones de la Seguridad Social a través de SMS, así como 
número de personas beneficiadas con dicho servicio (núm. reg. 12561)  ...................... 444

184/009670 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Cantidad de los fondos Acuerdo para el Empleo y la Protección Social Agraria (AEPSA) 

que se destinarán a la provincia de Málaga durante el año 2008 (núm. reg. 12562)  .... 445

184/009671 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Evolución de la siniestralidad laboral en la provincia de Granada en el último año 

(núm. reg. 12563)  .......................................................................................................... 445

184/009672 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Evolución de los contratos fijos experimentada en la provincia de Granada desde la 

entrada en vigor de la Ley de mejora y calidad en el empleo (núm. reg. 12564)  ......... 445

184/009673 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Número de madres trabajadoras que han percibido la ayuda mensual de 100 euros en 

la provincia de Granada en los últimos doce meses (núm. reg. 12565)  ........................ 445

184/009674 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Número de personas con discapacidad que se encuentran inscritas como demandantes 

de empleo en el Instituto Nacional de Empleo (INEM) (núm. reg. 12566)  .................. 445

184/009675 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Número de personas con discapacidad que han accedido al empleo en la última Legis-

latura (núm. reg. 12567)  ................................................................................................ 445

184/009676 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Financiación que ha recibido la asociación de emigrantes retornados de Granada 

AGER del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales con cargo a los presupuestos del 
año 2007 (núm. reg. 12568)  .......................................................................................... 446

184/009677 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
González Rodríguez, Miguel

 Contratos indefinidos creados en la provincia de Las Palmas durante el ejercicio 2007 
(núm. reg. 12569)  .......................................................................................................... 446

184/009678 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Incremento de becas Erasmus en la Comunidad Autónoma de Galicia durante la VIII 

Legislatura (núm. reg. 12570)  ....................................................................................... 446

184/009679 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Incremento del número de becarios en la Comunidad Autónoma de Galicia en la VIII 

Legislatura (núm. reg. 12571)  ....................................................................................... 446



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

72

Páginas

184/009680 Autor:  Herrera Torres, Joan
 Motivos por los que todavía no se han hecho públicas las balanzas fiscales, así como 

fecha prevista para su publicación (núm. reg. 12587)  ................................................... 446

184/009681 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Posición del Gobierno y medidas ante decisiones de enajenación o privatizaciones 

de equipamientos sanitarios por parte de las Administraciones autonómicas (núm. 
reg. 12590)  .................................................................................................................... 447

184/009682 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Conclusiones del Ministerio de Sanidad y Consumo sobre el actual sistema sanitario 

(núm. reg. 12591)  .......................................................................................................... 447

184/009683 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Propuestas del Ministerio de Sanidad y Consumo para racionalizar el gasto sanitario 

(núm. reg. 12592)  .......................................................................................................... 447

184/009684 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Valoración pormenorizada en relación al cumplimiento de los compromisos adoptados 

por las Comunidades Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la raciona-
lización del gasto sanitario, en cuanto a la centralización de compras de productos 
sanitarios, al uso racional de los medicamentos, a estilos de vida saludables y deman-
da responsable de servicios sanitarios, al uso de tecnología sanitarias, al aumento de 
recursos y capacidades de la Atención Primaria y a los incentivos a profesionales y a 
sistema de información (núm. reg. 12593)  .................................................................... 447

184/009685 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Evaluación de la financiación del sistema sanitario (núm. reg. 12594)  ........................ 448

184/009686 Autor:  Herrera Torres, Joan
 Trato dado por varios agentes del Cuerpo Nacional de Policía a cinco ciudadanos con 

pasaporte sirio que llegaron al aeropuerto de Madrid-Barajas en tránsito hacia Egipto, 
el día 29/05/2008 (núm. reg. 12595)  ............................................................................. 448

184/009687 Autor:  Gallego Barrero, Mariano
 Calendario de obras previsto para abordar el soterramiento de las vías de ferrocarril en 

la ciudad de Sant Feliu de Llobregat (Barcelona) (núm. reg. 12611)  ........................... 449

184/009688 Autor:  Gallego Burgos, Antonio
 Previsiones acerca del mantenimiento o reducción del número de empleos civiles y/o 

militares actualmente existentes en la provincia de Burgos (núm. reg. 12612)  ............ 449

184/009689 Autor:  Aparicio Pérez, Juan Carlos
 Cumplimiento por las nuevas instalaciones del aeropuerto de Burgos de los requisitos 

exigidos por las compañías aéreas, que tienen previsto operar desde el mismo en sus 
servicios de atención a clientes (núm. reg. 12613)  ....................................................... 449

184/009690 Autor:  Aparicio Pérez, Juan Carlos
 Fecha prevista para la puesta en funcionamiento del embalse de Castrovido, en la pro-

vincia de Burgos (núm. reg. 12614)  .............................................................................. 449

184/009691 Autor:  Aparicio Pérez, Juan Carlos
 Fecha prevista para la puesta en funcionamiento del Centro de Referencia Nacional de 

Enfermedades Raras de Burgos (núm. reg. 12615)  ....................................................... 449

184/009692 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Resultado de la encuesta de calidad realizada por Renfe para conocer el criterio de los 

viajeros de la línea Algeciras-Madrid-Algeciras (núm. reg. 12616)  ............................. 449



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

73

Páginas

184/009693 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Conocimiento por la Ministra de Fomento de que los vagones del tren Algeciras-

Madrid-Algeciras tienen graves deficiencias como los de peor calidad del territorio 
nacional de los conocidos como «Altaria» (núm. reg. 12617)  ...................................... 450

184/009694 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Previsiones acerca de modernizar y mejorar la calidad de los vagones del tren Altaria 

que realiza el recorrido Algeciras-Madrid-Algeciras (núm. reg. 12618)  ...................... 450

184/009695 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Número de casos de violencia de género tramitados en los juzgados de Algeciras 

(Cádiz) (núm. reg. 12619)  ............................................................................................. 450

184/009696 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Número de casos de violencia de género tramitados en los juzgados de La Línea de la 

Concepción (Cádiz) (núm. reg. 12620)  ......................................................................... 450

184/009697 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Número de casos de violencia de género tramitados en los juzgados de San Roque 

(Cádiz) (núm. reg. 12621)  ............................................................................................. 450

184/009698 Autor:  Landaluce Calleja, José Ignacio
 Previsiones acerca de eliminar los pasos a nivel existentes en la línea férrea Algeciras-

Ronda (núm. reg. 12622)  .............................................................................................. 451

184/009699 Autor:  Campo Piñeiro, Belén María do
 Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA) a junio de 2008 (núm. reg. 12623)  . 451

184/009700 Autor:  Campo Piñeiro, Belén María do
 Medidas para reducir el número de atracos y dar seguridad a los trabajadores del sec-

tor del taxi en la ciudad de A Coruña (núm. reg. 12624)  .............................................. 451

184/009701 Autor:  Campo Piñeiro, Belén María do
 Fecha prevista para la puesta en marcha del número de teléfono único europeo para las 

desapariciones infantiles (núm. reg. 12625)  .................................................................. 451

184/009702 Autor:  Villalobos Talero, Celia
Moreno Bonilla, Juan Manuel
Chacón Gutiérrez, María Begoña
Souvirón García, Federico
González Muñoz, Ángel Luis

 Plantilla del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Málaga (núm. reg. 12626)  .. 451

184/009703 Autor:  Villalobos Talero, Celia
Moreno Bonilla, Juan Manuel
Chacón Gutiérrez, María Begoña
Souvirón García, Federico
González Muñoz, Ángel Luis

 Concesión del juzgado número cinco al partido judicial de Vélez-Málaga, así como 
medidas para resolver la situación de interinidad permanente en los mismos (núm. 
reg. 12627)  .................................................................................................................... 452

184/009704 Autor:  González Pérez, Francisco Antonio
 Ejecución y pagos realizados hasta el día 30/04/2008, relativos a las inversiones pre-

vistas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 por el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, para su desarrollo en la Ciudad Autónoma de Ceuta (núm. 
reg. 12628)  .................................................................................................................... 452

184/009705 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Provincias en las que se han creado unidades de Seguridad Ciudadana de la Guardia 

Civil (U.SE.CIC) (núm. reg. 12629)  ............................................................................. 452



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

74

Páginas

184/009706 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de unidades forenses de valoración integral de violencia de género existentes 

y medios humanos y materiales de que dispone cada una (núm. reg. 12630)  .............. 452

184/009707 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la creación del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción núme-

ro 8 de Denia (Alicante) (núm. reg. 12631)  .................................................................. 452

184/009708 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en la ciudad de Alicante (núm. 

reg. 12632)  .................................................................................................................... 452

184/009709 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de trasladar la casa-cuartel de la Guardia Civil de Vergel (Alicante) 

a los terrenos cedidos a las afueras del municipio (núm. reg. 12633) ........................... 453

184/009710 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la reforma y adecuación de la casa-cuartel de la Guardia Civil de 

Guardamar del Segura (Alicante) (núm. reg. 12634)  .................................................... 453

184/009711 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la reforma y adecuación de la casa-cuartel de la Guardia Civil de 

Onil (Alicante) (núm. reg. 12635)  ................................................................................. 453

184/009712 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en Ibi 

(Alicante) (núm. reg. 12636)  ......................................................................................... 453

184/009713 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de ampliar la casa-cuartel de la Guardia Civil de Pinoso (Alicante) 

(núm. reg. 12637)  .......................................................................................................... 453

184/009714 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Finestrat (Alicante) (núm. reg. 12638)  ........................................... 454

184/009715 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Dolores (Alicante) (núm. reg. 12639)  ............................................ 454

184/009716 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Crevillente (Alicante) (núm. reg. 12640)  ....................................... 454

184/009717 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Villena (Alicante) (núm. reg. 12641)  .............................................. 454

184/009718 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Alcoy (Alicante) (núm. reg. 12642)  ................................................ 454

184/009719 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Bañeres (Alicante) (núm. reg. 12643)  ............................................ 454

184/009720 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Castalla (Alicante) (núm. reg. 12644)  ............................................ 455

184/009721 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Sax (Alicante) (núm. reg. 12645)  ................................................... 455



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

75

Páginas

184/009722 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Monovar (Alicante) (núm. reg. 12646)  ........................................... 455

184/009723 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Jacarilla (Alicante) (núm. reg. 12647)  ............................................ 455

184/009724 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de San Miguel de Salinas (Alicante) (núm. reg. 12648)  ..................... 455

184/009726 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Jijona (Alicante) (núm. reg. 12650) ................................................ 455

184/009727 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Santa Pola (Alicante) (núm. reg. 12651)  ........................................ 456

184/009728 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Jalón (Alicante) (núm. reg. 12652)  ................................................. 456

184/009729 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Pedreguer (Alicante) (núm. reg. 12653)  ......................................... 456

184/009730 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Gata de Gorgos (Alicante) (núm. reg. 12654)  ................................ 456

184/009731 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar la plantilla de la Guardia Civil y sus medios materiales 

en el municipio de Pego (Alicante) (núm. reg. 12655)  ................................................. 456

184/009732 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de vacantes de la Guardia Civil existentes en la provincia de Alicante que 

están pendientes de cubrir (núm. reg. 12656)  ............................................................... 457

184/009733 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de nuevas comisarías de Policía puestas en marcha en la VIII Legislatura en 

ciudades, barriadas o urbanizaciones de más de 30.000 habitantes, así como previsio-
nes para el año 2008 (núm. reg. 12657)  ........................................................................ 457

184/009734 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la nueva comisaría del municipio de Torrevieja (Alicante) 

(núm. reg. 12658)  .......................................................................................................... 457

184/009735 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la nueva comisaría del municipio de Villena (Alicante) 

(núm. reg. 12659)  .......................................................................................................... 457

184/009736 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la nueva comisaría del municipio de San Vicente del Ras-

peig (Alicante) (núm. reg. 12660)  ................................................................................. 457

184/009737 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de vacantes de la Policía Nacional en la provincia de Alicante que están pen-

dientes de cubrir (núm. reg. 12661)  .............................................................................. 457

184/009738 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de ampliar las plantillas de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del 

Estado en la provincia de Alicante (núm. reg. 12662)  .................................................. 458



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

76

Páginas

184/009739 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Medidas ante el desbordamiento de los centros penitenciarios de Foncalent y de Ville-

na, en Alicante, por el incremento de la población reclusa (núm. reg. 12663)  ............. 458

184/009740 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Medidas para evitar el deterioro del paraje natural del Hoyo del Serrano y el barranco 

del Calderón, en Alicante (núm. reg. 12664)  ................................................................ 458

184/009741 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Autorización o denegación del barco mercante «Mónica», cedido por la Autoridad 

Portuaria de Alicante al Ayuntamiento de Altea para conseguir un arrecife artificial 
que permitiera regenerar la flota y fauna en la bahía (núm. reg. 12665)  ...................... 458

184/009742 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Medidas para frenar el crecimiento de las emisiones de gases de efecto invernadero 

(núm. reg. 12666)  .......................................................................................................... 459

184/009743 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de aprobar las reivindicaciones efectuadas por la Generalitat Valen-

ciana sobre la creación de nuevos juzgados de violencia contra la mujer, así como su 
territorialización (núm. reg. 12667)  .............................................................................. 459

184/009744 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de dotar el fondo de ayuda para la puesta en marcha de los nuevos 

juzgados que solicita la Generalitat Valenciana (núm. reg. 12668)  .............................. 459

184/009745 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la reforma de la Ley de Enjuiciamiento Criminal para que el 

quebrantamiento de una orden de alejamiento sea juzgado a través de un juicio rápido 
(núm. reg. 12669)  .......................................................................................................... 459

184/009746 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de incrementar el número de policías dedicados y especializados en 

violencia de género (núm. reg. 12670)  .......................................................................... 459

184/009747 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de policías especializados en violencia de género (núm. reg. 12671)  ............ 459

184/009748 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de policías especializados en violencia de género existentes en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 12672)  ....................................................................................... 460

184/009749 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de policías especializados en violencia de género existentes en la provincia de 

Alicante (núm. reg. 12673)  ........................................................................................... 460

184/009750 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Mejoras y ampliaciones previstas en los accesos de la autovía A-31 y A-35 de Sax 

(Alicante) a Font de la Figuera (Valencia) (núm. reg. 12674)  ...................................... 460

184/009751 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la rotonda de acceso al polígono industrial Loma del Solubrero 

de Sax (Alicante) (núm. reg. 12675)  ............................................................................. 460

184/009752 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca del refuerzo de la escollera del dique de abrigo del puerto de Ali-

cante (núm. reg. 12676) ................................................................................................. 460

184/009753 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de ampliar y desdoblar la conexión entre el peaje AP-7 (Levante) 

con la Avenida de la Comunidad Europea de Benidorm (Alicante) (núm. reg. 12677)  .. 461



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

77

Páginas

184/009754 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la realización del acceso de Calpe (Alicante) a la autopista A-7 

(núm. reg. 12678)  .......................................................................................................... 461

184/009755 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de alquileres de vivienda para jóvenes gestionados por la Sociedad Pública de 

Alquiler en la provincia de Alicante (núm. reg. 12679)  ................................................ 461

184/009756 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Situación del proyecto de Estación Intermodal de Alicante (núm. reg. 12680)  ............ 461

184/009757 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Situación del soterramiento de las vías a su paso por Alicante (núm. reg. 12681)  ....... 461

184/009758 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la llegada a Alicante del tren de alta velocidad (núm. reg. 12682)  462

184/009759 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la llegada a Alicante del corredor del Mediterráneo (núm. 

reg. 12683)  .................................................................................................................... 462

184/009760 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la finalización de la ampliación del aeropuerto de El Altet (Alican-

te) (núm. reg. 12684)  ..................................................................................................... 462

184/009761 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para culminar la prolongación y el aumento de calado del muelle 11 del 

puerto de Alicante (núm. reg. 12685)  ............................................................................ 462

184/009762 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca del nuevo acceso urbano al puerto y dársena pesquera (Fase II), del 

puerto de Alicante (núm. reg. 12686)  ............................................................................ 462

184/009763 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca del acondicionamiento del muelle 14 del puerto de Alicante para 

nuevos usos (núm. reg. 12687)  ...................................................................................... 462

184/009764 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones para adecuar los cauces naturales en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 12688)  .................................................................................................................... 463

184/009765 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones para la limpieza y conservación de los cauces secos o no de los ríos de la 

provincia de Alicante (núm. reg. 12689)  ....................................................................... 463

184/009766 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en los municipios afectados por la riada del 12/10/2007 en la provincia 

de Alicante (núm. reg. 12690)  ....................................................................................... 463

184/009767 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de ampliar los depósitos para almacenaje de agua depurada en 

Benidorm (Alicante) (núm. reg. 12691)  ........................................................................ 463

184/009768 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la remodelación de la fachada litoral de Altea (Alicante) (núm. 

reg. 12692)  .................................................................................................................... 463

184/009769 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la finalización del paseo poniente sur de Benidorm (Alicante) 

(núm. reg. 12693)  .......................................................................................................... 464

184/009770 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la consolidación del Tossal de la Cala de Poniente de Benidorm 

(Alicante) (núm. reg. 12694)  ......................................................................................... 464



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

78

Páginas

184/009771 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la consolidación de Punta Canfali y Castillo de Benidorm (Ali-

cante) (núm. reg. 12695)  ............................................................................................... 464

184/009772 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la remodelación y mejora del paseo marítimo de Calpe (Alican-

te) (núm. reg. 12696)  ..................................................................................................... 464

184/009773 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la duplicación de la variante de Benidorm (Alicante) (núm. 

reg. 12697)  .................................................................................................................... 464

184/009774 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la duplicación de la carretera N-332, entre el Mascarat y 

Gata de Corgos (Alicante), así como fecha de finalización (núm. reg. 12698)  ............ 465

184/009775 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la carretera N-332 entre Santa Pola y El Altet (Alicante), 

así como fecha de finalización (núm. reg. 12699)  ........................................................ 465

184/009776 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la mejora de los accesos por la carretera N-332 al aero-

puerto de L’Altet (Alicante) (núm. reg. 12700)  ............................................................ 465

184/009777 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la autovía A-7 Muro de Alcoy-Albaida (Alicante), así 

como fecha de finalización (núm. reg. 12701)  .............................................................. 465

184/009778 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la autovía A-7 Cocentaina-Muro de Alcoy (Alicante), así 

como fecha de finalización (núm. reg. 12702)  .............................................................. 465

184/009779 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la carretera N-332 variante Alfàs del Pi (Alicante), así 

como fecha de finalización (núm. reg. 12703)  .............................................................. 465

184/009780 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la carretera N-332 tramo Torrevieja-Guardamar (Alicante), 

así como fecha de finalización (núm. reg. 12704)  ........................................................ 466

184/009781 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la carretera N-332 Pilar de la Horadada-Torrevieja (Ali-

cante), así como fecha de finalización (núm. reg. 12705)  ............................................. 466

184/009782 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la variante de Benissa N-332, así como fecha de finaliza-

ción (núm. reg. 12706)  .................................................................................................. 466

184/009783 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fase en la que se encuentra la duplicación de la carretera N-332 El Verger-Oliva (Ali-

cante), así como fecha de finalización (núm. reg. 12707)  ............................................. 466

184/009784 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de viviendas de libre y fácil accesibilidad realizadas de las 7.500 prometidas 

por el Gobierno en la provincia de Alicante (núm. reg. 12708)  .................................... 466

184/009785 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de plazas que han tenido como destino la provincia de Alicante en los pla-

nes de vacaciones para mayores del IMSERSO durante la VIII Legislatura (núm. 
reg. 12709)  .................................................................................................................... 466

184/009786 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Número de plazas que tendrán como destino la provincia de Alicante en los planes de 

vacaciones para mayores del IMSERSO durante el año 2008 (núm. reg. 12710)  ........ 467



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

79

Páginas

184/009787 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Cursos de verano que la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) va a 

ofrecer en el centro penitenciario de Alicante (núm. reg. 12711)  ................................. 467

184/009788 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones previstas en el pantano de Tibi (Alicante) para su recuperación (núm. 

reg. 12712)  .................................................................................................................... 467

184/009789 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de incrementar el número de jueces y magistrados en Alicante 

(núm. reg. 12713)  .......................................................................................................... 467

184/009790 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar los medios personales de los juzgados de Orihuela (Ali-

cante) (núm. reg. 12714)  ............................................................................................... 467

184/009791 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de reforzar los medios personales de los juzgados de Torrevieja 

(Alicante) (núm. reg. 12715)  ......................................................................................... 467

184/009792 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Previsiones acerca de la creación de la Oficina de Señalamientos para llevar a cabo los 

juicios rápidos en Alicante (núm. reg. 12716)  .............................................................. 468

184/009793 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la puesta en marcha de los juzgados de instrucción número 7 y 

número 8 de Orihuela (Alicante) (núm. reg. 12717)  ..................................................... 468

184/009794 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la creación del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo núme-

ro 4 de Alicante (núm. reg. 12718) ................................................................................ 468

184/009795 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la creación del Juzgado de Instrucción número 5 de Torrevieja 

(Alicante) (núm. reg. 12719)  ......................................................................................... 468

184/009796 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la creación del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción núme-

ro 3 de Villena (Alicante) (núm. reg. 12721)  ................................................................ 468

184/009797 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Fecha prevista para la creación del Registro civil número 2 de Alicante (núm. 

reg. 12722)  .................................................................................................................... 468

184/009798 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Garantías de que la desaladora que se quiere instalar en Torrevieja (Alicante) no va a 

afectar al ecosistema del Parque Natural de la Mata (núm. reg. 12723)  ....................... 469

184/009799 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en materia de demolición de edificaciones costeras en la provincia de 

Alicante durante la VIII Legislatura (núm. reg. 12724)  ................................................ 469

184/009800 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Medidas para combatir el aumento de las agresiones sexuales producidas en la VIII 

Legislatura en la provincia de Alicante (núm. reg. 12725)  ........................................... 469

184/009801 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Aplicación que ha tenido en la provincia de Alicante la Ley Orgánica 1/2004, de 28 

de diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género (núm. 
reg. 12726)  .................................................................................................................... 469

184/009802 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Resultado del Plan de Apoyo al sector textil y del calzado (núm. reg. 12727)  ............. 470



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

80

Páginas

184/009803 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Medidas para reducir la siniestralidad registrada en la A-31, autovía Alicante-Madrid 

(núm. reg. 12728)  .......................................................................................................... 470

184/009804 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Agres (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12729)  .................................................................................................................... 470

184/009805 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alcolecha (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12730)  .................................................................................................................... 470

184/009806 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alcocer (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12731)  .................................................................................................................... 470

184/009807 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alcoy (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12732)  .................................................................................................................... 470

184/009808 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alfafara (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12733)  .................................................................................................................... 471

184/009809 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Almudaina (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12734)  .................................................................................................................... 471

184/009810 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alquería de Aznar (Alicante) durante la VIII Legislatu-

ra (núm. reg. 12735)  ...................................................................................................... 471

184/009811 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Balones (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12736)  .................................................................................................................... 471

184/009812 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Bañeres (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12737)  .................................................................................................................... 471

184/009813 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benasau (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12738)  .................................................................................................................... 471

184/009814 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Beniarres (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12739)  .................................................................................................................... 472

184/009815 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benifalim (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12740)  .................................................................................................................... 472

184/009816 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benilloba (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12741)  .................................................................................................................... 472

184/009817 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benillup (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12742)  .................................................................................................................... 472

184/009818 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benimarfull (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12743)  .......................................................................................................... 472



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

81

Páginas

184/009819 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benimasot (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12744)  .................................................................................................................... 472

184/009820 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Cocentaina (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12745)  .................................................................................................................... 473

184/009821 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Confrides (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12746)  .................................................................................................................... 473

184/009822 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Cuatretondeta (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12747)  .......................................................................................................... 473

184/009823 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Facheca (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12748)  .................................................................................................................... 473

184/009824 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Famorca (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12749)  .................................................................................................................... 473

184/009825 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Cantidad, en relación con la Ley de Dependencia, que debería haber recibido la pro-

vincia de Alicante y cantidad que ha recibido (núm. reg. 12750)  ................................. 474

184/009826 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Gayanes (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12751)  .................................................................................................................... 474

184/009827 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Gorga (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12752)  .................................................................................................................... 474

184/009828 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Ibi (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12753)  .................................................................................................................... 474

184/009829 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Lorcha (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12754)  .................................................................................................................... 474

184/009830 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Millena (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12755)  .................................................................................................................... 474

184/009831 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Muro de Alcoy (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12756)  .......................................................................................................... 475

184/009832 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Penaguila (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12757)  .................................................................................................................... 475

184/009833 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Planes (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12758)  .................................................................................................................... 475

184/009834 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Tollos (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12759)  .................................................................................................................... 475



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

82

Páginas

184/009835 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Algües (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12760)  .................................................................................................................... 475

184/009836 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Busot (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12761)  .................................................................................................................... 475

184/009837 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Campello (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12762)  .................................................................................................................... 476

184/009838 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Jijona (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12763)  .................................................................................................................... 476

184/009839 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Mutxamel (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12764)  .................................................................................................................... 476

184/009840 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de San Juan de Alicante (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12765)  ................................................................................................ 476

184/009841 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de San Vicente del Raspeig (Alicante) durante la VIII Le-

gislatura (núm. reg. 12766)  ........................................................................................... 476

184/009842 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Tibi (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12767)  .................................................................................................................... 476

184/009843 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Torremanzanas (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12768)  .......................................................................................................... 477

184/009844 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Adsubia (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12769)  .................................................................................................................... 477

184/009845 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alcalali (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12770)  .................................................................................................................... 477

184/009846 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Beniarbeig (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12771)  .................................................................................................................... 477

184/009847 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benichembla (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12772)  .......................................................................................................... 477

184/009848 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benidoleig (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12773)  .................................................................................................................... 477

184/009849 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benimeli (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12774)  .................................................................................................................... 478

184/009850 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benissa (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12775)  .................................................................................................................... 478



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

83

Páginas

184/009851 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benitachell (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12777)  .................................................................................................................... 478

184/009852 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Calpe (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12778)  .................................................................................................................... 478

184/009853 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Castell de Castells (Alicante) durante la VIII Legislatu-

ra (núm. reg. 12779)  ...................................................................................................... 478

184/009854 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Denia (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12780)  .................................................................................................................... 478

184/009855 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Gata de Gorgos (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12781)  .......................................................................................................... 479

184/009856 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Jalón (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12782)  .................................................................................................................... 479

184/009857 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Jávea (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12783)  .................................................................................................................... 479

184/009858 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Lliber (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12784)  .................................................................................................................... 479

184/009859 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Murla (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12785)  .................................................................................................................... 479

184/009860 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Parcent (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12786)  .................................................................................................................... 479

184/009861 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Pedreguer (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12787)  .................................................................................................................... 480

184/009862 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Pego (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12788)  .................................................................................................................... 480

184/009863 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Els Poblets (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12789)  .................................................................................................................... 480

184/009864 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Rafol de Almunia (Alicante) durante la VIII Legislatu-

ra (núm. reg. 12790)  ...................................................................................................... 480

184/009865 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Sagra (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12791)  .................................................................................................................... 480

184/009866 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Sanet y Negrals (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12792)  .......................................................................................................... 481



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

84

Páginas

184/009867 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Senija (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12793)  .................................................................................................................... 481

184/009868 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Teulada (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12794)  .................................................................................................................... 481

184/009869 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Tormos (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12795)  .................................................................................................................... 481

184/009870 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Vall d’Alcalá (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12796)  .......................................................................................................... 481

184/009871 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Vall de Ebo (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12797)  .................................................................................................................... 482

184/009872 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Vall de Gallinera (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12798)  .......................................................................................................... 482

184/009873 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Vall de Laguart (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12799)  .......................................................................................................... 482

184/009874 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de El Vergel (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12800)  .................................................................................................................... 482

184/009875 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Albatera (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12801)  .................................................................................................................... 482

184/009876 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Catral (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12802)  .................................................................................................................... 482

184/009877 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Crevillente (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12803)  .................................................................................................................... 483

184/009878 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Ondara (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12804)  .................................................................................................................... 483

184/009879 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Dolores (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12806)  .................................................................................................................... 483

184/009880 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Elche (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12807)  .................................................................................................................... 483

184/009881 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Guardamar de Segura (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12808)  ................................................................................................ 483

184/009882 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Rojales (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12809)  .................................................................................................................... 483



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

85

Páginas

184/009883 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Orba (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12810)  .................................................................................................................... 484

184/009884 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de San Fulgencio (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12811)  .......................................................................................................... 484

184/009885 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de San Isidro (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12812)  .................................................................................................................... 484

184/009886 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Santa Pola (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12813)  .................................................................................................................... 484

184/009887 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Agost (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12814)  .................................................................................................................... 484

184/009888 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Algüeña (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12815)  .................................................................................................................... 485

184/009889 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Aspe (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12816)  .................................................................................................................... 485

184/009890 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Elda (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12817)  .................................................................................................................... 485

184/009891 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Hondón de los Frailes (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12818)  ................................................................................................ 485

184/009892 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Hondón de las Nieves (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12819)  ................................................................................................ 485

184/009893 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Monforte del Cid (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12820)  .......................................................................................................... 485

184/009894 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Monóvar (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12821)  .................................................................................................................... 486

184/009895 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Novelda (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12822)  .................................................................................................................... 486

184/009896 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Petrer (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12823)  .................................................................................................................... 486

184/009897 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Pinoso (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12824)  .................................................................................................................... 486

184/009898 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Romana (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12825)  .................................................................................................................... 486



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

86

Páginas

184/009899 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Salinas (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12826)  .................................................................................................................... 487

184/009900 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Algorfa (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12827)  .................................................................................................................... 487

184/009901 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Almoradí (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12828)  .................................................................................................................... 487

184/009902 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benejuzar (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12829)  .................................................................................................................... 487

184/009903 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benferri (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12830)  .................................................................................................................... 487

184/009904 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benijofar (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12831)  .................................................................................................................... 487

184/009905 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Bigastro (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12832)  .................................................................................................................... 488

184/009906 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Callosa del Segura (Alicante) durante la VIII Legisla-

tura (núm. reg. 12833)  ................................................................................................... 488

184/009907 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Cox (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12834)  .................................................................................................................... 488

184/009908 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Daya Nueva (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12835)  .......................................................................................................... 488

184/009909 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Daya Vieja (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12836)  .................................................................................................................... 488

184/009910 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Formentera del Segura (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12837)  ................................................................................................ 489

184/009911 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Granja de Rocamora (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12838)  ................................................................................................ 489

184/009912 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Jacarilla (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12839)  .................................................................................................................... 489

184/009913 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Montesinos (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12840)  .......................................................................................................... 489

184/009914 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Orihuela (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12841)  .................................................................................................................... 489



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

87

Páginas

184/009915 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Pilar de la Horadada (Alicante) durante la VIII Legisla-

tura (núm. reg. 12842)  ................................................................................................... 490

184/009916 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Rafal (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12843)  .................................................................................................................... 490

184/009917 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Redován (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12844)  .................................................................................................................... 490

184/009918 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de San Miguel de Salinas (Alicante) durante la VIII Legis-

latura (núm. reg. 12845)  ................................................................................................ 490

184/009919 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Torrevieja (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12846)  .................................................................................................................... 490

184/009920 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Alfaz del Pí (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12847)  .......................................................................................................... 490

184/009921 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Altea (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12848)  .................................................................................................................... 491

184/009922 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Beniarda (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12849)  .................................................................................................................... 491

184/009923 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benidorm (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12850)  .................................................................................................................... 491

184/009924 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benifato (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12851)  .................................................................................................................... 491

184/009925 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benimantell (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12852)  .......................................................................................................... 491

184/009926 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Bolulla (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12853)  .................................................................................................................... 491

184/009927 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Callosa D’en Sarriá (Alicante) durante la VIII Legisla-

tura (núm. reg. 12854)  ................................................................................................... 492

184/009928 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Guadalest (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12855)  .................................................................................................................... 492

184/009929 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Finestrat (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12856)  .................................................................................................................... 492

184/009930 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de La Nucia (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12857)  .................................................................................................................... 492



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

88

Páginas

184/009931 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Orcheta (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12858)  .................................................................................................................... 492

184/009932 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Palop de la Marina (Alicante) durante la VIII Legisla-

tura (núm. reg. 12859)  ................................................................................................... 492

184/009933 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Relleu (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12860)  .................................................................................................................... 493

184/009934 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Sella (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12861)  .................................................................................................................... 493

184/009935 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Tarbena (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12862)  .................................................................................................................... 493

184/009936 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Villajoyosa (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12863)  .................................................................................................................... 493

184/009937 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Benejama (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12864)  .................................................................................................................... 493

184/009938 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Biar (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12865)  .................................................................................................................... 493

184/009939 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Campo de Mirra (Alicante) durante la VIII Legislatura 

(núm. reg. 12866)  .......................................................................................................... 494

184/009940 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Cañada (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12867)  .................................................................................................................... 494

184/009941 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Castalla (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12868)  .................................................................................................................... 494

184/009942 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Onil (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12869)  .................................................................................................................... 494

184/009943 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Sax (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12870)  .................................................................................................................... 494

184/009944 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la localidad de Villena (Alicante) durante la VIII Legislatura (núm. 

reg. 12871)  .................................................................................................................... 494

184/009945 Autor:  Montesinos de Miguel, Macarena
 Actuaciones en la ciudad de Alicante durante la VIII Legislatura (núm. reg. 12872)  .. 495

184/009946 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de financiar la ejecución de la obra del Puesto de Inspección Fronte-

riza (PIF), en el muelle de Puerto del Rosario, en la isla de Fuerteventura, así como de 
dotar de los medios suficientes para el desarrollo de su gestión (núm. reg. 12873)  ......... 495



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

89

Páginas

184/009947 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de aumentar el cupo establecido para acceder al primer curso de 

medicina en las universidades de Canarias (núm. reg. 12874)  ..................................... 495

184/009948 Autor:  González Segura, Pilar
 Medidas para acelerar el proyecto de rehabilitación de la playa de Santa Inés en el 

municipio de Betancuria, en Fuerteventura (núm. reg. 12875)  ..................................... 495

184/009949 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y realización del proyecto de regeneración de la playa de El Castillo, en el 

municipio de Antigua, en la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12876)  .......................... 495

184/009950 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y ejecución del proyecto correspondiente a la segunda fase de la avenida marí-

tima de Corralero, en el municipio de La Oliva, en Fuerteventura (núm. reg. 12877)  . 495

184/009951 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y ejecución del proyecto de construcción de la avenida marítima entre 

Caleta de Fuste y Las Salinas, en el municipio de Antigua, en Fuerteventura (núm. 
reg. 12878)  .................................................................................................................... 496

184/009952 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y ejecución del proyecto de construcción de la avenida marítima de Taraja-

lejo, en el municipio de Tuineje, en Fuerteventura (núm. reg. 12879)  ......................... 496

184/009953 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y ejecución del proyecto de construcción de la avenida marítima de Playa 

Blanca, en el municipio de Puerto del Rosario, en Fuerteventura (núm. reg. 12880)  ... 496

184/009954 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación y ejecución del proyecto de construcción de la avenida marítima de Morro 

Jable en el municipio de Pájara, en Fuerteventura (núm. reg. 12881)  .......................... 496

184/009955 Autor:  González Segura, Pilar
 Fecha prevista para el traslado del Registro de la Propiedad número dos ubicado en 

Puerto del Rosario, en la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12882)  ............................... 496

184/009956 Autor:  González Segura, Pilar
 Medidas para la creación de un partido judicial en la zona sur de la isla de Fuerteven-

tura (núm. reg. 12883)  ................................................................................................... 496

184/009957 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación del expediente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, en el 

municipio de La Oliva (núm. reg. 12884)  ..................................................................... 497

184/009958 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación del expediente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, en el 

municipio de Puerto del Rosario (núm. reg. 12885)  ..................................................... 497

184/009959 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación del expediente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, en el 

municipio de Antigua (núm. reg. 12886)  ...................................................................... 497

184/009960 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación del expediente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, en el 

municipio de Tuineje (núm. reg. 12887)  ....................................................................... 497

184/009961 Autor:  González Segura, Pilar
 Situación del expediente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, en el 

municipio de Pájara (núm. reg. 12888)  ......................................................................... 497

184/009962 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de inmigrantes existentes en el centro de internamiento del Matorral, munici-

pio de Puerto del Rosario, en Fuerteventura (núm. reg. 12889)  ................................... 498



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

90

Páginas

184/009963 Autor:  González Segura, Pilar
 Capacidad del centro de inmigrantes de Fuerteventura, sito en el Matorral (núm. 

reg. 12890)  .................................................................................................................... 498

184/009964 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de menores inmigrantes existentes en la isla de Fuerteventura (núm. 

reg. 12891)  .................................................................................................................... 498

184/009965 Autor:  González Segura, Pilar
 Motivos por los que el Ministerio de Defensa ha procedido al derribo de construccio-

nes comunales, ubicadas en Peñón Blanco y La Ahulaga, en el municipio de Pájara, en 
Fuerteventura (núm. reg. 12892)  ................................................................................... 498

184/009966 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de realizar algún tipo de estudio, sondeo o prospección petrolífera 

en aguas próximas a la Comunidad Autónoma de Canarias, concretamente en la isla de 
Fuerteventura (núm. reg. 12893)  ................................................................................... 498

184/009967 Autor:  González Segura, Pilar
 Medidas para proceder al cierre definitivo del campo de tiro de Pájara, en Fuerteventu-

ra (núm. reg. 12894)  ...................................................................................................... 498

184/009968 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de suspender las maniobras militares que se vienen desarrollando 

en el campo de tiro de Pájara, en Fuerteventura (núm. reg. 12895)  .............................. 499

184/009969 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de aumentar la plantilla de personal en la oficina de correos y telé-

grafos, sita en Puerto del Rosario, en Fuerteventura (núm. reg. 12896)  ....................... 499

184/009970 Autor:  González Segura, Pilar
 Medidas para agilizar la tramitación del Documento Nacional de Identidad (DNI) en 

la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12897)  .................................................................... 499

184/009971 Autor:  González Segura, Pilar
 Fecha prevista para reanudar el servicio de la oficina itinerante que se trasladaba al sur 

de la isla de Fuerteventura, que tramitan el Documento Nacional de Identidad (DNI) 
de los ciudadanos que allí residen (núm. reg. 12898)  ................................................... 499

184/009972 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de efectivos de la Guardia Civil que actualmente presta servicio en la isla de 

Fuerteventura (núm. reg. 12899)  ................................................................................... 499

184/009973 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de efectivos de la Policía Nacional que actualmente presta servicio en la isla 

de Fuerteventura (núm. reg. 12900)  .............................................................................. 499

184/009974 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de aumentar la plantilla de guardias civiles que están destinados a 

la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12901)  .................................................................... 500

184/009975 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de aumentar la plantilla de policías nacionales que están destinados 

a la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12902)  ................................................................. 500

184/009976 Autor:  González Segura, Pilar
 Criterios a aplicar en el Convenio de Transporte Regular de Viajeros 2008-2011, que 

actualmente se está negociando con la Dirección General de Transporte del Gobierno 
de Canarias, así como fecha prevista para su entrada en vigor (núm. reg. 12903)  ....... 500

184/009977 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de radares fijos existentes y número que se prevé instalar en la isla de Fuerte-

ventura (núm. reg. 12904)  ............................................................................................. 500



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

91

Páginas

184/009978 Autor:  González Segura, Pilar
 Fecha prevista para otorgar la habilitación de la inspección aduanera para frutas, 

verduras y hortalizas para el puerto de Puerto del Rosario, en Las Palmas (núm. 
reg. 12905)  .................................................................................................................... 500

184/009979 Autor:  González Segura, Pilar
 Convenios de encomienda de gestión, en materia de vacunación internacional entre el 

Ministerio de Sanidad y Consumo, y la Consejería de Sanidad del Gobierno de Cana-
rias (núm. reg. 12906)  ................................................................................................... 500

184/009980 Autor:  González Segura, Pilar
 Creación de un punto de sanidad exterior en la isla de Fuerteventura (núm. 

reg. 12907)  .................................................................................................................... 501

184/009981 Autor:  González Segura, Pilar
 Partidas de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 que hacen referen-

cia directa a la isla de Fuerteventura, así como grado de ejecución de las mismas (núm. 
reg. 12908)  .................................................................................................................... 501

184/009982 Autor:  González Segura, Pilar
 Previsiones acerca de la creación de plazas en la Agencia Estatal de Administración 

Tributaria (AEAT) de la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12909)  ................................ 501

184/009983 Autor:  González Segura, Pilar
 Medidas para minorar el precio de la vivienda (núm. reg. 12910)  ............................... 501

184/009984 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de internos empadronados en municipios de la isla de Fuerteventura, que 

se encuentran recluidos en los centros penitenciarios de la Comunidad Autónoma de 
Canarias (núm. reg. 12911)  ........................................................................................... 501

184/009985 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de internos empadronados en municipios de la isla de Fuerteventura que se 

encuentran recluidos en los centros penitenciarios de la península (núm. reg. 12912)  ... 501

184/009986 Autor:  González Segura, Pilar
 Número de centros penitenciarios que se tiene previsto construir en la Comunidad 

Autónoma de Canarias (núm. reg. 12913)  .................................................................... 502

184/009987 Autor:  González Segura, Pilar
 Subvenciones al transporte marítimo, aéreo y terrestre de los ciudadanos de la Comu-

nidad Autónoma de Canarias (núm. reg. 12914)  ........................................................... 502

184/009988 Autor:  González Segura, Pilar
 Implantación definitiva del Puesto de Inspección Fronteriza (PIF), en el puerto de 

Puerto del Rosario, en la isla de Fuerteventura (núm. reg. 12915)  ............................... 502

184/009989 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Obras que comprende el proyecto 2004 16 03 3003 del programa 132 A, artículo 63, 

«Obras en Alicante», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 12916)  .................................................................................................................... 502

184/009990 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria a cierre de los Presupuestos Generales del Esta-

do para el año 2007del proyecto 2004 16 03 3003 del programa 132 A, artículo 63 
«Obras en Alicante» (núm. reg. 12917)  ........................................................................ 502

184/009991 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria a cierre de los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2007 del proyecto 2004 16 04 3003 del programa 132 A, artículo 63 (núm. 
reg. 12918)  .................................................................................................................... 502



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

92

Páginas

184/009992 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del programa 132 A, artículo 63, proyecto 2004 16 

04 3003 «Obras en Alicante», de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 12919)  .......................................................................................... 503

184/009993 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Obras que comprende el proyecto 2004 16 04 3003 del programa 132 A, artículo 63 

«Obras en Alicante», de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 12920)  .................................................................................................................... 503

184/009994 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Inversión prevista en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, den-

tro del programa 454 M, artículo 62, proyecto 1986 23 07 0045 en Alicante (núm. 
reg. 12921)  .................................................................................................................... 503

184/009995 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 4770, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12922)  ...................................................................................... 503

184/009996 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 0924, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12923)  ...................................................................................... 503

184/009997 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 0597, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12924)  ...................................................................................... 504

184/009998 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 1038, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12925)  ...................................................................................... 504

184/009999 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 1013, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12926)  ...................................................................................... 504

184/010000 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 3604, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12927)  ...................................................................................... 504

184/010001 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2000 17 38 3672, dentro del progra-

ma 453 B, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12928)  ...................................................................................... 504

184/010002 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Desglose del proyecto 1986 17 04 0985, dentro del programa 453 C, artículo 61 de los 

Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en la provincia de Alicante (núm. 
reg. 12929)  .................................................................................................................... 504

184/010003 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Situación del proyecto 2006 17 38 6912 del programa 453 C, artículo 61 de los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 12930)  ............................... 505

184/010004 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Actuaciones en Alicante dentro del proyecto 1987 23 03 0565 en los Presupuestos 

Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 12931)  ............................................ 505



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

93

Páginas

184/010005 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Razones por las que aparece sin consignación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 

0160 de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 sobre el Corredor 
Mediterráneo (núm. reg. 12932)  ................................................................................... 505

184/010006 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Razones por las que aparece sin consignación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 

0667 de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 12933)  .. 505

184/010007 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Razones por las que aparece sin consignación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 

0668 de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en materia de infraes-
tructura para calidad de agua (núm. reg. 12934)  ........................................................... 505

184/010008 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Razones por las que aparece sin consignación presupuestaria el programa 456 M, 

artículo 60 de la sección 23 en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
en materia de infraestructura para calidad de agua (núm. reg. 12935)  ......................... 506

184/010009 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 23 06 0301 dentro del progra-

ma 456 D, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12936)  ...................................................................................... 506

184/010010 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 23 06 0302 dentro del progra-

ma 456 D, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12937)  ...................................................................................... 506

184/010011 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 23 06 0303 dentro del progra-

ma 456 D, artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2008 (núm. reg. 12938)  ...................................................................................... 506

184/010012 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Razones por las que aparece sin consignación presupuestaria el proyecto 2007 23 06 

0302, programa 456 D, artículo 60 en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 12939)  .......................................................................................... 506

184/010013 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Consignación presupuestaria que contiene el proyecto 1995 17 15 1190, programa 456 

D, artículo 60 en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en Alicante 
(núm. reg. 12940)  .......................................................................................................... 506

184/010014 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Consignación presupuestaria que contiene el proyecto 1995 17 15 1290, programa 456 

D, artículo 60 en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en Alicante 
(núm. reg. 12941)  .......................................................................................................... 507

184/010015 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Consignación presupuestaria que contiene el proyecto 1995 17 15 1390, programa 456 

D, artículo 60 en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en Alicante 
(núm. reg. 12942)  .......................................................................................................... 507

184/010016 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Desglose de ejecución del proyecto 2006 23 06 0500, programa 456 D, artículo 64 de 

los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. reg. 12943)  ................ 507

184/010017 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Desglose de ejecución del proyecto 2001 23 230 0030, programa 452 A, artículo 61 

de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en la provincia de Alicante 
(núm. reg. 12944)  .......................................................................................................... 507



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

94

Páginas

184/010018 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Desglose de ejecución del proyecto 2001 23 230 0040, programa 452 A, artículo 61 

de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en la provincia de Alicante 
(núm. reg. 12945)  .......................................................................................................... 507

184/010019 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Desglose de ejecución del proyecto 2001 23 230 0050, programa 452 A, artículo 61 

de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 en la provincia de Alicante 
(núm. reg. 12946)  .......................................................................................................... 508

184/010020 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2001 23 236 0030, programa 452 A, 

artículo 60 de los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 (núm. 
reg. 12947)  .................................................................................................................... 508

184/010021 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Porcentaje de incremento sufrido por la comisión de delitos violentos en la provincia 

de Alicante en los meses de 2008 (núm. reg. 12948)  .................................................... 508

184/010022 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Incremento de plantillas de la Policía Nacional producido durante el año 2008 en la 

comisaría norte de Alicante (núm. reg. 12949)  ............................................................. 508

184/010023 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Incremento de plantillas de la Policía Nacional producido durante el año 2008 en la 

comisaría centro de Alicante (núm. reg. 12950)  ........................................................... 508

184/010024 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Incremento de plantillas de la Guardia Civil producido durante el año 2008 en la pro-

vincia de Alicante (núm. reg. 12951)  ............................................................................ 508

184/010025 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Evolución del desempleo en la provincia de Alicante en el año 2008 (núm. 

reg. 12952)  .................................................................................................................... 509

184/010026 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Número de personas desempleadas en la provincia de Alicante a junio de 2008 (núm. 

reg. 12953)  .................................................................................................................... 509

184/010027 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Previsiones acerca de la evolución del número de desempleados en la provincia de 

Alicante en el año 2008 (núm. reg. 12954)  ................................................................... 509

184/010028 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Medidas para frenar la escalada de desempleos en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 12955)  .................................................................................................................... 509

184/010029 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Número de desempleados de larga duración en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 12956)  .................................................................................................................... 509

184/010030 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Evolución del número de desempleados de larga duración en la provincia de Alicante 

(núm. reg. 12957)  .......................................................................................................... 509

184/010031 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Evolución altas en la Seguridad Social en la provincia de Alicante en el año 2008 

(núm. reg. 12958)  .......................................................................................................... 510

184/010032 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Porcentaje de empleos temporales en la provincia de Alicante (núm. reg. 12959)  ....... 510



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

95

Páginas

184/010033 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Porcentaje de empleos temporales en porcentaje en la provincia de Alicante en el 

año 2008 (núm. reg. 12960)  .......................................................................................... 510

184/010034 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Porcentaje de contratos indefinidos en la provincia de Alicante (núm. reg. 12961)  ..... 510

184/010035 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Porcentaje de contratos indefinidos en el año 2008 en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 12962)  .................................................................................................................... 510

184/010036 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Valoración de la eficacia de los cursos de formación que realiza el Instituto Nacional 

de Empleo (INEM) en la provincia de Alicante (núm. reg. 12963)  .............................. 510

184/010037 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Previsiones acerca de la puesta en marcha del Corredor Mediterráneo de mercancías 

(núm. reg. 12964)  .......................................................................................................... 511

184/010038 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Situación de las obras de ejecución de la nueva terminal del aeropuerto de El Altet-

Alicante (núm. reg. 12965)  ........................................................................................... 511

184/010039 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Previsiones acerca de la construcción del ferrocarril de ancho internacional entre 

Valencia y Alicante por la costa (núm. reg. 12966)  ...................................................... 511

184/010040 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Actuaciones para mejorar el acceso ferroviario al puerto de Alicante y a la zona logís-

tica (núm. reg. 12967)  ................................................................................................... 511

184/010041 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Previsiones acerca de la estación intermodal de ferrocarril en Alicante (núm. 

reg. 12968)  .................................................................................................................... 511

184/010042 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Fechas para la llegada de la alta velocidad por ferrocarril a la ciudad de Alicante (núm. 

reg. 12969)  .................................................................................................................... 511

184/010043 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Medidas de apoyo a la organización de la Volvo Ocean Race en Alicante (núm. 

reg. 12970)  .................................................................................................................... 512

184/010044 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Actuaciones en la estación de ferrocarril de Alicante-Murcia (núm. reg. 12971)  ........ 512

184/010045 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Grado de ejecución presupuestaria del programa 132 A, artículo 63, proyecto 2004 16 

03 3003 «Obras en Alicante», de los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 (núm. reg. 12972)  .......................................................................................... 512

184/010046 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la finalización del enlace Xátiva-A-35, en la provincia de Valencia 

(núm. reg. 12973)  .......................................................................................................... 512

184/010047 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de la realización de una reunión de la comisión de seguimiento del 

Protocolo de Carreteras 2005-2010 firmado entre el Ministerio de Fomento y la Gene-
ralitat Valenciana en abril de 2005 (núm. reg. 12974)  .................................................. 512

184/010048 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres que ocupan un alto cargo en el Gobierno (núm. reg. 12975)  ....... 512



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

96

Páginas

184/010049 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres en el cargo de Directoras Generales (núm. reg. 12976)  ............... 513

184/010050 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres en el cargo de Secretarias de Estado (núm. reg. 12977)  ............... 513

184/010051 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres en el cargo de Asesoras (núm. reg. 12978)  ................................... 513

184/010052 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres en el cargo de Subsecretarias (núm. reg. 12979)  .......................... 513

184/010053 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres nombradas Delegadas del Gobierno y Subdelegadas del Gobierno 

(núm. reg. 12980)  .......................................................................................................... 513

184/010054 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la entrada en vigor de los nuevos juz-

gados programados en la provincia de Valencia para el año 2008 (núm. reg. 12981)  .. 513

184/010055 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la entrada en vigor de los nuevos juz-

gados programados en la provincia de Alicante para el año 2008 (núm. reg. 12982)  .. 514

184/010056 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la entrada en vigor de los nuevos juz-

gados programados en la provincia de Castellón para el año 2008 (núm. reg. 12983)  ... 514

184/010057 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de jueces que prestan sus servicios en los juzgados de la provincia de Valencia, 

así como previsión acerca de su incremento durante el año 2008 (núm. reg. 12984)  ... 514

184/010058 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de jueces que prestan sus servicios en los juzgados de la provincia de Alicante, 

así como previsión acerca de su incremento durante el año 2008 (núm. reg. 12985)  ..... 514

184/010059 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de jueces que prestan sus servicios en los juzgados de la provincia de Castellón, 

así como previsión acerca de su incremento durante el año 2008 (núm. reg. 12986)  ... 514

184/010060 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de mejorar la coordinación judicial entre las Comunidades Autóno-

mas a través del expediente electrónico (núm. reg. 12987)  .......................................... 514

184/010061 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de crear un fondo de ayuda a las Comunidades Autónomas para la 

puesta en marcha de los juzgados (núm. reg. 12988) .................................................... 515

184/010062 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización de la variante Cullera II de la carretera N-332, en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 12989)  ....................................................................... 515

184/010063 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para el inicio de las obras de la segunda circunvalación de Valencia 

(núm. reg. 12990)  .......................................................................................................... 515

184/010064 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Presupuesto previsto para la realización de la segunda circunvalación de Valencia 

(núm. reg. 12991)  .......................................................................................................... 515

184/010065 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para el inicio de las obras del Corredor Mediterráneo por la carretera 

N-332 de Valencia (núm. reg. 12992)  ........................................................................... 515



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

97

Páginas

184/010066 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la redacción del estudio informativo y el inicio de las obras de 

la duplicación de la variante de Gandía N-332, en la provincia de Valencia (núm. 
reg. 12993)  .................................................................................................................... 515

184/010067 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para el inicio de las obras de la duplicación de la N-332 entre Verger y 

Oliva en la provincia de Valencia (núm. reg. 12994)  .................................................... 516

184/010068 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para el inicio de las obras de la variante de Ayora en la N-332 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 12995)  ....................................................................... 516

184/010069 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para el inicio de las obras del tercer carril de la A-3 Valencia-Buñol, en 

la provincia de Valencia (núm. reg. 12996)  ................................................................... 516

184/010070 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización del tercer carril de la V-21 Puzol-Carraixet, en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 12997)  ....................................................................... 516

184/010071 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización del tercer carril de la circunvalación de la A-7 

Torrent-Silla, en la provincia de Valencia (núm. reg. 12998)  ........................................ 516

184/010072 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización de la variante Sueca-Sollana de la N-332, en la pro-

vincia de Valencia (núm. reg. 12999)  ............................................................................ 516

184/010073 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solicita-

do un permiso de maternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13000)  .... 517

184/010074 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solicitado un 

permiso de paternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13001)  ............ 517

184/010075 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitado 

un permiso de maternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13002)  ...... 517

184/010076 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitado un per-

miso de paternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13003)  ................. 517

184/010077 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solicitado una 

excedencia para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13004)  ................ 517

184/010078 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitado una 

excedencia para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13005)  ................ 517

184/010079 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitado una exce-

dencia para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13006)  ....................... 518

184/010080 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solicitado una 

reducción de jornada para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13007)  .. 518

184/010081 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitado una 

reducción de jornada para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13008)  .. 518



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

98

Páginas

184/010082 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitado una reduc-

ción de jornada para el cuidado de hijos durante el año 2007 (núm. reg. 13009)  ........... 518

184/010083 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes residentes en la Comunitat Valenciana a fecha 01/06/2008 

(núm. reg. 13010)  .......................................................................................................... 518

184/010084 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Cantidad asignada a la Comunitat Valenciana del Fondo de Apoyo a la Acogida e Inte-

gración de Inmigrantes durante los años 2004 a 2007 (núm. reg. 13011)  .................... 518

184/010085 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Cantidad que se prevé asignar a la Comunitat Valenciana del Fondo de Apoyo a la 

Acogida e Integración de Inmigrantes durante el año 2008 (núm. reg. 13012)  ............ 519

184/010086 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la licitación de la segunda circunvalación de Valencia (núm. 

reg. 13013)  .................................................................................................................... 519

184/010087 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Valencia 

en el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13014)  ......................................................... 519

184/010088 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Castellón 

en el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13015)  ......................................................... 519

184/010089 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Alicante 

en el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13016)  ......................................................... 519

184/010090 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Valencia 

durante el año 2007 (núm. reg. 13017)  ......................................................................... 520

184/010091 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Alicante 

durante el año 2007 (núm. reg. 13018)  ......................................................................... 520

184/010092 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de inmigrantes en situación irregular expulsados de la provincia de Castellón 

durante el año 2007 (núm. reg. 13019)  ......................................................................... 520

184/010093 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Composición y actuaciones realizadas por el Observatorio de la Mujer de las Fuerzas 

Armadas desde su puesta en marcha (núm. reg. 13020)  ............................................... 520

184/010094 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas Armadas, en la escala de tropa y 

marinería, entre los años 2004 y 2008 (núm. reg. 13021)  ............................................. 520

184/010095 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas Armadas, en la escala de subofi-

ciales, entre los años 2004 y 2008 (núm. reg. 13022)  ................................................... 520

184/010096 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas Armadas, en la escala de oficiales, 

entre los años 2004 y 2008 (núm. reg. 13023)  .............................................................. 521

184/010097 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje que representan las mujeres entre la tropa y marinería (núm. reg. 13024)  . 521



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

99

Páginas

184/010098 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje que representan las mujeres suboficiales (núm. reg. 13025)  ....................... 521

184/010099 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje que representan las mujeres oficiales (núm. reg. 13026)  ............................ 521

184/010100 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje total que representan las mujeres en las Fuerzas Armadas (núm. 

reg. 13027)  .................................................................................................................... 521

184/010101 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitado 

un permiso de maternidad durante el año 2007 (núm. reg. 13028)  ............................... 521

184/010102 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitado un permi-

so de paternidad (núm. reg. 13029)  ............................................................................... 522

184/010103 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solici-

tado un permiso de maternidad durante el año 2007 (núm. reg. 13030)  ....................... 522

184/010104 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de suboficiales que han solicitado un 

permiso de parternidad (núm. reg. 13031)  .................................................................... 522

184/010105 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitada 

un permiso de maternidad durante el año 2007 (núm. reg. 13032)  ............................... 522

184/010106 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la escala de oficiales que han solicitada un per-

miso de paternidad (núm. reg. 13033) ........................................................................... 522

184/010107 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de mujeres militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitada 

un permiso de maternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13034)  ...... 522

184/010108 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de militares pertenecientes a la tropa y marinería que han solicitada un permi-

so de paternidad durante el primer trimestre de 2008 (núm. reg. 13035)  ..................... 523

184/010109 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con fuerza en las cosas producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-

cia de Valencia (núm. reg. 13036)  ................................................................................. 523

184/010110 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con fuerza en las cosas producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-

cia de Castellón (núm. reg. 13037)  ............................................................................... 523

184/010111 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con fuerza en las cosas producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-

cia de Alicante (núm. reg. 13038)  ................................................................................. 523

184/010112 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia e intimidación producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13039)  ....................................................................... 523

184/010113 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia e intimidación producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Castellón (núm. reg. 13040)  ..................................................................... 523



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

100

Páginas

184/010114 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia e intimidación producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Alicante (núm. reg. 13041)  ....................................................................... 524

184/010115 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia en el domicilio familiar producidos en el primer trimestre de 2008 

en la provincia de Valencia (núm. reg. 13042)  .............................................................. 524

184/010116 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia en el domicilio familiar producidos en el primer trimestre de 2008 

en la provincia de Alicante (núm. reg. 13043)  .............................................................. 524

184/010117 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Robos con violencia en el domicilio familiar producidos en el primer trimestre de 2008 

en la provincia de Castellón (núm. reg. 13044)  ............................................................ 524

184/010118 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Infracciones penales (delitos y faltas) producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13045)  ....................................................................... 524

184/010119 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Infracciones penales (delitos y faltas) producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Alicante (núm. reg. 13046)  ....................................................................... 524

184/010120 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Infracciones penales (delitos y faltas) producidos en el primer trimestre de 2008 en la 

provincia de Castellón (núm. reg. 13047)  ..................................................................... 525

184/010121 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Homicidios producidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de Valencia 

(núm. reg. 13048)  .......................................................................................................... 525

184/010122 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Homicidios producidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de Alicante 

(núm. reg. 13049)  .......................................................................................................... 525

184/010123 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Homicidios producidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de Castellón 

(núm. reg. 13050)  .......................................................................................................... 525

184/010124 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional en el primer 

trimestre de 2008, en la provincia de Valencia, así como respecto al mismo período del 
año anterior (núm. reg. 13051)  ...................................................................................... 525

184/010125 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional en el primer 

trimestre de 2008, en la provincia de Alicante, así como respecto al mismo período del 
año anterior (núm. reg. 13052)  ...................................................................................... 525

184/010126 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional en el primer 

trimestre de 2008, en la provincia de Castellón, así como respecto al mismo período 
del año anterior (núm. reg. 13053)  ................................................................................ 526

184/010127 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional durante el 

año 2007, en la provincia de Valencia (núm. reg. 13054)  ............................................. 526

184/010128 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional durante el 

año 2007, en la provincia de Castellón (núm. reg. 13055)  ............................................ 526



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

101

Páginas

184/010129 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por la Policía Nacional durante el 

año 2007, en la provincia de Alicante (núm. reg. 13056)  ............................................. 526

184/010130 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Valencia 

durante el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior 
(núm. reg. 13057)  .......................................................................................................... 526

184/010131 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Castellón 

durante el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior 
(núm. reg. 13058)  .......................................................................................................... 526

184/010132 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Alicante 

durante el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior 
(núm. reg. 13059)  .......................................................................................................... 527

184/010133 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Valencia 

durante el primer trimestre de 2008, así como evolución respecto al mismo período del 
año anterior (núm. reg. 13060)  ...................................................................................... 527

184/010134 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Alicante 

durante el primer trimestre de 2008, así como evolución respecto al mismo período del 
año anterior (núm. reg. 13061)  ...................................................................................... 527

184/010135 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por nacionales españoles, en la provincia de Castellón 

durante el primer trimestre de 2008, así como evolución respecto al mismo período del 
año anterior (núm. reg. 13062)  ...................................................................................... 527

184/010136 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Valencia durante 

el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior (núm. 
reg. 13063)  .................................................................................................................... 527

184/010137 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Castellón durante 

el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior (núm. 
reg. 13064)  .................................................................................................................... 527

184/010138 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Alicante durante 

el año 2007, así como evolución respecto al mismo período del año anterior (núm. 
reg. 13065)  .................................................................................................................... 528

184/010139 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Valencia durante 

el primer trimestre del 2008, así como evolución respecto al mismo período del año 
anterior (núm. reg. 13066) ............................................................................................. 528

184/010140 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Alicante durante 

el primer trimestre del 2008, así como evolución respecto al mismo período del año 
anterior (núm. reg. 13067) ............................................................................................. 528



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

102

Páginas

184/010141 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en la provincia de Castellón durante 

el primer trimestre del 2008, así como evolución respecto al mismo período del año 
anterior (núm. reg. 13068) ............................................................................................. 528

184/010142 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsiones acerca de realizar una pasarela peatonal y/o paso subterráneo que permita 
evitar el aislamiento de una parte del pueblo de Lama do Campo como consecuencia 
de las obras de la línea de AVE entre Ourense y Santiago (núm. reg. 13069)  .............. 528

184/010143 Autor:  Llamazares Trigo, Gaspar
 Sustitución de los vehículos blindados BMR por los denominados MRAP (núm. 

reg. 13073)  .................................................................................................................... 529

184/010144 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas para que la llamada banda ancha rural corrija los desequilibrios históricos 
existentes entre las zonas urbanas y las rurales de Galicia (núm. reg. 13086)  .............. 529

184/010145 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Razones por las que la provincia de Ourense no tiene aún cobertura total de banda 
ancha en todos sus municipios (núm. reg. 13087)  ........................................................ 530

184/010146 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Razones por las que la provincia de Lugo no tiene aún cobertura total de banda ancha 
en todos sus municipios (núm. reg. 13088)  ................................................................... 531

184/010147 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del programa de telecentros destinado a zonas 
rurales en la provincia de Ourense para el año 2008 (núm. reg. 13089)  ....................... 531

184/010148 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del programa de telecentros destinado a zonas 
rurales en la Comunidad Autónoma de Galicia para el año 2008 (núm. reg. 13090)  ... 532

184/010149 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del programa de telecentros destinado a zonas 
rurales en la provincia de Lugo (núm. reg. 13091)  ....................................................... 533



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

103

Páginas

184/010150 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del Programa de Extensión de Banda Ancha 
(PEBA) en la provincia de Lugo para el año 2008 (núm. reg. 13092)  .......................... 533

184/010151 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del Programa de Extensión de Banda Ancha 
(PEBA) en la provincia de Ourense para el año 2008 (núm. reg. 13093)  ..................... 534

184/010152 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Previsiones acerca del cumplimiento del Programa de Extensión de Banda Ancha 
(PEBA) en la Comunidad Autónoma de Galicia para el año 2008 (núm. reg. 13094)  .... 535

184/010153 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Mapa de las líneas de banda ancha subvencionadas por el Gobierno para la provincia 
de Ourense (núm. reg. 13095)  ....................................................................................... 535

184/010154 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Mapa de las líneas de banda ancha subvencionadas por el Gobierno para la provincia 
de Lugo (núm. reg. 13096)  ............................................................................................ 536

184/010155 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Mapa de las líneas de banda ancha subvencionadas por el Gobierno para la Comuni-
dad Autónoma de Galicia (núm. reg. 13097)  ................................................................ 537

184/010156 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Celeridad con la que se aplicarán las ayudas a los agricultores de Galicia (núm. 
reg. 13098)  .................................................................................................................... 537

184/010157 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Incidencia de las lluvias en el campo de Galicia (núm. reg. 13099)  ............................. 538



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

104

Páginas

184/010158 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas compensatorias para los agricultores de Galicia por los daños ocasionados 
por las intensas lluvias en su cosechas (núm. reg. 13100)  ............................................ 538

184/010159 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas para la prevención y extinción de incendios forestales en Pontevedra en la 
campaña 2008 (núm. reg. 13101)  .................................................................................. 539

184/010160 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas para la prevención y extinción de incendios forestales en A Coruña en la 
campaña 2008 (núm. reg. 13102)  .................................................................................. 539

184/010161 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas para la prevención y extinción de incendios forestales en Galicia en la cam-
paña 2008 (núm. reg. 13103)  ........................................................................................ 540

184/010162 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
García Díez, Joaquín María
Arias Rodríguez, Raquel

 Medidas para la prevención y extinción de incendios forestales en Ourense en la cam-
paña 2008 (núm. reg. 13104)  ........................................................................................ 540

184/010163 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para reformar el funcionamiento de la Agencia Nacional de Evaluación de la 
Calidad y Acreditación (ANECA) para conseguir una mayor operatividad en cuanto 
a la acreditación de los títulos, como de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de universidad privada en los que res-
pecta a su proceso (núm. reg. 13105)  ............................................................................ 540

184/010164 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para reformar el funcionamiento de la Agencia Nacional de Evaluación de 
la Calidad y Acreditación (ANECA) para conseguir una mayor opertividad y rapidez 
(núm. reg. 13106)  .......................................................................................................... 541

184/010165 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para que los candidatos-profesores a la acreditación a contratado doctor/ayu-
dante doctor y/o profesor de univerdad puedan obtener una información más completa 
y rigurosa en caso de que el informe emitido por la Agencia Nacional de Evaluación 
de la Calidad y Acreditación (ANECA) con respecto a sus currículum vitae sea nega-
tivo (núm. reg. 13107)  ................................................................................................... 542



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

105

Páginas

184/010166 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Medidas para la prevención y extinción de incendios forestales en Lugo en la campa-
ña 2008 (núm. reg. 13108)  ............................................................................................ 542

184/010167 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Conocimiento por la Ministra de Ciencia e Innovación de los retrasos en el cumpli-
miento de los plazos por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación (ANECA) (núm. reg. 13109)  ................................................................... 543

184/010168 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Opinión que se les ha dado a aquellas universidades o centros/facultades que no han 
logrado obtener el visto bueno de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación (ANECA) para la implantación de sus títulos (núm. reg. 13110)  ........... 543

184/010169 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración de las críticas vertidas por parte de la Conferencia de Rectores de Univer-
sidades Españolas (CRUE) hacia la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y 
Acreditación (ANECA) y su funcionamiento (núm. reg. 13111)  ................................. 544

184/010170 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Principales causas de valoración negativa de los títulos que no han logrado el visto 
bueno por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación 
(ANECA) (núm. reg. 13112) ......................................................................................... 544

184/010171 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para que ante la avalancha prevista de acreditaciones de títulos universitarios 
por parte de las Universidades españolas para el curso 2009/2010 no se produzca una 
paralización del proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior 
(E.E.E.S.) (núm. reg. 13113)  ......................................................................................... 545

184/010172 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Estimación de los títulos universitarios que pueden concurrir a su acreditación, por 
parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), 
para el curso 2009/2010 (núm. reg. 13114)  .................................................................. 545

184/010173 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Presupuesto para la ejecución del proyecto ambiental del río Sil a su paso por O Barco 
de Valdeorras (Ourense) (núm. reg. 13115)  .................................................................. 545

184/010174 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Período de ejecución del proyecto ambiental del río Sil a su paso por O Barco de Val-
deorras (Ourense) (núm. reg. 13116)  ............................................................................ 546

184/010175 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Presupuesto para la ejecución del proyecto de recuperación de morfologías fluviales y 
lacustres, la restauración de hábitats y areneras y la creación de instalaciones orienta-
das a mejorar la calidad del agua en A Limia (Ourense) (núm. reg. 13117) ................. 546



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

106

Páginas

184/010176 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Período de ejecución del proyecto de recuperación de morfologías fluviales y lacus-
tres, la restauración de hábitats y areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia (Ourense) (núm. reg. 13118)  .......................... 547

184/010177 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Partida presupuestaria dirigida al sector vitivinícola de Galicia dentro del Plan Estraté-
gico del Vino 2010 (núm. reg. 13119)  ........................................................................... 547

184/010178 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Grado de ejecución del Plan Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 4 (núm. 
reg. 13120)  .................................................................................................................... 548

184/010179 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Grado de ejecución del Plan Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 3 (núm. 
reg. 13121)  .................................................................................................................... 548

184/010180 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Grado de ejecución del Plan Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 2 (núm. 
reg. 13122)  .................................................................................................................... 549

184/010181 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Grado de ejecución del Plan Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 1 (núm. 
reg. 13123)  .................................................................................................................... 549

184/010182 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Previsiones acerca de incluir el Museo del Vino de Monforte de Lemos (Lugo) dentro 
de la Red española de Museos del Vino (núm. reg. 13124)  .......................................... 550

184/010183 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Previsiones acerca de incluir el Museo del Vino de Galicia, que estará situado en la 
rectoral de San Andrés de Camporredondo, en Ribadavia (Ourense), dentro de la Red 
española de Museos del Vino (núm. reg. 13125)  .......................................................... 551



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

107

Páginas

184/010184 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María

 Recursos humanos integrados en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que 
se dedicarán a la campaña de prevención y extinción de incendios forestales en Galicia 
(núm. reg. 13126)  .......................................................................................................... 551

184/010185 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2002 (núm. reg. 13127)  .......................................................................................... 552

184/010186 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Torreblanca (Castellón), en 

el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13128)  .................................................................... 552

184/010187 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de La Vall d’Uixó (Castellón), 

en el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13129)  ............................................................... 552

184/010188 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Villarreal (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13130)  ........................................................................ 552

184/010189 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13131)  ........................................................................ 552

184/010190 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Viver (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13132)  ........................................................................ 553

184/010191 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en la provincia de Castellón, en el mes de abril 

de 2008 (núm. reg. 13133)  ............................................................................................ 553

184/010192 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Almazora (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13134)  ........................................................................ 553

184/010193 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Almenara (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13135)  ........................................................................ 553

184/010194 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13136)  ........................................................................ 553

184/010195 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13137)  ........................................................................ 553

184/010196 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Benicassim (Castellón), en 

el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13138)  .................................................................... 554

184/010197 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Betxí (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13139)  ........................................................................ 554



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

108

Páginas

184/010198 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Burriana (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13140)  ........................................................................ 554

184/010199 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Castellnovo (Castellón), en 

el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13141)  .................................................................... 554

184/010200 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Castellón de la Plana (Cas-

tellón), en el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13142) ................................................... 554

184/010201 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13143)  ........................................................................ 554

184/010202 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Morella (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13144)  ........................................................................ 555

184/010203 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Nules (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13145)  ........................................................................ 555

184/010204 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13146)  ........................................................................ 555

184/010205 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Oropesa del Mar (Caste-

llón), en el mes de abril de 2008 (núm. reg. 13147)  ..................................................... 555

184/010206 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13148)  ........................................................................ 555

184/010207 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Segorbe (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13149)  ........................................................................ 555

184/010208 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Número de delitos que han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón), en el 

mes de abril de 2008 (núm. reg. 13150)  ........................................................................ 556

184/010209 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2002 (núm. reg. 13151)  .......................................................................................... 556

184/010210 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2003 (núm. reg. 13152)  .......................................................................................... 556

184/010211 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2004 (núm. reg. 13153)  .......................................................................................... 556

184/010212 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2005 (núm. reg. 13154)  .......................................................................................... 556



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

109

Páginas

184/010213 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2006 (núm. reg. 13155)  .......................................................................................... 557

184/010214 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2007 (núm. reg. 13156)  .......................................................................................... 557

184/010215 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2006 (núm. reg. 13157)  .......................................................................................... 557

184/010216 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2007 (núm. reg. 13158)  .......................................................................................... 557

184/010217 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2008 (núm. reg. 13159)  .......................................................................................... 557

184/010218 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2002 (núm. reg. 13160)  .......................................................................................... 558

184/010219 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2003 (núm. reg. 13161)  .......................................................................................... 558

184/010220 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2004 (núm. reg. 13162)  .......................................................................................... 558

184/010221 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2005 (núm. reg. 13163)  .......................................................................................... 558

184/010222 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2006 (núm. reg. 13164)  .......................................................................................... 559

184/010223 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2007 (núm. reg. 13165)  .......................................................................................... 559

184/010224 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Alicante en el 
año 2008 (núm. reg. 13166)  .......................................................................................... 559



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

110

Páginas

184/010225 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2002 (núm. reg. 13167)  .............................................. 559

184/010226 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2003 (núm. reg. 13168)  .............................................. 559

184/010227 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2004 (núm. reg. 13169)  .............................................. 560

184/010228 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2005 (núm. reg. 13170)  .............................................. 560

184/010229 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2006 (núm. reg. 13171)  .............................................. 560

184/010230 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2007 (núm. reg. 13172)  .............................................. 560

184/010231 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en el año 2008 (núm. reg. 13173)  .............................................. 560

184/010232 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de recursos de reposición presentados ante la Gerencia del Catastro en Jerez 

de la Frontera (Cádiz) contra las valoraciones catastrales fijadas a los inmuebles de 
dicha ciudad, así como de resoluciones dictadas en los mismos (núm. reg. 13174) ..... 561

184/010233 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2003 (núm. reg. 13175)  .......................................................................................... 561

184/010234 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2004 (núm. reg. 13176)  .......................................................................................... 561

184/010235 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2005 (núm. reg. 13177)  .......................................................................................... 561

184/010236 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2006 (núm. reg. 13178)  .......................................................................................... 561



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

111

Páginas

184/010237 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2007 (núm. reg. 13179)  .......................................................................................... 562

184/010238 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2008 (núm. reg. 13180)  .......................................................................................... 562

184/010239 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2002 (núm. reg. 13181)  ............................................. 562

184/010240 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2003 (núm. reg. 13182)  ............................................. 562

184/010241 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2004 (núm. reg. 13183)  ............................................. 563

184/010242 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2005 (núm. reg. 13184)  ............................................. 563

184/010243 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2006 (núm. reg. 13185)  ............................................. 563

184/010244 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2007 (núm. reg. 13186)  ............................................. 563

184/010245 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2005 (núm. reg. 13187)  .......................................................................................... 563

184/010246 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en el año 2008 (núm. reg. 13188)  ............................................. 564

184/010247 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2007 (núm. reg. 13189)  .......................................................................................... 564

184/010248 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2008 (núm. reg. 13190)  .......................................................................................... 564



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

112

Páginas

184/010249 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2002 (núm. reg. 13191)  .............................................. 564

184/010250 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2003 (núm. reg. 13192)  .............................................. 565

184/010251 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2004 (núm. reg. 13193)  .............................................. 565

184/010252 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2005 (núm. reg. 13194)  .............................................. 565

184/010253 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2006 (núm. reg. 13195)  .............................................. 565

184/010254 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2007 (núm. reg. 13196)  .............................................. 565

184/010255 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos recurridos en la vía contencioso-administrativo por la 

Confederación Hidrográfica del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en el año 2008 (núm. reg. 13197)  .............................................. 566

184/010256 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2002 (núm. reg. 13198)  .......................................................................................... 566

184/010257 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2002 (núm. reg. 13199)  .......................................................................................... 566

184/010258 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2003 (núm. reg. 13200)  .......................................................................................... 566

184/010259 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2004 (núm. reg. 13201)  .......................................................................................... 566

184/010260 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Castellón en el 
año 2008 (núm. reg. 13202)  .......................................................................................... 567



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

113

Páginas

184/010261 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Cádiz (núm. 

reg. 13203)  .................................................................................................................... 567

184/010262 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Sevilla (núm. 

reg. 13204)  .................................................................................................................... 567

184/010263 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Córdoba (núm. 

reg. 13205)  .................................................................................................................... 567

184/010264 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Jaén (núm. 

reg. 13206)  .................................................................................................................... 567

184/010265 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Málaga (núm. 

reg. 13207)  .................................................................................................................... 568

184/010266 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Huelva (núm. 

reg. 13208)  .................................................................................................................... 568

184/010267 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Almería (núm. 

reg. 13209)  .................................................................................................................... 568

184/010268 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación de la reserva de agua en los pantanos de la provincia de Granada (núm. 

reg. 13210)  .................................................................................................................... 568

184/010269 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Opinión del Gobierno acerca de la propuesta para la reforma de la Política Agraria 

Común (PAC), conocido como chequeo médico, presentada por la Comisión Europea 
(núm. reg. 13211)  .......................................................................................................... 568

184/010270 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2003 (núm. reg. 13212)  .......................................................................................... 568

184/010271 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2004 (núm. reg. 13213)  .......................................................................................... 569

184/010272 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2005 (núm. reg. 13214)  .......................................................................................... 569

184/010273 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2006 (núm. reg. 13215)  .......................................................................................... 569

184/010274 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2007 (núm. reg. 13216)  .......................................................................................... 569



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

114

Páginas

184/010275 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados negativamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2008 (núm. reg. 13217)  .......................................................................................... 569

184/010276 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2002 (núm. reg. 13218)  .......................................................................................... 570

184/010277 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2003 (núm. reg. 13219)  .......................................................................................... 570

184/010278 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2004 (núm. reg. 13220)  .......................................................................................... 570

184/010279 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2005 (núm. reg. 13221)  .......................................................................................... 570

184/010280 Autor:  Barrachina Ros, Miguel
 Planeamientos urbanísticos votados positivamente por la Confederación Hidrográfica 

del Júcar, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valencia en el 
año 2006 (núm. reg. 13222)  .......................................................................................... 571

184/010281 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de recursos económico-administrativos presentados ante el Tribunal Econó-

mico-Administrativo en Jerez de la Frontera (Cádiz) contra las valoraciones catastra-
les fijadas a los inmuebles de dicha ciudad (núm. reg. 13223)  ..................................... 571

184/010282 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Cádiz, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13224)  ................... 571

184/010283 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Sevilla, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13225)  ................. 571

184/010284 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Córdoba, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13226)  .............. 571

184/010285 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Málaga, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13227)  ................ 571

184/010286 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Huelva, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13228)  ................. 572

184/010287 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Almería, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13229)  ............... 572

184/010288 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Granada, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13230) ............... 572



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

115

Páginas

184/010289 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Número de denuncias tramitadas en las dependencias de la Guardia Civil de la provin-

cia de Jaén, durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13231)  ..................... 572

184/010290 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación del expediente administrativo para la obra de desdoblamiento de la carretera 

N-340, en el tramo Véjer-Algeciras, así como previsiones acerca del inicio de las obras 
(núm. reg. 13232)  .......................................................................................................... 572

184/010291 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación del expediente administrativo para la obra autovía Algeciras-San Roque, así 

como previsiones acerca del inicio de las obras (núm. reg. 13233)  .............................. 572

184/010292 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación del expediente administrativo para la obra de ampliación de la carrete-

ra variante de Chiclana (N-340), así como previsiones acerca del inicio de las obras 
(núm. reg. 13234)  .......................................................................................................... 573

184/010293 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Situación del expediente administrativo para la realización de obras ferroviarias de 

alta velocidad, Sevilla-Cádiz, y fechas previstas para el inicio de las mismas (núm. 
reg. 13235)  .................................................................................................................... 573

184/010294 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

comisarías de Policía y demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en la provincia de Valencia (núm. reg. 13236)  ............................................ 573

184/010295 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

comisarías de Policía y demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en la provincia de Alicante (núm. reg. 13237)  ............................................ 573

184/010296 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

comisarías de Policía y demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en la provincia de Castellón (núm. reg. 13238)  ........................................... 573

184/010297 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

centros de la Agencia Tributaria en la provincia de Valencia (núm. reg. 13239)  .......... 574

184/010298 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

centros de la Agencia Tributaria en la provincia de Alicante (núm. reg. 13240)  .......... 574

184/010299 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

Centros de la Agencia Tributaria en la provincia de Castellón (núm. reg. 13241)  ....... 574

184/010300 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

Centros de Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS) en la provincia de 
Valencia (núm. reg. 13242)  ........................................................................................... 574

184/010301 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

Centros de Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS) de la Agencia 
Tributaria en la provincia de Alicante (núm. reg. 13243)  ............................................. 574



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

116

Páginas

184/010302 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en los 

Centros de Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS) de la Agencia 
Tributaria en la provincia de Castellón (núm. reg. 13244)  ............................................ 574

184/010303 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

oficinas del Instituto Nacional de Empleo (INEM) en la provincia de Valencia (núm. 
reg. 13245)  .................................................................................................................... 575

184/010304 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

oficinas del Instituto Nacional de Empleo (INEM) en la provincia de Castellón (núm. 
reg. 13246)  .................................................................................................................... 575

184/010305 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Situación de accesibilidad para personas con discapacidad física y sensorial en las 

oficinas del Instituto Nacional de Empleo (INEM) en la provincia de Alicante (núm. 
reg. 13247)  .................................................................................................................... 575

184/010306 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de dotar de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-

nal en la provincia de Valencia para la lucha contra el narcotráfico y venta de drogas en 
los centros escolares (núm. reg. 13248)  ........................................................................ 575

184/010307 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de dotar de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-

nal en la provincia de Alicante para la lucha contra el narcotráfico y venta de drogas en 
los centros escolares (núm. reg. 13249)  ........................................................................ 575

184/010308 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de dotar de más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-

nal en la provincia de Castellón para la lucha contra el narcotráfico y venta de drogas 
en los centros escolares (núm. reg. 13250)  ................................................................... 575

184/010309 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Valencia durante el año 2007 (núm. reg. 13251)  ...... 576

184/010310 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Alicante durante el año 2007 (núm. reg. 13252)  ...... 576

184/010311 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Castellón durante el año 2007 (núm. reg. 13253)  .... 576

184/010312 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Valencia durante el primer trimestre del año 2008 
(núm. reg. 13254)  .......................................................................................................... 576

184/010313 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Alicante durante el primer trimestre del año 2008 
(núm. reg. 13255)  .......................................................................................................... 576

184/010314 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de contratos de arrendamiento de viviendas gestionadas por la Sociedad Públi-

ca de Alquiler en la provincia de Castellón durante el primer trimestre del año 2008 
(núm. reg. 13256)  .......................................................................................................... 576



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

117

Páginas

184/010315 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el año 2007 en la provincia de Valencia (núm. 

reg. 13257)  .................................................................................................................... 577

184/010316 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el año 2007 en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 13258)  .................................................................................................................... 577

184/010317 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el año 2007 en la provincia de Castellón (núm. 

reg. 13259)  .................................................................................................................... 577

184/010318 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el primer trimestre del año 2008 en la provin-

cia de Valencia (núm. reg. 13260)  ................................................................................. 577

184/010319 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el primer trimestre del año 2008 en la provin-

cia de Alicante (núm. reg. 13261)  ................................................................................. 577

184/010320 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de menores detenidos durante el primer trimestre del año 2008 en la provin-

cia de Castellón (núm. reg. 13262)  ............................................................................... 577

184/010321 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Valen-

cia durante el año 2007 (núm. reg. 13263)  .................................................................... 578

184/010322 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Alican-

te durante el año 2007 (núm. reg. 13264)  ..................................................................... 578

184/010323 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Caste-

llón durante el año 2007 (núm. reg. 13265)  .................................................................. 578

184/010324 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Valen-

cia durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13266)  ................................... 578

184/010325 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Alican-

te durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13267)  ..................................... 578

184/010326 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de sentencias dictadas por los juzgados de menores de la provincia de Caste-

llón durante el primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13268)  ................................. 578

184/010327 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Valencia en el 

año 2007 (núm. reg. 13269)  .......................................................................................... 579

184/010328 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Alicante en el 

año 2007 (núm. reg. 13270)  .......................................................................................... 579

184/010329 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Castellón en el 

año 2007 (núm. reg. 13271)  .......................................................................................... 579

184/010330 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Valencia en el 

primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13272)  ......................................................... 579



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

118

Páginas

184/010331 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Alicante en el 

primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13273)  ......................................................... 579

184/010332 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina de Extranjería de Castellón en el 

primer trimestre del año 2008 (núm. reg. 13274)  ......................................................... 579

184/010333 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el año 2007 en la provincia de Valencia (núm. 

reg. 13275)  .................................................................................................................... 580

184/010334 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el año 2007 en la provincia de Alicante (núm. 

reg. 13276)  .................................................................................................................... 580

184/010335 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el año 2007 en la provincia de Castellón (núm. 

reg. 13277)  .................................................................................................................... 580

184/010336 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el primer trimestre del año 2008 en la provincia 

de Valencia (núm. reg. 13278)  ....................................................................................... 580

184/010337 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el primer trimestre del año 2008 en la provincia 

de Castellón (núm. reg. 13279)  ..................................................................................... 580

184/010338 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de vehículos robados durante el primer trimestre del año 2008 en la provincia 

de Alicante (núm. reg. 13280)  ....................................................................................... 580

184/010339 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de las comisarías de la Policía Nacional de Valencia y provin-

cia para el año 2008 (núm. reg. 13281)  ......................................................................... 581

184/010340 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de las comisarías de la Policía Nacional de Castellón y provin-

cia para el año 2008 (núm. reg. 13282)  ......................................................................... 581

184/010341 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de las comisarías de la Policía Nacional de Alicante y provin-

cia para el año 2008 (núm. reg. 13283)  ......................................................................... 581

184/010342 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guardia Civil de Valencia y provincia 

para el año 2008 (núm. reg. 13284)  .............................................................................. 581

184/010343 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guardia Civil de Alicante y provincia 

para el año 2008 (núm. reg. 13285)  .............................................................................. 581

184/010344 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guardia Civil de Castellón y provincia 

para el año 2008 (núm. reg. 13286)  .............................................................................. 581

184/010345 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en prácticas existentes en Valencia 

y provincia (núm. reg. 13287)  ....................................................................................... 582

184/010346 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en prácticas existentes en Caste-

llón y provincia (núm. reg. 13288)  ................................................................................ 582



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

119

Páginas

184/010347 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía en prácticas existentes en Alicante 

y provincia (núm. reg. 13289)  ....................................................................................... 582

184/010348 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Plantilla actual de las comisarías de Valencia y provincia (núm. reg. 13290)  .............. 582

184/010349 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Plantilla actual de las comisarías de Alicante y provincia (núm. reg. 13291)  ............... 582

184/010350 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Plantilla actual de las comisarías de Castellón y provincia (núm. reg. 13292)  ............. 582

184/010351 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Paterna-Lliria, en la provincia de Valencia (núm. reg. 13293) ......... 583

184/010352 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Sagunto-Massamagrell-Moncada, en la provincia de Valencia (núm. 
reg. 13294)  .................................................................................................................... 583

184/010353 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía 

en los municipios de Torrent-Picassent-Catarroja, en la provincia de Valencia (núm. 
reg. 13295)  .................................................................................................................... 583

184/010354 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Sueca, en la provincia de Valencia (núm. reg. 13296)  ..................... 583

184/010355 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Nules-Segorbe, en la provincia de Castellón (núm. reg. 13297)  ..... 583

184/010356 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Vila-real, en la provincia de Castellón (núm. reg. 13298)  ............... 583

184/010357 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir una nueva sede de la fiscalía en 

los municipios de Elda-Novelda, en la provincia de Alicante (núm. reg. 13299)  ......... 584

184/010358 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de trasladar nuevos fiscales a la Comunitat Valenciana durante el 

año 2008 (núm. reg. 13300)  .......................................................................................... 584

184/010359 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de mejorar las instalaciones judiciales de Alzira (Valencia) (núm. 

reg. 13301)  .................................................................................................................... 584

184/010360 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de mejorar las instalaciones judiciales de Gandía (Valencia) (núm. 

reg. 13302)  .................................................................................................................... 584

184/010361 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de generalizar el uso de la videoconferencia, mejorar la tecnolo-

gía y la intercomunicación de las sedes judiciales de la Comunitat Valenciana (núm. 
reg. 13303)  .................................................................................................................... 584

184/010362 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Economía y Hacienda durante el año 2008 en la 

Comunitat Valenciana (núm. reg. 13304)  ...................................................................... 584



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

120

Páginas

184/010363 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Justicia durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13305)  ....................................................................................... 585

184/010364 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Defensa durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13306)  ....................................................................................... 585

184/010365 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio del Interior durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13307)  ....................................................................................... 585

184/010366 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Fomento durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13308)  ....................................................................................... 585

184/010367 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Educación, Política Social y Deporte durante el 

año 2008 en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 13309)  ............................................. 585

184/010368 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Trabajo e Inmigración durante el año 2008 en la 

Comunitat Valenciana (núm. reg. 13310)  ...................................................................... 585

184/010369 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio durante el 

año 2008 en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 13311)  ............................................. 586

184/010370 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino 

durante el año 2008 en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 13312)  ............................ 586

184/010371 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Administraciones Públicas durante el año 2008 

en la Comunitat Valenciana (núm. reg. 13313)  ............................................................. 586

184/010372 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Cultura durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13314)  ....................................................................................... 586

184/010373 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Sanidad y Consumo durante el año 2008 en la 

Comunitat Valenciana (núm. reg. 13315)  ...................................................................... 586

184/010374 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Vivienda durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13316)  ....................................................................................... 586

184/010375 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Ciencia e Innovación durante el año 2008 en la 

Comunitat Valenciana (núm. reg. 13317)  ...................................................................... 587

184/010376 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad durante el año 2008 en la Comunitat 

Valenciana (núm. reg. 13318)  ....................................................................................... 587

184/010377 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Economía y Hacienda durante el año 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13319)  ....................................................................... 587

184/010378 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Justicia durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13320)  ........................................................................................... 587



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

121

Páginas

184/010379 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Defensa durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13321)  ........................................................................................... 587

184/010380 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio del Interior durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13322)  ........................................................................................... 587

184/010381 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Fomento durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13323)  ........................................................................................... 588

184/010382 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Educación, Política Social y Deporte durante el 

año 2008 en la provincia de Valencia (núm. reg. 13324)  .............................................. 588

184/010383 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Trabajo e Inmigración durante el año 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13325)  ....................................................................... 588

184/010384 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio durante el 

año 2008 en la provincia de Valencia (núm. reg. 13326)  .............................................. 588

184/010385 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino 

durante el año 2008 en la provincia de Valencia (núm. reg. 13327)  ............................. 588

184/010386 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Administraciones Públicas durante el año 2008 

en la provincia de Valencia (núm. reg. 13328)  .............................................................. 588

184/010387 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Cultura durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13329)  ........................................................................................... 589

184/010388 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Sanidad y Consumo durante el año 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13330)  ....................................................................... 589

184/010389 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Vivienda durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13331)  ........................................................................................... 589

184/010390 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Ciencia e Innovación durante el año 2008 en la 

provincia de Valencia (núm. reg. 13332)  ....................................................................... 589

184/010391 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad durante el año 2008 en la provincia de 

Valencia (núm. reg. 13333)  ........................................................................................... 589

184/010392 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de viviendas sociales construidas en la Comunitat Valenciana desde el 

año 2004 (núm. reg. 13334)  .......................................................................................... 589

184/010393 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Número de viviendas sociales que se prevé construir en la Comunitat Valenciana 

durante el año 2008 (núm. reg. 13335)  ......................................................................... 590

184/010394 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de la construcción de viviendas en alquiler para investigadores en 

la provincia de Valencia (núm. reg. 13336)  ................................................................... 590



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

122

Páginas

184/010395 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de la construcción de viviendas en alquiler para investigadores en 

la provincia de Alicante (núm. reg. 13337)  ................................................................... 590

184/010396 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Previsiones acerca de la construcción de viviendas en alquiler para investigadores en 

la provincia de Castellón (núm. reg. 13338)  ................................................................. 590

184/010397 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Presupuesto y número de viviendas afectadas por el «plan renove» para la rehabilita-

ción de viviendas en la provincia de Valencia (núm. reg. 13339)  ................................. 590

184/010398 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Presupuesto y número de viviendas afectadas por el «plan renove» para la rehabilita-

ción de viviendas en la provincia de Alicante (núm. reg. 13340)  ................................. 590

184/010399 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Presupuesto y número de viviendas afectadas por el «plan renove» para la rehabilita-

ción de viviendas en la provincia de Castellón (núm. reg. 13341)  ............................... 591

184/010401 Autor:  Díez González, Rosa María
 Actuaciones previstas por el Gobierno ante la existencia de hechos que evidencian la 

relación continuada entre ETA y el Gobierno de Venezuela (núm. reg. 13346)  ........... 591

184/010402 Autor:  Fernández Davila, María Olaia
 Perjuicio al sector de la piedra natural por las crecientes importaciones procedentes de 

China (núm. reg. 13348)  ............................................................................................... 592

184/010404 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Exclusión del uso del gallego en su atención a los clientes por parte de las empresas 

energéticas Repsol y Endesa (núm. reg. 13359)  ........................................................... 593

184/010405 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Uso incorrecto de la toponimia gallega en las señales de tráfico de la A-8 a la altura de 

Gijón (núm. reg. 13360)  ................................................................................................ 593

184/010406 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Ausencia del gallego en la página web del Instituto Español de Comercio Exterior 

(ICEX) (núm. reg. 13361)  ............................................................................................. 594

184/010407 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Consumo de alcohol por jóvenes de entre 15 y 25 años (núm. reg. 13383) .................. 594

184/010408 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Actuaciones del Gobierno ante la manifestación de colectivos perjudicados por el 

incremento del precio del petróleo (núm. reg. 13384)  .................................................. 594

184/010409 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Valoración del riesgo que significa el consumo excesivo de alcohol, especialmente en 

determinados tramos de edad (núm. reg. 13385)  .......................................................... 595

184/010410 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Altercados de orden público en los que se han visto involucrados jóvenes debido al 

excesivo consumo de alcohol durante los ejercicios 2005 a 2007 (núm. reg. 13386)  .. 596

184/010411 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Información dada a los ayuntamientos de Galicia en los que se están llevando a cabo 
ensayos con cultivos transgénicos en 2008 (núm. reg. 13387)  ..................................... 596



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

123

Páginas

184/010412 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsiones acerca de realizar nuevas experiencias con cultivos transgénicos en Gali-
cia en los próximos meses (núm. reg. 13388)  ............................................................... 596

184/010413 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Recepción por la Xunta de Galicia de información directa del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino en relación con las autorizaciones que el Estado 
tiene concedidas para la realización de ensayos con cultivos transgénicos en Galicia 
(núm. reg. 13389)  .......................................................................................................... 597

184/010414 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Galicia que en el año 2008 realizan 
ensayos con cultivos transgénicos y superficie afectada (núm. reg. 13390)  ................. 598

184/010415 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Opinión del Gobierno con respecto a las medidas adoptadas por la Dirección de 
Correos en el municipio de Viana do Bolo (Ourense) (núm. reg. 13391)  ..................... 598

184/010416 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas previstas por el Gobierno para acabar definitivamente con las deficiencias 
existentes en el servicio de Correos de Viana do Bolo (Ourense) como consecuencia 
de la falta de personal (núm. reg. 13392)  ...................................................................... 599

184/010417 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Proyectos y actuaciones acometidas dentro del Plan Dinamizador de Turismo en la 
Ribeira Sacra (núm. reg. 13393)  ................................................................................... 599

184/010418 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Chacón Gutiérrez, María Begoña

 Previsiones del Gobierno para la puesta en marcha de un Plan de Indemnizaciones 
para compensar las pérdidas de las explotaciones lecheras que invirtieron recursos 
propios en la compra de cuota láctea (núm. reg. 13394) ............................................... 600

184/010419 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús
Chacón Gutiérrez, María Begoña

 Previsión del Gobierno de proponer en la Unión Europea un Plan de Indemnizaciones 
para compensar las pérdidas de las explotaciones lecheras que invirtieron recursos 
propios en la compra de cuota láctea (núm. reg. 13395) ............................................... 601



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

124

Páginas

184/010420 Autor:  Arias Rodríguez, Raquel
García Díez, Joaquín María
Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Proyectos ejecutados conforme al protocolo de colaboración entre la Xunta de Gali-
cia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confederación Hidrográfica del Norte y la 
Asociación Gallega de Pizarristas para la restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por las antiguas escombreras de pizarra en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia (núm. reg. 13396)  .................................................................................................... 602

184/010421 Autor:  Luis Rodríguez, Teófilo de
 Número de jóvenes de entre 15 y 25 años asistidos por los servicios de urgencias por 

consumo excesivo de alcohol, durante los ejercicios 2005 a 2007 (núm. reg. 13397)  .... 603

184/010422 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
 Conocimiento por el Gobierno de la situación del opositor cubano José Daniel Ferrer 

García (núm. reg. 13398)  .............................................................................................. 603

184/010423 Autor:  Villar García-Moreno, Francisco José
 Motivo por el que no fueron invitados al acto de conmemoración del 30 aniversario de 

la creación de la Unidad Especial de Intervención (UEI) de la Guardia Civil, en Valde-
moro, la Presidenta de la Comunidad de Madrid, doña Esperanza Aguirre y el Alcalde 
de dicha ciudad don José Miguel Moreno (núm. reg. 13399)  ....................................... 604

184/010424 Autor:  Villalobos Talero, Celia
 Importe de las facturas presentadas a la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Trans-

porte Terrestre a 31/12/2007 (núm. reg. 13400)  ............................................................ 604

184/010425 Autor:  Villalobos Talero, Celia
Moreno Bonilla, Juan Manuel
Chacón Gutiérrez, María Begoña
Souvirón García, Federico
González Muñoz, Ángel Luis

 Obras contempladas en el Plan Plurianual de Inversiones en Infraestructuras de la 
Dirección General de la Policía y Guardia Civil para la provincia de Málaga (núm. 
reg. 13401)  .................................................................................................................... 604

184/010426 Autor:  Villalobos Talero, Celia
Moreno Bonilla, Juan Manuel
Chacón Gutiérrez, María Begoña
Souvirón García, Federico
González Muñoz, Ángel Luis

 Fecha prevista de finalización de la construcción de la nueva sede de la Biblioteca 
Pública en Málaga (núm. reg. 13402)  ........................................................................... 605

184/010427 Autor:  Villalobos Talero, Celia
 Fecha prevista para la constitución de Comités Conjuntos de representación sindi-

cal, empresarial e Inspección de Trabajo para estudiar las causas de la brecha sala-
rial entre hombres y mujeres y establecer medidas y objetivos comunes de actuación 
contempladas en el Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2008-2011 (núm. 
reg. 13403)  .................................................................................................................... 605

184/010428 Autor:  Gallego Burgos, Antonio
 Presupuesto de las obras de soterramiento de las vías de ferrocarril en la ciudad de 

Sant Feliu de Llobregat (Barcelona) (núm. reg. 13404)  ............................................... 605



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

125

Páginas

184/010429 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas, para la acreditación de méritos para el acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de profesores universitarios, dentro de la rama 
de ciencias de la salud (núm. reg. 13405)  ..................................................................... 605

184/010430 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas, para la acreditación de méritos para el acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de profesores universitarios, dentro de la rama 
técnica (núm. reg. 13406)  .............................................................................................. 605

184/010431 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas, para la acreditación de méritos para el acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de profesores universitarios, dentro de la jurídi-
co-social (núm. reg. 13407) ........................................................................................... 606

184/010432 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas, para la acreditación de méritos para el acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de profesores universitarios, dentro de la huma-
nidades (núm. reg. 13408)  ............................................................................................. 606

184/010433 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas, para la acreditación de méritos para el acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de profesores universitarios desde la puesta en 
marcha del sistema de acreditación, a principios del año 2008, en cada una de las 
Comunidades Autónomas (núm. reg. 13409)  ................................................................ 606

184/010434 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Importe medio de las becas concedidas por el Gobierno a universitarios españoles 
para cada modalidad establecida por comunidades autónomas en los cursos 2006/2007 
y 2007/2008 (núm. reg. 13410)  ..................................................................................... 606

184/010435 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos universitarios becados por el Gobierno por cada modalidad de 
beca en los cursos 2006/2007 y 2007/2008 en cada una de las Comunidades Autóno-
mas (núm. reg. 13411)  .................................................................................................. 606

184/010436 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos de 1.º y 2.º ciclo, que abandonaron los estudios universitarios en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 y su desglose por rama de conocimiento y Comuni-
dad Autónoma (núm. reg. 13412)  ................................................................................. 607

184/010437 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos extranjeros de doctorado en universidades privadas españolas en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13413)  .................................................. 607

184/010438 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos extranjeros de doctorado en universidades públicas españolas en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13414)  .................................................. 607



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

126

Páginas

184/010439 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos universitarios españoles en universidades privadas en España en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13415)  .................................................. 607

184/010440 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos universitarios españoles en universidades públicas en España en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13416)  .................................................. 607

184/010441 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos españoles de doctorado en universidades privadas españolas en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13417)  .................................................. 607

184/010442 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de alumnos españoles de doctorado en universidades públicas españolas en 
los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13418)  .................................................. 608

184/010443 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de estudiantes universitarios extracomunitarios que cursaron estudios de 1.º 
y 2.º ciclo en España en los cursos 2006/2007 y 2007/2008, y su reparto por Comuni-
dades Autónomas (núm. reg. 13419)  ............................................................................. 608

184/010444 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de estudiantes universitarios extracomunitarios que cursaron estudios de 1.º 
y 2.º ciclo en España en los cursos 2006/2007 y 2007/2008 (núm. reg. 13420)  ........... 608

184/010445 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas para el acceso a los distintos tipos de profesorado 
universitario en las distintas Comunidades Autónomas y su clasificación en favorables 
y desfavorables (núm. reg. 13421)  ................................................................................ 608

184/010446 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Profesor 
de Universidad Privada y que recibieron informe favorable (núm. reg. 13422)  ........... 608

184/010447 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Profesor 
de Universidad Privada y su desglose por año y Comunidad Autónoma de procedencia 
de los candidatos (núm. reg. 13423)  ............................................................................. 608

184/010448 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Contratado 
Doctor y que recibieron informe favorable (núm. reg. 13424)  ..................................... 609

184/010449 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Contratado 
Doctor y su desglose por año y Comunidad Autonoma de procedencia de los candida-
tos (núm. reg. 13425)  .................................................................................................... 609



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

127

Páginas

184/010450 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Ayudante 
Doctor y que recibieron informe favorable (núm. reg. 13426)  ..................................... 609

184/010451 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas a la ANECA para acceder a la figura de Ayudante 
Doctor y su desglose por año y Comunidad Autonoma de procedencia de los candida-
tos (núm. reg. 13427)  .................................................................................................... 609

184/010452 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas en cada Comunidad Autónoma, para la acredita-
ción de méritos para el acceso de profesores a la Universidad, dentro de la rama cien-
cias experimentales (núm. reg. 13428)  .......................................................................... 609

184/010453 Autor:   Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas para la acreditación de méritos para el acce-
so de profesores a la Universidad, dentro de la rama ciencias experimentales (núm. 
reg. 13429)  .................................................................................................................... 610

184/010454 Autor:  Vázquez Abad, Jesús
Delgado Arce, Celso Luis

 Número de solicitudes presentadas en cada Comunidad Autónoma, para la acredita-
ción de méritos para el acceso de profesores a la Universidad, dentro de la rama cien-
cias de la salud (núm. reg. 13430)  ................................................................................. 610

184/010455 Autor:  Campoy Suárez, Miguel Antonio
 Posición del Gobierno sobre la transferencia de gestión de aeropuertos a las Comuni-

dades Autónomas (núm. reg. 13431)  ............................................................................. 610

184/010456 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsión del Gobierno de revisar la legislación comercial española en base a los crite-
rios de la Directiva de Servicios y de la jurisprudencia comunitaria, así como del Infor-
me sobre la liberalización del mercado interior de los servicios que se enmarcan dentro 
de las reformas económicas propuestas en la Cumbre de Lisboa (núm. reg. 13432)  ... 610

184/010457 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsión del Gobierno de modificar la Ley de Ordenación del Comercio minorista 
de 1996 para trasponer la Directiva 2006/123/CE, de 12/12/2006, relativa a los servi-
cios en el mercado interior (núm. reg. 13433)  .............................................................. 610

184/010458 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Disposición del Gobierno a buscar el consenso y la cooperación entre las distintas 
Administraciones Públicas para una correcta transposición de la Directiva de Servi-
cios, en la búsqueda de un desarrollo equilibrado del sector de la distribución comer-
cial (núm. reg. 13434)  ................................................................................................... 611

184/010459 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Opinión del Gobierno acerca de la necesidad de perseverar y extender los procesos de 
liberalización emprendidos en los últimos años y avanzar en la definición de un marco 
regulatorio más sencillo y transparente (núm. reg. 13435)  ........................................... 611



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

128

Páginas

184/010460 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas del Gobierno para apoyar el crecimiento y desarrollo del sector de la distribu-
ción (núm. reg. 13436)  .................................................................................................. 611

184/010461 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsiones del Gobierno en orden al objetivo de transponer la Directiva Europea 
sobre Servicios en el Mercado Interior y promover que la regulación en el seno de 
la Unión Europea profundice en la integración del Mercado Interior Europeo (núm. 
reg. 13437)  .................................................................................................................... 612

184/010462 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Previsiones del Gobierno en orden al objetivo de modernizar y liberalizar los servi-
cios, garantizar la unidad de mercado, ganar competitividad y promover la competen-
cia (núm. reg. 13438)  .................................................................................................... 612

184/010463 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para avanzar en la formación de los comerciantes y lograr un mayor reco-
nocimiento social de la profesión, que lo haga atractivo para la incorporación de las 
nuevas generaciones (núm. reg. 13439)  ........................................................................ 612

184/010464 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para potenciar el crecimiento y desarrollo del sector de la distribución comer-
cial, con empleo intensivo de colaboradores y una especial incidencia en el empleo 
femenino y el trabajo a tiempo parcial y/o en régimen flexible (núm. reg. 13440)  ...... 612

184/010465 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para favorecer el desarrollo del comercio electrónico mediante medidas de 
promoción del uso de internet como vehículo del comercio entre empresas y con par-
ticulares (núm. reg. 13441)  ........................................................................................... 612

184/010466 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para establecer incentivos destinados a la modernización de los estableci-
mientos comerciales para que mejoren su posición competitiva mediante inversiones 
en tecnología y/o gestión (núm. reg. 13442)  ................................................................. 613

184/010467 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para impulsar la acreditación e implantación de normas de calidad en el 
pequeño comercio, que permitan a los empresarios evaluar y mejorar su gestión, a la 
vez que para los consumidores suponga una garantía de buenas prácticas comerciales 
(núm. reg. 13443)  .......................................................................................................... 613

184/010468 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para realizar estudios de los diferentes canales de comercialización, sectores 
y formatos que mejoren el conocimiento de la realidad comercial y sus perspectivas de 
evolución en el largo plazo (núm. reg. 13444)  .............................................................. 613

184/010469 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para impulsar la educación universitaria y la formación profesional en el sec-
tor de comercio y distribución (núm. reg. 13445)  ......................................................... 613



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

129

Páginas

184/010470 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para realizar acciones formativas a todos los niveles para empresarios, profe-
sionales y trabajadores del sector, asi como a los desempleados que puedan acceder al 
mismo (núm. reg. 13446)  .............................................................................................. 613

184/010471 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para fomentar el comercio asociado o integrado y la cooperación empresarial 
(núm. reg. 13447)  .......................................................................................................... 614

184/010472 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para incentivar la cooperación entre las pequeñas empresas para la realiza-
ción de tareas en común de aprovisionamiento y comercialización como forma de 
conseguir una reducción en su costes de compra y gestión para ser más competitivas 
(núm. reg. 13448)  .......................................................................................................... 614

184/010473 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para propiciar planes de apoyo al comercio rural impulsando la moderni-
zación de sus instalaciones, así como la creación de comercios en núcleos rurales de 
modo que los ciudadanos que habitan en pequeños núcleos de población tengan acce-
so a una oferta de los productos que necesitan (núm. reg. 13449)  ................................ 614

184/010474 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para reconocer con medidas efectivas el papel claramente protagonista del 
sector comercial en el mantenimiento y desarrollo de tramas urbanas y áreas residen-
ciales periféricas, así como en el atractivo complementario de las actividades de ocio y 
turismo (núm. reg. 13450)  ............................................................................................. 614

184/010475 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para impulsar la modernización de los mercados municipales, apoyar la crea-
ción de centros comerciales abiertos, calles peatonales y el mantenimiento de los cas-
cos históricos de las ciudades, para asegurar al pequeño comercio la capacidad de 
competir con el comercio de periferia (núm. reg. 13451)  ............................................. 614

184/010476 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para conseguir en la reducción de las tasas de intercambio en los pagos reali-
zados con tarjetas (núm. reg. 13452) ............................................................................. 615

184/010477 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para impulsar las inversiones en logística del sector de la distribución, para 
aminorar costes y así incrementar la eficiencia, reduciendo márgenes y precios (núm. 
reg. 13453)  .................................................................................................................... 615

184/010478 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para mejorar la imagen del comercio y se reconozca el potencial que tiene el 
sector del comercio en el crecimiento y la creación de empleo y potenciar su función 
de informador en temas de innovación a los consumidores (núm. reg. 13454)  ............ 615

184/010479 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para impulsar planes de formación, modernización y calidad del comercio 
que mejoren su competitividad (núm. reg. 13455)  ........................................................ 615



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

130

Páginas

184/010480 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para apoyar la internacionalización de la distribución española, especialmen-
te la de carácter alimentario (núm. reg. 13456) ............................................................. 615

184/010481 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para promover la competencia y la capacidad de elección de los consumi-
dores favoreciendo la presencia en el mercado de todo tipo de empresas comerciales 
(núm. reg. 13457)  .......................................................................................................... 616

184/010482 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para simplificar y dotar de mayor calidad al marco regulador, asegurando 
que al legislación administrativa garantiza la competencia en el sector comercial y no 
genera costes innecesarios para los operadores (núm. reg. 13458)  ............................... 616

184/010483 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Medidas para asegurar la competencia y erradicar la arbitrariedad y la inseguridad 
jurídica de la regulación comercial (núm. reg. 13459)  ................................................. 616

184/010484 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Evolución de la productividad aparente en el sector comercial en los años 2005 a 2007 
(núm. reg. 13460)  .......................................................................................................... 616

184/010485 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Evolución de la productividad por formatos comerciales (en euros constantes de 2000) 
en los años 2005 a 2007 (núm. reg. 13461)  .................................................................. 616

184/010486 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Comparación de productividad del comercio español en relación con la de los países 
de la Unión Europea (núm. reg. 13462)  ........................................................................ 617

184/010487 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Dictamen del Consejo de Estado en el expediente de resolución del contrato de las 
obras del Archivo y la Biblioteca Pública Provincial de Ourense (núm. reg. 13463)  ... 617

184/010488 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Fecha prevista por el Gobierno para la puesta en servicio del nuevo Archivo y de la 
Biblioteca Pública Provincial de Ourense (núm. reg. 13464)  ....................................... 617

184/010489 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Fecha prevista por el Gobierno para la fiscalización contable y aprobación de la reso-
lución del contrato y la liquidación de las obras del Archivo y de la Biblioteca Pública 
Provincial de Ourense (núm. reg. 13465)  ..................................................................... 617

184/010490 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Fecha de autorización por el Consejo de Ministros de la resolución del contrato de las 
obras del Archivo y de la Biblioteca Pública Provincial de Ourense (núm. reg. 13466)  .. 618



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

131

Páginas

184/010491 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Fecha prevista por el Gobierno para la puesta en servicio de la autovía Verín-frontera 
portuguesa (núm. reg. 13467)  ....................................................................................... 618

184/010492 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Razones de la nula ejecución de la partida presupuestaria del año 2007 correspondien-
te al Puente Internacional de Feces (Ourense) (núm. reg. 13468)  ................................ 618

184/010493 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Estado del expediente de tramitación medioambiental del acceso a Ourense de la línea 
de alta velocidad Madrid-Galicia (núm. reg. 13469)  .................................................... 618

184/010494 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Razón del desastroso nivel de ejecución de la partida incluida en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 correspondiente a la autovía Verín-frontera por-
tuguesa (núm. reg. 13470)  ............................................................................................. 619

184/010495 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración del Gobierno de la opinión del Gobernador del Banco de España de que en 
la actual fase de desaceleración unas políticas de demanda expansivas podrían resul-
tar contraproducentes y que debemos evitar que la situación presupuestaria actual 
se deteriore más allá de lo que justificarían los estabilizadores automáticos (núm. 
reg. 13471)  .................................................................................................................... 619

184/010496 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración del Gobierno de la opinión del Gobernador del Banco de España de que debe 
promoverse la aplicación de políticas que tengan por objeto mejorar el capital humano 
de nuestros trabajadores e incrementar la movilidad laboral (núm. reg. 13472)  .......... 619

184/010497 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración del Gobierno de la opinión del Gobernador del Banco de España de que 
los trabajadores deben comprender que la inflación no puede contrarrestarse exigiendo 
incrementos salariales que no están justificados por la evolución de la productividad 
y de que necesitamos flexibilidad en las respuestas de la oferta y la demanda (núm. 
reg. 13473)  .................................................................................................................... 619

184/010498 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración del Gobierno de la opinión del Gobernador del Banco de España de que 
el alza de los precios ha afectado a España en mayor medida que a otros paises y que 
es posible que la economía española sea más vulnerable que la de otros países a los 
efectos de segunda vuelta, como consecuencia de la aplicación generalizada de meca-
nismos de indiciación (núm. reg. 13474)  ...................................................................... 620

184/010499 Autor:  Delgado Arce, Celso Luis
Vázquez Abad, Jesús

 Valoración del Gobierno de la opinión del Gobernador del Banco de España de que en 
el actual sistema financiero internacional, el sistema bancario español no permanecerá 
inmune a los problemas si llegan a producirse graves desequilibrios macroeconómicos 
mundiales o si persiste la situación actual (núm. reg. 13475)  ....................................... 620



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

132

Páginas

184/010501 Autor:  Salom Coll, María
Mercant Nadal, María Antonia
Fajarnés Ribas, Enrique
Grau Reinés, Juan Carlos

 Previsión del Gobierno para cofinanciar la construcción del Hospital de Son Espaces 
(Illes Balears) (núm. reg. 13477)  .................................................................................. 621

184/010502 Autor:  Salom Coll, María
Mercant Nadal, María Antonia
Fajarnés Ribas, Enrique
Grau Reinés, Juan Carlos

 Previsión del Gobierno de aprobación de una Ley que regule el Régimen Especial 
Balear y que reconozca el hecho específico y diferencial de su insularidad (núm. 
reg. 13478)  .................................................................................................................... 621

184/010503 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio
 Número de extranjeros no comunitarios empadronados en España (núm. reg. 13479)  .. 621

184/010504 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio
 Número de cayucos y pateras con inmigrantes que alcanzaron las costas españolas en 

los años 2004 a 2007 y hasta el momento actual (núm. reg. 13480)  ............................ 621

184/010505 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio
 Número de inmigrantes con permiso de residencia en España a día de hoy (núm. 

reg. 13481)  .................................................................................................................... 621

184/010506 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio
 Número de inmigrantes que según datos oficiales perdieron la vida al intentar alcanzar 

las costas españolas en cayucos o pateras durante los años 2004 (núm. reg. 13482)  ... 622

184/010507 Autor:  Gómez Trinidad, Juan Antonio
 Opinión del Gobierno acerca del fracaso escolar (núm. reg. 13483)  ............................ 622

184/010508 Autor:  Hernando Fraile, Rafael Antonio
 Existencia en España de actividades contrarias a los derechos humanos de los menores 

(núm. reg. 13488)  .......................................................................................................... 622

184/010509 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Mujeres asesinadas por violencia machista durante el año 2007 (núm. reg. 13490)  .... 622

184/010510 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Mujeres asesinadas por violencia machista durante el año 2008 (núm. reg. 13491)  .... 623

184/010511 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Juzgados exclusivos de violencia de género (núm. reg. 13492)  .................................... 623

184/010512 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Recursos destinados a garantizar el cumplimiento de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 

de diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género, el 
Plan Nacional posterior y medidas urgentes aprobadas desde junio de 2005 (núm. 
reg. 13493)  .................................................................................................................... 623

184/010513 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Garantías del derecho a la protección y seguridad de las víctimas de la violencia de 

género (núm. reg. 13494)  .............................................................................................. 623

184/010514 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Centros creados de atención integral a mujeres víctimas de violencia de género (núm. 

reg. 13495)  .................................................................................................................... 623

184/010515 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Garantías de la asistencia letrada gratuita a las víctimas de la violencia de género 

las 24 horas del día (núm. reg. 13496)  .......................................................................... 624



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

133

Páginas

184/010516 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Medidas para atender a las mujeres inmigrantes en situación irregular víctimas de vio-

lencia de género (núm. reg. 13497)  ............................................................................... 624

184/010517 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Medidas para atender a las mujeres drogodependientes víctimas de violencia de géne-

ro (núm. reg. 13498)  ...................................................................................................... 624

184/010518 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Medidas para atender a las mujeres con problemas de salud mental víctimas de violen-

cia de género (núm. reg. 13499)  .................................................................................... 624

184/010519 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Medidas para garantizar la reparación moral continuada de las víctimas de violencia 

de género (núm. reg. 13500)  ......................................................................................... 624

184/010520 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Planes de formación obligatoria recibidos por los agentes implicados en la atención y 

protección de las víctimas de violencia de género (núm. reg. 13501)  .......................... 624

184/010521 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Puesta en práctica de las recomendaciones que se desprenden del informe emitido por 

Amnistía Internacional en junio de 2007 sobre violencia de género (núm. reg. 13502)  .. 624

184/010522 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Confirmación de la literalidad dada en la respuesta del Gobierno a su pregunta sobre 

número de personas emigrantes en Navarra con orden de expulsión ratificada (núm. 
reg. 13503)  .................................................................................................................... 625

184/010523 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Dispositivo previsto para garantizar el abastecimiento de los comercios alimentarios 

ante la huelga de transportistas, especialmente en la Comunidad Foral de Navarra 
(núm. reg. 13504)  .......................................................................................................... 625

184/010524 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Dispositivo previsto para garantizar el abastecimiento de los centros comercializado-

res de carburantes ante la huelga de transportistas, especialmente en la Comunidad 
Foral de Navarra (núm. reg. 13505)  .............................................................................. 625

184/010525 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Dispositivo previsto para garantizar el abastecimiento de los centros de producción 

ante la huelga de transportistas, especialmente en la Comunidad Foral de Navarra 
(núm. reg. 13506)  .......................................................................................................... 625

184/010526 Autor:  Barkos Berruezo, Uxue
 Dispositivo previsto para garantizar el abastecimiento de los centros clínicos y hos-

pitalarios ante la huelga de transportistas, especialmente en la Comunidad Foral de 
Navarra (núm. reg. 13507)  ............................................................................................ 625

184/010527 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Acciones y modificaciones normativas para desarrollar la Ley 3/2007, de 22 de marzo, 

para la igualdad efectiva de hombres y mujeres (núm. reg. 13511)  .............................. 625

184/010529 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Adquisición de mobiliario, Proyecto/Superproyec-
to 1992 17 16 0030, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13519)  ......................................... 626

184/010530 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

134

Páginas

Medio Ambiente, denominada Control calidad aguas superficiales, Proyecto/Super-
proyecto 2007 23 225 0005, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13520)  ............................ 626

184/010531 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, denominada Elementos y aparatos de medición para la estación de aforos, 
Proyecto/Superproyecto 1993 17 234 1705, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13521)  .... 626

184/010532 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Asistencia técnica de seguimiento al Plan Hidrológi-
co-Forestal, Proyecto/Superproyecto 2003 23 225 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13522)  .................................................................................................................... 626

184/010533 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Edificios y otras construcciones, Proyecto/Superpro-
yecto 1990 17 06 1105, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13523)  .................................... 627

184/010534 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Presa y abastecimiento Navas, Proyecto/Superproyec-
to 2001 23 234 0068, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13524)  ....................................... 627

184/010535 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada A. T. para la tramitación e inscripción de aprovecha-
mientos en la sección A del registro de aguas de la cuenca del Duero, Proyecto/Super-
proyecto 2006 23 225 0080, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13525)  ............................ 627

184/010536 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, denominada Estudio y publicaciones, Proyecto/Superproyecto 2000 23 234 
0030, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13526)  ................................................................ 627

184/010537 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, denominada Estaciones Automáticas, Proyecto/Superproyecto 1986 23 06 
0135, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13527)  ................................................................ 627

184/010538 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Estaciones automáticas de calidad de las aguas, Pro-
yecto/Superproyecto 1996 17 225 020, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13528)  ........... 628

184/010539 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Asistencia técnica de seguimiento al Plan Hidrológi-
co-Forestal, Proyecto/Superproyecto 2003 23 225 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13529)  .................................................................................................................... 628



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

135

Páginas

184/010540 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada Cobertura Nacional de Teledetección y ortofotografía aérea 
(P.N.O.A.), Proyecto/Superproyecto 2005 17 18 0060, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13530)  .................................................................................................................... 628

184/010541 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada Mejora de la línea de ferrocarril convencional Madrid-Ávila, 
Proyecto/Superproyecto 2006 17 40 0703, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13531)  ...... 628

184/010542 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, denominada Adquisición de medios fijos y móviles 
para comprobación técnica de emisiones, Proyecto/Superproyecto 1994 17 27 0025, a 
fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13532)  ............................................................................. 629

184/010543 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, denominada Adquisición instrumental medida siste-
mas digitales de radiocomunicaciones, Proyecto/Superproyecto 1999 17 26 0001, a 
fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13533)  ............................................................................. 629

184/010544 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Interior, denominada Obras en Ávila, Centro de Formación, Proyecto/Superproyec-
to 2004 16 03 3057, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13534)  ......................................... 629

184/010545 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Equipos para estaciones aforos, Proyecto/Superproyec-
to 1995 17 234 1740, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13535)  ....................................... 629

184/010546 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Instalaciones eléctricas y de comunicaciones, Proyec-
to/Superproyecto 2001 23 234 0060, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13536)  ............... 630

184/010547 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Obras de restauración, limpieza y acondicionamien-
to de cauces, Proyecto/Superproyecto 1995 17 234 0002, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13537)  .................................................................................................................... 630

184/010548 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Obras mejora instalaciones de la C.H. del Tajo, Proyec-
to/Superproyecto 2004 23 234 0065, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13538)  ............... 630



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

136

Páginas

184/010549 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Adquisición y renovación de vehículos y material de 
transporte para la Cuenca del Duero, Proyecto/Superproyecto 1986 17 225 0015, a 
fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13539)  ............................................................................. 630

184/010550 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Abastecimiento a poblaciones del Tiétar, Proyecto/
Superproyecto 2002 23 234 0073, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13540)  ................... 630

184/010551 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Otras actuaciones infra. hidr. c. Duero, Proyecto/Super-
proyecto 1988 17 06 0802, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13541)  .............................. 631

184/010552 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Medio Ambiente, denominada Otras actuaciones infra. hidr. c. Tajo, Proyecto/Super-
proyecto 1988 17 06 0803, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13542)  .............................. 631

184/010553 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Mobiliario y enseres, Proyecto/Superproyec-
to 1990 15 101 0006, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13543)  ....................................... 631

184/010554 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Oficina Móvil Control Financiero, Proyecto/Super-
proyecto 1998 15 11 0015, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13544)  .............................. 631

184/010555 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Ofimática, Proyecto/Superproyecto 1993 15 302 
0007, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13545)  ................................................................ 632

184/010556 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Creación del servicio de información territorial Pro-
yecto Ensenada, Proyecto/Superproyecto 2001 15 08 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13546)  .................................................................................................................... 632

184/010557 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Renovación del equipamiento de edificios, Pro-
yecto/Superproyecto 2202 24 105 0006, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13547)  ......... 632

184/010558 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Revisión, actualización y conservación del catas-



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

137

Páginas

tro de urbana, Proyecto/Superproyecto 1989 15 101 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13548)  .................................................................................................................... 632

184/010559 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Renovación del equipo informático, Proyecto/Super-
proyecto 2002 24 105 0007, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13549)  ............................ 632

184/010560 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Seguridad de los sistemas informativos, Proyecto/
Superproyecto 1997 15 11 0007, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13550)  ..................... 633

184/010561 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Sistemas Departamentales, Proyecto/Superpro-
yecto 2006 15 11 0026, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13551)  .................................... 633

184/010562 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Educación, denominada Construcción de gimnasios en centros públicos de enseñan-
za que carezcan de ellos y no tengan ninguna instalación aneja equivalente que pue-
dan utilizar, Proyecto/Superproyecto 1988 24 105 0025, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13552)  .................................................................................................................... 633

184/010563 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada A-50 variante de Ávila (O) (8,4 Km), Proyecto/Superproyec-
to 2002 17 38 0926, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13553)  ......................................... 633

184/010564 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada A-50 tramo: Ávila-Narrillos San Leonardo (O) (9,0 Km), Pro-
yecto/Superproyecto 2002 17 38 0923, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13554)  ........... 633

184/010565 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada Formación de la cartografía básica y derivada, Proyecto/Super-
proyecto 1996 17 18 0005, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13555)  .............................. 634

184/010566 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Equipamiento de edificios, Proyecto/Superpro-
yecto 2002 24 105 0002, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13556)  .................................. 634

184/010567 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Equipos informáticos para gerencias territoriales, 
Proyecto/Superproyecto 1987 15 101 0005, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13557)  .... 634



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

138

Páginas

184/010568 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Equipos de usuario final, Proyecto/Superproyec-
to 2006 15 11 0027, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13558)  ......................................... 634

184/010569 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Equipamiento informático, Proyecto/Superpro-
yecto 2002 24 105 0003, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13559)  .................................. 634

184/010570 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Equipos para procesos información, Proyecto/Super-
proyecto 1992 15 302 0002, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13560)  ............................ 635

184/010571 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Licencias de software corporativo, departamen-
tal y de usuario, Proyecto/Superproyecto 2006 15 11 0028, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13561)  .................................................................................................................... 635

184/010572 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Mantenimiento de inmuebles e instalaciones, Pro-
yecto/Superproyecto 2002 24 105 0005, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13562)  ......... 635

184/010573 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Mobiliario y enseres, Proyecto/Superproyec-
to 1997 15 01 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13563)  ......................................... 635

184/010574 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Reposición de mobiliario y equipo, Proyecto/Superproyec-
to 1998 14 104 0008, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13564)  ....................................... 635

184/010575 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Defen-
sa, denominada Adquisición locales y obras de mejora y adecuación de las mismas, 
Proyecto/Superproyecto 1998 14 113 1000, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13565)  .... 635

184/010576 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Defen-
sa, denominada Edificios y otras construcciones, Proyecto/Superproyecto 1998 14 104 
0007, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13566)  ................................................................ 636

184/010577 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Equipamiento nuevo de mobiliario, maquinaria y equipos 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

139

Páginas

informáticos, Proyecto/Superproyecto 1998 14 113 1001, a fecha 31/12/2007 (núm. 
reg. 13567)  .................................................................................................................... 636

184/010578 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Defen-
sa, denominada Mobiliario, enseres y equipo, Proyecto/Superproyecto 1191 14 104 
0005, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13568)  ................................................................ 636

184/010579 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Reposición de maquinaria, mobiliario y equipos informáticos, 
Proyecto/Superproyecto 1998 14 113 1003, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13569)  .... 636

184/010580 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Maquinaria instalaciones, Proyecto/Superproyecto 2000 14 104 
0006, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13570)  ................................................................ 637

184/010581 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Adquisición mobiliario y enseres T.E.A.C. y T.E.A.R., 
Proyecto/Superproyecto 1990 15 14 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13571)  ...... 637

184/010582 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Adquisición equipos informáticos TEAR y TEAC, 
Proyecto/Superproyecto 1993 15 14 001, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13572)  ........ 637

184/010583 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Elementos de transporte, Proyecto/Superproyec-
to 1992 15 302 0006, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13573)  ....................................... 637

184/010584 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, Organismos Autónomos, Agen-
cias Estatales y otros Organismos Públicos, para el año 2006 en la provincia de Ávila 
(núm. reg. 13574)  .......................................................................................................... 637

184/010585 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, Organismos Autónomos, Agen-
cias Estatales y otros Organismos Públicos, para el año 2007 en la provincia de Ávila 
(núm. reg. 13575)  .......................................................................................................... 638

184/010586 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mercantiles estata-
les, fundaciones estatales, entidades públicas empresariales y otros organismos públi-
cos, para el año 2004 en la provincia de Ávila (núm. reg. 13576)  ................................ 638

184/010587 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mercantiles estata-



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

140

Páginas

les, fundaciones estatales, entidades públicas empresariales y otros organismos públi-
cos, para el año 2005 en la provincia de Ávila (núm. reg. 13577)  ................................ 638

184/010588 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mercantiles estata-
les, fundaciones estatales, entidades públicas empresariales y otros organismos públi-
cos, para el año 2006 en la provincia de Ávila (núm. reg. 13578)  ................................ 638

184/010589 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Modificaciones aprobadas en los créditos iniciales para gastos en inversiones reales 

contenidos en los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mercantiles estata-
les, fundaciones estatales, entidades públicas empresariales y otros organismos públi-
cos, para el año 2007 en la provincia de Ávila (núm. reg. 13579)  ................................ 638

184/010590 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Adquisición de vehículos, maquinaria y equipos, Proyecto/
Superproyecto 1991 14 104 0004, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13580)  ................ 639

184/010591 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Defensa, denominada Obras e instalaciones, maquinaria y equipos, Proyecto/Super-
proyecto 1992 14 104 0002, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13581)  ............................ 639

184/010592 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad de Infraestructuras y 

Equipamientos Penitenciarios S.A. en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13582)  ................................................................................ 639

184/010593 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad de Infraestructuras y 

Equipamientos Penitenciarios S.A. en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13583)  ................................................................................ 639

184/010594 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad de Infraestructuras y 

Equipamientos Penitenciarios S.A. en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13584)  ................................................................................ 639

184/010595 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Infraestructu-

ras de Transporte Terrestre en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León (núm. reg. 13585)  ................................................................................................. 640

184/010596 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Infraestructu-

ras de Transporte Terrestre en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León (núm. reg. 13586)  ................................................................................................. 640

184/010597 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Infraestructu-

ras de Transporte Terrestre en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León (núm. reg. 13587)  ................................................................................................. 640

184/010598 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Infraestructu-

ras de Transporte Terrestre en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León (núm. reg. 13588)  ................................................................................................. 640



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

141

Páginas

184/010599 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Infraestructu-

ras de Transporte Terrestre en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León (núm. reg. 13589)  ................................................................................................. 640

184/010600 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos presentados y aprobados con cargo al 1% cultural para su desarrollo 

en la Comunidad Autónoma de Castilla y León entre los años 2004 a 2008 (núm. 
reg. 13590)  .................................................................................................................... 641

184/010601 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Participacio-

nes Industriales (SEPI) en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13591)  .......................................................................................................... 641

184/010602 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Participacio-

nes Industriales (SEPI) en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13592)  .......................................................................................................... 641

184/010603 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Participacio-

nes Industriales (SEPI) en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13593)  .......................................................................................................... 641

184/010604 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad de Infraestructuras y 

Equipamientos Penitenciarios S.A. en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13594)  ................................................................................ 641

184/010605 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Correos y Telégrafos S.A. en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13595)  ............. 641

184/010606 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Correos y Telégrafos S.A. en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13596)  ............. 642

184/010607 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Correos y Telégrafos S.A. en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13597)  ............. 642

184/010608 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por SEIASA del Norte, S.A. en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13598)  ............. 642

184/010609 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por SEIASA del Norte, S.A. en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13599)  ............. 642

184/010610 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por SEIASA del Norte, S.A. en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13600)  ............. 642

184/010611 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por SEIASA del Norte, S.A. en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13601)  ............. 642

184/010612 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por SEIASA del Norte, S.A. en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13602)  ............. 643



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

142

Páginas

184/010613 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Participacio-

nes Industriales (SEPI) en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13603)  .......................................................................................................... 643

184/010614 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Sociedad Estatal de Participacio-

nes Industriales (SEPI) en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13604)  .......................................................................................................... 643

184/010615 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navega-

ción Aérea (AENA) en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13605)  .......................................................................................................... 643

184/010616 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navega-

ción Aérea (AENA) en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13606)  .......................................................................................................... 643

184/010617 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navega-

ción Aérea (AENA) en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13607)  .......................................................................................................... 644

184/010618 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navega-

ción Aérea (AENA) en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13608)  .......................................................................................................... 644

184/010619 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aeropuertos Españoles y Navega-

ción Aérea (AENA) en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13609)  .......................................................................................................... 644

184/010620 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aguas del Duero, S.A. en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13610)  ............. 644

184/010621 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aguas del Duero, S.A. en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13611)  ............. 644

184/010622 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aguas del Duero, S.A. en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13612)  ............. 644

184/010623 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aguas del Duero, S.A. en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13613)  ............. 645

184/010624 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aguas del Duero, S.A. en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13614)  ............. 645

184/010630 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Correos y Telégrafos, S.A. en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13620)  ............. 645

184/010631 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por Correos y Telégrafos, S.A. en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13621)  ............. 645



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

143

Páginas

184/010632 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13622)  ............. 645

184/010633 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13623)  ............. 645

184/010634 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13624)  ............. 646

184/010635 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13625)  ............. 646

184/010636 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. 
reg. 13626)  .................................................................................................................... 646

184/010637 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. 
reg. 13627)  .................................................................................................................... 646

184/010638 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. 
reg. 13628)  .................................................................................................................... 646

184/010639 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. 
reg. 13629)  .................................................................................................................... 646

184/010640 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Administrador de Infraestructuras 

Ferroviarias en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. 
reg. 13630)  .................................................................................................................... 647

184/010641 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia 

en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13631)  ....... 647

184/010642 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia 

en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13632)  ....... 647

184/010643 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia 

en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13633)  ....... 647

184/010644 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia 

en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13634)  ....... 647

184/010645 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Educación y Ciencia 

en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13635)  ....... 647



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

144

Páginas

184/010646 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13636)  ............. 648

184/010647 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13637)  ............. 648

184/010648 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13638)  ............. 648

184/010649 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13639)  ............. 648

184/010650 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Vivienda en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13640)  ............. 648

184/010651 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13641)  ............. 648

184/010652 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades judiciales creadas en el 

año 2006 por el Ministerio de Justicia, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13642)  .......................................................................................................... 649

184/010653 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades judiciales creadas en el 

año 2007 por el Ministerio de Justicia, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13643)  .......................................................................................................... 649

184/010654 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades judiciales creadas en el 

año 2008 por el Ministerio de Justicia, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13644)  .......................................................................................................... 649

184/010655 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en el 

año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13645)  ............. 649

184/010656 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en el 

año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13646)  ............. 649

184/010657 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en el 

año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13647)  ............. 649

184/010658 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en el 

año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13648)  ............. 650

184/010659 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por el Ministerio del Interior en el 

año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León (núm. reg. 13649)  ............. 650

184/010660 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 

la Dirección General de Ferrocarriles, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13650)  .......................................................................................................... 650



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

145

Páginas

184/010661 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 

la Dirección General de Ferrocarriles, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13651)  .......................................................................................................... 650

184/010662 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 

la Dirección General de Ferrocarriles, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13652)  .......................................................................................................... 650

184/010663 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 

la Dirección General de Ferrocarriles, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13653)  .......................................................................................................... 650

184/010664 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministerio de Fomento, correspondientes a 

la Dirección General de Ferrocarriles, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13654)  .......................................................................................................... 651

184/010665 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades judiciales creadas en el 

año 2004 por el Ministerio de Justicia, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13655)  .......................................................................................................... 651

184/010666 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades judiciales creadas en el 

año 2005 por el Ministerio de Justicia, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13656)  .......................................................................................................... 651

184/010667 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Presu-

puestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Comunicaciones, Proyecto/Superproyecto 1997 15 11 
0009, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13657)  ................................................................ 651

184/010668 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministerio de Medio Ambiente, correspon-

dientes a la Dirección General de Obras Hidráulicas, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13658)  ................................................................................ 651

184/010669 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministerio de Medio Ambiente, correspon-

dientes a la Dirección General de Obras Hidráulicas, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13659)  ................................................................................ 651

184/010670 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministerio de Medio Ambiente, correspon-

dientes a la Dirección General de Obras Hidráulicas, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13660)  ................................................................................ 652

184/010671 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministerio de Medio Ambiente, correspon-

dientes a la Dirección General de Obras Hidráulicas, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13661)  ................................................................................ 652

184/010672 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministerio de Medio Ambiente, correspon-

dientes a la Dirección General de Obras Hidráulicas, en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 13662)  ................................................................................ 652



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

146

Páginas

184/010673 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministerio de Fomento, correspondientes 

a la Dirección General de Carreteras, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13663)  .......................................................................................................... 652

184/010674 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministerio de Fomento, correspondientes 

a la Dirección General de Carreteras, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13664)  .......................................................................................................... 652

184/010675 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministerio de Fomento, correspondientes 

a la Dirección General de Carreteras, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13665)  .......................................................................................................... 652

184/010676 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministerio de Fomento, correspondientes 

a la Dirección General de Carreteras, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13666)  .......................................................................................................... 653

184/010677 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministerio de Fomento, correspondientes 

a la Dirección General de Carreteras, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13667)  .......................................................................................................... 653

184/010678 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13668)  .......................................................................................................... 653

184/010679 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13669)  .......................................................................................................... 653

184/010680 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arenas de 
San Pedro (Ávila) (núm. reg. 13670)  ............................................................................ 653

184/010681 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13671)  .......................................................................................................... 653

184/010682 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) (núm. reg. 13672)  ..................... 654

184/010683 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) (núm. reg. 13673)  ..................... 654

184/010684 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) (núm. 
reg. 13674)  .................................................................................................................... 654

184/010685 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) (núm. reg. 13675)  ..................... 654



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

147

Páginas

184/010686 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13676)  .......................................................................................................... 654

184/010687 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13677)  .......................................................................................................... 654

184/010688 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arenas 
de San Pedro (Ávila) (núm. reg. 13678)  ........................................................................ 655

184/010689 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arenas de San Pedro (Ávila) 
(núm. reg. 13679)  .......................................................................................................... 655

184/010690 Autor:  González Vázquez, Sebastián
 Grado de ejecución y situación administrativa de la partida consignada en los Pre-

supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Software informático, Proyecto/Superproyec-
to 1995 15 302 0001, a fecha 31/12/2007 (núm. reg. 13680)  ....................................... 655

184/010691 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13681)  .................................................................................................................... 655

184/010692 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13682)  .................................................................................................................... 655

184/010693 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arévalo 
(Ávila) (núm. reg. 13683)  .............................................................................................. 655

184/010694 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13684)  .................................................................................................................... 656

184/010695 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. reg. 13685)  ......................................... 656

184/010696 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. reg. 13686)  ......................................... 656

184/010697 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. reg. 13687)  ... 656

184/010698 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. reg. 13688)  ......................................... 656



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

148

Páginas

184/010699 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13689)  .................................................................................................................... 656

184/010700 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13690)  .................................................................................................................... 657

184/010701 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Arévalo 
(Ávila) (núm. reg. 13691)  .............................................................................................. 657

184/010702 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Arévalo (Ávila) (núm. 
reg. 13692)  .................................................................................................................... 657

184/010703 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13693)  ........... 657

184/010704 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13694)  ............. 657

184/010705 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ávila 
(núm. reg. 13695)  .......................................................................................................... 657

184/010706 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13696)  ........... 658

184/010707 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13697)  .......................................................... 658

184/010708 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13698)  .......................................................... 658

184/010709 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13699)  ................... 658

184/010710 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13700)  .......................................................... 658

184/010711 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13701)  ....... 658

184/010712 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13702)  ........ 659



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

149

Páginas

184/010713 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ávila 
(núm. reg. 13703)  .......................................................................................................... 659

184/010714 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ávila (núm. reg. 13704)  ...... 659

184/010715 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13705)  .................................................................................................................... 659

184/010716 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13706)  .................................................................................................................... 659

184/010717 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Piedrahita 
(Ávila) (núm. reg. 13707)  .............................................................................................. 659

184/010718 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. reg. 13708)  ...................................... 660

184/010719 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. reg. 13709)  ...................................... 660

184/010720 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. reg. 13710)  660

184/010721 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. reg. 13711)  ...................................... 660

184/010722 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13712)  .................................................................................................................... 660

184/010723 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13713)  .................................................................................................................... 660

184/010724 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Pie-
drahita (Ávila) (núm. reg. 13714)  .................................................................................. 661

184/010725 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13715)  .................................................................................................................... 661



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

150

Páginas

184/010726 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. 
reg. 13716)  .................................................................................................................... 661

184/010727 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. 
reg. 13717)  .................................................................................................................... 661

184/010728 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Aranda de 
Duero (Burgos) (núm. reg. 13718)  ................................................................................ 661

184/010729 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. 
reg. 13719)  .................................................................................................................... 661

184/010730 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. reg. 13720)  ........................ 662

184/010731 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. reg. 13721)  ........................ 662

184/010732 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. 
reg. 13722)  .................................................................................................................... 662

184/010733 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) (núm. reg. 13723)  ........................ 662

184/010734 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) 
(núm. reg. 13724)  .......................................................................................................... 662

184/010735 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) 
(núm. reg. 13725)  .......................................................................................................... 662

184/010736 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Aranda 
de Duero (Burgos) (núm. reg. 13726)  ........................................................................... 663

184/010737 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Aranda de Duero (Burgos) 
(núm. reg. 13727)  .......................................................................................................... 663

184/010738 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13728)  .................................................................................................................... 663



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

151

Páginas

184/010739 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13729)  .................................................................................................................... 663

184/010740 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Briviesca 
(Burgos) (núm. reg. 13730)  ........................................................................................... 663

184/010741 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13731)  .................................................................................................................... 663

184/010742 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. reg. 13732)  .................................... 664

184/010743 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. reg. 13733)  .................................... 664

184/010744 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccio-

nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13734)  .................................................................................................................... 664

184/010745 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. reg. 13735)  .................................... 664

184/010746 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13736)  .................................................................................................................... 664

184/010747 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13737)  .................................................................................................................... 664

184/010748 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Piedrahita (Ávila) (núm. 
reg. 13738)  .................................................................................................................... 665

184/010749 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Brivies-
ca (Burgos) (núm. reg. 13739)  ...................................................................................... 665

184/010750 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Briviesca (Burgos) (núm. 
reg. 13740)  .................................................................................................................... 665

184/010751 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13741)  ........ 665



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

152

Páginas

184/010752 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13742)  .......... 665

184/010753 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Burgos 
(núm. reg. 13743)  .......................................................................................................... 665

184/010754 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13744)  ........ 666

184/010755 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13745)  ....................................................... 666

184/010756 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13746)  ....................................................... 666

184/010757 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13747)  ................ 666

184/010758 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13748)  ....................................................... 666

184/010759 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13749)  ... 666

184/010760 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13750)  ..... 667

184/010761 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Burgos 
(núm. reg. 13751)  .......................................................................................................... 667

184/010762 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Burgos (núm. reg. 13752)  ... 667

184/010763 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13753)  .................................................................................................................... 667

184/010764 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13754)  .................................................................................................................... 667

184/010765 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Lerma 
(Burgos) (núm. reg. 13755)  ........................................................................................... 667



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

153

Páginas

184/010766 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13756)  .................................................................................................................... 668

184/010767 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. reg. 13757)  ......................................... 668

184/010768 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. reg. 13758)  ......................................... 668

184/010769 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. reg. 13759)  .. 668

184/010770 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. reg. 13760)  ......................................... 668

184/010771 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13761)  .................................................................................................................... 668

184/010772 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13762)  .................................................................................................................... 669

184/010773 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Lerma 
(Burgos) (núm. reg. 13763)  ........................................................................................... 669

184/010774 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Lerma (Burgos) (núm. 
reg. 13764)  .................................................................................................................... 669

184/010775 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. 
reg. 13765)  .................................................................................................................... 669

184/010776 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. 
reg. 13766)  .................................................................................................................... 669

184/010777 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Miranda de 
Ebro (Burgos) (núm. reg. 13767)  .................................................................................. 669

184/010778 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. 
reg. 13768)  .................................................................................................................... 670



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

154

Páginas

184/010779 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. reg. 13769)  ........................ 670

184/010780 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. reg. 13770)  ........................ 670

184/010781 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. 
reg. 13771)  .................................................................................................................... 670

184/010782 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) (núm. reg. 13772)  ........................ 670

184/010783 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) 
(núm. reg. 13773)  .......................................................................................................... 670

184/010784 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) 
(núm. reg. 13774)  .......................................................................................................... 671

184/010785 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Miranda 
de Ebro (Burgos) (núm. reg. 13775)  ............................................................................. 671

184/010786 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Miranda de Ebro (Burgos) 
(núm. reg. 13776)  .......................................................................................................... 671

184/010787 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13777)  .......................................................................................................... 671

184/010788 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13778)  .......................................................................................................... 671

184/010789 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Salas de 
los Infantes (Burgos) (núm. reg. 13779)  ....................................................................... 671

184/010790 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13780)  .......................................................................................................... 672

184/010791 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) (núm. reg. 13781)  .................. 672



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

155

Páginas

184/010792 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) (núm. reg. 13782)  .................. 672

184/010793 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) (núm. 
reg. 13783)  .................................................................................................................... 672

184/010794 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) (núm. reg. 13784)  .................. 672

184/010795 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13785)  .......................................................................................................... 673

184/010796 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13786)  .......................................................................................................... 673

184/010797 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Salas de 
los Infantes (Burgos) (núm. reg. 13787)  ....................................................................... 673

184/010798 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Salas de los Infantes (Burgos) 
(núm. reg. 13788)  .......................................................................................................... 673

184/010799 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13789)  ................................................................ 673

184/010800 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Casti-
lla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13790)  ......................................................................... 673

184/010801 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villarcayo 
de Merindad de Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13791)  ...................................... 674

184/010802 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13792)  ................................................................ 674

184/010803 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla la Vieja (Burgos) (núm. 
reg. 13793)  .................................................................................................................... 674

184/010804 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla la Vieja (Burgos) (núm. 
reg. 13794)  .................................................................................................................... 674



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

156

Páginas

184/010805 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla la 
Vieja (Burgos) (núm. reg. 13795)  ................................................................................. 674

184/010806 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla la Vieja (Burgos) (núm. 
reg. 13796)  .................................................................................................................... 675

184/010807 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13797)  ................................................................ 675

184/010808 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13798)  ................................................................ 675

184/010809 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Villarca-
yo de Merindad de Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13799)  ................................. 675

184/010810 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla la Vieja (Burgos) (núm. reg. 13800)  ................................................................ 675

184/010811 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13801)  .................................................................................................................... 676

184/010812 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13802)  .................................................................................................................... 676

184/010813 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Astorga 
(León) (núm. reg. 13803)  .............................................................................................. 676

184/010814 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13804)  .................................................................................................................... 676

184/010815 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Astorga (León) (núm. reg. 13805)  .......................................... 676

184/010816 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Astorga (León) (núm. reg. 13806)  .......................................... 676

184/010817 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Astorga (León) (núm. reg. 13807)  ... 677



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

157

Páginas

184/010818 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Astorga (León) (núm. reg. 13808)  .......................................... 677

184/010819 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13809)  .................................................................................................................... 677

184/010820 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13810)  .................................................................................................................... 677

184/010821 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Astorga 
(León) (núm. reg. 13811)  .............................................................................................. 677

184/010822 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Astorga (León) (núm. 
reg. 13812)  .................................................................................................................... 678

184/010823 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13813)  .................................................................................................................... 678

184/010824 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13814)  .................................................................................................................... 678

184/010825 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La Bañeza 
(León) (núm. reg. 13815)  .............................................................................................. 678

184/010826 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13816)  .................................................................................................................... 678

184/010827 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. reg. 13817)  ..................................... 678

184/010828 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. reg. 13818)  ..................................... 679

184/010829 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional conten-

cioso-administrativo en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. reg. 13819)  ....... 679

184/010830 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. reg. 13820)  ..................................... 679



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

158

Páginas

184/010831 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13821)  .................................................................................................................... 679

184/010832 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13822)  .................................................................................................................... 679

184/010833 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de La 
Bañeza (León) (núm. reg. 13823)  ................................................................................. 680

184/010834 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de La Bañeza (León) (núm. 
reg. 13824)  .................................................................................................................... 680

184/010835 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13825)  .................................................................................................................... 680

184/010836 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13826)  .................................................................................................................... 680

184/010837 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cistierna 
(León) (núm. reg. 13827)  .............................................................................................. 680

184/010838 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13828)  .................................................................................................................... 680

184/010839 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. reg. 13829)  ........................................ 681

184/010840 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. reg. 13830)  ........................................ 681

184/010841 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. reg. 13831)  . 681

184/010842 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. reg. 13832)  ........................................ 681

184/010843 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13833)  .................................................................................................................... 681



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

159

Páginas

184/010844 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13834)  .................................................................................................................... 682

184/010845 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cistier-
na (León) (núm. reg. 13835)  ......................................................................................... 682

184/010846 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cistierna (León) (núm. 
reg. 13836)  .................................................................................................................... 682

184/010847 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de León (núm. reg. 13837) ............ 682

184/010848 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de León (núm. reg. 13838)  ............. 682

184/010849 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de León (núm. 
reg. 13839)  .................................................................................................................... 682

184/010850 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de León (núm. reg. 13840)  ........... 683

184/010851 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de León (núm. reg. 13841)  .......................................................... 683

184/010852 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de León (núm. reg. 13842)  .......................................................... 683

184/010853 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de León (núm. reg. 13843)  ................... 683

184/010854 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de León (núm. reg. 13844)  .......................................................... 683

184/010855 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de León (núm. reg. 13845)  ....... 684

184/010856 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de León (núm. reg. 13846)  ........ 684

184/010857 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de León 
(núm. reg. 13849)  .......................................................................................................... 684



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

160

Páginas

184/010858 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de León (núm. reg. 13850)  ...... 684

184/010859 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13851)  .................................................................................................................... 684

184/010860 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13852)  .................................................................................................................... 684

184/010861 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ponferrada 
(León) (núm. reg. 13853)  .............................................................................................. 685

184/010862 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13854)  .................................................................................................................... 685

184/010863 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. reg. 13855)  ..................................... 685

184/010864 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. reg. 13856)  ..................................... 685

184/010865 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional conten-

cioso-administrativo en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. reg. 13857)  ....... 685

184/010866 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. reg. 13858)  ..................................... 686

184/010867 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13859)  .................................................................................................................... 686

184/010868 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13860)  .................................................................................................................... 686

184/010869 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Ponfe-
rrada (León) (núm. reg. 13861)  ..................................................................................... 686

184/010870 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Ponferrada (León) (núm. 
reg. 13862)  .................................................................................................................... 686



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

161

Páginas

184/010871 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13863)  .................................................................................................................... 686

184/010872 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13864)  .................................................................................................................... 687

184/010873 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Sahagún 
(León) (núm. reg. 13865)  .............................................................................................. 687

184/010874 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funciona-

rios en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13866)  .................................................................................................................... 687

184/010875 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. reg. 13867) ......................................... 687

184/010876 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. reg. 13868) ......................................... 687

184/010877 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. reg. 13869)  .. 688

184/010878 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. reg. 13870) ......................................... 688

184/010879 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13871)  .................................................................................................................... 688

184/010880 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13872)  .................................................................................................................... 688

184/010881 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Sahagún 
(León) (núm. reg. 13873)  .............................................................................................. 688

184/010882 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huel-

ga en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Sahagún (León) (núm. 
reg. 13874)  .................................................................................................................... 688

184/010883 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) 
(núm. reg. 13875)  .......................................................................................................... 689



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

162

Páginas

184/010884 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) 
(núm. reg. 13876)  .......................................................................................................... 689

184/010885 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Carrión de 
los Condes (Palencia) (núm. reg. 13877)  ...................................................................... 689

184/010886 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) 
(núm. reg. 13878)  .......................................................................................................... 689

184/010887 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) (núm. reg. 13879)  ............. 689

184/010888 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) (núm. reg. 13880)  ............. 690

184/010889 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional 

contencioso-administrativo en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) 
(núm. reg. 13881)  .......................................................................................................... 690

184/010890 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palencia) (núm. reg. 13882)  ............. 690

184/010891 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palen-
cia) (núm. reg. 13883)  ................................................................................................... 690

184/010892 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palen-
cia) (núm. reg. 13884)  ................................................................................................... 690

184/010893 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Carrión 
de los Condes (Palencia) (núm. reg. 13885)  ................................................................. 691

184/010894 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Carrión de los Condes (Palen-
cia) (núm. reg. 13886)  ................................................................................................... 691

184/010895 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) 
(núm. reg. 13887)  .......................................................................................................... 691

184/010896 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) 
(núm. reg. 13888)  .......................................................................................................... 691



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

163

Páginas

184/010897 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cervera de 
Pisuerga (Palencia) (núm. reg. 13889)  .......................................................................... 691

184/010898 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) 
(núm. reg. 13890)  .......................................................................................................... 691

184/010899 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) (núm. reg. 13891)  ................. 692

184/010900 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) (núm. reg. 13892)  ................. 692

184/010901 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) (núm. 
reg. 13893)  .................................................................................................................... 692

184/010902 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) (núm. reg. 13894)  ................. 692

184/010903 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palen-
cia) (núm. reg. 13895)  ................................................................................................... 692

184/010904 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palencia) 
(núm. reg. 13896)  .......................................................................................................... 693

184/010905 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Cervera 
de Pisuerga (Palencia) (núm. reg. 13897)  ..................................................................... 693

184/010906 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Cervera de Pisuerga (Palen-
cia) (núm. reg. 13898)  ................................................................................................... 693

184/010907 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13899)  ...... 693

184/010908 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13900)  ........ 693

184/010909 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Palencia 
(núm. reg. 13901)  .......................................................................................................... 694



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

164

Páginas

184/010910 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Medios dispuestos para paliar los retrasos producidos por la huelga de funcionarios en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13902)  ...... 694

184/010911 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13903)  ..................................................... 694

184/010912 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional civil 

en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13904)  ..................................................... 694

184/010913 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13905)  .............. 694

184/010914 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Fecha prevista para que se recobre la plena normalidad en el orden jurisdiccional social 

en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13906)  ..................................................... 694

184/010915 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13907)  ......... 695

184/010916 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13908)  ... 695

184/010917 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga 

en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido judicial de Palencia 
(núm. reg. 13909)  .......................................................................................................... 695

184/010918 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
 Importe presupuestario de las medidas dispuestas para paliar los efectos de la huelga en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de Palencia (núm. reg. 13910)  ........ 695

184/010919 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de constituir grupos conjuntos de investigación en la lucha contra 

el terrorismo internacional con Alemania (núm. reg. 13911)  ....................................... 695

184/010920 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de culminar definitivamente el anteproyecto de reforma de la Ley 

de Víctimas del Terrorismo (núm. reg. 13912)  .............................................................. 695

184/010921 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad de lucha de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-

ridad del Estado contra actividades de financiación del terrorismo (núm. reg. 13913)  .. 696

184/010922 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la cooperación policial entre España y Francia en mate-

ria de terrorismo internacional, específicamente en lo que concierne a su relación con 
los países del Magreb (núm. reg. 13914)  ...................................................................... 696

184/010923 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la creación de un equipo conjunto estable de investigación 

entre España y Francia destinado a combatir el ámbito del terrorismo islamista (núm. 
reg. 13915)  .................................................................................................................... 696

184/010924 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de establecer procedimientos de cooperación entre la Comisión 

Nacional de Coordinación de Policía Judicial y el Centro Nacional de Coordinación 
Antiterrorista (núm. reg. 13916)  ................................................................................... 696



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

165

Páginas

184/010925 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca del establecimiento de un mecanismo de colaboración de carácter 

formal entre el Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista y la Ertzaintza (núm. 
reg. 13917)  .................................................................................................................... 696

184/010926 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la operatividad de los grupos policiales especializados 

en ciberterrorismo (núm. reg. 13918) ............................................................................ 697

184/010927 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de potenciar las dotaciones y capacidad de respuesta del equipo 

policial de apoyo ante grandes ataques terroristas (núm. reg. 13919)  .......................... 697

184/010928 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de desarrollar un canal de cooperación privilegiada en materia de 

lucha contra el terrorismo con Egipto (núm. reg. 13920)  ............................................. 697

184/010929 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de incrementar la colaboración estable entre el Centro Nacional 

Contraterrorista de Estados Unidos y el Centro Nacional de Coordinación Antiterro-
rista (núm. reg. 13921)  .................................................................................................. 697

184/010930 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de perfeccionar el sistema de coordinación de operaciones antite-

rroristas (SICOA) (núm. reg. 13922)  ............................................................................ 697

184/010931 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Fecha prevista para formalizar el correspondiente Protocolo de Cooperación entre la 

Ertzaintza y el Centro Nacional de Coordinación Antitetorrista (núm. reg. 13923)  ..... 697

184/010932 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca del desarrollo del acuerdo de colaboración firmado entre la Subdi-

rección de Sistemas de Información y Comunicación del Cuerpo Nacional de Policía 
y la empresa Recover y Labs (núm. reg. 13924)  ........................................................... 698

184/010933 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de implantar un «cheque-guardería» y escolar que permita la libre 

elección de centro, por importe equivalente al coste real de la plaza en centro público 
(núm. reg. 13925)  .......................................................................................................... 698

184/010934 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de revisar la Ley denominada popularmente como la «del divorcio 

express» (núm. reg. 13926)  ........................................................................................... 698

184/010935 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de aumentar la cuantía de 125 euros al mes para el primer hijo e 

incrementar dicha cuantía en un 20% para cada hijo sucesivo (núm. reg. 13927)  ....... 698

184/010936 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Iniciativas para garantizar la prestación directa por hijo a cargo universal de 125 euros 

al mes hasta los 18 años (núm. reg. 13928)  .................................................................. 698

184/010937 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Medidas para equiparar gradualmente el presupuesto de familia a la media europea 

(núm. reg. 13929)  .......................................................................................................... 699

184/010938 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Tipo de campañas de sensibilización social y de promoción de un ambiente y cultura 

favorables a la familia, revalorizando la infancia y la maternidad que piensa empren-
der el Gobierno en la IX Legislatura (núm. reg. 13930)  ............................................... 699



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

166

Páginas

184/010939 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Creación de una Conferencia Sectorial de la Familia para el seguimiento y coordinación 

de las políticas familiares y del Pacto de Estado sobre la Familia (núm. reg. 13931)  .. 699

184/010940 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de elaborar y poner en marcha un Plan Integral de Apoyo a la Fami-

lia 2008-2012 (núm. reg. 13932)  ................................................................................... 699

184/010941 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Criterio sobre el establecimiento de un Pacto de Estado sobre la Familia, entre partidos 

políticos, agentes sociales e instituciones familiares (núm. reg. 13933)  ....................... 699

184/010942 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Medidas para impulsar la igualdad de oportunidades entre las familias españolas, eli-

minando las discriminaciones por número de hijos, nivel de rentas, reparto de ingre-
sos, etc (núm. reg. 13934)  ............................................................................................. 699

184/010943 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Interpretación del concepto «familias monoparentales» (núm. reg. 13935)  ................. 700

184/010944 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de establecer la desgravación fiscal para una serie de servicios bási-

cos para la familia, como cuidadores/as en el domicilio, guarderías, escuelas de padres 
o de terapia infantil, escuelas deportivas para niños, deportes federados, escuelas infan-
tiles de gimnasia, natación campamentos o colonias de verano (núm. reg. 13936)  ...... 700

184/010945 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de reformar el sistema de la cotización a la Seguridad Social, con el 

fin de que sean consideradas como cotizadas una parte de las excedencias por motivos 
familiares (núm. reg. 13937)  ......................................................................................... 700

184/010946 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de establecer mecanismos en el sistema de cotizaciones que per-

mitan a los cónyuges sin trabajo remunerado acceder a una pensión pública (núm. 
reg. 13938)  .................................................................................................................... 700

184/010947 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de establecer mecanismos en el sistema de cotizaciones con el fin 

de establecer pensiones contributivas de jubilación para quienes trabajan exclusiva-
mente en el hogar, mediante un convenio voluntario con la Seguridad Social (núm. 
reg. 13939)  .................................................................................................................... 700

184/010948 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de aumentar el permiso de maternidad hasta las 20 semanas y el 

permiso de paternidad a 4-6 semanas en las mismas condiciones que el materno (núm. 
reg. 13940)  .................................................................................................................... 701

184/010949 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de aplicar una reducción del 50% del IVA en las viviendas nuevas 

para las familias (núm. reg. 13941)  ............................................................................... 701

184/010950 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de reducir el 50% del Impuesto de Actos Jurídicos Documen-

tados para todas las familias y de la exención para las familias numerosas (núm. 
reg. 13942)  .................................................................................................................... 701

184/010951 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de aplicar bonificaciones especiales para las familias que alqui-

lan la vivienda, especialmente si son numerosas o con dependientes a su cargo (núm. 
reg. 13943)  .................................................................................................................... 701



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

167

Páginas

184/010952 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de reformar el Proyecto de Ley del Impuesto sobre la Renta de las 

Personas Físicas, para asegurar el principio de que, a igualdad de circunstancias, a la 
misma renta familiar le corresponde igual presión fiscal (núm. reg. 13944)  ................ 701

184/010953 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de universalizar la paga de 100 euros para hijos menores de tres 

años, pudiendo solicitarlo cualquiera de los padres (núm. reg. 13945)  ........................ 702

184/010954 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de introducir en el Proyecto de Ley del Impuesto sobre la Renta 

de las Personas Físicas, el concepto «servicios y bienes básicos de consumo y gasto 
familiar» (núm. reg. 13946)  .......................................................................................... 702

184/010955 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de establecer una ayuda universal para pedir excedencia y/o reduc-

ción de jornada para el cuidado de hijos, independientemente del cónyuge que la soli-
cite (núm. reg. 13947)  ................................................................................................... 702

184/010956 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de establecer el derecho a 16 horas/año de asuntos familiares sin 

justificación para todos los padres con hijos menores (núm. reg. 13948)  .................... 702

184/010957 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Medidas para hacer posible la reducción del 50% del IVA en una serie de productos 

básicos familiares (núm. reg. 13949)  ............................................................................ 702

184/010958 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de la Presidencia, para ser debati-

das en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13950)  ............................................... 702

184/010959 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Administraciones Públicas, 

para ser debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13951)  ....................... 703

184/010960 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Coope-

ración para ser debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13952)  ............ 703

184/010961 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Ciencia e Innovación, para ser 

debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13953)  ..................................... 703

184/010962 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Cultura, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13954)  .......................................................... 703

184/010963 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Defensa, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13955)  .......................................................... 703

184/010964 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Economía y Hacienda, para ser 

debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13956)  ..................................... 704

184/010965 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Educación, Política Social y 

Deporte, para ser debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13957) ......... 704

184/010966 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Fomento, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13958)  .......................................................... 704



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

168

Páginas

184/010967 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Igualdad, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13959)  .......................................................... 704

184/010968 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 

para ser debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13960)  ....................... 704

184/010969 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio del Interior, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13961)  .......................................................... 704

184/010970 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Justicia, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13962)  .......................................................... 705

184/010971 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural 

y Marino, para ser debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13963)  ....... 705

184/010972 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Sanidad y Consumo, para ser 

debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13964)  ..................................... 705

184/010973 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Trabajo e Inmigración, para ser 

debatidas en el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13965)  ..................................... 705

184/010974 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Número de iniciativas presentadas por el Ministerio de Vivienda, para ser debatidas en 

el Congreso de los Diputados (núm. reg. 13966)  .......................................................... 705

184/010975 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de desarrollar una Ley de Familia (núm. reg. 13967)  ..................... 705

184/010976 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de continuar el Plan Integral de Apoyo a la Familia (núm. 

reg. 13968)  .................................................................................................................... 706

184/010977 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de la puesta en marcha de una Ley de prevención o mediación 

familiar (núm. reg. 13969)  ............................................................................................ 706

184/010978 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de desarrollar completamente el reglamento de la Ley de Familias 

Numerosas (núm. reg. 13970)  ....................................................................................... 706

184/010979 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de la universalización y actualización de las ayudas fiscales a las 

familias por serlo y no de asistencia social para colectivos con bajos ingresos (núm. 
reg. 13971)  .................................................................................................................... 706

184/010980 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de promover la convergencia con Europa en las políticas familiares 

(núm. reg. 13972)  .......................................................................................................... 706

184/010981 Autor:  Gutiérrez Molina, Antonio
 Previsiones acerca de eliminar el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales (núm. 

reg. 13973)  .................................................................................................................... 706

184/010982 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Situación de la plantilla del personal de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma 

del Principado de Asturias, a 31/05/2008 (núm. reg. 13974)  ........................................ 707



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

169

Páginas

184/010983 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Situación de la plantilla del personal del Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad 

Autónoma del Principado de Asturias, a 31/05/2008 (núm. reg. 13975)  ...................... 707

184/010984 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Cuantías del Plan 1998/2005 de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de las 

Comarcas Mineras pendientes de invertir (núm. reg. 13976)  ....................................... 707

184/010985 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Cuantías del Plan 2006/2012 de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de las 

Comarcas Mineras realmente invertidas (núm. reg. 13977) .......................................... 707

184/010986 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización del tercer carril de la autovía A-7 variante L’Alcudia 

(Valencia) (núm. reg. 13978) ......................................................................................... 707

184/010987 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-332 de la duplicación Xeresa-

Favara (Valencia) (núm. reg. 13979)  ............................................................................. 708

184/010988 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-332 de la duplicación Gandía-

Xeresa (Valencia) (núm. reg. 13980)  ............................................................................ 708

184/010989 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-332 de la duplicación de la variante 

de Gandía (Valencia) (núm. reg. 13981)  ....................................................................... 708

184/010990 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización del acceso sur al puerto de Gandía (Valencia) (núm. 

reg. 13982)  .................................................................................................................... 708

184/010991 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-332 de la variante de Cofrentes 

(Valencia) (núm. reg. 13983) ......................................................................................... 708

184/010992 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-330 de la variante de Ayora (Valen-

cia) (núm. reg. 13984)  ................................................................................................... 708

184/010993 Autor:  Camarero Benítez, Susana
 Fecha prevista para la realización en la carretera N-330 de la variante de Xéraco 

(Valencia) (núm. reg. 13985) ......................................................................................... 709

184/010994 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique
 Número de detenidos por delitos contra la salud pública o por el tráfico de drogas en 

Ibiza durante el año 2007 (núm. reg. 13986)  ................................................................ 709

184/010995 Autor:  Fajarnés Ribas, Enrique
 Cantidades y tipo de sustancias estupefacientes incautadas en Ibiza durante el año 2007 

(núm. reg. 13987)  .......................................................................................................... 709

184/010996 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Número de Directores Generales en la Administración General del Estado, cuyos 

nombramientos se hayan hecho desde el año 2004, así como de los que tienen la con-
dición de funcionarios de carrera y que han sido nombrados con la excepcionalidad 
que contempla la norma (núm. reg. 13988)  .................................................................. 709

184/010997 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Ejecución de los proyectos de construcción de vía alta velocidad en los tramos Palen-

cia-Alar, Alar-Santander (núm. reg. 13989)  .................................................................. 709



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

170

Páginas

184/010998 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Medidas para frenar los robos y atracos en los establecimientos hosteleros, las empre-

sas industriales y los agricultores, en Palencia y provincia (núm. reg. 13990)  ............. 710

184/010999 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Situación de las solicitudes de las ciudades para ser destinatarias de los proyectos de la 

iniciativa Urban para el período 2012-2013 (núm. reg. 13991)  .................................... 710

184/011000 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Medidas para solucionar los problemas ocasionados por las grietas producidas en los 

inmuebles por las obras realizadas en las oficinas de la Seguridad Social, sitas en la 
calle Padres Dominicos, número 7, así como las molestias por las vibraciones y ruidos 
ocacionadas por el sistema de climatización en dicho local (núm. reg. 13992)  ........... 710

184/011001 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Previsiones acerca de realizar obras dentro del Tercer Plan de Riberas en la ciudad de 

Palencia y su provincia (núm. reg. 13993)  .................................................................... 710

184/011002 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Medidas alternativas al corredor viario Ponferrada-Guardo-Aguilar-Miranda (núm. 

reg. 13994)  .................................................................................................................... 711

184/011003 Autor:  Sánchez García, Celinda
 Previsiones acerca de colaborar económicamente en la construcción de un campo de 

rugby en la ciudad de Palencia (núm. reg. 13995)  ........................................................ 711

184/011004 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Medidas para reestructurar el régimen fiscal de los trabajadores autónomos (núm. 

reg. 13996)  .................................................................................................................... 711

184/011005 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Apoyo institucional a las grandes empresas de distribución o marcas blancas (núm. 

reg. 13997)  .................................................................................................................... 711

184/011006 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Medidas para controlar los robos de cable de cobre en Galicia (núm. reg. 13998)  ...... 712

184/011007 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Previsiones acerca de la realización de obras de seguridad vial y señalización de la 

carretera N-550, en la provincia de A Coruña (núm. reg. 13999)  ................................. 712

184/011008 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Operatividad del sistema de aterrizaje instrumental, ILS (Instrument Landing System) 

categoría III de Alvedro (A Coruña) (núm. reg. 14000)  ............................................... 712

184/011009 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Razón por la que no se dispone de los terrenos previstos para la construcción del Para-

dor de Muxía, en A Coruña (núm. reg. 14001)  ............................................................. 712

184/011010 Autor:  Erias Rey, Antonio
 Previsiones acerca de la renovación y modernización de las casas cuartel de la Guardia 

Civil, en la provincia de A Coruña, así como de los alojamientos y medios de dicho 
Cuerpo en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 14002)  .............................. 712

184/011011 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Fecha prevista para adjudicar las obras de dragado del «Charco de los Clios» en la isla 

de Lanzarote (núm. reg. 14003)  .................................................................................... 713

184/011012 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Actuaciones a realizar en el lago verde del Golfo, conocido como «Charco de los 

Clios» en la isla de Lanzarote (núm. reg. 14004) .......................................................... 713



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

171

Páginas

184/011013 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Partida presupuestaria prevista para las actuaciones a realizar en el lago verde del Folgo, 

conocido como «Charco de los Clios» en la isla de Lanzarote (núm. reg. 14005)  ....... 713

184/011014 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Transferencia al cabildo insular de Lanzarote de la partida de 100.000 euros prevista 

en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, para recuperar la zona de 
interés turística, medioambiental y cultural (núm. reg. 14006)  .................................... 713

184/011015 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Transferencia al cabil insular de Lanzarote de la partida de 500.000 euros prevista en 

los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, para construir un centro de 
transformación de cochinilla (núm. reg. 14007)  ........................................................... 713

184/011016 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Reparación de las instalaciones del Escuadrón de Vigilancia Aérea número 22 

(EVA 22) en Lanzarote (núm. reg. 14008)  .................................................................... 714

184/011017 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Obras previstas en el Plan Canarias para el aeropuerto de Lanzarote hasta el año 2012 

(núm. reg. 14009)  .......................................................................................................... 714

184/011018 Autor:  Reguera Díaz, Cándido
 Actuaciones para que las aeronaves que despegan de la pista norte del aeropuerto de 

Lanzarote puedan hacerlo a plena carga de combustibles (núm. reg. 14010)  ............... 714

184/011019 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Posibilidad de transferir al Ayuntamiento de Castro de Rei (Lugo) los terrenos del 

aeródromo de Rozas (Lugo), una vez desafectados por Defensa (núm. reg. 14011)  .... 714

184/011020 Autor:  Fernández Davila, María Olaia
 Licitación del tramo del Eixo Atlántico entre Vilagarcía y Catoira (núm. reg. 14012)  715

184/011021 Autor:  Herrera Torres, Joan
 Posición del Gobierno ante el acuerdo de los Ministros de Trabajo de la Unión Euro-

pea de incorporar a la Directiva de Tiempo de Trabajo una enmienda dirigida a ampliar 
los límites de la jornada laboral hasta un máximo de 65 horas semanales (núm. 
reg. 14037)  .................................................................................................................... 716

184/011022 Autor:  Barreiro Álvarez, María Pilar
 Previsión del Gobierno para la licitación de las obras del Centro de Referencia de Par-

kinson de Cartagena (núm. reg. 14053)  ........................................................................ 716

184/011023 Autor:  Ayala Sánchez, Andrés José
 Adjudicatarios de las subvenciones de los concursos para establecer autopistas del mar 

(núm. reg. 14054)  .......................................................................................................... 717

184/011024 Autor:  Ayala Sánchez, Andrés José
 Razones para la subvención de las líneas marítimas ya existentes en la resolución de 

las subvenciones de las autopistas del mar (núm. reg. 14055)  ...................................... 717

184/011025 Autor:  Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Opinión del Gobierno del hecho de que los astilleros privados gallegos tengan que recu-

rrir a astilleros portugueses para la construcción de módulos o cascos, para los que tie-
nen capacidad en sus instalaciones, existiendo más de ochocientos mil metros cuadrados 
de astilleros inutilizados, como es el caso de Navantia Fene (núm. reg. 14056)  .............. 717

184/011026 Autor:  Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Futuro industrial previsto por el Gobierno para la comarca de Ferrol teniendo como 

tiene una fuerte dependencia del Estado (núm. reg. 14057)  ......................................... 717



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

172

Páginas

184/011027 Autor:  Fernández de Mesa Díaz del Río, Arsenio
 Incidencia del Plan Estratégico 2007-2011 en los astilleros de Navantia, en la ría de 

Ferrol (núm. reg. 14058)  ............................................................................................... 718

184/011028 Autor:  Romero Girón, Aurelio
 Motivo del retraso de la terminación de las obras de conexión ferroviaria de alta velo-

cidad Sevilla- Cádiz (núm. reg. 14059)  ......................................................................... 718

184/011029 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de denuncias interpuestas por mujeres víctimas de malos tratos en los 

años 2007 y 2008 (núm. reg. 14061)  ............................................................................. 718

184/011030 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres con órdenes de protección a día de hoy en relación a los datos del 

año 2007 (núm. reg. 14062)  .......................................................................................... 718

184/011031 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de condenados con sentencia firme por violencia de género durante los 

años 2007 y 2008 (núm. reg. 14063)  ............................................................................. 718

184/011032 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de víctimas de violencia de género beneficiarias de las ayudas establecidas en 

la Ley Orgánica de medidas de protección integral contra la violencia de género en los 
años 2007 y 2008 (núm. reg. 14064)  ............................................................................. 718

184/011033 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Campañas de información y sensibilización con el fin de prevenir la violencia de géne-

ro realizadas en los años 2007 y 2008 (núm. reg. 14065)  ............................................. 719

184/011034 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres víctimas de violencia de género beneficiarias de viviendas prote-

gidas, según lo dispuesto en la Ley Orgánica de medidas de protección integral contra 
la violencia de género (núm. reg. 14066)  ...................................................................... 719

184/011035 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres beneficiarias de las pagas de 100 euros y de 2.500 euros en los 

años 2005 y 2008 (núm. reg. 14067)  ............................................................................. 719

184/011036 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres y de hombres en los cargos de Secretarios de Estado con el actual 

Gobierno (núm. reg. 14068)  .......................................................................................... 719

184/011037 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres y de hombres en los cargos de Delegados del Gobierno con el 

actual Gobierno (núm. reg. 14069)  ............................................................................... 719

184/011038 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres y de hombres en los cargos de Directores Generales con el actual 

Gobierno (núm. reg. 14070)  .......................................................................................... 720

184/011039 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres y de hombres con puestos de responsabilidad en las empresas 

públicas dependientes del actual Gobierno (núm. reg. 14071)  ..................................... 720

184/011040 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de denuncias interpuestas por mujeres víctimas de malos tratos en la pro-

vincia de Burgos y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León en los años 2007 
y 2008 (núm. reg. 14072)  .............................................................................................. 720

184/011041 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres con órdenes de protección en la provincia de Burgos y en la Comu-

nidad Autónoma de Castilla y León en los años 2007 y 2008 (núm. reg. 14073)  ........... 720



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

173

Páginas

184/011042 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de condenados con sentencia firme por violencia de género en la provincia 

de Burgos y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León en los años 2007 y 2008 
(núm. reg. 14074)  .......................................................................................................... 720

184/011043 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de víctimas de violencia de género beneficiadas con las ayudas que establece 

la Ley Orgánica de medidas de protección integral contra la violencia de género en la 
provincia de Burgos y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León en los años 2007 
y 2008 (núm. reg. 14075)  .............................................................................................. 720

184/011044 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de campañas de información y sensibilización con el fin de prevenir la violen-

cia de género realizadas en la provincia de Burgos y en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León en los años 2007 y 2008 (núm. reg. 14076)  ......................................... 721

184/011045 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres víctimas de violencia de género beneficiarias de viviendas prote-

gidas, según lo dispuesto en la Ley Orgánica de medidas de protección integral contra 
la violencia de género, en la provincia de Burgos y en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León (núm. reg. 14077)  ................................................................................ 721

184/011046 Autor:  Moneo Díez, María Sandra
 Número de mujeres receptoras de las pagas de 100 euros y de 2.500 euros en la provin-

cia de Burgos y en la Comunidad Autónoma de Castilla y León en los años 2005 2008 
(núm. reg. 14078)  .......................................................................................................... 721

184/011047 Autor:  Floriano Corrales, Carlos Javier
 Valoración y compromisos del Gobierno español con motivo de la Declaración de 

Lima, consecuencia de la V Cumbre Americana Latina y Caribe y la Unión Europea 
(núm. reg. 14079)  .......................................................................................................... 721

184/011048 Autor:  Floriano Corrales, Carlos Javier
 Representación española y valoración del desarrollo y conclusiones de la reunión del 

COP 9 del Convenio de Biodiversidad, celebrada en Bonn (Alemania), del 19 al 30 de 
mayo de 2008 (núm. reg. 14080)  .................................................................................. 721

184/011049 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Número de terroristas de ETA detenidos en España en los años 2004 a 2007 (núm. 

reg. 14081)  .................................................................................................................... 721

184/011050 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Número de detenidos por terrorismo en los años 2004 a 2007 (núm. reg. 14082)  ....... 722

184/011051 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Número de acciones de terrorismo callejero (Kale Borroka) en el País Vasco y Navarra 

en los años 2004 a 2007 (núm. reg. 14083)  .................................................................. 722

184/011052 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Número de acciones terroristas conocidas en el año 2007 y breve descripción de las 

mismas (núm. reg. 14084)  ............................................................................................. 722

184/011053 Autor:  Cosidó Gutiérrez, Ignacio
 Número de reclusos pertenecientes a la banda terrorista ETA por centro penitenciario 

en los años 2004 a 2008 (núm. reg. 14085)  .................................................................. 722

184/011054 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y aprobadas en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2004, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias (núm. reg. 14086)  ............................................. 722



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

174

Páginas

184/011055 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y aprobadas en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2005, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias (núm. reg. 14087)  ............................................. 722

184/011056 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y aprobadas en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2006, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias (núm. reg. 14088)  ............................................. 723

184/011057 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y aprobadas en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias (núm. reg. 14089)  ............................................. 723

184/011058 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Cultura y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14090)  ................................................................................................... 723

184/011059 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Cultura y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14091)  ................................................................................................... 723

184/011060 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Cultura y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14092)  ................................................................................................... 723

184/011061 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Cultura y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14093)  ................................................................................................... 724

184/011062 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Defensa y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14094)  ................................................................................................... 724

184/011063 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Defensa y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14095)  ................................................................................................... 724

184/011064 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Defensa y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14096)  ................................................................................................... 724



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

175

Páginas

184/011065 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Defensa y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14097)  ................................................................................................... 724

184/011066 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Es tado para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias (núm. reg. 14098)  ......................................................... 725

184/011067 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias (núm. reg. 14099)  ......................................................... 725

184/011068 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias (núm. reg. 14100)  ......................................................... 725

184/011069 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias (núm. reg. 14101)  ......................................................... 725

184/011070 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Justicia y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14102)  ................................................................................................... 725

184/011071 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Justicia y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14103)  ................................................................................................... 726

184/011072 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Justicia y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14104)  ................................................................................................... 726

184/011073 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Justicia y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14105)  ................................................................................................... 726

184/011074 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Educación y Ciencia y aprobadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias (núm. reg. 14106)  ..................................................................... 726



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

176

Páginas

184/011075 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Educación y Ciencia y aprobadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias (núm. reg. 14107)  ..................................................................... 726

184/011076 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Dos Hermanas (Sevilla) (núm. reg. 14108)  ............................ 727

184/011077 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Educación y Ciencia y aprobadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias (núm. reg. 14109)  ..................................................................... 727

184/011078 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Educación y Ciencia y aprobadas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias (núm. reg. 14110)  ..................................................................... 727

184/011079 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Fomento y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14111)  ................................................................................................... 727

184/011080 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Fomento y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14112)  ................................................................................................... 727

184/011081 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Fomento y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14113)  ................................................................................................... 728

184/011082 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Fomento y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14114)  ................................................................................................... 728

184/011083 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio del Interior y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14115)  ................................................................................................... 728

184/011084 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio del Interior y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14116)  ................................................................................................... 728



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

177

Páginas

184/011085 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio del Interior y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14117)  ................................................................................................... 728

184/011086 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio del Interior y aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias (núm. reg. 14118)  ................................................................................................... 729

184/011087 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Medio Ambiente y aprobadas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias (núm. reg. 14119)  .............................................................................. 729

184/011088 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Medio Ambiente y aprobadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005, partido judicial de Dos Hermanas (Sevilla) (núm. 
reg. 14120)  .................................................................................................................... 729

184/011089 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Medio Ambiente y aprobadas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias (núm. reg. 14121)  .............................................................................. 729

184/011090 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Medio Ambiente y aprobadas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias (núm. reg. 14122)  .............................................................................. 729

184/011091 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias (núm. reg. 14123)  ............................................................... 730

184/011092 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias (núm. reg. 14124)  ............................................................... 730

184/011093 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias (núm. reg. 14125)  ............................................................... 730

184/011094 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas por 

parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias (núm. reg. 14126)  ............................................................... 730



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

178

Páginas

184/011095 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas y 

aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004, correspondien-
tes a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en relación con las Socie-
dades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y Organismos Autóno-
mos (núm. reg. 14127)  .................................................................................................. 730

184/011096 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas y 

aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, correspondien-
tes a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en relación con las Socie-
dades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y Organismos Autóno-
mos (núm. reg. 14128)  .................................................................................................. 731

184/011097 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas y 

aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, correspondien-
tes a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en relación con las Socie-
dades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y Organismos Autóno-
mos (núm. reg. 14129)  .................................................................................................. 731

184/011098 Autor:  Reinares Fernández, Jaime
 Grado de ejecución presupuestaria e importe de las inversiones reales ejecutadas y 

aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2007, correspondien-
tes a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en relación con las Socie-
dades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y Organismos Autóno-
mos (núm. reg. 14130)  .................................................................................................. 731

184/011099 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Teruel (núm. reg. 14131)  ........................................................ 731

184/011100 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Teruel (núm. reg. 14132)  ................. 731

184/011101 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Teruel (núm. reg. 14133)  ........................................................ 732

184/011102 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Teruel (núm. reg. 14134)  ........................................................ 732

184/011103 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Monzón (Huesca) (núm. reg. 14135)  ..................................... 732



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

179

Páginas

184/011104 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Monzón (Huesca) (núm. reg. 14136)  ....... 732

184/011105 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Monzón (Huesca) (núm. reg. 14137)  ..................................... 732

184/011106 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Monzón (Huesca) (núm. reg. 14138)  ..................................... 733

184/011107 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Morón de la Frontera (Sevilla) (núm. reg. 14139)  ................. 733

184/011108 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Morón de la Frontera (Sevilla) (núm. 
reg. 14140)  .................................................................................................................... 733

184/011109 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Morón de la Frontera (Sevilla) (núm. reg. 14141)  ................. 733

184/011110 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Morón de la Frontera (Sevilla) (núm. reg. 14142)  ................. 734

184/011111 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Dos Hermanas (Sevilla) (núm. reg. 14143)  ............................ 734

184/011112 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Marchena (Sevilla) (núm. reg. 14144) .................................... 734



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

180

Páginas

184/011113 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Marchena (Sevilla) (núm. 
reg. 14145)  .................................................................................................................... 734

184/011114 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Marchena (Sevilla) (núm. reg. 14146) .................................... 734

184/011115 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 

en el partido judicial de Marchena (Sevilla) (núm. reg. 14147) .................................... 735

184/011116 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Coria del Río (Sevilla) (núm. reg. 14148)  .............................. 735

184/011117 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Coria del Río (Sevilla) (núm. 
reg. 14149)  .................................................................................................................... 735

184/011118 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Coria del Río (Sevilla) (núm. reg. 14150)  .............................. 735

184/011119 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Coria del Río (Sevilla) (núm. reg. 14151)  .............................. 736

184/011120 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lora del Río (Sevilla) (núm. reg. 14152)  ............................... 736

184/011121 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Lora del Río (Sevilla) (núm. 
reg. 14153)  .................................................................................................................... 736

184/011122 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lora del Río (Sevilla) (núm. reg. 14154)  ............................... 736



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

181

Páginas

184/011123 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lora del Río (Sevilla) (núm. reg. 14155)  ............................... 737

184/011124 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra (Sevilla) (núm. reg. 14156)  .................... 737

184/011125 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra (Sevilla) (núm. reg. 14157)  .................... 737

184/011126 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra (Sevilla) (núm. reg. 14158)  .................... 737

184/011127 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Cazalla de la Sierra (Sevilla) (núm. 
reg. 14159)  .................................................................................................................... 738

184/011128 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lebrija (Sevilla) (núm. reg. 14160)  ........................................ 738

184/011129 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lebrija (Sevilla) (núm. reg. 14161)  .... 738

184/011130 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lebrija (Sevilla) (núm. reg. 14162)  ........................................ 738

184/011131 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lebrija (Sevilla) (núm. reg. 14163)  ........................................ 739

184/011132 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Carmona (Sevilla) (núm. reg. 14164)  ..................................... 739



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

182

Páginas

184/011133 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Carmona (Sevilla) (núm. reg. 14165)  ....... 739

184/011134 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Carmona (Sevilla) (núm. reg. 14166)  ..................................... 739

184/011135 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Carmona (Sevilla) (núm. reg. 14167)  ..................................... 739

184/011136 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Estepa (Sevilla) (núm. reg. 14168)  ......................................... 740

184/011137 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Estepa (Sevilla) (núm. reg. 14169)  .. 740

184/011138 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Estepa (Sevilla) (núm. reg. 14170)  ......................................... 740

184/011139 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Estepa (Sevilla) (núm. reg. 14171)  ......................................... 740

184/011140 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira (Sevilla) (núm. reg. 14172)  ..................... 741

184/011141 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Alcalá de Guadaira (Sevilla) (núm. 
reg. 14173)  .................................................................................................................... 741

184/011142 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira (Sevilla) (núm. reg. 14174)  ..................... 741



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

183

Páginas

184/011143 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcalá de Guadaira (Sevilla) (núm. reg. 14175)  ..................... 741

184/011144 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Écija (Sevilla) (núm. reg. 14176)  ........................................... 742

184/011145 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Écija (Sevilla) (núm. reg. 14177)  ..... 742

184/011146 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Écija (Sevilla) (núm. reg. 14178)  ........................................... 742

184/011147 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Écija (Sevilla) (núm. reg. 14179)  ........................................... 742

184/011148 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Osuna (Sevilla) (núm. reg. 14180)  ......................................... 743

184/011149 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Osuna (Sevilla) (núm. reg. 14181)  ... 743

184/011150 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Fuengirola (Málaga) (núm. reg. 14182)  ................................. 743

184/011151 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Fuengirola (Málaga) (núm. 
reg. 14183)  .................................................................................................................... 743

184/011152 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Osuna (Sevilla) (núm. reg. 14184)  ......................................... 744



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

184

Páginas

184/011153 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Osuna (Sevilla) (núm. reg. 14185)  ......................................... 744

184/011154 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fuengirola (Málaga) (núm. reg. 14186)  ................................. 744

184/011155 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Fuengirola (Málaga) (núm. reg. 14187)  ................................. 744

184/011156 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrox (Málaga) (núm. reg. 14188)  ........................................ 745

184/011157 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Torrox (Málaga) (núm. reg. 14189)  .... 745

184/011158 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrox (Málaga) (núm. reg. 14190)  ........................................ 745

184/011159 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrox (Málaga) (núm. reg. 14191)  ........................................ 745

184/011160 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. reg. 14192)  .................................... 746

184/011161 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. 
reg. 14193)  .................................................................................................................... 746

184/011162 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Estepona (Málaga) (núm. reg. 14194)  .................................... 746



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

185

Páginas

184/011163 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Siero (Asturias) (núm. reg. 14195)  ......................................... 746

184/011164 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Siero (Asturias) (núm. reg. 14196)  ......................................... 746

184/011165 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lena (Asturias) (núm. reg. 14197)  ......................................... 747

184/011166 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Dos Hermanas (Sevilla) (núm. 
reg. 14198)  .................................................................................................................... 747

184/011167 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Dos Hermanas (Sevilla) (núm. reg. 14199)  ............................ 747

184/011168 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lena (Asturias) (núm. reg. 14200)  ... 747

184/011169 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lena (Asturias) (núm. reg. 14201)  ......................................... 748

184/011170 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lena (Asturias) (núm. reg. 14202)  ......................................... 748

184/011171 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cangas del Narcea (Asturias) (núm. reg. 14203)  ................... 748



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

186

Páginas

184/011172 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Cangas del Narcea (Asturias) (núm. 
reg. 14204)  .................................................................................................................... 748

184/011173 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cangas del Narcea (Asturias) (núm. reg. 14205)  ................... 748

184/011174 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cangas del Narcea (Asturias) (núm. reg. 14206)  ................... 749

184/011175 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Pravia (Asturias) (núm. reg. 14207)  ....................................... 749

184/011176 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Pravia (Asturias) (núm. reg. 14208)  ... 749

184/011177 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Pravia (Asturias) (núm. reg. 14209)  ....................................... 749

184/011178 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Pravia (Asturias) (núm. reg. 14210)  ....................................... 750

184/011179 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Laviana (Asturias) (núm. reg. 14211)  .................................... 750

184/011180 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Laviana (Asturias) (núm. reg. 14212)  ....... 750

184/011181 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Laviana (Asturias) (núm. reg. 14213)  .................................... 750



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

187

Páginas

184/011182 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Laviana (Asturias) (núm. reg. 14214)  .................................... 751

184/011183 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cangas de Onís (Asturias) (núm. reg. 14215)  ........................ 751

184/011184 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Cangas de Onís (Asturias) (núm. 
reg. 14216)  .................................................................................................................... 751

184/011185 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cangas de Onís (Asturias) (núm. reg. 14217)  ........................ 751

184/011186 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cangas de Onís (Asturias) (núm. reg. 14218)  ........................ 752

184/011187 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Piloña (Asturias) (núm. reg. 14219)  ....................................... 752

184/011188 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Piloña (Asturias) (núm. reg. 14220)  ... 752

184/011189 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Piloña (Asturias) (núm. reg. 14221)  ....................................... 752

184/011190 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Piloña (Asturias) (núm. reg. 14222)  ....................................... 753

184/011191 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Langreo (Asturias) (núm. reg. 14223)  .................................... 753



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

188

Páginas

184/011192 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Langreo (Asturias) (núm. 
reg. 14224)  .................................................................................................................... 753

184/011193 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Langreo (Asturias) (núm. reg. 14225)  .................................... 753

184/011194 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Langreo (Asturias) (núm. reg. 14226)  .................................... 754

184/011195 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Avilés (Asturias) (núm. reg. 14227)  ....................................... 754

184/011196 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Avilés (Asturias) (núm. reg. 14228)  ... 754

184/011197 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Avilés (Asturias) (núm. reg. 14229)  ....................................... 754

184/011198 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Avilés (Asturias) (núm. reg. 14230)  ....................................... 754

184/011199 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Oviedo (Asturias) (núm. reg. 14231)  ..................................... 755

184/011200 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Oviedo (Asturias) (núm. reg. 14232)  ........ 755

184/011201 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Oviedo (Asturias) (núm. reg. 14233)  ..................................... 755



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

189

Páginas

184/011202 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Oviedo (Asturias) (núm. reg. 14234)  ..................................... 755

184/011203 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Grado (Asturias) (núm. reg. 14235)  ....................................... 756

184/011204 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Grado (Asturias) (núm. reg. 14236)  ... 756

184/011205 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Grado (Asturias) (núm. reg. 14237)  ....................................... 756

184/011206 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Grado (Asturias) (núm. reg. 14238)  ....................................... 756

184/011207 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villaviciosa (Asturias) (núm. reg. 14239)  .............................. 757

184/011208 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Villaviciosa (Asturias) (núm. 
reg. 14240)  .................................................................................................................... 757

184/011209 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villaviciosa (Asturias) (núm. reg. 14241)  .............................. 757

184/011210 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villaviciosa (Asturias) (núm. reg. 14242)  .............................. 757

184/011211 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Caspe (Asturias) (núm. reg. 14243)  ....................................... 758



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

190

Páginas

184/011212 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Caspe (Asturias) (núm. reg. 14244)  ... 758

184/011213 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Caspe (Asturias) (núm. reg. 14245)  ....................................... 758

184/011214 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Caspe (Asturias) (núm. reg. 14246)  ....................................... 758

184/011215 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Jaca (Huesca) (núm. reg. 14247)  ............................................ 759

184/011216 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Jaca (Huesca) (núm. reg. 14248)  ..... 759

184/011217 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Jaca (Huesca) (núm. reg. 14249)  ............................................ 759

184/011218 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Jaca (Huesca) (núm. reg. 14250)  ............................................ 759

184/011219 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Calatayud (Zaragoza) (núm. reg. 14251)  ............................... 760

184/011220 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Calatayud (Zaragoza) (núm. 
reg. 14252)  .................................................................................................................... 760

184/011221 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Calatayud (Zaragoza) (núm. reg. 14253)  ............................... 760



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

191

Páginas

184/011222 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Calatayud (Zaragoza) (núm. reg. 14254)  ............................... 760

184/011223 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Huesca (núm. reg. 14255)  ...................................................... 761

184/011224 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Huesca (núm. reg. 14256)  ................ 761

184/011225 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Huesca (núm. reg. 14257)  ...................................................... 761

184/011226 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Huesca (núm. reg. 14258)  ...................................................... 761

184/011227 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tarazona (Zaragoza) (núm. reg. 14259)  ................................. 762

184/011228 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Tarazona (Zaragoza) (núm. 
reg. 14260)  .................................................................................................................... 762

184/011229 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tarazona (Zaragoza) (núm. reg. 14261)  ................................. 762

184/011230 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tarazona (Zaragoza) (núm. reg. 14262)  ................................. 762

184/011231 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Zaragoza (núm. reg. 14263)  ............. 763



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

192

Páginas

184/011232 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Zaragoza (núm. reg. 14264)  ................................................... 763

184/011233 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Zaragoza (núm. reg. 14265)  ................................................... 763

184/011234 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Zaragoza (núm. reg. 14266)  ................................................... 763

184/011235 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Fraga (Huesca) (núm. reg. 14267)  .......................................... 764

184/011236 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Fraga (Huesca) (núm. reg. 14268)  ... 764

184/011237 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Fraga (Huesca) (núm. reg. 14269)  .......................................... 764

184/011238 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fraga (Huesca) (núm. reg. 14270)  .......................................... 764

184/011239 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza) (núm. reg. 14271)  .... 765

184/011240 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina (Zarago-
za) (núm. reg. 14272)  .................................................................................................... 765

184/011241 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza) (núm. reg. 14273)  . 765



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

193

Páginas

184/011242 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza) (núm. reg. 14274)  . 765

184/011243 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Calamocha (Teruel) (núm. reg. 14275)  .................................. 766

184/011244 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Calamocha (Teruel) (núm. 
reg. 14276)  .................................................................................................................... 766

184/011245 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Calamocha (Teruel) (núm. reg. 14277)  .................................. 766

184/011246 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Calamocha (Teruel) (núm. reg. 14278)  .................................. 766

184/011247 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Boltaña (Huesca) (núm. reg. 14279)  ...................................... 767

184/011248 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Boltaña (Huesca) (núm. reg. 14280)  .. 767

184/011249 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Boltaña (Huesca) (núm. reg. 14281)  ...................................... 767

184/011250 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Boltaña (Huesca) (núm. reg. 14282)  ...................................... 767

184/011251 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ejea de los Caballeros (Zaragoza) (núm. reg. 14283)  ............ 768



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

194

Páginas

184/011252 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ejea de los Caballeros (Zaragoza) 
(núm. reg. 14284)  .......................................................................................................... 768

184/011253 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 14285)  .... 768

184/011254 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 14286)  .... 768

184/011255 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Cantabria) (núm. reg. 14287)  .... 769

184/011256 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 14288)  .................................. 769

184/011257 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. 
reg. 14289)  .................................................................................................................... 769

184/011258 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 14290)  .................................. 769

184/011259 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Reinosa (Cantabria) (núm. reg. 14291)  .................................. 770

184/011260 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 14292)  ....................... 770



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

195

Páginas

184/011261 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. 
reg. 14293)  .................................................................................................................... 770

184/011262 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 14294)  ....................... 770

184/011263 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Medio Cudeyo (Cantabria) (núm. reg. 14295)  ....................... 771

184/011264 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 14296)  .................................... 771

184/011265 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. 
reg. 14297)  .................................................................................................................... 771

184/011266 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 14298)  .................................... 771

184/011267 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Laredo (Cantabria) (núm. reg. 14299)  .................................... 772

184/011268 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 14300)  .................................. 772

184/011269 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. 
reg. 14301)  .................................................................................................................... 772



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

196

Páginas

184/011270 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 14302)  .................................. 772

184/011271 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santoña (Cantabria) (núm. reg. 14303)  .................................. 773

184/011272 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castro Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 14304)  ...................... 773

184/011273 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Castro Urdiales (Cantabria) (núm. 
reg. 14305)  .................................................................................................................... 773

184/011274 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Castro Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 14306)  ...................... 773

184/011275 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Castro Urdiales (Cantabria) (núm. reg. 14307)  ...................... 774

184/011276 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 14308)  ............................... 774

184/011277 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. 
reg. 14309)  .................................................................................................................... 774

184/011278 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 14310)  ............................... 774



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

197

Páginas

184/011279 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santander (Cantabria) (núm. reg. 14311)  ............................... 775

184/011280 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 14312)  ............................ 775

184/011281 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. 
reg. 14313)  .................................................................................................................... 775

184/011282 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 14314)  ............................ 775

184/011283 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrelavega (Cantabria) (núm. reg. 14315)  ............................ 776

184/011284 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valdés (Asturias) (núm. reg. 14316)  ....................................... 776

184/011285 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Valdés (Asturias) (núm. reg. 14317)  ... 776

184/011286 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valdés (Asturias) (núm. reg. 14318)  ....................................... 776

184/011287 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valdés (Asturias) (núm. reg. 14319)  ....................................... 777

184/011288 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Mieres (Asturias) (núm. reg. 14320)  ...................................... 777



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

198

Páginas

184/011289 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Mieres (Asturias) (núm. reg. 14321)  .. 777

184/011290 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Mieres (Asturias) (núm. reg. 14322)  ...................................... 777

184/011291 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Mieres (Asturias) (núm. reg. 14323)  ...................................... 778

184/011292 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Gijón (Asturias) (núm. reg. 14324)  ........................................ 778

184/011293 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Gijón (Asturias) (núm. reg. 14325)  .... 778

184/011294 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Gijón (Asturias) (núm. reg. 14326)  ........................................ 778

184/011295 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Gijón (Asturias) (núm. reg. 14327)  ........................................ 778

184/011296 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tineo (Asturias) (núm. reg. 14328)  ........................................ 779

184/011297 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Tineo (Asturias) (núm. reg. 14329)  .... 779

184/011298 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tineo (Asturias) (núm. reg. 14330)  ........................................ 779



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

199

Páginas

184/011299 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tineo (Asturias) (núm. reg. 14331)  ........................................ 779

184/011300 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de San Vicente de la Barquera (Can-
tabria) (núm. reg. 14332) ............................................................................................... 780

184/011301 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Llanes (Asturias) (núm. reg. 14333) ....................................... 780

184/011302 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Llanes (Asturias) (núm. reg. 14334)  .. 780

184/011303 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Llanes (Asturias) (núm. reg. 14335) ....................................... 780

184/011304 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Llanes (Asturias) (núm. reg. 14336) ....................................... 781

184/011305 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castropol (Asturias) (núm. reg. 14337)  .................................. 781

184/011306 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Castropol (Asturias) (núm. 
reg. 14338)  .................................................................................................................... 781

184/011307 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Castropol (Asturias) (núm. reg. 14339)  .................................. 781



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

200

Páginas

184/011308 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Castropol (Asturias) (núm. reg. 14340)  .................................. 782

184/011309 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Siero (Asturias) (núm. reg. 14341)  ......................................... 782

184/011310 Autor:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Siero (Asturias) (núm. reg. 14342)  .. 782

184/011311 Autor:  Herrera Torres, Joan
 Desbloqueo de la investigación del Caso Fabra (núm. reg. 14353)  .............................. 782

184/011312 Autor:  Herrera Torres, Joan
 Medidas ante la negativa de Ayuntamientos como el de Castellón a retirar la simbolo-

gía franquista de dicha ciudad (núm. reg. 14354)  ......................................................... 783

184/011313 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Realización de un estudio para determinar el número de personas con sordoceguera, 

sus condiciones de vida y su ubicación geográfica a efectos de determinar los centros 
de referencia (núm. reg. 14355)  .................................................................................... 784

184/011314 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Campañas institucionales que han utilizado la lengua de signos (LSC) desde la apro-

bación de la ley (núm. reg. 14356)  ................................................................................ 784

184/011315 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Campañas institucionales que han utilizado la lengua de signos española (LSE) desde 

la aprobación de la Ley (núm. reg. 14357)  ................................................................... 784

184/011316 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Partidas presupuestarias previstas para el fomento de la Lengua de Signos Española 

(LSE) (núm. reg. 14358)  ............................................................................................... 784

184/011317 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Situación del convenio con la Confederación Nacional de Sordos Españoles (CNSE) 

para desarrollar el currículum de las lenguas de signos en el ámbito educativo (núm. 
reg. 14359)  .................................................................................................................... 784

184/011318 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Garantías del uso de la lengua de signos catalana (LSC) en los congresos, jornadas 

y seminarios organizados por los Ministerios en el ámbito de uso de la misma (núm. 
reg. 14360)  .................................................................................................................... 785

184/011319 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Creación de la Comisión de Seguimiento en el seno del Consejo Nacional de la Disca-

pacidad, que prevé la presencia de las organizaciones de personas sordas, con discapa-
cidad auditiva y sordociegas para velar por el cumplimiento de las medidas contenidas 
en la Ley (núm. reg. 14361)  .......................................................................................... 785

184/011320 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para ofertar la opción educativa en modalidad bilingüe en los centros o 

servicios educativos que atienden al alumnado con discapacidad auditiva (núm. 
reg. 14362)  .................................................................................................................... 785



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

201

Páginas

184/011321 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Creación de plazas públicas para impartir la asignatura de la lengua de signos española 

(núm. reg. 14363)  .......................................................................................................... 785

184/011322 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Creación de plazas públicas para impartir la asignatura de la lengua de signos catalana 

(núm. reg. 14364)  .......................................................................................................... 786

184/011323 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para regular la situación de los intérpretes y profesionales de la lengua de 

signos catalana (LSC) formados a través de enseñanzas no regladas con anterioridad a 
la entrada en vigor de la Ley 27/2007 (núm. reg. 14365)  ............................................. 786

184/011324 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para promover la formación y la disponibilidad de servicios de intérpretes de 

lengua de signos española (LSE) en el ámbito de la Administración de Justicia (núm. 
reg. 14366)  .................................................................................................................... 786

184/011325 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para promover la formación y la disponibilidad de servicios de intérpretes de 

lengua de signos catalana (LSC) en el ámbito de la Administración de Justicia (núm. 
reg. 14367)  .................................................................................................................... 786

184/011326 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para que AENA incorpore en los aeropuertos españoles puntos de apoyo a 

la comunicación oral para personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas 
(núm. reg. 14368)  .......................................................................................................... 787

184/011328 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Necesidad de introducir el uso de la lengua de signos catalana (LSC) en las compare-

cencias de la Portavoz del Gobierno (núm. reg. 14370)  ............................................... 787

184/011329 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Partidas económicas para financiar en el presente ejercicio la adquisición de apo-

yos técnicos para personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociega (núm. 
reg. 14371)  .................................................................................................................... 787

184/011330 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Recursos para facilitar el aprendizaje de la lengua de signos catalana (LSC) (núm. 

reg. 14372)  .................................................................................................................... 787

184/011331 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Recursos para facilitar el aprendizaje de la lengua de signos española (LSE) (núm. 

reg. 14373)  .................................................................................................................... 788

184/011332 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Calendario para la adaptación de las páginas y portales de Internet del Gobierno para 

lograr su accesibilidad a las personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas 
(núm. reg. 14374)  .......................................................................................................... 788

184/011333 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para que las instrucciones sobre normas de funcionamiento y seguridad en 

los transportes se difunda a través de medios de apoyo a la comunicación oral (núm. 
reg. 14375)  .................................................................................................................... 788

184/011334 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Medidas para regular la situación de los intérpretes y profesionales de la lengua de 

signos española (LSE), formados a través de enseñanzas no regladas con anterioridad 
a la entrada en vigor de esta Ley (núm. reg. 14376)  ..................................................... 788



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

202

Páginas

184/011336 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Titulaciones previstas para disponer de profesionales debidamente cualificados para la 

enseñanza de la lengua de signos catalana (LSC) (núm. reg. 14378)  ........................... 789

184/011337 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Titulaciones previstas para disponer de profesionales debidamente cualificados para la 

enseñanza de la lengua de signos española (LSE) (núm. reg. 14379)  .......................... 789

184/011338 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Conclusiones del estudio sobre los profesionales de las lenguas de signos y las titula-

ciones necesarias para su desempeño (núm. reg. 14380)  .............................................. 789

184/011339 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Forma en la que se piensa implementar y financiar el fomento, la investigación y la 

difusión de la lengua de signos catalana (núm. reg. 14381)  ......................................... 789

184/011340 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Previsiones acerca de realizar una convocatoria pública para constituir el grupo de pro-

fesionales que colaboren en el Centro de Normalización Lingüística para la lengua de 
signos española (LSE) y para la lengua de signos catalana (LSC) (núm. reg. 14382)  .... 790

184/011341 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Necesidad de introducir el uso de la lengua de signos catalana (LSC) en los discursos 

y mensajes dirigidos a la ciudadanía por el Jefe del Estado (núm. reg. 14383)  ............ 790

184/011342 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Forma en la que piensa implementar y financiar el fomento, la investigación y la difu-

sión de la lengua de signos española (núm. reg. 14384)  ............................................... 790

184/011343 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Partidas presupuestarias previstas para el fomento de la lengua de signos catalana 

(LSC) (núm. reg. 14385)  ............................................................................................... 790

184/011344 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Administraciones Públicas en la provincia de Palencia 

durante el año 2008 (núm. reg. 14387)  ......................................................................... 790

184/011345 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Actuaciones e inversión en el programa Sistema Integrado de Vigilancia Exterior 

(SIVE) en Málaga desde marzo de 2004 (núm. reg. 14388)  ......................................... 791

184/011346 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Actuaciones en materia de reutilización de aguas residuales en la provincia de Málaga 

(núm. reg. 14389)  .......................................................................................................... 791

184/011347 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Actuaciones e inversiones de la Dirección General de Costas en la provincia de Mála-

ga durante el año 2008 (núm. reg. 14390) ..................................................................... 791

184/011348 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de intérpretes que se prevé destinar a las comisarías de la provincia de Málaga 

durante el verano de 2008 (núm. reg. 14391)  ............................................................... 791

184/011349 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Cantidad de droga incautada en la provincia de Málaga durante el año 2007 (núm. 

reg. 14392)  .................................................................................................................... 791

184/011350 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Actuaciones de la Dirección General de Tráfico para controlar la velocidad de los vehícu-

los en las carreteras secundarias de la provincia de Málaga (núm. reg. 14393)  .................... 791



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

203

Páginas

184/011351 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Balance del programa de rehabilitación para condenados por malos tratos que se está 

llevando a cabo en el centro penitenciario de Alhaurín de la Torre (Málaga) (núm. 
reg. 14394)  .................................................................................................................... 792

184/011352 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación en la provincia de 

Palencia durante el año 2008 (núm. reg. 14395)  ........................................................... 792

184/011353 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación en la provincia de 

Palencia en el año 2007 (núm. reg. 14396)  ................................................................... 792

184/011354 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Administraciones Públicas en la provincia de Palencia 

en el año 2007 (núm. reg. 14397) .................................................................................. 792

184/011355 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Previsiones acerca de la creación de una nueva comisaría oeste en Málaga capital 

(núm. reg. 14398)  .......................................................................................................... 792

184/011356 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Balance de la entrada en funcionamiento del Equipo especializado de la Guardia 

Civil en la lucha contra la corrupción urbanística en la provincia de Málaga (núm. 
reg. 14399)  .................................................................................................................... 793

184/011357 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de detenidos producido en la provincia de Málaga por tráfico de drogas en el 

entorno de centros escolares y zonas de ocio durante el año 2008 (núm. reg. 14400)  .... 793

184/011358 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de DNI electrónico expedidos en la provincia de Málaga (núm. reg. 14401)  ... 793

184/011359 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Grado de eficacia policial durante lo que llevamos de 2008 en la provincia de Málaga 

(núm. reg. 14402)  .......................................................................................................... 793

184/011360 Autor:  Alonso Núñez, Alejandro
 Calendario de obras previsto para el proyecto del Ministerio del Interior incluido en 

los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, Sociedad de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios, S.A. Centro de Inserción Social de Albacete (núm. 
reg. 14403)  .................................................................................................................... 793

184/011361 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Previsiones acerca de la creación y remodelación de cuarteles de la Guardia Civil en la 

provincia de Málaga (núm. reg. 14404)  ........................................................................ 794

184/011362 Autor:  Larrosa Piqué, Fèlix
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Lleida, a 31/05/2008 
(núm. reg. 14405)  .......................................................................................................... 794

184/011363 Autor:  Larrosa Piqué, Fèlix
Pedret i Grenzner, Jordi

 Efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Lleida, a 31/05/2008 (núm. 
reg. 14406)  .................................................................................................................... 794

184/011364 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Número de guardias civiles existentes en España y en Palencia en los años 1996 a 2008 

(núm. reg. 14407)  .......................................................................................................... 794



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

204

Páginas

184/011365 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Número de policías nacionales existentes en España y en Palencia en los años 1996 

a 2008 (núm. reg. 14408)  .............................................................................................. 794

184/011366 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio del Interior en la provincia de Palencia durante el año 2008 

(núm. reg. 14409)  .......................................................................................................... 795

184/011367 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio del Interior en la provincia de Palencia durante el año 2007 

(núm. reg. 14410)  .......................................................................................................... 795

184/011368 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Número de jóvenes de la provincia de Granada beneficiarios de las ayudas de alquiler 

de vivienda contempladas en el Plan de Apoyo a la Emancipación e Impulso al alqui-
ler (núm. reg. 14411)  ..................................................................................................... 795

184/011369 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Actuaciones para facilitar el acceso a la vivienda en los municipios de la provincia de 

Granada (núm. reg. 14412)  ........................................................................................... 795

184/011370 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones por el Ministerio de Vivienda en la provincia de Palencia durante el 

año 2008 (núm. reg. 14413)  .......................................................................................... 795

184/011371 Autor:  Muñoz Gómez, José Vicente
 Acciones del Instituto de Cultura Gitana para investigar, promover y difundir su len-

gua y su cultura, en el marco de la Carta Europea de las Lenguas Regionales (núm. 
reg. 14414)  .................................................................................................................... 796

184/011372 Autor:  Muñoz Gómez, José Vicente
 Iniciativas para la protección y pleno reconocimiento de la identidad, lengua y cultura 

romaní en la Unión Europea (núm. reg. 14415)  ............................................................ 796

184/011373 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia durante el año 2008 

(núm. reg. 14416)  .......................................................................................................... 796

184/011374 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Cultura en la provincia de Palencia durante el año 2007 

(núm. reg. 14417)  .......................................................................................................... 796

184/011375 Autor:  Sánchez Rubio, María José
 Incidencia de la reducción de 400 euros del Impuesto sobre la Renta de las Personas 

Físicas (IRPF) en la provincia de Granada (núm. reg. 14418)  ...................................... 796

184/011376 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino en la provin-

cia de Palencia durante el año 2008 (núm. reg. 14419)  ................................................ 797

184/011377 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Inversiones del Instituto Nacional de Meteorología en la provincia de Málaga durante 

el año 2008 (núm. reg. 14420)  ...................................................................................... 797

184/011378 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Obras o instalaciones en dominio público sancionadas por infracciones a la Ley de 

Costas en la provincia de Málaga durante el año 2008 (núm. reg. 14421)  ................... 797

184/011379 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Ciencia e Innovación en la provincia de Palencia en el 

año 2007 (núm. reg. 14422)  .......................................................................................... 797



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

205

Páginas

184/011380 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Ciencia e Innovación en la provincia de Palencia en el 

año 2008 (núm. reg. 14423)  .......................................................................................... 797

184/011381 Autor:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes
 Actuaciones sobre política de cooperación internacional en los países de África Subsaha-

riana (núm. reg. 14424)  ............................................................................................................ 798

184/011382 Autor:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Medidas para reducir el excesivo plazo de espera para completar el proceso de recono-

cimiento de estudios realizados en universidades extranjeras (núm. reg. 14425)  ......... 798

184/011383 Autor:  Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Número de ferias celebradas en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Málaga 

capital y su provincia en las que ha participado Turespaña en el año 2007 y previsiones 
para el año 2008 (núm. reg. 14426)  .............................................................................. 798

184/011384 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Inversiones en los paradores nacionales de la provincia de Salamanca durante el 

año 2008 (núm. reg. 14427)  .......................................................................................... 798

184/011385 Autor:  Juanes Barciela, Carmen
 Inversiones en los paradores nacionales de la Comunidad Autónoma de Castilla y León 

en los años 2004 a 2008 (núm. reg. 14428)  .................................................................. 798

184/011386 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Justicia en la provincia de Palencia durante el año 2008 

(núm. reg. 14429)  .......................................................................................................... 798

184/011387 Autor:  Villarrubia Mediavilla, Julio
 Inversiones del Ministerio de Justicia en la provincia de Palencia durante el año 2007 

(núm. reg. 14430)  .......................................................................................................... 799

184/011388 Autor:  González Serna, Carlos
 Limitación del contrato de arrendamiento con opción a compra de la explotación 

comercial del hotel Campomar, situado en el término municipal de Guardamar del 
Segura (Alicante) (núm. reg. 14431)  ............................................................................. 799

184/011389 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Previsiones en relación con el Observatorio Meteorológico de A Coruña (núm. 

reg. 14446)  .................................................................................................................... 799

184/011390 Autor:  Fernández Davila, María Olaia
 Casos de denuncias de historiadores e investigadores por parte de familiares de pre-

suntos represores en la Guerra Civil y la Dictadura (núm. reg. 14447)  ........................ 800

184/011391 Autor:  Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Trazado de la denominada tercera ronda coruñesa, a su paso por el núcleo de Mesoiro 

(núm. reg. 14448)  .......................................................................................................... 801

184/011392 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de decidir definitivamente la adquisición o no de aviones no tripu-

lados para la Guardia Civil (núm. reg. 14493)  .............................................................. 801

184/011393 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Características técnicas del proyecto de base de datos instalada en el año 2007 en la 

Comisaría General de Policía Científica del Cuerpo Nacional de Policía que se están 
modificando (núm. reg. 14494)  ..................................................................................... 802

184/011394 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la ejecución del Convenio Marco de Colaboración, firmado 

el 20/02/2007 con la Federación Española de Municipios y Provincias, para impulsar 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

206

Páginas

acuerdos de colaboración en materia policial que sirvan al acceso inmediato y directo 
de los ciudadanos a los servicios policiales (núm. reg. 14495) ..................................... 802

184/011395 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar los programas de prevención de suicidios en el ámbito 

penitenciario (núm. reg. 14496)  .................................................................................... 802

184/011396 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar los programas de prevención de suicidios en el ámbito 

de la Guardia Civil (núm. reg. 14497)  .......................................................................... 802

184/011397 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar los programas de prevención de suicidios en el ámbito 

del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14498)  ....................................................... 802

184/011398 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la aplicación de programas para internos en régimen cerrado 

(núm. reg. 14499)  .......................................................................................................... 802

184/011399 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la implantación de nuevos módulos terapéuticos de deshabitua-

ción de consumo de drogas en los centros penitenciarios (núm. reg. 14500)  ............... 803

184/011400 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de potenciar la capacidad de actuación del Grupo Operativo de 

Protección Ambiental NBQ del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14501)  .......... 803

184/011401 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de dotar de mayor funcionalidad y eficacia a las Comisiones Pro-

vinciales de Coordinación de Seguridad Privada (núm. reg. 14502)  ............................ 803

184/011402 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la integración de los recursos y medios del sector privado de la 

seguridad en la protección de la seguridad ciudadana (núm. reg. 14503) ..................... 803

184/011403 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Programas preventivos de seguridad previstos por la Unidad Central de Seguridad Pri-

vada del Cuerpo Nacional de Policía que vayan a ser distribuidos a las empresas del 
sector (núm. reg. 14504)  ............................................................................................... 803

184/011404 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de potenciar la capacidad de la Central Penitenciaria de Observa-

ción (núm. reg. 14505)  .................................................................................................. 804

184/011405 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la aplicación de programas de apoyo psicosocial a internos dro-

godependientes (núm. reg. 14506)  ................................................................................ 804

184/011406 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la aplicación del programa de prevención y control de la tuber-

culosis en el medio penitenciario (núm. reg. 14507)  .................................................... 804

184/011407 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de establecimiento de un programa específico destinado a internos 

jóvenes en centros penitenciarios (núm. reg. 14508)  .................................................... 804

184/011408 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de establecimiento de un programa específico destinado a primeros 

ingresos (núm. reg. 14509)  ............................................................................................ 804

184/011409 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Nuevas agregadurías que se prevé en las legaciones diplomáticas de España en el exte-

rior en el año 2008 (núm. reg. 14510)  ........................................................................... 805



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

207

Páginas

184/011410 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para mejorar la capacidad operativa y coordinación de los servicios estatales 

con competencia en materia de emergencias y catástrofes (núm. reg. 14511)  ............. 805

184/011411 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones relativas a la Escuela Nacional de Protección Civil (núm. reg. 14512)  ..... 805

184/011412 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la revisión y modificación de la Orden Ministerial de 2 de junio 

de 1999, que contiene las normas por las que se valoran a quienes son evaluados para 
el ascenso por los sistemas de selección o elección en el Cuerpo de la Guardia Civil 
(núm. reg. 14513)  .......................................................................................................... 805

184/011413 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de potenciar la capacidad operativa de la Brigada Central del Cri-

men Organizado del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14514)  ........................... 805

184/011414 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones en relación con las altas en las escalas del Cuerpo Nacional de Policía, a 

fecha 31/12/2008 (núm. reg. 14515)  ............................................................................. 806

184/011415 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la potenciación del Grupo de Pedofilia en Internet dependiente 

del Grupo de Delitos Telemáticos de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil 
(núm. reg. 14516)  .......................................................................................................... 806

184/011416 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de las aportaciones que recibirá la Guardia Civil procedente del 

Fondo de bienes decomisados (núm. reg. 14517)  ......................................................... 806

184/011417 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de las aportaciones que recibirá el Cuerpo Nacional de Policía pro-

cedente del Fondo de bienes decomisados (núm. reg. 14518)  ...................................... 806

184/011418 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de los «encuentros de seguridad» que esporádicamente suele orga-

nizar el Instituto de Estudios de la Policía (núm. reg. 14519)  ...................................... 806

184/011419 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de impulsar la colaboración de las organizaciones no gubernamen-

tales en el ámbito de la implantación e intervención con drogodependientes en los 
centros penitenciarios bajo la fórmula de módulos terapéuticos (núm. reg. 14520)  ..... 806

184/011420 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para potenciar al máximo la formación «on line» en el Cuerpo de la Guardia 

Civil (núm. reg. 14521)  ................................................................................................. 807

184/011421 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para potenciar al máximo la formación «on line» en el Cuerpo Nacional de 

Policía (núm. reg. 14522)  .............................................................................................. 807

184/011422 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para potenciar al máximo la capacidad operativa de los grupos policiales 

especializados en movimientos urbanos violentos y anti-sistema (núm. reg. 14523)  ... 807

184/011423 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para mejorar la revisión de la asignación del complemento específico singu-

lar de seguridad ciudadana en relación con el personal de la Guardia Civil al que se le 
asigna (núm. reg. 14524)  ............................................................................................... 807

184/011424 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Dificultades que entraña dotar al Cuerpo Nacional de Policía de una contabilidad ana-

lítica por sector (núm. reg. 14525)  ................................................................................ 807



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

208

Páginas

184/011425 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Bases que se están intentando poner para dotar de una futura contabilidad analítica al 

Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14526)  ............................................................. 808

184/011426 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Comisarías provinciales, locales y de distrito del Cuerpo Nacional de Policía que van 

a ser sometidas a inspección general durante el año 2008 (núm. reg. 14527)  .............. 808

184/011427 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Razones por las que no tiene previsto abordar la creación del Centro de Estudios Supe-

riores Policiales Iberoamericanos (núm. reg. 14528)  .................................................... 808

184/011428 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones para promover iniciativas que faciliten la incorporación de las Policías loca-

les al sistema de radiocomunicaciones de emergencia del Estado (núm. reg. 14529)  .. 808

184/011429 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de perfeccionar la interconexión de todas las Unidades de Policía 

Científica del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14530)  ...................................... 808

184/011430 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas para potenciar la capacidad operativa de la Unidad Central de Expulsiones y 

Repatriaciones (núm. reg. 14531)  ................................................................................. 809

184/011431 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones de la Comisaría General de Extranjería y Documentación del Cuerpo 

Nacional de Policía en relación con el número de repatriaciones de inmigrantes irregu-
lares (núm. reg. 14532)  ................................................................................................. 809

184/011432 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones de la Comisaría General de Extranjería y Documentación del Cuerpo 

Nacional de Policía en relación con el número de expulsiones de inmigrantes irregula-
res (núm. reg. 14533)  .................................................................................................... 809

184/011433 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de establecer nuevos acuerdos con agentes empresariales privados 

para allegar trabajo externo a los centros penitenciarios (núm. reg. 14534)  ................. 809

184/011434 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de establecer nuevos acuerdos con las Administraciones Públicas 

para allegar trabajo externo a los centros penitenciarios (núm. reg. 14535)  ................. 809

184/011435 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Gasto previsto para el año 2008 correspondiente al Gabinete de Coordinación de la 

Secretaría y de Estado de Seguridad (núm. reg. 14536)  ............................................... 809

184/011436 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Forma en la que se prevé distribuir los 4.000 sprays de defensa personal que se adqui-

rirán para la Guardia Civil durante el año 2008 (núm. reg. 14537)  .............................. 810

184/011437 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Fecha prevista para formalizar el Convenio de colaboración policial con el Ministerio 

de Seguridad de Libia (núm. reg. 14538)  ...................................................................... 810

184/011438 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la ampliación y mejora de la Red de Unidades de Custodia Hos-

pitalaria (núm. reg. 14539)  ............................................................................................ 810

184/011439 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de dotar de plena operatividad a la incorporación de la Infografía 

Forense a la práctica de Policía Científica (núm. reg. 14540)  ...................................... 810



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

209

Páginas

184/011440 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Fecha prevista para formalizar el proyecto de acuerdo de creación de la Agrupación de 

Proyección Exterior de la Guardia Civil (núm. reg. 14541)  ......................................... 810

184/011441 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Actividades del Observatorio de la Mujer creado para su integración plena en el Cuer-

po Nacional de Policía y en la Guardia Civil (núm. reg. 14542)  .................................. 811

184/011442 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Iniciativas para retomar el proceso de negociación del Convenio sobre cooperación 

policial contra la delincuencia organizada con Serbia (núm. reg. 14543)  .................... 811

184/011443 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Fecha prevista para formalizar el Acuerdo de Cooperación Policial con Croacia (núm. 

reg. 14544)  .................................................................................................................... 811

184/011444 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Fecha prevista para formalizar el Convenio de colaboración con el Ministerio de Defen-

sa para regular el uso de las residencias militares de acción social y los club sociales 
militares del Ejército de Tierra por el Cuerpo de la Guardia Civil (núm. reg. 14545)  .. 811

184/011445 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Dificultades que comporta la elaboración del Convenio de colaboración con el Minis-

terio de Defensa para regular el uso de las residencias militares de acción social y los 
club sociales militares del Ejército de Tierra por el personal del Cuerpo de la Guardia 
Civil (núm. reg. 14546)  ................................................................................................. 811

184/011446 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la colaboración con la Policía de Polonia en el marco del Proto-

colo de Actuación que desarrolla el Acuerdo Bilateral en vigor (núm. reg. 14547)  ..... 812

184/011447 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la aplicación del Protocolo Marco en materia de investigación 

frente a la siniestralidad laboral (núm. reg. 14548) ....................................................... 812

184/011448 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Delincuencia 

Económica y Fiscal del Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14549)  ...................... 812

184/011449 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Investigación de 

Delitos Monetarios en el Cuerpo Nacional de Policía (núm. reg. 14550)  .................... 812

184/011450 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Investigación 

del Banco de España (núm. reg. 14551) ........................................................................ 812

184/011451 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa de la Brigada Adscrita a la Fisca-

lía Anticorrupción (núm. reg. 14552)  ............................................................................ 813

184/011452 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa de la Brigada Móvil del Cuerpo 

Nacional de Policía (núm. reg. 14553)  .......................................................................... 813

184/011453 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Criterio del Ministerio del Interior en relación con la creación de una Agencia Europea 

de Inteligencia (núm. reg. 14554)  ................................................................................. 813

184/011454 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de reforzar la capacidad operativa del SEPRONA (núm. 

reg. 14555)  .................................................................................................................... 813



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

210

Páginas

184/011455 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Inversiones en materia de atención geriátrica al personal de la Guardia Civil (núm. 

reg. 14556)  .................................................................................................................... 813

184/011456 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Razones por las que todavía no se ha contestado al borrador enviado por la Generalitat 

Valenciana en orden a la formalización de un Convenio de infraestructuras policiales 
cofinanciadas (núm. reg. 14557)  ................................................................................... 813

184/011457 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Razones por las que la Comisión Mixta creada para debatir cuestiones de seguridad 

con el Consell de la Generalitat Valenciana, no ha celebrado ninguna reunión desde su 
constitución el día 05/11/2008 (núm. reg. 14558)  ........................................................ 814

184/011458 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones en relación con la petición formulada por el Consell de la Generalitat 

Valenciana, de aumentar el número de los efectivos de la Unidad Adscrita del Cuerpo 
Nacional de Policía (núm. reg. 14559)  .......................................................................... 814

184/011459 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Razones por las que todavía no se ha aprobado el Convenio con el Consell de la Gene-

ralitat Valenciana para la integración del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia 
Civil en la plataforma del teléfono 112 (núm. reg. 14560)  ........................................... 814

184/011460 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la adecuación del despliegue de efectivos en los puestos territo-

riales de la Guardia Civil (núm. reg. 14561)  ................................................................. 814

184/011461 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de A Coruña (núm. reg. 14562)  ................................................... 814

184/011462 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ortigueira (A Coruña) (núm. reg. 14563)  .............................. 815

184/011463 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Ortigueira (A Coruña) (núm. 
reg. 14564)  .................................................................................................................... 815

184/011464 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ortigueira (A Coruña) (núm. reg. 14565)  .............................. 815

184/011465 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ortigueira (A Coruña) (núm. reg. 14566)  .............................. 815



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

211

Páginas

184/011466 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Corcubión (A Coruña) (núm. reg. 14567)  .............................. 816

184/011467 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Corcubión (A Coruña) (núm. 
reg. 14568)  .................................................................................................................... 816

184/011468 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Corcubión (A Coruña) (núm. reg. 14569)  .............................. 816

184/011469 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arzua (A Coruña) (núm. reg. 14570)  ..................................... 816

184/011470 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Arzua (A Coruña) (núm. reg. 14571)  ....... 817

184/011471 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arzua (A Coruña) (núm. reg. 14572)  ..................................... 817

184/011472 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arzua (A Coruña) (núm. reg. 14573)  ..................................... 817

184/011473 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Padrón (A Coruña) (núm. reg. 14574)  .................................... 817

184/011474 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Padrón (A Coruña) (núm. 
reg. 14575)  .................................................................................................................... 818



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

212

Páginas

184/011475 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Padrón (A Coruña) (núm. reg. 14576)  .................................... 818

184/011476 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Padrón (A Coruña) (núm. reg. 14577)  .................................... 818

184/011477 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ferrol (A Coruña) (núm. reg. 14578)  ..................................... 818

184/011478 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Ferrol (A Coruña) (núm. reg. 14579)  ....... 818

184/011479 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ferrol (A Coruña) (núm. reg. 14580)  ..................................... 819

184/011480 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ferrol (A Coruña) (núm. reg. 14581)  ..................................... 819

184/011481 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de A Coruña (núm. reg. 14582)  ................................................... 819

184/011482 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de A Coruña (núm. reg. 14583)  ............ 819

184/011483 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de A Coruña (núm. reg. 14584)  ................................................... 820

184/011484 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cáceres (núm. reg. 14585) ...................................................... 820



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

213

Páginas

184/011485 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cáceres (núm. reg. 14586) ...................................................... 820

184/011486 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villafranca de los Barros (Badajoz) (núm. reg. 14587)  ............ 820

184/011487 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Villanueva de la Serena (Badajoz) 
(núm. reg. 14588)  .......................................................................................................... 820

184/011488 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villanueva de la Serena (Badajoz) (núm. reg. 14589)  ............ 821

184/011489 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villanueva de la Serena (Badajoz) (núm. reg. 14590)  ............ 821

184/011490 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Navalmoral de la Mata (Cáceres) (núm. reg. 14591)  ............. 821

184/011491 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Navalmoral de la Mata (Cáceres) 
(núm. reg. 14592)  .......................................................................................................... 821

184/011492 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Navalmoral de la Mata (Cáceres) (núm. reg. 14593)  ............. 822

184/011493 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Navalmoral de la Mata (Cáceres) (núm. reg. 14594)  ............. 822



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

214

Páginas

184/011494 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Herrera del Duque (Badajoz) (núm. reg. 14595)  .................... 822

184/011495 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Herrera del Duque (Badajoz) (núm. 
reg. 14596)  .................................................................................................................... 822

184/011496 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Razones del retraso de las obras de encauzamiento del barranco del Carraixet (Valen-

cia) ejecutadas por la Confederación Hidrográfica del Júcar (núm. reg. 14598)  .......... 823

184/011497 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de la ejecución de las obras de encauzamiento del barranco de 

Carraixet (Valencia) ejecutadas por la Confederación Hidrográfica del Júcar (núm. 
reg. 14599)  .................................................................................................................... 823

184/011498 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones respecto de la finalización definitiva de las obras de encauzamiento del 

barranco del Carraixet (Valencia) ejecutadas por la Confederación Hidrográfica del 
Júcar (núm. reg. 14600) ................................................................................................. 823

184/011499 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones acerca de solicitar a la Unión Europea la exención de la prohibición de uti-

lizar productos pirotécnicos conocidos como «borrachos» en recintos cerrados, cuyo 
uso es de amplia tradición en la provincia de Valencia (núm. reg. 14601)  ................... 823

184/011500 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas concretas y urgentes para determinar el origen de la mancha de fuel apareci-

da el día 03/06/2008 en las aguas próximas a la costa de la ciudad de Valencia (núm. 
reg. 14602)  .................................................................................................................... 823

184/011501 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas concretas y urgentes para exigir responsabilidades por el vertido de fuel apa-

recido el día 03/06/2008 en las aguas próximas a la costa de la ciudad de Valencia 
(núm. reg. 14603)  .......................................................................................................... 824

184/011502 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Medidas puestas en práctica por la Administración del Estado en la provincia de Valen-

cia, una vez conocida la aparición de una mancha de fuel en las aguas próximas a la 
costa de la ciudad de Valencia el día 03/06/2008 (núm. reg. 14604)  ............................ 824

184/011503 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones del Ministerio del Interior para el año 2008 en orden a impulsar los traba-

jos para la modificación de la Base Jurídica de Europol (núm. reg. 14605)  ................. 824

184/011504 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones del Ministerio del Interior para el año 2008 en orden a la adopción de medi-

das orientadas para dar cumplimiento en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía a 
lo dispuesto en la Ley 7/2007 del Estatuto Básico del Empleado Público, en lo concer-
niente a conciliación de la vida personal, familiar y laboral (núm. reg. 14606)  .............. 824

184/011505 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones del Ministerio del Interior para el año 2008 en orden a la adopción de 

medidas orientadas para dar cumplimiento en el ámbito del Cuerpo Nacional de Poli-
cía a lo dispuesto en la Ley 7/2007 del Estatuto Básico del Empleado Público, en lo 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

215

Páginas

concerniente a la protección de la mujer miembro de las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado víctima de violencia de género (núm. reg. 14607)  ............................... 824

184/011506 Autor:  Gil Lázaro, Ignacio
 Previsiones del Ministerio del Interior para el año 2008 en orden a hacer efectivo a 

los funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía que desarrollan su trabajo en el sis-
tema de cinco turnos, de una mensualidad más prorrateada entre once meses (núm. 
reg. 14608)  .................................................................................................................... 825

184/011507 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ribeira (A Coruña) (núm. reg. 14609)  ................................... 825

184/011508 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Muros (A Coruña) (núm. reg. 14610)  .................................... 825

184/011509 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Muros (A Coruña) (núm. reg. 14611)  ...... 825

184/011510 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Muros (A Coruña) (núm. reg. 14612)  .................................... 825

184/011511 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Muros (A Coruña) (núm. reg. 14613)  .................................... 826

184/011512 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Olivenza (Badajoz) (núm. reg. 14614)  ................................... 826

184/011513 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Olivenza (Badajoz) (núm. reg. 14615)  ................................... 826

184/011514 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Jerez de los Caballeros (Badajoz) (núm. reg. 14616)  ............. 826



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

216

Páginas

184/011515 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Jerez de los Caballeros (Badajoz) 
(núm. reg. 14618)  .......................................................................................................... 827

184/011516 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Jerez de los Caballeros (Badajoz) (núm. reg. 14619)  ............. 827

184/011517 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Jerez de los Caballeros (Badajoz) (núm. reg. 14620)  ............. 827

184/011518 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cáceres (núm. reg. 14621) ...................................................... 827

184/011519 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Cáceres (núm. reg. 14622)  ............... 828

184/011520 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Coria (Cáceres) (núm. reg. 14623)  ......................................... 828

184/011521 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Coria (Cáceres) (núm. reg. 14624)  .. 828

184/011522 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Coria (Cáceres) (núm. reg. 14625)  ......................................... 828

184/011523 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Coria (Cáceres) (núm. reg. 14626)  ......................................... 829

184/011524 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Plasencia (Cáceres) (núm. reg. 14627)  ................................... 829



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

217

Páginas

184/011525 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Plasencia (Cáceres) (núm. 
reg. 14628)  .................................................................................................................... 829

184/011526 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Plasencia (Cáceres) (núm. reg. 14629)  ................................... 829

184/011527 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Manacor (Mallorca) (núm. reg. 14630)  .................................. 830

184/011528 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Plasencia (Cáceres) (núm. reg. 14631)  ................................... 830

184/011529 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de LLerena (Badajoz) (núm. reg. 14632)  .................................... 830

184/011530 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de LLerena (Badajoz) (núm. 
reg. 14633)  .................................................................................................................... 830

184/011531 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de LLerena (Badajoz) (núm. reg. 14634)  .................................... 831

184/011532 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de LLerena (Badajoz) (núm. reg. 14635)  .................................... 831

184/011533 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castuera (Badajoz) (núm. reg. 14636)  ................................... 831



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

218

Páginas

184/011534 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Castuera (Badajoz) (núm. 
reg. 14637)  .................................................................................................................... 831

184/011535 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Castuera (Badajoz) (núm. reg. 14638)  ................................... 832

184/011536 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Castuera (Badajoz) (núm. reg. 14639)  ................................... 832

184/011537 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Olivenza (Badajoz) (núm. reg. 14640)  ................................... 832

184/011538 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Olivenza (Badajoz) (núm. 
reg. 14641)  .................................................................................................................... 832

184/011539 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Don Benito (Badajoz) (núm. reg. 14642)  ............................... 833

184/011540 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Zafra (Badajoz) (núm. reg. 14643)  ......................................... 833

184/011541 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Zafra (Badajoz) (núm. reg. 14644)  .. 833

184/011542 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Zafra (Badajoz) (núm. reg. 14645)  ......................................... 833



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

219

Páginas

184/011543 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Don Benito (Badajoz) (núm. reg. 14646)  ............................... 834

184/011544 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Montijo (Badajoz) (núm. reg. 14647) ..................................... 834

184/011545 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Montijo (Badajoz) (núm. reg. 14648)  ....... 834

184/011546 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Montijo (Badajoz) (núm. reg. 14649) ..................................... 834

184/011547 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Montijo (Badajoz) (núm. reg. 14650) ..................................... 835

184/011548 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Fregenal de la Sierra (Badajoz) (núm. reg. 14651)  ................ 835

184/011549 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Fregenal de la Sierra (Badajoz) (núm. 
reg. 14652)  .................................................................................................................... 835

184/011550 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Fregenal de la Sierra (Badajoz) (núm. reg. 14653)  ................ 835

184/011551 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fregenal de la Sierra (Badajoz) (núm. reg. 14654)  ................ 836



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

220

Páginas

184/011552 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Almendralejo (Badajoz) (núm. 
reg. 14655)  .................................................................................................................... 836

184/011553 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almendralejo (Badajoz) (núm. reg. 14656)  ............................ 836

184/011554 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Almendralejo (Badajoz) (núm. reg. 14657)  ............................ 836

184/011555 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valencia de Alcántara (Cáceres) (núm. reg. 14658)  ............... 837

184/011556 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Valencia de Alcántara (Cáceres) (núm. 
reg. 14659)  .................................................................................................................... 837

184/011557 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valencia de Alcántara (Cáceres) (núm. reg. 14660)  ............... 837

184/011558 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valencia de Alcántara (Cáceres) (núm. reg. 14661)  ............... 837

184/011559 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Mérida (Badajoz) (núm. reg. 14662)  ...................................... 838

184/011560 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Mérida (Badajoz) (núm. reg. 14663)  ........ 838



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

221

Páginas

184/011561 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Mérida (Badajoz) (núm. reg. 14664)  ...................................... 838

184/011562 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Mérida (Badajoz) (núm. reg. 14665)  ...................................... 838

184/011563 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castuera (Badajoz) (núm. reg. 14666)  ................................... 839

184/011564 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Don Benito (Badajoz) (núm. 
reg. 14667)  .................................................................................................................... 839

184/011565 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Marín (Pontevedra) (núm. reg. 14668)  ................................... 839

184/011566 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Marín (Pontevedra) (núm. reg. 14669)  ................................... 839

184/011567 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) (núm. reg. 14670)  .............. 840

184/011568 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) 
(núm. reg. 14671)  .......................................................................................................... 840

184/011569 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) (núm. reg. 14672)  ........... 840



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

222

Páginas

184/011570 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) (núm. reg. 14673)  ........... 840

184/011571 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ordes (A Coruña) (núm. reg. 14674)  ..................................... 841

184/011572 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Ordes (A Coruña) (núm. reg. 14675)  ....... 841

184/011573 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ordes (A Coruña) (núm. reg. 14676)  ..................................... 841

184/011574 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Herrera del Duque (Badajoz) (núm. reg. 14677)  .................... 841

184/011575 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Herrera del Duque (Badajoz) (núm. reg. 14678)  .................... 841

184/011576 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Badajoz (núm. reg. 14679)  ..................................................... 842

184/011577 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Badajoz (núm. reg. 14680)  .............. 842

184/011578 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Badajoz (núm. reg. 14681)  ..................................................... 842

184/011579 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Badajoz (núm. reg. 14682)  ..................................................... 842



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

223

Páginas

184/011580 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villafranca de los Barros (Badajoz) (núm. reg. 14683)  ............ 843

184/011581 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Villafranca de los Barros (Badajoz) 
(núm. reg. 14684)  .......................................................................................................... 843

184/011582 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villafranca de los Barros (Badajoz) (núm. reg. 14685)  .......... 843

184/011583 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villafranca de los Barros (Badajoz) (núm. reg. 14686)  .......... 843

184/011584 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de A Estrada (Pontevedra) (núm. reg. 14687)  ............................. 844

184/011585 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de A Estrada (Pontevedra) (núm. reg. 14688)  ............................. 844

184/011586 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Vigo (Pontevedra) (núm. reg. 14689)  ..................................... 844

184/011587 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Vigo (Pontevedra) (núm. reg. 14690)  ....... 844

184/011588 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vigo (Pontevedra) (núm. reg. 14691)  ..................................... 845

184/011589 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vigo (Pontevedra) (núm. reg. 14692)  ..................................... 845



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

224

Páginas

184/011590 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Marín (Pontevedra) (núm. reg. 14693)  ................................... 845

184/011591 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Marín (Pontevedra) (núm. 
reg. 14694)  .................................................................................................................... 845

184/011592 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Maó (Menorca) (núm. reg. 14695)  ......................................... 845

184/011593 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Manacor (Mallorca) (núm. reg. 14696)  .................................. 846

184/011594 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Manacor (Mallorca) (núm. 
reg. 14697)  .................................................................................................................... 846

184/011595 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Manacor (Mallorca) (núm. reg. 14698)  .................................. 846

184/011596 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Inca (Mallorca) (núm. reg. 14699)  ......................................... 846

184/011597 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Inca (Mallorca) (núm. reg. 14700)  ... 847

184/011598 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Inca (Mallorca) (núm. reg. 14701)  ......................................... 847



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

225

Páginas

184/011599 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Inca (Mallorca) (núm. reg. 14702)  ......................................... 847

184/011600 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Eivissa (núm. reg. 14703)  ....................................................... 847

184/011601 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Eivissa (núm. reg. 14704)  ................ 847

184/011602 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Eivissa (núm. reg. 14705)  ....................................................... 848

184/011603 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Eivissa (núm. reg. 14706)  ....................................................... 848

184/011604 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ciutadella de Menorca (núm. reg. 14707)  .............................. 848

184/011605 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Ciutadella de Menorca (núm. 
reg. 14708)  .................................................................................................................... 848

184/011606 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ciutadella de Menorca (núm. reg. 14709)  .............................. 849

184/011607 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arrecife (Lanzarote) (núm. reg. 14710)  ................................. 849



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

226

Páginas

184/011608 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santa María de Guía de Gran Canaria (Las Palmas) (núm. 
reg. 14711)  .................................................................................................................... 849

184/011609 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Santa María de Guía de Gran Canaria 
(Las Palmas) (núm. reg. 14712)  .................................................................................... 849

184/011610 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santa María de Guía de Gran Canaria (Las Palmas) (núm. 
reg. 14713)  .................................................................................................................... 849

184/011611 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santa María de Guía de Gran Canaria (Las Palmas) (núm. 
reg. 14714)  .................................................................................................................... 850

184/011612 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Telde (Las Palmas) (núm. reg. 14715)  ................................... 850

184/011613 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Telde (Las Palmas) (núm. 
reg. 14716)  .................................................................................................................... 850

184/011614 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Telde (Las Palmas) (núm. reg. 14717)  ................................... 850

184/011615 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Telde (Las Palmas) (núm. reg. 14718)  ................................... 851

184/011616 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Maó (Menorca) (núm. reg. 14719)  ......................................... 851



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

227

Páginas

184/011617 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Maó (Menorca) (núm. reg. 14720)  .. 851

184/011618 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Maó (Menorca) (núm. reg. 14721)  ......................................... 851

184/011619 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Bande (Ourense) (núm. reg. 14722)  ....................................... 851

184/011620 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Vivero (Lugo) (núm. reg. 14723)  ............................................ 852

184/011621 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Vivero (Lugo) (núm. reg. 14724)  ..... 852

184/011622 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vivero (Lugo) (núm. reg. 14725)  ............................................ 852

184/011623 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vivero (Lugo) (núm. reg. 14726)  ............................................ 852

184/011624 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ourense (núm. reg. 14727)  ..................................................... 853

184/011625 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ourense (núm. reg. 14728)  .............. 853

184/011626 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de O Barco de Valdeorras (Ourense) (núm. reg. 14729)  ............. 853



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

228

Páginas

184/011627 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ourense (núm. reg. 14730)  ..................................................... 853

184/011628 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arucas (Las Palmas) (núm. reg. 14731)  ................................. 853

184/011629 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arrecife (Lanzarote) (núm. reg. 14732)  ................................. 854

184/011630 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Arrecife (Lanzarote) (núm. 
reg. 14733)  .................................................................................................................... 854

184/011631 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arrecife (Lanzarote) (núm. reg. 14735)  ................................. 854

184/011632 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Bande (Ourense) (núm. reg. 14736)  ....................................... 854

184/011633 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14737)  .................................................... 855

184/011634 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14738)  ............. 855

184/011635 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14739)  .................................................... 855

184/011636 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14740)  .................................................... 855



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

229

Páginas

184/011637 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Rivadavia (Ourense) (núm. reg. 14741)  ................................. 855

184/011638 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Rivadavia (Ourense) (núm. 
reg. 14742)  .................................................................................................................... 856

184/011639 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Rivadavia (Ourense) (núm. reg. 14743)  ................................. 856

184/011640 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Rivadavia (Ourense) (núm. reg. 14744)  ................................. 856

184/011641 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Monforte de Lemos (Lugo) (núm. reg. 14745)  ...................... 856

184/011642 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Monforte de Lemos (Lugo) (núm. 
reg. 14746)  .................................................................................................................... 857

184/011643 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Monforte de Lemos (Lugo) (núm. reg. 14747)  ...................... 857

184/011644 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Monforte de Lemos (Lugo) (núm. reg. 14748)  ...................... 857

184/011645 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Bande (Ourense) (núm. reg. 14749)  ....................................... 857



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

230

Páginas

184/011646 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Bande (Ourense) (núm. reg. 14750)  ......... 857

184/011647 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Bande (Ourense) (núm. reg. 14751)  ....................................... 858

184/011648 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Cangas (Pontevedra) (núm. 
reg. 14752)  .................................................................................................................... 858

184/011649 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cangas (Pontevedra) (núm. reg. 14753)  ................................. 858

184/011650 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cangas (Pontevedra) (núm. reg. 14754)  ................................. 858

184/011651 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Pontevedra (núm. reg. 14755)  ................................................ 858

184/011652 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Pontevedra (núm. reg. 14756)  .......... 859

184/011653 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Palma de Mallorca (núm. 
reg. 14757)  .................................................................................................................... 859

184/011654 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Palma de Mallorca (núm. reg. 14758)  .................................... 859



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

231

Páginas

184/011655 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arrecife (núm. reg. 14759)  ..................................................... 859

184/011656 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sarria (Lugo) (núm. reg. 14760) ............................................. 860

184/011657 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Sarria (Lugo) (núm. reg. 14761)  ...... 860

184/011658 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Sarria (Lugo) (núm. reg. 14762) ............................................. 860

184/011659 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Sarria (Lugo) (núm. reg. 14763) ............................................. 860

184/011660 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de O Barco de Valdeorras (Lugo) (núm. reg. 14764)  .................. 860

184/011661 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de O Barco de Valdeorras (Lugo) (núm. 
reg. 14765)  .................................................................................................................... 861

184/011662 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de O Porriño (Pontevedra) (núm. reg. 14766)  ............................. 861

184/011663 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de A Estrada (Pontevedra) (núm. reg. 14767)  ............................. 861



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

232

Páginas

184/011664 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de A Estrada (Pontevedra) (núm. 
reg. 14768)  .................................................................................................................... 861

184/011665 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tui (Pontevedra) (núm. reg. 14769)  ....................................... 862

184/011666 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Tui (Pontevedra) (núm. reg. 14770)  . 862

184/011667 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tui (Pontevedra) (núm. reg. 14771)  ....................................... 862

184/011668 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tui (Pontevedra) (núm. reg. 14772)  ....................................... 862

184/011669 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lalín (Pontevedra) (núm. reg. 14773)  .................................... 862

184/011670 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Lalín (Pontevedra) (núm. 
reg. 14774)  .................................................................................................................... 863

184/011671 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lalín (Pontevedra) (núm. reg. 14775)  .................................... 863

184/011672 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lalín (Pontevedra) (núm. reg. 14776)  .................................... 863



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

233

Páginas

184/011673 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Redondela (Pontevedra) (núm. reg. 14777)  ............................ 863

184/011674 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Redondela (Pontevedra) (núm. 
reg. 14778)  .................................................................................................................... 864

184/011675 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Redondela (Pontevedra) (núm. reg. 14779)  ............................ 864

184/011676 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Redondela (Pontevedra) (núm. reg. 14780)  ............................ 864

184/011677 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cangas (Pontevedra) (núm. reg. 14781)  ................................. 864

184/011678 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de A Pobra de Trives (Ourense) (núm. reg. 14782)  ..................... 864

184/011679 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Xinzo de Limia (Ourense) (núm. reg. 14783)  ........................ 865

184/011680 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de A Pobra de Trives (Ourense) (núm. reg. 14784)  ..................... 865

184/011681 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Vilalba (Lugo) (núm. reg. 14785)  ........................................... 865

184/011682 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Vilalba (Lugo) (núm. reg. 14786)  .... 865



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

234

Páginas

184/011683 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Xinzo de Limia (Ourense) (núm. reg. 14787)  ........................ 866

184/011684 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ourense (núm. reg. 14788)  ..................................................... 866

184/011685 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Pontevedra (núm. reg. 14789)  ................................................ 866

184/011686 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Pontevedra (núm. reg. 14790)  ................................................ 866

184/011687 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cambados (Pontevedra) (núm. reg. 14791)  ............................ 867

184/011688 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cambados (Pontevedra) (núm. reg. 14792)  ............................ 867

184/011689 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cambados (Pontevedra) (núm. reg. 14793)  ............................ 867

184/011690 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ponteareas (Pontevedra) (núm. reg. 14794)  ........................... 867

184/011691 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Ponteareas (Pontevedra) (núm. 
reg. 14795)  .................................................................................................................... 868

184/011692 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ponteareas (Pontevedra) (núm. reg. 14796)  ........................... 868



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

235

Páginas

184/011693 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ponteareas (Pontevedra) (núm. reg. 14797)  ........................... 868

184/011694 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Caldas de Reis (Pontevedra) (núm. reg. 14798)  ..................... 868

184/011695 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Caldas de Reis (Pontevedra) (núm. 
reg. 14799)  .................................................................................................................... 869

184/011696 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Caldas de Reis (Pontevedra) (núm. reg. 14800)  ..................... 869

184/011697 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Caldas de Reis (Pontevedra) (núm. reg. 14801)  ..................... 869

184/011698 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de O Porriño (Pontevedra) (núm. reg. 14802)  ............................. 869

184/011699 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Cambados (Pontevedra) (núm. 
reg. 14803)  .................................................................................................................... 870

184/011700 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de O Porriño (Pontevedra) (núm. 
reg. 14804)  .................................................................................................................... 870

184/011701 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de O Porriño (Pontevedra) (núm. reg. 14805)  ............................. 870



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

236

Páginas

184/011702 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Chantada (Lugo) (núm. reg. 14806)  ... 870

184/011703 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Chantada (Lugo) (núm. reg. 14807)  ....................................... 871

184/011704 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Chantada (Lugo) (núm. reg. 14808)  ....................................... 871

184/011705 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Xinzo de Limia (Ourense) (núm. reg. 14809)  ........................ 871

184/011706 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Xinzo de Limia (Ourense) (núm. 
reg. 14810)  .................................................................................................................... 871

184/011707 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Mondoñedo (Lugo) (núm. reg. 14811)  ................................... 871

184/011708 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Mondoñedo (Lugo) (núm. 
reg. 14812)  .................................................................................................................... 872

184/011709 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Mondoñedo (Lugo) (núm. reg. 14813)  ................................... 872

184/011710 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Mondoñedo (Lugo) (núm. reg. 14814)  ................................... 872



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

237

Páginas

184/011711 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de A Pobra de Trives (Ourense) (núm. reg. 14815)  ..................... 872

184/011712 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de A Pobra de Trives (Ourense) (núm. 
reg. 14816)  .................................................................................................................... 873

184/011713 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Verín (Ourense) (núm. reg. 14817)  .. 873

184/011714 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Verín (Ourense) (núm. reg. 14818)  ......................................... 873

184/011715 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Verín (Ourense) (núm. reg. 14819)  ......................................... 873

184/011716 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de O Carballiño (Ourense) (núm. reg. 14820)  ............................ 873

184/011717 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de O Carballiño (Ourense) (núm. 
reg. 14821)  .................................................................................................................... 874

184/011718 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de O Carballiño (Ourense) (núm. reg. 14822)  ............................ 874

184/011719 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de O Carballiño (Ourense) (núm. reg. 14823)  ............................ 874



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

238

Páginas

184/011720 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Chantada (Lugo) (núm. reg. 14824)  ....................................... 874

184/011721 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ribeira (A Coruña) (núm. reg. 14825)  ................................... 875

184/011722 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Zafra (Badajoz) (núm. reg. 14826)  ......................................... 875

184/011723 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vilalba (Lugo) (núm. reg. 14827)  ........................................... 875

184/011724 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vilalba (Lugo) (núm. reg. 14828)  ........................................... 875

184/011725 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Celanova (Ourense) (núm. reg. 14829)  .................................. 875

184/011726 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Celanova (Ourense) (núm. 
reg. 14830)  .................................................................................................................... 876

184/011727 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Celanova (Ourense) (núm. reg. 14831)  .................................. 876

184/011728 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Celanova (Ourense) (núm. reg. 14832)  .................................. 876

184/011729 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lugo (núm. reg. 14833)  .......................................................... 876



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

239

Páginas

184/011730 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lugo (núm. reg. 14834)  ................... 877

184/011731 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lugo (núm. reg. 14835)  .......................................................... 877

184/011732 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lugo (núm. reg. 14836)  .......................................................... 877

184/011733 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de A Fonsagrada (Lugo) (núm. reg. 14837)  ................................ 877

184/011734 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de A Fonsagrada (Lugo) (núm. 
reg. 14838)  .................................................................................................................... 878

184/011735 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de A Fonsagrada (Lugo) (núm. reg. 14839)  ................................ 878

184/011736 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de A Fonsagrada (Lugo) (núm. reg. 14840)  ................................ 878

184/011737 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Verín (Ourense) (núm. reg. 14841)  ......................................... 878

184/011738 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Betanzos (A Coruña) (núm. reg. 14842)  ................................ 878



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

240

Páginas

184/011739 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Betanzos (A Coruña) (núm. 
reg. 14843)  .................................................................................................................... 879

184/011740 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Betanzos (A Coruña) (núm. reg. 14844)  ................................ 879

184/011741 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Betanzos (A Coruña) (núm. reg. 14845)  ................................ 879

184/011742 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Negreira (A Coruña) (núm. reg. 14846)  ................................. 879

184/011743 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Negreira (A Coruña) (núm. 
reg. 14847)  .................................................................................................................... 879

184/011744 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Negreira (A Coruña) (núm. reg. 14848)  ................................. 880

184/011745 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Negreira (A Coruña) (núm. reg. 14849)  ................................. 880

184/011746 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14850)  .................................................... 880

184/011747 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14851)  ............. 880



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

241

Páginas

184/011748 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14852)  .................................................... 881

184/011749 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Becerreá (núm. reg. 14853)  .................................................... 881

184/011750 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ribeira (A Coruña) (núm. reg. 14854)  ................................... 881

184/011751 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Ribeira (A Coruña) (núm. 
reg. 14855)  .................................................................................................................... 881

184/011752 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Almendralejo (Badajoz) (núm. reg. 14856)  ............................ 881

184/011753 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ciutadella de Menorca (núm. reg. 14857)  .............................. 882

184/011754 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Palma de Mallorca (núm. reg. 14858)  .................................... 882

184/011755 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Puerto de la Cruz (Tenerife) (núm. reg. 14859)  ..................... 882

184/011756 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto de la Cruz (Tenerife) (núm. 
reg. 14860)  .................................................................................................................... 882



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

242

Páginas

184/011757 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil en 
el partido judicial de Granadilla de Puerto de la Cruz (Tenerife) (núm. reg. 14861)  ....... 883

184/011758 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de Puerto de la Cruz (Tenerife) (núm. reg. 14862) ... 883

184/011759 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arona (Tenerife) (núm. reg. 14863)  ....................................... 883

184/011760 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Arona (Tenerife) (núm. reg. 14864)  . 883

184/011761 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arona (Tenerife) (núm. reg. 14865)  ....................................... 883

184/011762 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arona (Tenerife) (núm. reg. 14866)  ....................................... 884

184/011763 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Los Llanos de Aridane (Tenerife) (núm. reg. 14867)  ............. 884

184/011764 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Los Llanos de Aridane (Tenerife) 
(núm. reg. 14868)  .......................................................................................................... 884

184/011765 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
civil en el partido judicial de Granadilla de Los Llanos de Aridane (Tenerife) (núm. 
reg. 14869)  .................................................................................................................... 884



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

243

Páginas

184/011766 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
penal en el partido judicial de Granadilla de Los Llanos de Aridane (Tenerife) (núm. 
reg. 14870)  .................................................................................................................... 885

184/011767 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valverde (Hierro) (núm. reg. 14871)  ...................................... 885

184/011768 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Valverde (Hierro) (núm. reg. 14872)  ........ 885

184/011769 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granadilla de Valverde (Hierro) (núm. reg. 14873)  ............... 885

184/011770 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Navalcarnero (Madrid) (núm. reg. 14874)  ............................. 885

184/011771 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Navalcarnero (Madrid) (núm. 
reg. 14875)  .................................................................................................................... 886

184/011772 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Navalcarnero (Madrid) (núm. reg. 14876)  ............................. 886

184/011773 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Navalcarnero (Madrid) (núm. reg. 14877)  ............................. 886

184/011774 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Leganés (Madrid) (núm. reg. 14878)  ..................................... 886



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

244

Páginas

184/011775 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Leganés (Madrid) (núm. reg. 14879)  ........ 887

184/011776 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Leganés (Madrid) (núm. reg. 14880)  ..................................... 887

184/011777 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Leganés (Madrid) (núm. reg. 14881)  ..................................... 887

184/011778 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Collado Villalba (Madrid) (núm. reg. 14882)  ......................... 887

184/011779 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Collado Villalba (Madrid) (núm. 
reg. 14883)  .................................................................................................................... 887

184/011780 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Collado Villalba (Madrid) (núm. reg. 14884)  ......................... 888

184/011781 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valdemoro (Madrid) (núm. reg. 14885)  ................................. 888

184/011782 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Valdemoro (Madrid) (núm. 
reg. 14886)  .................................................................................................................... 888

184/011783 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Coslada (Madrid) (núm. reg. 14887)  ...................................... 888



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

245

Páginas

184/011784 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Coslada (Madrid) (núm. reg. 14888)  ........ 889

184/011785 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Coslada (Madrid) (núm. reg. 14889)  ...................................... 889

184/011786 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Coslada (Madrid) (núm. reg. 14890)  ...................................... 889

184/011787 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcorcón (Madrid) (núm. reg. 14891)  .................................... 889

184/011788 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcorcón (Madrid) (núm. 
reg. 14892)  .................................................................................................................... 889

184/011789 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcorcón (Madrid) (núm. reg. 14893)  .................................... 890

184/011790 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcorcón (Madrid) (núm. reg. 14894)  .................................... 890

184/011791 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Parla (Madrid) (núm. reg. 14895)  ........................................... 890

184/011792 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Parla (Madrid) (núm. reg. 14896)  .... 890

184/011793 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Parla (Madrid) (núm. reg. 14897)  ........................................... 891



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

246

Páginas

184/011794 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Parla (Madrid) (núm. reg. 14898)  ........................................... 891

184/011795 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Madrid (núm. reg. 14899)  ...................................................... 891

184/011796 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Madrid (núm. reg. 14900)  ................ 891

184/011797 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Madrid (núm. reg. 14901)  ...................................................... 891

184/011798 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Madrid (núm. reg. 14902)  ...................................................... 892

184/011799 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Colmenar Viejo (Madrid) (núm. reg. 14903) .......................... 892

184/011800 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Fuenlabrada (Madrid) (núm. reg. 14904)  ............................... 892

184/011801 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Aranjuez (Madrid) (núm. reg. 14905)  .................................... 892

184/011802 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Aranjuez (Madrid) (núm. reg. 14906)  ...... 893

184/011803 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Aranjuez (Madrid) (núm. reg. 14907)  .................................... 893



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

247

Páginas

184/011804 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Aranjuez (Madrid) (núm. reg. 14908)  .................................... 893

184/011805 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Pozuelo de Alarcón (Madrid) (núm. reg. 14909)  ................... 893

184/011806 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Pozuelo de Alarcón (Madrid) (núm. 
reg. 14910)  .................................................................................................................... 893

184/011807 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Pozuelo de Alarcón (Madrid) (núm. reg. 14911)  ................... 894

184/011808 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Pozuelo de Alarcón (Madrid) (núm. reg. 14912)  ................... 894

184/011809 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de Valverde (Tenerife) (núm. reg. 14913)  ............. 894

184/011810 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas) (núm. reg. 14914)  . 894

184/011811 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de San Bartolomé de Tirajana (Las Pal-
mas) (núm. reg. 14915)  ................................................................................................. 895

184/011812 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas) (núm. reg. 14916)  . 895



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

248

Páginas

184/011813 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas) (núm. reg. 14917)  . 895

184/011814 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Puerto del Rosario (Fuerteventura) (núm. reg. 14918)  ............... 895

184/011815 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto del Rosario (Fuerteventura) 
(núm. reg. 14919)  .......................................................................................................... 896

184/011816 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Puerto del Rosario (Fuerteventura) (núm. reg. 14920)  ........... 896

184/011817 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Puerto del Rosario (Fuerteventura) (núm. reg. 14921)  ........... 896

184/011818 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Las Palmas de Gran Canaria (núm. reg. 14922)  ..................... 896

184/011819 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Las Palmas de Gran Canaria (núm. 
reg. 14923)  .................................................................................................................... 896

184/011820 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Las Palmas de Gran Canaria (núm. reg. 14924)  ..................... 897

184/011821 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Las Palmas de Gran Canaria (núm. reg. 14925)  ..................... 897



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

249

Páginas

184/011822 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arucas (Las Palmas) (núm. reg. 14926)  ................................. 897

184/011823 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Arucas (Las Palmas) (núm. 
reg. 14927)  .................................................................................................................... 897

184/011824 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arucas (Las Palmas) (núm. reg. 14928)  ................................. 898

184/011825 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Orotava (Tenerife) (núm. reg. 14929)  ............................... 898

184/011826 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de La Orotava (Tenerife) (núm. 
reg. 14930)  .................................................................................................................... 898

184/011827 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granadilla de La Orotava (Tenerife) (núm. reg. 14931)  ......... 898

184/011828 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de La Orotava (Tenerife) (núm. reg. 14932)  ......... 898

184/011829 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) (núm. reg. 14933)  ............ 899

184/011830 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) 
(núm. reg. 14934)  .......................................................................................................... 899



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

250

Páginas

184/011831 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
civil en el partido judicial de Granadilla de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) (núm. 
reg. 14935)  .................................................................................................................... 899

184/011832 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
penal en el partido judicial de Granadilla de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) (núm. 
reg. 14936)  .................................................................................................................... 899

184/011833 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Icod de los Vinos (Tenerife) (núm. reg. 14937)  ...................... 900

184/011834 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Icod de los Vinos (Tenerife) (núm. 
reg. 14938)  .................................................................................................................... 900

184/011835 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil en 
el partido judicial de Granadilla de Icod de los Vinos (Tenerife) (núm. reg. 14939)  ........ 900

184/011836 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de Icod de los Vinos (Tenerife) (núm. reg. 14940)  ... 900

184/011837 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Sebastián de la Gomera (Tenerife) (núm. reg. 14941)  .... 901

184/011838 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de San Sebastián de la Gomera (Teneri-
fe) (núm. reg. 14942) ..................................................................................................... 901

184/011839 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granadilla de San Sebastián de la Gomera (Tenerife) (núm. 
reg. 14943)  .................................................................................................................... 901



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

251

Páginas

184/011840 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de San Sebastián de la Gomera (Tenerife) (núm. 
reg. 14944)  .................................................................................................................... 901

184/011841 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Güimar (Tenerife) (núm. reg. 14945)  

901

184/011842 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Güimar (Tenerife) (núm. reg. 14946)  ..................................... 902

184/011843 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Güimar (Tenerife) (núm. reg. 14947)  ..................................... 902

184/011844 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife) (núm. reg. 14948)  ...... 902

184/011845 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife) 
(núm. reg. 14949)  .......................................................................................................... 902

184/011846 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granadilla de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife) (núm. 
reg. 14950)  .................................................................................................................... 903

184/011847 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife) (núm. 
reg. 14951)  .................................................................................................................... 903

184/011848 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Granadilla de Abona (Tenerife) (núm. reg. 14952)  ................ 903



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

252

Páginas

184/011849 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Granadilla de Abona (Tenerife) (núm. 
reg. 14953)  .................................................................................................................... 903

184/011850 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Granadilla de Abona (Tenerife) (núm. reg. 14954)  ................ 903

184/011851 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Granadilla de Abona (Tenerife) (núm. reg. 14955)  ................ 904

184/011852 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Güimar (Tenerife) (núm. reg. 14956)  ..................................... 904

184/011853 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valdemoro (Madrid) (núm. reg. 14957)  ................................. 904

184/011854 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valdemoro (Madrid) (núm. reg. 14958)  ................................. 904

184/011855 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Haro (La Rioja) (núm. reg. 14959)  ......................................... 905

184/011856 Autor:  Mariscal Anaya, Guillermo
Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Haro (La Rioja) (núm. reg. 14960)  .. 905

184/011857 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Haro (La Rioja) (núm. reg. 14961)  ......................................... 905

184/011858 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Haro (La Rioja) (núm. reg. 14962)  ......................................... 905



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

253

Páginas

184/011859 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Calahorra (La Rioja) (núm. reg. 14963)  ................................. 906

184/011860 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Calahorra (La Rioja) (núm. 
reg. 14964)  .................................................................................................................... 906

184/011861 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Calahorra (La Rioja) (núm. reg. 14965)  ................................. 906

184/011862 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Calahorra (La Rioja) (núm. reg. 14966)  ................................. 906

184/011863 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Logroño (La Rioja) (núm. reg. 14967)  ................................... 906

184/011864 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Logroño (La Rioja) (núm. 
reg. 14968)  .................................................................................................................... 907

184/011865 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Colmenar Viejo (Madrid) (núm. 
reg. 14969)  .................................................................................................................... 907

184/011866 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Colmenar Viejo (Madrid) (núm. reg. 14970) .......................... 907

184/011867 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Colmenar Viejo (Madrid) (núm. reg. 14971) .......................... 907



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

254

Páginas

184/011868 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcobendas (Madrid) (núm. reg. 14972)  ................................ 908

184/011869 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Alcobendas (Madrid) (núm. 
reg. 14973)  .................................................................................................................... 908

184/011870 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcobendas (Madrid) (núm. reg. 14974)  ................................ 908

184/011871 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcobendas (Madrid) (núm. reg. 14975)  ................................ 908

184/011872 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrelaguna (Madrid) (núm. reg. 14976)  ................................ 908

184/011873 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Torrelaguna (Madrid) (núm. 
reg. 14977)  .................................................................................................................... 909

184/011874 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrelaguna (Madrid) (núm. reg. 14978)  ................................ 909

184/011875 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrelaguna (Madrid) (núm. reg. 14979)  ................................ 909

184/011876 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Corcubión (A Coruña) (núm. reg. 14980)  .............................. 909



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

255

Páginas

184/011877 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santiago de Compostela (A Coruña) (núm. reg. 14981)  ........ 910

184/011878 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro
Mariscal Anaya, Guillermo

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Santiago de Compostela (A Coruña) 
(núm. reg. 14982)  .......................................................................................................... 910

184/011879 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santiago de Compostela (A Coruña) (núm. reg. 14983)  ........ 910

184/011880 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santiago de Compostela (A Coruña) (núm. reg. 14984)  ........ 910

184/011881 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Trujillo (Cáceres) (núm. reg. 14985)  ...................................... 910

184/011882 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Trujillo (Cáceres) (núm. reg. 14986)  .. 911

184/011883 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Trujillo (Cáceres) (núm. reg. 14987)  ...................................... 911

184/011884 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Trujillo (Cáceres) (núm. reg. 14988)  ...................................... 911

184/011885 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Logrosán (Cáceres) (núm. reg. 14989)  ................................... 911



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

256

Páginas

184/011886 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Logrosán (Cáceres) (núm. 
reg. 14990)  .................................................................................................................... 912

184/011887 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Logrosán (Cáceres) (núm. reg. 14991)  ................................... 912

184/011888 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Logrosán (Cáceres) (núm. reg. 14992)  ................................... 912

184/011889 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ordes (A Coruña) (núm. reg. 14993)  ..................................... 912

184/011890 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Carballo (A Coruña) (núm. reg. 14994)  ................................. 912

184/011891 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial de Carballo (A Coruña) (núm. 
reg. 14995)  .................................................................................................................... 913

184/011892 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Carballo (A Coruña) (núm. reg. 14996)  ................................. 913

184/011893 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Carballo (A Coruña) (núm. reg. 14997)  ................................. 913

184/011894 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Noia (A Coruña) (núm. reg. 14998)  ....................................... 913



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

257

Páginas

184/011895 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Noia (A Coruña) (núm. reg. 14999)  914

184/011896 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Noia (A Coruña) (núm. reg. 15000)  ....................................... 914

184/011897 Autor:  Cortés Martín, Miguel Ángel
Mariscal Anaya, Guillermo
Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro

 Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Noia (A Coruña) (núm. reg. 15001)  ....................................... 914

184/011898 Autor:  Ayllón Manso, José Luis
 Miembro del Grupo Parlamentario Popular al que el Ministro de Industria, Turismo y 

Comercio se refirió al utilizar la expresión: «... el modelo de antes alemana que cata-
lana que pregonaba algún miembro de su grupo parlamentario» en la sesión de control 
al Gobierno del día 11/06/2008 (núm. reg. 15002)  ....................................................... 914

184/011899 Autor:  Surroca i Comas, Montserrat
 Previsiones de inversión del Gobierno en los próximos cuatro años, en relación con el 

futuro Museo Thyssen de Sant Feliu de Guíxols (Girona) (núm. reg. 15006)  .............. 915

184/011900 Autor:  Pigem Palmés, María Mercè
 Actividades desarrolladas por el Gobierno en cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2007, 

de 22 de marzo, para la igualdad efectiva de mujeres y hombres (núm. reg. 15010)  ... 915

Control parlamentario de la Corporación RTVE y sus sociedades

Preguntas para respuesta escrita RTVE

179/000034 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. en el año 2004, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13615)  .......................................................................................................... 915

179/000035 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. en el año 2005, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13616)  .......................................................................................................... 916

179/000036 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. en el año 2006, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13617)  .......................................................................................................... 916

179/000037 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. en el año 2007, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13618)  .......................................................................................................... 916

179/000038 Autor:  Torme Pardo, Ana
 Proyectos redactados e inversiones realizadas por la Corporación de Radio y Televi-

sión Española, S.A. en el año 2008, en la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
(núm. reg. 13619)  .......................................................................................................... 916



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

258

Páginas

179/000039 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Necesidad de que la programación de Televisión Española incorpore un programa dedi-

cado a las personas usuarias de la lengua de signos catalana (LSC) (núm. reg. 14369)  
916

179/000040 Autor:  Tardà i Coma, Joan
 Garantías para que los usuarios de la lengua de signos catalana (LSC) puedan acceder 

a ella en la programación de Televisión Española (TVE) (núm. reg. 14377)  ............... 916



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

259

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/008752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Peñarroya-
Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal  en el partido judicial de Peñarro-
ya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Peñarroya-
Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Peñarro-
ya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal  
en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Peña-
rroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Posa-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Posadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Pozo-
blanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Pozoblanco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Priego de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Priego de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Priego de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Priego de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Priego 
de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Priego de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Puente 
Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 

jurisdiccional penal en el partido judicial de Puente 
Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Puente 
Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Puente 
Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Puente 
Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la. huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Puente Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso- administrativo en el partido judicial 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Berja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Huercal-
Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Huercal-
Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Huercal-
Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Huércal-
Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/008843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Huercal-Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Jus-
ticia para paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Purchena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Roquetas 
de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Roquetas 
de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/008865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden Jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Roquetas de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Velez-
Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Velez-Rubio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de El 
Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civi-
len el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Alge-
ciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
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jurisdiccional social en el partido judicial de Arcos de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha detereminado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdic-
cional penal en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha detereminado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
civil en el partido judicial de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha detereminado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha detereminado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdic-
cional social en el partido judicial de Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

292

184/008931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 

de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia que se haya vuelto a la plena normalidad en 
el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia que se haya vuelto a la plena normalidad en 
el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia que se haya vuelto a la plena normalidad en 
el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia que se haya vuelto a la plena normalidad en 

el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio 
de Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
penal en el partido judicial de Chiclana de la Fron-
tera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Chiclana de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Chiclana 
de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Chiclana de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 

jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Chiclana 
de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Chi-
clana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Jerez de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Jerez de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 

jurisdiccional civil en el partido judicial de Jerez de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Jerez de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Jerez 
de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Línea de 
la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de La Línea 
de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de La Línea de 
la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/008985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de La Línea 
de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de La 
Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

303

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionados en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/008991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de El Puerto de 
Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de El Puerto De Santa Marta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de El Puerto 
de Santa Marta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
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jurisdiccional civil en el partido judicial de El Puerto de 
Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de El Puerto 
de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de El Puerto de Santa Merla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/008999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de El 
Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/009001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionados en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Puerto 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Puerto 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Puerto 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/009012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Puerto 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de San Femando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de San Fer-
nando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San 
Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de San Fer-
nando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Femando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de San 
Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Velez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
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jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Torre-
molinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ante-
quera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
Articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Archidona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009081

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009082

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009083

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009084

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009085

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Coín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009086

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionados en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009087

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009088

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009089

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

321

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009090

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009091

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009092

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009093

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009094

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009095

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009096

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009097

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009098

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Tras 20 años de aprobación de la Ley 13/1986, de 
Fomento y Coordinación General de la Investigación 

Científica y Técnica y 20 de la puesta en marcha del 
primer Plan Nacional de I + D, se puede afirmar que el 
sistema científico-técnico español presenta una estruc-
tura consolidada.

El Gobierno ha cumplido su promesa electoral de 
doblar el gasto de la AGE en I + D en la anterior legisla-
tura, en una clara apuesta por convertir la investigación 
científica y el desarrollo tecnológico en cuestiones 
clave de política económica. Sin embargo, no ha cum-
plido su compromiso de reducir el capítulo VIII en la 
Función 46, que agrupa los gatos del I + D + i.

La función 46 es la principal herramienta presu-
puestaria del Estado, donde se incluye la financiación 
del Plan Nacional así como las políticas de promoción 
tecnológica gestionadas por el CDTI a través de sub-
venciones y créditos blandos. En 1995 se incorpora a 
los PGE el capitulo VIII de activos financieros destina-
do a créditos reembolsables y casi íntegramente dirigi-
do a empresas del sector de defensa. En los años 
siguientes este capítulo, que no contabiliza en las esta-
dísticas de gasto de I+D, no ha dejado de aumentar, con 
un ritmo de crecimiento netamente superior al del gasto 
en el resto de capítulos, hasta constituir en los PGE-
2008 el 56% del total de la Función 46, financiando no 
sólo al sector Defensa, que recibe en torno a un tercio 
del total, sino al resto del tejido industrial y de servi-
cios. En total, se han dedicado 27.988,81 millones de 
euros en el periodo 1995-2008 a estos créditos reem-
bolsables dentro de las funciones 54 y actual 46 de los 
PGE.

La falta de transparencia en la adjudicación de estos 
créditos, la opacidad o ausencia de las convocatorias, 
así como de los órganos de evaluación y control de 
resultados, han provocado numerosas críticas desde los 
ámbitos más diversos y han cuestionado, de hecho, la 
neutralidad imprescindible de la política de I + D + i. En 
particular, en los dictámenes sobre el IV y V Plan 
Nacional de I + D + i, el Consejo Económico y Social 
recomendaba reducir este capítulo de los PGE y, en 
todo caso, dar cuenta precisa de todos los créditos con-
cedidos, incluyendo a los destinatarios finales, los 
mecanismos utilizados en la adjudicación, los resulta-
dos obtenidos y la planificación de la devolución de los 
créditos.

En respuesta a una pregunta parlamentaria previa de 
nuestro Grupo, el Gobierno aportó la suma de créditos 
concedidos en la década 1995-2005. En enero de 2008 
contestó asimismo sobre el «porcentaje de devolución 
de los proyectos financiados mediante ayudas reembol-
sables en el período 1995-2006», situándolo en el 
96,75%.

De hecho, la respuesta detallada era la siguiente:

«Importe vencido: 1.115.113.602,41 euros.
Importe cobrado: 1.078.921.732,92 euros.
% Devolución: 96,75%.»
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Sin embargo, este total es sólo una pequeña parte de 
los créditos vencidos que deberían haberse ya devuelto. 
En particular, en el periodo 1995-2003, los créditos 
concedidos con cargo al capítulo VIII han sido un total 
de 9.929,67 millones de euros, de los cuales la cantidad 
devuelta significa solo el 11%.

¿Cuál es el destino, los mecanismos de concesión y 
evaluación, y el porcentaje de recuperación de los cré-
ditos que no han sido concedidos vía PROFIT y CDTI 
y que significan 8.814,56 millones de euros en el perio-
do 1995-2003?

En lo referente a los artículos 82 y 83 (préstamos 
reembolsables) del capitulo VIII de la Función Investi-
gación, Desarrollo e Innovación (antigua Función 54 
actual Función 46) de los PGE, ¿cuáles han sido los 
mecanismos de asignación de los créditos presupuesta-
rios desde el año 1995 hasta el año 2007, exceptuando 
aquellos concedidos mediante convocatorias PROFIT y 
proyectos CDTI?

¿Cuáles han sido los mecanismos de evaluación y 
control en esos años de esos créditos presupuestarios?

¿Cuáles han sido los porcentajes de devolución de 
esos préstamos reembolsables desde 1995 hasta 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009099

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009100

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009101

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009102

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009103

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009104

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009105

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009106

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009107

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009108

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Quintanar 
de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009109

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Quintanar 
de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Quintanar 
de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Quintanar de la Orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Talavera 
de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Talavera 
de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Talavera de 
la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 

jurisdiccional social en el partido judicial de Talavera 
de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal  
en el partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Tala-
vera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Talavera de la Reina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos por la huelga de funcio-
narios en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos por la huelga de funcio-
narios en el orden jurisdiccional civil en el partido judi-
cial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos por la huelga de funcio-
narios en el orden jurisdiccional contencioso-adminis-
trativo en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos por la huelga de funcio-
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narios en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normdded en el orden ju-
risdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el Importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el or-
den jurisdiccional penal en el partido judicial de Cas-
tro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Castro-Ur-
diales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

334

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Castro-
Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Castro-
Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Castro-Urdiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional. penal en 
el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para palia los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccion civil en el par-
tido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Medio 
Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Medio 
Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Medio 
Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Medio 
Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/009187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Medio Cudeyo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar-los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/009193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 
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184/009199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Reinosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/009200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
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de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Santoña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio 
de Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
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administrativo en el partido judicial de San Vicente de 
la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto et Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de San 
Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de San Vicente 
de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de San 
Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Vicente de la Barquera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
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de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
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de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el or-
den jurisdiccional penal en el partido judicial de Casas-
Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden ju-
risdiccional civil en el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Casas-lbáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el or-
den jurisdiccional social en el partido Judicial de Casas-
Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Casas-
Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Casas-Ibáñez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional-penal en 
el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso administrativo en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Roda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso 
administrativo en el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarro-
bledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarro-
bledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Villarro-
bledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

358

184/009295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villarrobledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso administrativo en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcaraz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso administrativo en el partido judicial de 
Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
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orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso administrativo en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Alcázar de 
San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

184/009335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Alcazar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

365

184/009336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Alcázar de 
San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Alcázar de 
San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alcázar de 
San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

366

184/009342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso administrativo en el partido judicial de Alcázar 
de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio dé Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

368

184/009354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso administrativo en el partido judicial de 
Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 

por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
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nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 

ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social, mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condicio-
nes de trabajo de los y las profesionales del bienestar 
social y frenar el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

Teniendo en cuenta que la mayor parte de las pre-
guntas y propuestas que se han hecho con anterioridad 
vinculan estrechamente la actuación del Ministerio con 
la colaboración con las Comunidades Autónomas, ¿qué 
medidas va adoptar el Ministerio para mejorar la coor-
dinación y colaboración con los gobiernos autonómicos 
en el marco de la Conferencia Sectorial de Asuntos So-
ciales y del Consejo Territorial del Sistema de Depen-
dencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
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Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 

demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.
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Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social, mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condicio-
nes de trabajo de los y las profesionales del bienestar 
social y frenar el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio alguna iniciativa, en 
colaboración con otros ámbitos de la Administración 
General del Estado y con las Comunidades Autónomas, 
para mejorar la formación profesional y la calidad del 
empleo de los trabajadores y trabajadoras de los servi-
cios sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-

senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
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cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 

sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social, mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condicio-
nes de trabajo de los y las profesionales del bienestar 
social y frenar el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio recuperar la iniciativa 
de impulsar la coordinación sociosanitaria, en cola-
boración con el Ministerio de Sanidad y Consumo y de 
acuerdo con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
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na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 

duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
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del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social, mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condicio-
nes de trabajo de los y las profesionales del bienestar 
social y frenar el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Qué propuestas va a adoptar el Ministerio para 
facilitar la práctica del deporte de las personas mayores 
y de las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-

na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
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duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 

del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma espe-
cial en materia de dependencia y de exclusión social, 
mejorar la calidad de la atención de los usuarios y las 
condiciones de trabajo de los y las profesionales del 
bienestar social y frenar el proceso de privatización de 
la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de 
toda la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, ade-
más, mejorar los instrumentos de colaboración y 
coordinación de políticas entre las tres Administra-
ciones Públicas, superando de una vez los enfrenta-
mientos partidistas en las Conferencias y Consejos 
Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Qué medidas va a impulsar el Ministerio, en cola-
boración con las Comunidades Autónomas, para lograr 
la plena integración escolar de los niños y niñas con 
discapacidad, empezando por la plena accesibilidad de 
los centros escolares y el reforzamiento de los equipos 
educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/009362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 
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de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social, mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condicio-
nes de trabajo de los y las profesionales del bienestar 
social y frenar el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Qué medidas va adoptar el Ministerio, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, para hacer efec-
tivos los compromisos y calendario de la Ley de Igual-
dad de oportunidades y no discriminación de las 
personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republica-
na-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, doña 
Amparo Valcarce, en su primera comparecencia en el 
Congreso de los Diputados al inicio de la anterior legis-
latura, resaltó como uno de sus objetivos fundamenta-
les el situar a nuestro país en unos niveles de gasto 
social equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20 %, 
bien lejano del 27 % de la media comunitaria, lo que en 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás Estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica de izquierdas no 
es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaría de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar 
su financiación. Pero no estamos de acuerdo en que 
todo el esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a 
la atención a la dependencia, porque todavía hay muchas 
otras carencias sociales que no admiten demora.
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La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialis-
tas en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado 
por la congelación año tras año de las aportaciones del 
Estado, lo cual, unido a las limitadas aportaciones de 
las Comunidades Autónomas, está haciendo recaer la 
mayor parte del peso de la financiación de la atención 
primaria en los Ayuntamientos, ocasionando un evi-
dente déficit de servicios que, entre otros efectos, 
conlleva carencias en la prevención, detección y con-
trol de la violencia de género. Las enormes limitacio-
nes de los servicios sociales locales se han visto igual-
mente agudizadas por la puesta en marcha de la Ley 
de Dependencia sin una previa y adecuada dotación 
de medios técnicos y administrativos a las Corpora-
ciones Locales. Estas carencias también se han acen-
tuado por las nuevas necesidades de atención relacio-
nadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (Integración y Accesibilidad) han estado presu-
puestariamente congelados desde su aprobación. La 
Ley de igualdad de oportunidades y no discriminación 

de las personas con discapacidad tiene aún importantes 
aspectos por desarrollar y el calendario de aplicación 
de las disposiciones en materia de accesibilidad está 
muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención de forma espe-
cial en materia de dependencia y de exclusión social, 
mejorar la calidad de la atención de los usuarios y las 
condiciones de trabajo de los y las profesionales del 
bienestar social y frenar el proceso de privatización de 
la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por último, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuáles son los criterios del Ministerio en relación 
al Plan Concertado de Servicios Sociales Básicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/009364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Ampa-
ro Valcarce, en su primera comparecencia en el Con-
greso de los Diputados al inicio de la anterior legislatura, 
resaltó como uno de sus objetivos fundamentales el 
situar a nuestro país en unos niveles de gasto social 
equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles, el gasto públi-
co en políticas sociales nos sigue situando a España 
muy por debajo de la media de la Unión Europea, 
incluyendo ya la ampliación a 25. Y lo más significati-
vo es que en la última legislatura el porcentaje en rela-
ción al PIB prácticamente no se ha movido una décima 
del 20%, bien lejano del 27% de la media comunitaria, 
lo que en términos monetarios representa un menor gasto 
de nada menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más que 
el de la mayoría de los demás estados europeos, y por 
tanto el gasto social ha tenido, globalmente considerado, 
un evidente incremento. Somos un país más rico, pero en 
absoluto una sociedad más justa o más solidaria. Ha habi-
do mucho crecimiento pero nada de redistribución. Y esto 
desde una óptica de izquierdas no es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones locales que no cubre las demandas exis-
tentes, está provocando de manera generalizada la 
externalizacion de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaria de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar 

Social les puede servir a algunos para justificar ese des-
equilibrio en el gasto social. Nosotros no estamos de 
acuerdo en esa visión reduccionista del Estado de Bien-
estar Social. La atención a la dependencia es una parte, 
sin duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, 
de ese cuarto pilar que son los Servidos Sociales. La 
lucha contra la pobreza, la efectiva integración y nor-
malización de las personas con discapacidad, el apoyo 
a las familias, el garantizar la plena integración de la 
etnia gitana o el reforzamiento de las políticas sociales 
para atender las demandas de los inmigrantes sin dete-
riorar los derechos o la calidad de la atención de la 
población española, etc., son otros importantes ámbitos 
de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social, que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social, inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialistas 
en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado por la 
congelación año tras año de las aportaciones del Estado, 
lo cual, unido a las limitadas aportaciones de las Comu-
nidades Autónomas, está haciendo recaer la mayor 
parte del peso de la financiación de la atención primaria 
en los Ayuntamientos, ocasionando un evidente déficit 
de servicios que, entre otros efectos, conlleva carencias 
en la prevención, detección y control de la violencia de 
género. Las enormes limitaciones de los servicios socia-
les locales se han visto igualmente agudizadas por la 
puesta en marcha de la Ley de Dependencia sin una pre-
via y adecuada dotación de medios técnicos y adminis-
trativos a las Corporaciones Locales. Estas carencias 
también se han acentuado por las nuevas necesidades de 
atención relacionadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un daro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento,

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (integración y accesibilidad) han estado presupues-
tariamente congelados desde su aprobación. La ley de 
igualdad de oportunidades y no discriminación de las 
personas con discapacidad tiene aún importantes aspec-
tos por desarrollar y el calendario de aplicación de las 
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disposiciones en materia de accesibilidad está muy 
retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos, 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención —de forma 
especial en materia de dependencia y de exclusión 
social— mejorar la calidad de la atención de los usua-
rios y las condiciones de trabajo de los y las profesiona-
les del bienestar social y frenar el proceso de privatiza-
ción de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por ultimo, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el gobierno incrementar el gasto 
social en la perspectiva de avanzar hasta la media de 
gasto de los Estados de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/009365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Amparo 
Valcarce, en su primera comparecencia en el Congreso 
de los Diputados al inicio de la anterior legislatura, 
resaltó como uno de sus objetivos fundamentales el 
situar a nuestro país en unos niveles de gasto social 
equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles, el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20%, 
bien lejano del 27% de la media comunitaria, lo que 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más que 
el de la mayoría de los demás estados europeos, y por 
tanto el gasto social ha tenido, globalmente considerado, 
un evidente incremento. Somos un país más rico, pero en 
absoluto una sociedad más justa o más solidaria. Ha habi-
do mucho crecimiento pero nada del redistribución. Y esto 
desde una óptica de izquierdas no es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalizaclón de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura, el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaria de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarlos hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar 
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Social les puede servir a algunos para justificar ese des-
equilibrio en el gasto social. Nosotros no estamos de 
acuerdo en esa visión reduccionista del Estado de Bien-
estar Social. La atención a la dependencia es una parte, 
sin duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, 
de ese cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La 
lucha contra la pobreza, la efectiva integración y nor-
malización de las personas con discapacidad, el apoyo 
a las familias, el garantizar la plena integración de la 
etnia gitana o el reforzamiento de las políticas sociales 
para atender las demandas de los inmigrantes sin dete-
riorar los derechos o la calidad de la atención de la 
población española, etc. , son otros importantes ámbi-
tos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con la 
población en riesgo de exclusión social, que año tras año 
sigue anclada en torno a ocho millones de personas. Y 
ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes de 
inclusión social, que pueden tener un buen diseño téc-
nico pero que nunca incorporan nuevos créditos presu-
puestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social, inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Pian Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialistas 
en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado por la 
congelación año tras año de las aportaciones del Estado, 
lo cual, unido a las limitadas aportaciones de las Comu-
nidades Autónomas, está haciendo recaer la mayor parte 
del peso de la financiación de la atención primaria en los 
Ayuntamientos, ocasionando un evidente déficit de 
servicios que, entre otros efectos, conlleva carencias en 
la prevención, detección y control de la violencia de 
género. Las enormes limitaciones de los servicios socia-
les locales se han visto igualmente agudizadas por la 
puesta en marcha de la Ley de Dependencia sin una pre-
via y adecuada dotación de medios técnicos y adminis-
trativos a las Corporaciones Locales. Estas carencias 
también se han acentuado por las nuevas necesidades de 
atención relacionadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (integración y accesibilidad) han estado presupues-
tariamente congelados desde su aprobación. La ley de 
igualdad de oportunidades y no discriminación de las 
personas con discapacidad tiene aún importantes aspec-
tos por desarrollar y el calendario de aplicación de las 

disposiciones en materia de accesibilidad está muy 
retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser tanto 
de legislación sino de financiación: pasar de las palabras y 
las declaraciones a su ejecución real. En este sentido 
habría que marcarse corno objetivo fundamental el incre-
mento anual de un punto del PIB en políticas de bienestar 
social, esfuerzo de financiación que debe ser asumido por 
la Administración General del Estado y por las Comuni-
dades Autónomas, aunque es evidente que ese mayor 
gasto social que nosotros propugnamos, encaja mal con 
las promesas de rebajas fiscales que están haciendo, de 
manera irresponsable, las demás fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención —de forma 
especial en materia de dependencia y de exclusión 
social— mejorar la calidad de la atención de los usua-
rios y las condiciones de trabajo de los y las profesiona-
les del bienestar social y frenar el proceso de privatiza-
ción de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por ultimo, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios corno dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Que iniciativas se van adoptar por el Ministerio 
para contribuir junto con las Comunidades Autónomas 
y Corporaciones Locales a la plena accesibilidad del 
transporte, de la comunicación audiovisual y urbanística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/009366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación a las necesidades de Recursos Humanos 
en el Sistema Sanitario Público:

Revisión del número de especialidades en España y 
su modificación troncal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/009367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación a las necesidades de Recursos Humanos 
en el Sistema Sanitario Público: 

Qué medidas inmediatas en relación con:

Profesionales que realizan las funciones sin recono-
cimiento de especialidad (Mestos de pediatría).

Profesionales extranjeros con título sin reconoci-
miento oficial en España.

Previsiones en relación al incremento número de 
estudiantes que están en facultades de medicina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/009368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

En relación a las necesidades de Recursos Humanos 
en el Sistema Sanitario Público:

¿Para cuándo el informe sobre necesidades futuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/009369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Amparo 
Valcarce, en su primera comparecencia en el Congreso 
de los Diputados al inicio de la anterior legislatura, 
resaltó como uno de sus objetivos fundamentales el 
situar a nuestro país en unos niveles de gasto social 
equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles, el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20%, 
bien lejano del 27% de la media comunitaria, lo que 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más que 
el de la mayoría de los demás estados europeos, y por 
tanto el gasto social ha tenido, globalmente considerado, 
un evidente incremento. Somos un país más rico, pero en 
absoluto una sociedad más justa o más solidaria. Ha habi-
do mucho crecimiento pero nada de redistribución. Y esto 
desde una óptica de izquierdas no es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalizaclón de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura, el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaria de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarlos hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar 
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Social les puede servir a algunos para justificar ese des-
equilibrio en el gasto social. Nosotros no estamos de 
acuerdo en esa visión reduccionista del Estado de Bien-
estar Social. La atención a la dependencia es una parte, 
sin duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, 
de ese cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La 
lucha contra la pobreza, la efectiva integración y nor-
malización de las personas con discapacidad, el apoyo 
a las familias, el garantizar la plena integración de la 
etnia gitana o el reforzamiento de las políticas sociales 
para atender las demandas de los inmigrantes sin dete-
riorar los derechos o la calidad de la atención de la 
población española, etc. , son otros importantes ámbi-
tos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con la 
población en riesgo de exclusión social, que año tras año 
sigue anclada en torno a ocho millones de personas. Y 
ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes de 
inclusión social, que pueden tener un buen diseño téc-
nico pero que nunca incorporan nuevos créditos presu-
puestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social, inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Pian Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialistas 
en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado por la 
congelación año tras año de las aportaciones del Estado, 
lo cual, unido a las limitadas aportaciones de las Comu-
nidades Autónomas, está haciendo recaer la mayor parte 
del peso de la financiación de la atención primaria en los 
Ayuntamientos, ocasionando un evidente déficit de 
servicios que, entre otros efectos, conlleva carencias en 
la prevención, detección y control de la violencia de 
género. Las enormes limitaciones de los servicios socia-
les locales se han visto igualmente agudizadas por la 
puesta en marcha de la Ley de Dependencia sin una pre-
via y adecuada dotación de medios técnicos y adminis-
trativos a las Corporaciones Locales. Estas carencias 
también se han acentuado por las nuevas necesidades de 
atención relacionadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (integración y accesibilidad) han estado presupues-
tariamente congelados desde su aprobación. La ley de 
igualdad de oportunidades y no discriminación de las 
personas con discapacidad tiene aún importantes aspec-
tos por desarrollar y el calendario de aplicación de las 

disposiciones en materia de accesibilidad está muy 
retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser tanto 
de legislación sino de financiación: pasar de las palabras y 
las declaraciones a su ejecución real. En este sentido 
habría que marcarse corno objetivo fundamental el incre-
mento anual de un punto del PIB en políticas de bienestar 
social, esfuerzo de financiación que debe ser asumido por 
la Administración General del Estado y por las Comuni-
dades Autónomas, aunque es evidente que ese mayor 
gasto social que nosotros propugnamos, encaja mal con 
las promesas de rebajas fiscales que están haciendo, de 
manera irresponsable, las demás fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención —de forma 
especial en materia de dependencia y de exclusión 
social— mejorar la calidad de la atención de los usua-
rios y las condiciones de trabajo de los y las profesiona-
les del bienestar social y frenar el proceso de privatiza-
ción de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por ultimo, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios corno dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuál es la valoración del Ministerio de los resulta-
dos obtenidos por los sucesivos planes de inclusión 
Social y qué medidas va adoptar junto con las Comuni-
dades Autónomas y las Corporaciones Locales para 
reducir los niveles de exclusión social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/009370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Amparo 
Valcarce, en su primera comparecencia en el Congreso 
de los Diputados al inicio de la anterior legislatura, 
resaltó como uno de sus objetivos fundamentales el 
situar a nuestro país en unos niveles de gasto social 
equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles, el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20%, 
bien lejano del 27% de la media comunitaria, lo que 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más que 
el de la mayoría de los demás estados europeos, y por 
tanto el gasto social ha tenido, globalmente considerado, 
un evidente incremento. Somos un país más rico, pero en 
absoluto una sociedad más justa o más solidaria. Ha habi-
do mucho crecimiento pero nada de redistribución. Y esto 
desde una óptica de izquierdas no es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalizaclón de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura, el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaria de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de la 
nueva Ley, que consideramos de enorme importancia. 
Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarlos hemos 
presentado algunas enmiendas para ampliar y mejorar su 
financiación. Pero no estamos de acuerdo en que todo el 
esfuerzo de crecimiento de gasto vaya dirigido a la aten-
ción a la dependencia, porque todavía hay muchas otras 
carencias sociales que no admiten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar 

Social les puede servir a algunos para justificar ese des-
equilibrio en el gasto social. Nosotros no estamos de 
acuerdo en esa visión reduccionista del Estado de Bien-
estar Social. La atención a la dependencia es una parte, 
sin duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, 
de ese cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La 
lucha contra la pobreza, la efectiva integración y nor-
malización de las personas con discapacidad, el apoyo 
a las familias, el garantizar la plena integración de la 
etnia gitana o el reforzamiento de las políticas sociales 
para atender las demandas de los inmigrantes sin dete-
riorar los derechos o la calidad de la atención de la 
población española, etc. , son otros importantes ámbi-
tos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con la 
población en riesgo de exclusión social, que año tras año 
sigue anclada en torno a ocho millones de personas. Y 
ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes de 
inclusión social, que pueden tener un buen diseño téc-
nico pero que nunca incorporan nuevos créditos presu-
puestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social, inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Pian Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialistas 
en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado por la 
congelación año tras año de las aportaciones del Estado, 
lo cual, unido a las limitadas aportaciones de las Comu-
nidades Autónomas, está haciendo recaer la mayor parte 
del peso de la financiación de la atención primaria en los 
Ayuntamientos, ocasionando un evidente déficit de 
servicios que, entre otros efectos, conlleva carencias en 
la prevención, detección y control de la violencia de 
género. Las enormes limitaciones de los servicios socia-
les locales se han visto igualmente agudizadas por la 
puesta en marcha de la Ley de Dependencia sin una pre-
via y adecuada dotación de medios técnicos y adminis-
trativos a las Corporaciones Locales. Estas carencias 
también se han acentuado por las nuevas necesidades de 
atención relacionadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapaci-
dad (integración y accesibilidad) han estado presupues-
tariamente congelados desde su aprobación. La ley de 
igualdad de oportunidades y no discriminación de las 
personas con discapacidad tiene aún importantes aspec-
tos por desarrollar y el calendario de aplicación de las 
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disposiciones en materia de accesibilidad está muy 
retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de nuestro Estado de Bienestar Social siem-
pre serán mejorables y podrán actualizarse o revisarse 
en función de las evaluaciones que se hagan. En este 
sentido estamos de acuerdo con adelantar la evaluación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser tanto 
de legislación sino de financiación: pasar de las palabras y 
las declaraciones a su ejecución real. En este sentido 
habría que marcarse corno objetivo fundamental el incre-
mento anual de un punto del PIB en políticas de bienestar 
social, esfuerzo de financiación que debe ser asumido por 
la Administración General del Estado y por las Comuni-
dades Autónomas, aunque es evidente que ese mayor 
gasto social que nosotros propugnamos, encaja mal con 
las promesas de rebajas fiscales que están haciendo, de 
manera irresponsable, las demás fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención —de forma 
especial en materia de dependencia y de exclusión 
social— mejorar la calidad de la atención de los usua-
rios y las condiciones de trabajo de los y las profesiona-
les del bienestar social y frenar el proceso de privatiza-
ción de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por ultimo, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios corno dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Considera el Ministerio la necesidad de seguir 
desarrollando el Plan de Mayores, incrementando su 
dotación presupuestaria, para cofinanciar proyectos 
relacionados con personas mayores no dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La Secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Ampa-
ro Valcarce, en su primera comparecencia en el Con-
greso de los Diputados al inicio de la anterior legislatu-
ra, resaltó como uno de sus objetivos fundamentales el 
situar a nuestro país en unos niveles de gasto social 
equiparables a la media de la Unión Europea.

Según los últimos datos disponibles el gasto público 
en políticas sociales nos sigue situando a España muy 
por debajo de la media de la Unión Europea, incluyen-
do ya la ampliación a 25. Y lo más significativo es que 
en la última legislatura el porcentaje en relación al PIB 
prácticamente no se ha movido una décima del 20%, 
bien lejano del 27% de la media comunitaria, lo que 
términos monetarios representa un menor gasto de nada 
menos que 70.000 millones de euros al año.

Es cierto que el PIB de nuestro país ha crecido más 
que el de la mayoría de los demás estados europeos, y 
por tanto el gasto social ha tenido, globalmente consi-
derado, un evidente incremento. Somos un país más 
rico, pero en absoluto una sociedad más justa o más 
solidaria. Ha habido mucho crecimiento pero nada de 
redistribución. Y esto desde una óptica cíe izquierdas 
no es asumible.

Se podría pensar que no siempre más gasto público 
se traduce de manera automática en una mayor y mejor 
gestión de la política social. Pero tenemos ejemplos 
muy claros al respecto. El bajísimo gasto público en 
servicios sociales de las Comunidades Autónomas y las 
Corporaciones Locales que no cubre las demandas 
existentes, está provocando de manera generalizada la 
externalización de la gestión, situándola en manos de la 
iniciativa privada lucrativa o no lucrativa. Esta privati-
zación de la gestión permite ampliar el número de 
usuarios, abaratando costes, pero en claro detrimento 
de la calidad asistencial y de las condiciones de trabajo 
de decenas de miles de profesionales.

En la pasada legislatura el incremento del gasto en 
políticas sociales de la Secretaria de Estado se destinó 
casi exclusivamente a la puesta en marcha del Sistema 
de Atención a la Dependencia.

Hemos compartido e impulsado la aprobación de 
la nueva Ley, que consideramos cíe enorme importan-
cia. Incluso en sucesivos ejercicios presupuestarios 
hemos presentado algunas enmiendas para ampliar y 
mejorar su financiación. Pero no estamos de acuerdo 
en que todo el esfuerzo de crecimiento de gasto vaya 
dirigido a la atención a la dependencia, porque toda-
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vía hay muchas otras carencias sociales que no admi-
ten demora.

La asimilación simplista de la atención a la depen-
dencia con el cuarto pilar del Estado de Bienestar Social 
les puede servir a algunos para justificar ese desequili-
brio en el gasto social. Nosotros no estamos de acuerdo 
en esa visión reduccionista del Estado de Bienestar 
Social. La atención a la dependencia es una parte, sin 
duda muy importante, pero en absoluto exclusiva, de ese 
cuarto pilar que son los Servicios Sociales. La lucha con-
tra la pobreza, la efectiva integración y normalización de 
las personas con discapacidad, el apoyo a las familias, el 
garantizar la plena integración de la etnia gitana o el 
reforzamiento de las políticas sociales para atender las 
demandas de los inmigrantes sin deteriorar los derechos 
o la calidad de la atención de la población española, etc., 
son otros importantes ámbitos de actuación.

Resulta muy elocuente lo que está sucediendo con 
la población en riesgo de exclusión social, que año tras 
año sigue anclada en torno a ocho millones de perso-
nas. Y ello a pesar de la aprobación de sucesivos planes 
de inclusión social, que pueden tener un buen diseño 
técnico pero que nunca incorporan nuevos créditos pre-
supuestarios específicos. Por supuesto que la exclusión 
social en España no tiene los mismos rasgos dramáticos 
que en Bolivia o Senegal, pero esto no puede ser una 
excusa para enmascarar que reflejan una realidad de 
injusticia social y de falta de cohesión social, inadmisi-
bles en una sociedad democrática.

El Plan Concertado de servicios sociales básicos 
—una de las iniciativas más positivas de los socialistas 
en el pasado— ha quedado totalmente desfigurado por la 
congelación año tras año de las aportaciones del Estado, 
lo cual, unido a las limitadas aportaciones de las Comu-
nidades Autónomas, está haciendo recaer la mayor parte 
del peso de la financiación de la atención primaria en los 
Ayuntamientos, ocasionando un evidente déficit de ser-
vicios que, entre otros efectos, conlleva carencias en la 
prevención, detección y control de la violencia de géne-
ro. Las enormes limitaciones de los servidos sociales 
locales se han visto igualmente agudizadas por la puesta 
en marcha de la Ley de Dependencia sin una previa y 
adecuada dotación de medios técnicos y administrativos 
a las Corporaciones Locales. Estas carencias también se 
han acentuado por las nuevas necesidades de atención 
relacionadas con la inmigración.

En las políticas de apoyo a las familias, aunque tie-
nen un claro componente trasversal que puede desdibu-
jarlas, y a pesar de que en los últimos años se ha dado 
algún paso más concreto, siguen sin ser afrontadas 
medidas básicas como la red de atención de 0 a 3 años, 
la mejora de los permisos por paternidad y maternidad, 
la conciliación efectiva de horarios y las ayudas econó-
micas mensuales por hijos o menores a cargo, más allá 
de la ayuda puntual por nacimiento.

Los Planes vinculados a las personas con discapacidad 
(Integración y Accesibilidad) han estado presupuestaria-
mente congelados desde su aprobación. La ley de igual-

dad de oportunidades y no discriminación de las personas 
con discapacidad tiene aún importantes aspectos por desa-
rrollar y el calendario de aplicación de las disposiciones 
en materia de accesibilidad esta muy retrasado.

Son suficientes razones para resaltar que esta legis-
latura debe caracterizarse por un notable incremento 
del gasto social. Los diseños normativos y de planes 
sectoriales de

nuestro Estado de Bienestar Social siempre serán 
mejorables y podrán actualizarse o revisarse en función 
de las evaluaciones que se hagan. En este sentido esta-
mos de acuerdo con adelantar la evaluación de la apli-
cación de la Ley de Dependencia.

Pero el gran reto de estos cuatro años no va a ser 
tanto de legislación sino de financiación: pasar de las 
palabras y las declaraciones a su ejecución real. En este 
sentido habría que marcarse corno objetivo fundamen-
tal el incremento anual de un punto del PIB en políticas 
de bienestar social, esfuerzo de financiación que debe 
ser asumido por la Administración General del Estado 
y por las Comunidades Autónomas, aunque es evidente 
que ese mayor gasto social que nosotros propugnamos, 
encaja mal con las promesas de rebajas fiscales que 
están haciendo, de manera Irresponsable, las demás 
fuerzas políticas.

Ese incremento del gasto social permitiría aumentar 
sensiblemente la cobertura de atención —de forma especial 
en materia de dependencia y de exclusión social— mejorar 
la calidad de la atención de los usuarios y las condiciones de 
trabajo de los ylas profesionales del bienestar social y frenar 
el proceso de privatización de la gestión.

Ese mayor gasto social permitiría avanzar en la 
cohesión territorial en el ámbito del bienestar social, 
para garantizar la igualdad de derechos sociales de toda 
la ciudadanía, viva donde viva. Esto exige, además, 
mejorar los instrumentos de colaboración y coordina-
ción de políticas entre las tres Administraciones Públi-
cas, superando de una vez los enfrentamientos partidis-
tas en las Conferencias y Consejos Sectoriales.

Por ultimo, desde la Administración General del 
Estado habrá que estimular y apoyar la generalización 
de la que se podría llamar segunda generación de leyes 
autonómicas de servicios sociales, dando el salto cuali-
tativo al reconocimiento de estos servicios como dere-
chos subjetivos. Es una competencia exclusiva de los 
gobiernos autonómicos, pero que puede y debe contar 
con un apoyo político del gobierno estatal.

A partir de estas consideraciones, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Qué medidas va a impulsar el Ministerio de acuer-
do con las Comunidades Autónomas, para avanzar en la 
plena integración de la etnia gitana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/009373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El artículo 45 de la Constitución otorga a los pode-
res públicos la facultad, entre otras, de restaurar el 
medio ambiente, además de velar por el uso racional de 
los recursos naturales, con el fin de proteger y mejorar 
la calidad de vida.

En un país como el nuestro, donde la erosión y la 
desertización, significan un claro riesgo para la calidad 
de nuestro entorno natural, parece claro impulsar desde 
la Administración Central, medidas tendentes a prote-
ger nuestros montes, mejorar su gestión y, desde luego, 
a aumentar la masa forestal.

En la legislatura pasada, el Diputado que suscribe 
formuló preguntas al respecto para conocer las distintas 
actuaciones desarrolladas sobre el particular y con 
objeto de actualizar la información, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

1. ¿Podríamos conocer la superficie reforestada en 
el ejercicio 2006, 2007 y la prevista en el ejercicio 2008, 
por Comunidad Autónoma?

2. ¿Podríamos conocer cuál ha sido la superficie 
reforestada de titularidad pública en el ejercicio 2006 
y 2007 y la reforestada por la iniciativa privada, con 
detalle por Comunidad Autónoma? Y ¿cuál es la previ-
sión con igual detalle para el ejercicio 2008?

3. ¿Podríamos conocer cuáles han sido las espe-
cies usadas en la reforestación durante el ejercicio 2006 
y 2007, señalando el número de unidades utilizadas en 
el proceso de reforestación por cada especie y cuáles 
serán aquellas que se utilizarán en las actuaciones pre-
vistas en el 2008 y el número de unidades que se utili-
zarán?

4. ¿Podríamos conocer la dotación de créditos 
presupuestarios destinados en el ejercicio2006 y 2007 
a la reforestación de superficie de titularidad pública 
don identificación del crédito presupuestario? 
¿Podríamos conocer la dotación de créditos presu-
puestarios que, en el ejercicio 2006 y 2007, se ha des-
tinado al apoyo de la iniciativa privada en el desarrollo 
de este objetivo con la identificación del crédito pre-
supuestario?

5. ¿Podríamos conocer la previsión de crédito pre-
supuestario, correspondiente al ejercicio 2008, para el 
desarrollo de la actividad de reforestación en terrenos 
de titularidad pública, así como el montante de crédito 

destinado al incentivo de esta actividad sobre terrenos 
de titularidad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/009374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha calculado el Gobierno los millones de tonela-
das de CO

2
 que ha evitado lanzar a la atmósfera la ener-

gía eólica?
¿Ha calculado el Gobierno los millones de tonela-

das de CO
2
 que ha evitado lanzar a la atmósfera la ener-

gía nuclear?
Si es así, ¿podría conocer el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín M.ª García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco Denominaciones de Origen 
(D.O.) gallegas es tan necesario de cara al desarrollo de 
zonas rurales.
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Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no 
sólo a nivel económico, con el final de un ciclo de 
crecimiento y entrada en un fuerte periodo de crisis, 
sino también de carácter estructural, con una impor-
tante reforma de la Organización Común de Merca-
dos (OCM) del vino, que cuando menos ha generado 
incertidumbre en los agentes implicados en dicho sec-
tor y va a traer importantes inconvenientes al sector en la 
Comunidad Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad Gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medioambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D, y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada, en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto asignar el Gobierno alguna partida 
económica para la puesta en marcha y desarrollo del 
futuro Museo del Vino de Monforte de Lemos (capital 
de la D.O. Ribeira Sacra)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín M.ª García Díez, 
Diputados.

184/009376

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín M.ª García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 

que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco Denominaciones de Origen 
(D.O.) gallegas es tan necesario de cara al desarrollo de 
zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no 
sólo a nivel económico, con el final de un ciclo de 
crecimiento y entrada en un fuerte periodo de crisis, 
sino también de carácter estructural, con una impor-
tante reforma de la Organización Común de Merca-
dos (OCM) del vino, que cuando menos ha generado 
incertidumbre en los agentes implicados en dicho sec-
tor y va a traer importantes inconvenientes al sector en la 
Comunidad Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad Gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medioambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D, y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada, en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto asignar el Gobierno alguna partida 
económica para la puesta en marcha y desarrollo del 
futuro Museo del Vino de Galicia, que estará situado en 
la rectoral de San Andrés de Camporredondo en Riba-
davia (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín M.ª García Díez, 
Diputados.
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184/009377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anuncia-
ra que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. 
Pero no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a 
la luz el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, 
que para una Comunidad como la de Galicia, donde el 
sector de los Vinos de Calidad representa los intereses 
de 18.000 viticultores y 475 bodegas, con una produc-
ción en 2007 de 41.721.995 kilos de uva procedentes 
de 9.519 hectáreas inscritas en las cinco D.O.s galle-
gas es tan necesario de cara al desarrollo de zonas 
rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte periodo de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede, en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el 
sector, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva 
a la mejora competitiva del sector. Una estrategia para 
que llegue a desarrollarse es necesario que cuente, ade-
más de la propia definición de los proyectos y actuacio-
nes, tal y como afirma la Ministra, con una dotación 
económica explícita y seria, ampliamente detallada, en 

caso contrario se quedará en un conjunto de buenas 
intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué partida tiene previsto asignar el Gobierno para 
el fomento de los museos del vino, tal y como recoge el 
Plan Estratégico del Vino 2010 (actuación 2.4.2)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/009378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 Kilos de uva procedentes de 9.519 hec-
táreas inscritas en las cinco D.O.s gallegas es tan nece-
sario de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad Gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medioambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el 
sector, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

390

pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva 
a la mejora competitiva del sector. Una estrategia para 
que llegue a desarrollarse es necesario que cuente, ade-
más de la propia definición de los proyectos y actuacio-
nes, tal y como afirma la Ministra, con una dotación 
económica explícita y seria, ampliamente detallada, en 
caso contrario se quedará en un conjunto de buenas 
intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha sido realizado algún estudio con respecto al 
sector vitivinícola gallego enmarcado dentro del Plan 
Estratégico del Vino 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco D.O.s gallegas es tan necesa-
rio de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 

importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada, en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha sido reunida la Mesa de Coordinación del Sis-
tema Vitivinícola Español, tal y como recoge el Plan 
Estratégico del Vino 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por 
primera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, 
anunciara que se iba a realizar el Plan Estratégico del 
Vino. Pero no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando 
sale a la luz el tan deseado Plan Estratégico del Vino 
2010, que para una Comunidad como la de Galicia, 
donde el sector de los Vinos de Calidad representa 
los intereses de 18.000 viticultores y 475 bodegas, 
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con una producción en 2007 de 41.721.995 kilos de 
uva procedentes de 9.519 hectáreas inscritas en las 
cinco D.O.s gallegas es tan necesario de cara al desa-
rrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no 
sólo a nivel económico, con el final de un ciclo de 
crecimiento y entrada en un fuerte periodo de crisis, 
sino también de carácter estructural, con una impor-
tante reforma de la Organización Común de Merca-
dos del vino, que cuando menos ha generado incerti-
dumbre en los agentes implicados en dicho sector y 
va a traer importantes inconvenientes al sector en la 
Comunidad Gallega si el Gobierno no les pone solu-
ción.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada, en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha experimentado el Plan Estratégico del Vino 
2010 alguna variación en cuanto a la dotación econó-
mica del propio Plan Estratégico del Vino 2010, dados 
los importantes cambios acontecidos en este último 
año, de cara a su adaptación a la actual realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por 
primera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, 
anunciara que se iba a realizar el Plan Estratégico del 
Vino. Pero no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando 
sale a la luz el tan deseado Plan Estratégico del Vino 
2010, que para una Comunidad como la de Galicia, 
donde el sector de los Vinos de Calidad representa 
los intereses de 18.000 viticultores y 475 bodegas, 
con una producción en 2007 de 41.721.995 kilos de 
uva procedentes de 9.519 hectáreas inscritas en las 
cinco D.O.s gallegas es tan necesario de cara al desa-
rrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el 
sector, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva 
a la mejora competitiva del sector. Una estrategia para 
que llegue a desarrollarse es necesario que cuente, ade-
más de la propia definición de los proyectos y actuacio-
nes, tal y como afirma la Ministra, con una dotación 
económica explícita y seria, ampliamente detallada, en 
caso contrario se quedará en un conjunto de buenas 
intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha experimentado el Plan Estratégico del Vino 
2010 alguna variación en cuanto a las acciones que se 
recogen en el propio Plan Estratégico del Vino 2010, 
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dados los importantes cambios acontecidos en este últi-
mo año, de cara a su adaptación a la actual realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
de la que desean obtener respuesta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco D.O.s gallegas es tan necesa-
rio de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector, no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
Gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesario la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-

nal, al desarrollo de actividades de I + D, y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada, en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha experimentado el Plan Estratégico del Vino 
2010 alguna variación en cuanto a los objetivos que se 
fijaron inicialmente, cuya posibilidad recoge el propio 
Plan Estratégico del Vino 2010, dados los importantes 
cambios acontecidos en este último año, de cara a su 
adaptación a la actual realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de la que desean obtener res-
puesta por escrito:

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los Vinos de Calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco D.O.s gallegas es tan necesa-
rio de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios 
que han acontecido, afectando seriamente al sector, 
no sólo a nivel económico, con el final de un ciclo 
de crecimiento y entrada en un fuerte período de 
crisis, sino también de carácter estructural, con una 
importante reforma de la Organización Común de 
Mercados del vino, que cuando menos ha generado 
incertidumbre en los agentes implicados en dicho 
sector y va a traer importantes inconvenientes al 
sector en la Comunidad Gallega si el Gobierno no 
les pone solución.
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Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad Gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio-
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el 
sector, derivados de la aplicación de la nueva OCM 
del vino, así como la grave situación económica por 
la que pasa España, principal mercado de los vinos 
de calidad gallegos, hacen necesario la puesta en 
marcha de dicho Plan Estratégico del Vino, junto 
con la consiguiente dotación económica, que 
suponga un apoyo a la comercialización de nuestros 
vinos fuera del territorio nacional, al desarrollo de 
actividades de I + D, y en definitiva a la mejora 
competitiva del sector. Una estrategia para que lle-
gue a desarrollarse es necesario que cuente, además 
de la propia definición de los proyectos y actuacio-
nes, tal y como afirma la Ministra, con una dotación 
económica explícita y seria, ampliamente detallada, 
en caso contrario se quedará en un conjunto de bue-
nas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha experimentado el Plan Estratégico del Vino 2010 
alguna variación en cuanto a sus ejes estratégicos, cuya 
posibilidad recoge el propio Plan Estratégico del Vino 
2010, dados los importantes cambios acontecidos en este 
último año, de cara a su adaptación a la actual realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, Dipu-
tados.

184/009384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de la competencia des-
leal que practica Nigeria en relación con el sector agrí-
cola valenciano dedicado al cultivo y exportación de la 
chufa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/009385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas inmediatas y urgentes tiene previsto 
adoptar el Gobierno para negociar directamente con 
Rusia las exportaciones españolas de cítricos a este país 
habida cuenta de que la Unión Europea pactó con aquél 
unos niveles máximos de residuos de plaguicidas en los 
frutos que no se pueden cumplir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/009386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las prestaciones reconocidas por la Ley 
de Dependencia en la provincia de Málaga?

¿Cuál es el reparto por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, 
Federico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/009387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto la Ministra de Igualdad 
construir la página web del Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo de 
2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/009388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros de 11 de enero de 2008 
aprobó el Plan de Contratación Pública Verde. Entre 
sus medidas aparece la creación de la Comisión Inter-
ministerial.

¿Ha sido creada ya la Comisión Interministerial 
para la incorporación de los criterios ambientales en la 
contratación pública y quiénes la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/009389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según datos del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deportes, las prestaciones reconocidas de la 
Ley de Dependencia en Andalucía hasta 5 de mayo 
de 2008 han sido 74.326.

¿Cuál es el reparto por prestación y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo de 
2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/009390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto subió la producción eléctrica en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto aumentó el consumo de petróleo en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuánto aumentó el consumo de gas natural en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.
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184/009393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto aumentó el consumo de carbón en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

España adquirió unos compromisos en el Protocolo 
de Kioto.

¿Cuáles han sido las emisiones de gases efecto 
invernadero en 2007?

¿Qué tanto por ciento en más o menos con respecto 
a 2006?

¿Qué tanto por ciento respecto a 1990, que se toma 
como año base?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Kioto marcó una hoja de ruta por España que fijaba 
las emisiones entre 2008 y 2012 en un 15% superiores 
a 1990.

Si los datos que obran en poder de este Diputado 
son correctos, en este momento son por encima del 50% 
más altos.

Teniendo en cuenta que el gobierno tendrá que 
pagar por las emisiones, ¿cuánto calcula el Gobierno 
que le costará al Estado español en los próximos 5 años 
si siguen como hasta ahora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/009396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 

orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno,  
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal en 
el partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medi-
das que el Ministerio de Justicia ha determinado 
para paliar los efectos de la huelga en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Alma-
gro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retardos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido jurisdiccional civil en 
el partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ciudad 
Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

formula la siguiente preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
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nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional civil en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Man-
zanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 

orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el 
partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Val-
depeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Val-
depeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional contencioso-administrativo en el 
partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de Val-
depeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Justi-
cia para paliar los retrasos producidos por la huelga de fun-
cionarios en el orden jurisdiccional contencioso-administra-
tivo en el partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de Vill-
anueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Villanueva 
de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Villanueva 
de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelva en el orde jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido juidicial de Villa-
nueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el par-
tido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Motilla del 
Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia que 
se haya vuelto a la plena normalidad en el orden jurisdiccio-
nal penal en el partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Motilla del 
Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Motilla 
del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Motilla del Palancar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que el 
Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los efectos 
de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Motilla del Palancar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional civil en el partido judicial de San 
Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Jus-
ticia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de San 
Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Tarancón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional civil en el partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el par-
tido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el parti-
do judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Molina de Ara-
gón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Molina de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Molina de 
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que el 
Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los efectos 
de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Molina de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el par-
tido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el partido 
judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden judisdiccional penal en el 
partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sigüenza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccio-
nal contencioso-administrativo en el partido judicial 
de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Illescas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/009593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para pa-
liar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ocaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
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ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Orgaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/009607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado de tramitación se encuentran y cuál 
es el calendario de obras previsto para los siguientes 
proyectos del Ministerio de Medio Ambiente, Rural y 
Marino incluidos en los Presupuestos Generales del 
Estado 2008?

ETAP Llanura Manchega (Cuenca).
Depuradora y Colector Principal e Hellín (AB).
Abastecimiento desde el Acueducto Tajo Segura a la 

Llanura manchega.
Abastecimiento a Fuensalida (TO).
Abastecimiento y otras actuaciones en el entorno de 

los embalses de Entrepeñas y Buendía (GU y CU).
Abastecimiento de la mancomunidad del Guadiela y 

pequeños núcleos de Cuenca.
Abastecimiento Mancomunidad del Algodor 

(Toledo).
Mejora de abastecimiento en Guadalajara, Manco-

munidad de la Muela, Sigüenza y otros.
Depuradora de Guadalajara.
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A. Presa de 

Zapateros (AB).
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A. Abaste-

cimiento a Puertollano (CR).
Aguas de la Cuenca del Guadalquivir, S.A. Ciclo 

Integral del Agua en Puertollano (CR).
Aguas de la Cuenca del Segura, S.A. Depósitos, 

Potabilizadora e I.C. Hellín. 
Hidroguadiana, S.A. Torre de Abraham (CR).
Hidroguadiana, S.A. Mejora de Conducción y nuevo 

depósito Ciudad Real.
Hidroguadiana, S.A. EDAR Ciudad Real.
Hidroguadiana, S.A. Saneamiento y S.A. Depura-

ción A.R.U. Almagro-Bolaños (CR).
Hidroguadiana, S.A. Saneamiento y Depuración 

A.R.U. Argamasilla-Tomelloso (CR).
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Hidroguadiana, S.A. Saneamiento y Depuración 
Lagunas de Ruidera (AB y CR).

Hidroguadiana, S.A. Saneamiento y Depuración 
Tablas de Daimiel (CR).

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Mancomunidad 
del Girasol, Anillo Perimetral Tarancón (CU).

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Interconexión y 
Aprovechamiento conjunto ríos Sorbe y Bornoba. 
Abastecimiento a poblaciones de Guadalajara.

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Depuradoras en 
varios núcleos de Guadalajara.

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Depuradoras del 
ámbito de Picadas y de la Cuenca del Tajo (TO).

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Ampliación y 
mejora del abastecimiento Sagra Este. Aguas de la 
Cuenca del Tajo, S.A. Ampliación de la ETAP de Tala-
vera de la Reina (TO).

Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A. Ampliación y 
mejora del abastecimiento a los municipios de la zona 
del Alberche (TO).

Seiasa de la Meseta Sur, S.A. C.R. Balazote La 
Herrera, fase I. 

Seiasa de la Meseta Sur, S.A. C.R. Balazote La 
Herrera, fase II. 

Seiasa de la Meseta Sur, S.A. C.R. Barajas de Meto 
(CU).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.

184/009608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué partida presupuestaria se ha destinado al desa-
rrollo y puesta en práctica de la Ley de Dependencia en 
la Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.

184/009609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la solicitud de 
autorización presentada por la mercantil Investa Recur-
sos para iniciar la exploración petrolífera de algo más 
de 100.000 hectáreas situadas en la provincias de Ali-
cante, y que se extiende por los municipios de Villena, 
Sax, Elda, Novelda y Monóvar, entre otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/009610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las líneas de actuación puestas en mar-
cha por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino para ayudar a combatir las dificultades 
del sector de la pesca en el último año en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/009611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas puestas en marcha para 
evitar el uso abusivo de consumo de papel en el conjun-
to de la Administración y Planes de concienciación de 
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la población para lograr una reducción efectiva de di-
cho consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/009612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones que están puestas en mar-
cha o en previsión referidas a la creación de sendas ver-
des o sendas litorales en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/009613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se tienen previstas o en ejecución, 
de reposición de arena en playas del litoral de la provin-
cia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/009614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de creación de Paseos 
Marítimos en ejecución o previsión de inicio inmediato 
en la Comunidad Autónoma de Galicia? Desglose por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/009615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo desde marzo 
de 2004 en la provincia de Málaga en materia de segu-
ridad de presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión) del Gobierno en relación a 
potenciar el Instituto Oceanográfico en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/009617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de pozos ilegales se han cerrado des-
de marzo de 2004 hasta la techa en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántos alumnos se están beneficiando del Plan de 
Refuerzo, Orientación y Apoyo (PROA) para centros de 
Educación Primaria y Secundaria, concebido como un 
proyecto de cooperación entre el MEC y la CCAA de 
Aragón en los colegios de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente 
Guillén Izquierdo, Diputados.

184/009619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de niños y niñas de entre cero 
a tres años escolarizados, así como la tasa de escola-

rización aproximada respecto a esta franja de edad en 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que están cobrando 
la pensión no contributiva de invalidez en la provincia 
de Teruel, susceptible de compatibilizarla con un traba-
jo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sea con-
testadas por escrito.

¿Cuál es el coste de las pensiones no contributivas 
en Teruel en el año 2007? y ¿Cuál es el número de be-
neficiarios de estas pensiones a 30 de abril de 20087.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.
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184/009622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, don José Antonio 
Pérez Tapias, doña María Josefa Sánchez Rubio y don 
Manuel Pezzi Cereto, Diputados por Granada, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿En qué grado de desarrollo se encuentran el plan de 
regadío de las comarcas de la zona norte de la provincia 
de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Cándida Martínez López, José Antonio 
Pérez Tapias, María Josefa Sánchez Rubio y Manuel 
Pezzi Cereto, Diputados.

184/009623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, don José Antonio 
Pérez Tapias, doña María Josefa Sánchez Rubio y don 
Manuel Pezzi Cereto, Diputados por Granada, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la encomienda de 
gestión a Acuamed de las obras de canalizaciones de 
regadíos de la presa de Rules en Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Cándida Martínez López, José Antonio 
Pérez Tapias, María Josefa Sánchez Rubio y Manuel 
Pezzi Cereto, Diputados.

184/009624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-

mento del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de becas 
de secundaria, concedidas en el curso escolar actual, en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/009625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas becas universitarias han sido concedidas 
en el curso escolar actual, en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/009626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la si-
guiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del número de becas 
de secundaria, concedidas en el curso escolar actual, en 
la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.
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184/009628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

¿Puede informar el Gobierno del número de muje-
res que han podido acceder a un contrato de trabajo 
indefinido, durante el pasado ejercicio 2007, en la pro-
vincia de Santa Cruz de Tenerife?

¿Puede informar el Gobierno del número de mujeres 
que han podido acceder a un contrato de trabajo indefi-
nido durante el pasado ejercicio 2007 en la provincia de 
Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/009629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por es-
crito.

¿Podría informar el Gobierno de los contratos inde-
finidos creados en la provincia de Santa Cruz de Tene-
rife durante el pasado ejercicio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/009630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes realizados por la 
inspección de trabajo, por aplicación de la Ley de Pre-
vención de Riesgos y Salud Laboral en Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de afiliación a la Seguridad So-
cial en los Regímenes General y Especial de la Minería 
del Carbón en diciembre del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

¿Cuántas madres se han beneficiado en Teruel de la 
ayuda de 100 euros al mes por cuidado de hijos meno-
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res de tres años, destinada a madres con trabajo remu-
nerado en los años 2005, 2006 y 2007? 

¿Cuántas llevamos en el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores afiliados y en 
alta al Régimen Especial Empleados del Hogar en 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de accidentes laborales en 
Teruel en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Para cuándo prevé el Gobierno finalizar las obras 
del pantano de Las Tosquillas, en Mora de Rubielos 
(Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es la previsión de la licitación del pantano de 
Las Parras, en Utrillas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las causas de la paralización de las 
obras del pantano de Santolea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados.

184/009638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez Lopez, don José Antonio 
Pérez Tapias, doña María Josefa Sánchez Rubio y don 
Manuel Pezzi Cereto, Diputados por Granada, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la tramitación de las 
obras del paseo marítimo de la ELA de Torrenueva de 
Motril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Cándida Martínez López, José Antonio 
Pérez Tapias, María Josefa Sánchez Rubio y Manuel 
Pezzi Cereto, Diputados.

184/009639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción con la rehabilitación de torres vigía en la provincia 
de Málaga en 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/009640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ferrán Bono Ara, Diputado por Valencia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra la última fase de 
ampliación del Museo de Bellas Artes San Pío V de 
Valencia, de titularidad estatal y gestión autonómica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Ferrán Bono Ara, Diputado.

184/009641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ferrán Bono Ara, Diputado por Valencia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de mejora 
y ampliación del Museo Nacional de Cerámica y Artes 
Suntuarias «González Martí», ubicado en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Ferrán Bono Ara, Diputado.

184/009642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de efec-
tivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de 
Tarragona, con indicación la adscripción a cada Comisaría 
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y con expresión de los municipios: a los que se atiende en 
cada una y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/009643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarrago-
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indicando 
los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/009644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por maltrato reali-
zadas en la Comunidad Autónoma de Galicia en lo que 
va de este año 2008 y su relación con el año 2007? Des-
glose por provincias

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/009645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girno, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Girona, 
desglosado por líneas, puestos y unidades, indicando 
los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad yen relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/009646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girno, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Girona, con indicación la adscripción a cada 
Comisaría y con expresión de los municipios a los que 
se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/009647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Barcelona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/009648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce-
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea, 
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica 
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/009649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la Ley de 
medidas sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de 
la venta, el suministro, el consumo y la publicidad de 
los productos del tabaco en la Comunidad de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/009650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las vías de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia en las que se han instalado las nuevas 
biondas o quitamiedos que reducen notablemente la 
afectación en los accidentes de moto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/009651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes con resultado de 
muerte en la Comunidad Autónoma de Galicia entre 
los años 2007 y 2008 en los que se superaban las tasas 
de alcohol permitido? Porcentaje con desglose por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/009652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas durante el 
año 2007 y el 2008 con cargo a las partidas de progra-
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mas de seguridad vial en las carreteras de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/009653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez y don Vicente Gui-
llén Izquierdo, Diputados por Teruel, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes tanto en coches 
como en motocicletas en la provincia de Teruel, duran-
te los cinco primeros meses de 2008? Desglosado por 
comarcas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Yolanda Casaus Rodríguez y Vicente 
Guillén Izquierdo, Diputados.

184/009654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, y doña Rosa Bella Cabrera 
Noda, Diputada por Las Palmas, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas becas universitarias han sido concedidas en 
el curso escolar actual en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo y 
Rosa Bella Babrera Noda, Diputados.

184/009655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de infracciones desde 
julio de 2005 en los tramos de carreteras donde se han 
instalado radares fijos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia, Diputado.

184/009656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la reducción de la velocidad media de 
los vehículos desde julio de 2005 hasta la fecha en los 
tramos de carreteras donde se han instalado radares 
fijos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia, Diputado.

184/009657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra en este momento el 
estatuto del personal docente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.
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184/009658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Gobierno a pensiones 
no contributivas en 2007 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/009659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salaman-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál son las medidas implementadas por el 
Gobierno para las mujeres maltratadas que sufren dis-
capacidad en la provincia de Salamanca desde el 2004 
a la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/009660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salaman-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de personas con discapacidad 
que han obtenido plaza en la provincia de Salamanca 
como nuevos funcionarios en la Administración Gene-
ral del Estado desde 2004 a la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/009661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salaman-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas para alumnos con dis-
capacidad concedidas en la provincia de Salamanca 
desde el curso 1996/1997 al curso 2007/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/009662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de alumnos discapacitados hay en la 
Universidad de Málaga y qué variación se ha registrado 
en los cuatro últimos cursos?

Palacio del Congreso, 3 de junio de 2008.—Miguel 
Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de taxis y autobuses 
adaptados para personas con discapacidad desde marzo 
de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/009664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el desarrollo hasta la fecha del acuer-
do alcanzado a finales de 2006 entre el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales y el Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias para la eliminación de 
barreras que dificultan el acceso de las personas con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Gobierno 
para fomentar el deporte entre las personas con disca-
pacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de más de 50 traba-
jadores existentes en la provincia de Málaga, así como 

porcentaje que suponen las personas con discapacidad 
del total de la plantilla en las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salaman-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la deuda actual del Ayuntamiento de Sala-
manca con la Tesorería General de la Seguridad 
Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/009668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de accidentes laborales se han regis-
trado en la provincia de Málaga desde comienzos de 
año hasta la fecha y su variación respecto al mismo 
periodo del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cómo valora el Gobierno los resultado de la puesta 
en marcha en la provincia de Málaga de información de 
las prestaciones de la Seguridad Social a través de SMS 
y qué número de personas se han beneficiado hasta la 
fecha de este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de los fondos AEPSA se destinarán a 
la provincia de Málaga durante 2008 y su variación 
respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/009671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cómo ha evolucionado la siniestralidad laboral en 
la provincia de Granada en el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué evolución de los contratos fijos se ha experi-
mentado en la provincia de Granada desde la entrada en 
vigor de la Ley de Mejora y Calidad en el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de madres trabajadoras han percibido 
la ayuda mensual de 100 euros en la provincia de Gra-
nada en los últimos doce meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas con discapacidad se encuentran 
inscritas como demandantes de empleo en el INEM en 
la actualidad? Con especificación del sexo y lugar de 
residencia de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad han 
accedido al empleo en la última legislatura? Con espe-
cificación del sexo y de la provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué financiación ha recibido la asociación grana-
dina de emigrantes retornados de Granada, AGER, con 
cargo a los presupuestos del 2007, del Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/009677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, y don Miguel Gonzá-
lez Rodríguez, Diputado por Las Palmas, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los contratos inde-
finidos creados en la provincia de Las Palmas durante 
el pasado ejercicio 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo y 
Miguel González Rodríguez, Diputados.

184/009678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el incremento de becas Erasmus en la 
Comunidad Autónoma de Galicia durante la pasada 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
mayo de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/009679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento del número de becarios 
en la Comunidad Autónoma de Galicia en la pasada 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de 
mayo de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/009680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Presidente del Gobierno, señor Zapatero, anunció 
en el debate de investidura del pasado 8 abril que en el 
plazo de dos meses el Ministerio de Economía y 
Hacienda publicaría las balanzas fiscales por primera 
vez en nuestro país.
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Transcurridos los dos meses desde su compromiso 
de transparencia, ¿por qué motivos todavía no se han 
hecho públicas las balanzas fiscales? ¿En qué fecha se 
prevé su publicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/009681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida- Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

La transferencia de competencias a las Comunida-
des Autónomas contempla los planes de inversiones y 
la creación de centros; sin embargo, nada dice de la 
enajenación o privatización de los centros públicos 
transferidos, como son hospitales, ambulatorios o cen-
tros de salud.

¿Cuál es la posición del Gobierno y qué medidas 
piensa adoptar ante decisiones de enajenación o privati-
zaciones de equipamientos sanitarios por parte de las 
Administraciones Autonómicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno 
para las que se solicita respuesta escrita.

En cuanto al grupo de trabajo sobre el vigente siste-
ma de financiación y su revisión, ¿a qué conclusiones 
ha llegado el Ministerio de Sanidad y Consumo sobre 
el actual sistema?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to a la deuda sanitaria?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to al fondo de cohesión sanitaria?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to a la evolución del gasto sanitario?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to al fondo de nivelación de servicios .

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to al plan de calidad?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to capacidad normativa en relación a impuestos?

¿Qué recomendaciones tiene para el futuro en cuan-
to a la deuda a largo plazo por los nuevos modelos de 
hospitales administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

En cuanto al grupo de análisis del gasto sanitario, 
¿qué propuestas hace el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo para racionalizar el gasto sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno 
para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto a la cen-
tralización de compras de productos sanitarios?

¿Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
al uso racional de los medicamentos.

Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
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racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
a estilos de vida saludables y demanda responsable de 
servicios sanitarios.

Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
al uso de tecnología sanitarias.

Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
al aumento de recursos y capacidades de la Atención 
Primaria?

¿Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
a los incentivos a profesionales?

¿Qué valoración pormenorizada hace el Ministerio 
de Sanidad y Consumo en relación al cumplimiento de 
los compromisos adoptados por las Comunidades 
Autónomas en la Conferencia de Presidentes para la 
racionalización del gasto sanitario en cuanto en cuanto 
a Sistema de Información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara el Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, pre-
senta la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para la 
que se solicita respuesta escrita.

¿Qué evaluación hace el Ministerio de Sanidad y 
Consumo sobre la financiación del sistema sanitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/009686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según han publicado varios medios de comunica-
ción, el pasado 29 de mayo cinco ciudadanos con pasa-
porte sirio llegaron al Aeropuerto de Madrid-Barajas, 
en tránsito hacia Egipto. Al parecer, su documentación 
no estaba en regla por lo que fueron enviados a la sala 
de rechazados.

Estas personas han denunciado maltratos por parte 
de varios agentes del Cuerpo Nacional de Policía allí 
destinados. La abogada de la Comisión Española de 
Ayuda al Refugiado (CEAR), Elena Vázquez, que asis-
tió a los cinco ciudadanos kurdos a partir de su sexto 
día de estancia en el aeropuerto, constató que uno de 
ellos tenía moratones en la espalda, otro un ojo morado, 
un tercero, la nariz inflamada y que las dos mujeres que 
iban con ellos presentaban un estado de ansiedad evi-
dente. Dicha abogada no pudo afirmar quién era el 
causante de dichas lesiones.

¿Es habitual que tengan que pasar seis días desde la 
llegada de unos ciudadanos al aeropuerto de Barajas 
para que puedan ser disponer de asistencia jurídica por 
parte de la CEAR?

¿Ha abierto alguna investigación el ministerio de Inte-
rior para verificar la veracidad de la acusación de maltra-
tos por parte de agentes del Cuerno Nacional de Policía 
formulada por cinco ciudadanos kurdos? En caso afirmati-
vo, ¿con qué resultado? En caso negativo, ¿por qué?

¿Por qué motivo los médicos que atendieron a estos 
ciudadanos no les proporcionaron el correspondiente 
parte médico? ¿Fue ésta una decisión personal o bien 
siguieron instrucciones de sus superiores?

¿Cuántas denuncias de maltratos en las dependen-
cias del Aeropuerto de Barajas se han presentado a lo 
largo de los últimos dos años?

¿Cuántos agentes del Cuerpo Nacional de Policía o 
de la Guardia Civil han sido expedientados o condena-
dos judicialmente por maltratos que hayan sucedido en 
el Aeropuerto de Barajas en los dos últimos años?

¿Cuántos días, de promedio, están en la sala de 
rechazados los ciudadanos que llegan al aeropuerto de 
Barajas cuyo acceso a nuestro país es denegado hasta 
que regresan a sus países de origen?

¿Considera el Gobierno que dichas salas de rechazo 
disponen de los medios necesarios para garantizar una 
estancia digna a las personas que se ven retenidas en 
dichas instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/009687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el calendario de obras previsto para abor-
dar el soterramiento de las vías de ferrocarril en la ciu-
dad de Sant Feliu de Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/009688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno, en rela-
ción a la provincia de Burgos, de mantenimiento o 
reducción del número de empleos civiles y/o militares 
actualmente existentes? y/o en el caso de producirse 
¿cuáles serían las unidades afectadas? y ¿cuáles serían 
las actuaciones previstas en relación a los edificios y 
solares implicados?

También el mismo supuesto de reducción ¿existe 
alguna previsión de medidas compensatorias o de desa-
rrollo de planes de empleo para la continuidad laboral 
de los actuales trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado.

184/009689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cumplen las nuevas Instalaciones del Aeropuerto de 
Burgos los requisitos normalmente exigidos por las Com-
pañías Aéreas, que tienen previsto operar desde el mismo 
en sus diferentes servicios de atención a clientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/009690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué fecha contempla el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino como más probable 
para la puesta en funcionamiento del embalse de Cas-
trovido en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado.

184/009691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno establecer una fecha como más 
probable para la puesta en funcionamiento del Centro 
de Referencia Nacional de Enfermedades Raras de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Juan Carlos Aparicio Pérez, Diputado.

184/009692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

RENFE, a través de la Dirección General de Servi-
cios de Alta Velocidad-Larga Distancia, ha venido rea-
lizando en el primer trimestre de 2008 una encuesta de 
calidad para conocer el criterio de los viajeros. ¿Cuál es 
el resultado de esta encuesta, referida a la línea Algeci-
ras-Madrid-Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento la ministra de Fomento de que 
los vagones del tren Algeciras-Madrid-Algeciras tienen 
graves deficiencias expuestas por los trabajadores de 
RENFE como los de peor calidad del territorio nacional 
de los conocidos como «Altaria»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de la ministra de Fomento 
para modernizar y mejorar la calidad de los vagones del 
tren Altaria que realiza el recorrido Algeciras-Madrid-
Algeciras para que éstos no sean motivo de crítica de los 
propios trabajadores, dando una mala imagen de RENFE 
y haciendo padecer incomodidades a los viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos casos de Violencia de Género se han tra-
mitado en los Juzgados de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos casos de Violencia de Género se han tra-
mitado en los Juzgados de La Línea de la Concepción 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos casos de Violencia de Género se han tra-
mitado en los Juzgados de San Roque (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/009698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento para eliminar los pasos a nivel existentes en la 
línea férrea Algeciras-Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/009699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentarlo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Los últimos datos dados por el Instituto Nacional de 
Estadística revelan que el censo electoral de residentes 
ausentes (CERA) ha aumentado en el último año ¿Cuál 
es el dato actualizado a junio de 2008 por provincias y 
por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/009700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentarlo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la inseguridad que está sufriendo el sector del 
taxi en la ciudad de La Coruña con varias agresiones 
con robo.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de la Nación 
para reducir al máximo el número de atracos y dar 
seguridad a estos trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/009701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentarlo 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación 
poner en marcha el número de teléfono único europeo 
para las desapariciones infantiles que ya funciona en 
otros países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/009702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía 
en la provincia de Málaga, al día de hoy, especificada 
por localidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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184/009703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Justicia la 
concesión del juzgado número cinco al partido judicial 
de Vélez Málaga?

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Ministerio 
de Justicia para resolver la situación de interinidad per-
manente en los juzgados de Vélez Málaga, donde tres 
de los cuatro jueces son sustitutos y una vacante ha 
estado sin cubrir durante un mes y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/009704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución y pagos realizados hasta el día 30/04/2008, 
relativos a las inversiones previstas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008 por el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración, para su desarrollo en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Francisco A. González Pérez, Diputado.

184/009705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes. del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de provincias en las que se han creado uni-
dades de Seguridad Ciudadana de la Guardia Civil 
(U.SE.CIC).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/009706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas unidades forenses de valoración integral 
de violencia de género hay en España y de qué medios 
humanos y materiales dispone cada una, especificado 
por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/009707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Juzgado de 1.ª Instancia e Instrucción n.º 8 de Denia 
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno se comprometió en el año 2005 a la 
construcción del nuevo Cuartel de la Guardia Civil en 
la ciudad de Alicante. ¿En qué fase se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno trasladar la Casa Cuar-
tel de la Guardia Civil de Vergel (Alicante) a los terre-
nos cedidos a las afueras del municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la reforma y adecuación 
de la Casa-Cuartel de la Guardia Civil de Guardamar 
del Segura (Alicante)?

En caso afirmativo ¿En qué fase se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la reforma y adecua-
ción de la Casa-Cuartel de la Guardia Civil de Onil 
(Alicante)?

En caso afirmativo ¿En qué fase se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Existe un compromiso de construcción de un nuevo 
Cuartel de la Guardia Civil en lbi (Alicante) desde el 
año 2001. ¿En qué fase se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente la Casa Cuartel de la Guardia Civil de 
Pinoso (Alicante) sólo consta de 4 viviendas, por tanto 
insuficientes para la dotación que allí se requiere. 
¿Tiene previsto el Gobierno ampliar la Casa Cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Finestrat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Dolores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Crevillente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Villana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Alcoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Bañeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Castalla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Sax?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Monovar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de la 
Guardia. Civil y sus medios materiales en el municipio 
alicantino de Jacarilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de San Miguel de Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Jijona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de la 
Guardia Civil y sus medios materiales en el municipio 
alicantino de Santa Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Jalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Pedreguer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Gata de Gorgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar la plantilla de 
la Guardia Civil y sus medios materiales en el munici-
pio alicantino de Pego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas vacantes de la Guardia Civil en la provincia 
de Alicante están pendientes de cubrirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno se comprometió a dotar 
de nuevas Comisarías de Policía a todas las ciudades, 
barriadas o urbanizaciones de más de 30.000 habitan-
tes. Han transcurrido 4 años desde que hizo público su 
anuncio. ¿Cuántas se pusieron en marcha en la pasada 
legislatura? ¿Cuántas están previstas en ésta? y ¿en qué 
plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la nueva Comisaría del 
municipio alicantino, de más de 30.000 habitantes, de 
Torrevieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la nueva Comisaría de 
Policía del municipio alicantino, de más de 30.000 
habitantes, de Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la nueva Comisaria de 
Policía del municipio alicantino, de más de 30.000 
habitantes, de San Vicente del Raspeig?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas vacantes de la Policía Nacional en la pro-
vincia de Alicante están pendientes de cubrirse? ¿Están 
dotadas presupuestariamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el incremento de la delincuencia en la provin-
cia de Alicante es necesario el incremento de las planti-
llas de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado 
en la provincia de forma permanente.

¿Cuándo y en cuánto tiene previsto ampliar la planti-
lla el Gobierno en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/009739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Los centros penitenciarios de Foncalent y de Villena 
en Alicante se encuentran actualmente desbordados por 
el incremento de la población reclusa.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
resolver esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/009740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Los alcaldes de Amoradi, Rojales y Algorfa, 
todos ellos de la provincia de Alicante, denunciaron 
el pasado 20 de mayo ante el Servicio de Protección 
de la Naturaleza del puesto de la Guardia Civil de 
Almoradí el deterioro que está sufriendo el paraje 
natural del Hoyo del Serrano y el Barranco del Cal-
derón, debido a la realización de carreras ilegales de 
motos y quads, al abandono de basuras y coches que-
mados.

¿Qué medidas piensa adoptar el SEPRONA para 
evitar el deterioro del paraje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/009741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos alega la Dirección General de Cos-
tas para no pronunciarse, durante año y medio, sobre 
la autorización o denegación pendiente del «Móni-
ca»? Barco mercante cedido por la Autoridad Portua-
ria de Alicante al Ayuntamiento de Altea en el 2006 y 
cuya objetivo era conseguir un arrecife artificial que 
permitiera regenerar la flota y fauna en la bahía 
alteana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/009742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las emisiones de gases de efecto invernadero vol-
vieron a crecer el pasado año en España el 1,820 por 
ciento respecto al ejercicio anterior y con ello el país se 
aleja aún más de los objetivos que asumió al adherirse 
al Protocolo de Kyoto.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para fre-
nar este crecimiento? ¿Cuánto le va a costar a España 
este «desbordamiento»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aprobar las reivindicaciones 
efectuadas por la Generalitat Valenciana sobre la crea-
ción de nuevos Juzgados de Violencia contra la mujer, 
así como su territorialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Justicia dotar el fondo de 
ayuda para la puesta en marcha de los nuevos Juzgados 
que solicita la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué piensa el Gobierno sobre la posible reforma 
de la Ley de Enjuiciamiento Criminal para que el que-
brantamiento de una orden de alejamiento sea juzgado 
a través de un juicio rápido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incrementar el número de poli-
cías dedicados y especializados en violencia de género 
o considera suficientes los actuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente, ¿cuántos policías especializados en 
violencia de género hay en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente, ¿cuántos policías especializados en 
violencia de género hay en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actualmente, ¿cuántos policías especializados en 
violencia de género hay en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El municipio alicantino de Sax necesita de mejoras 
y ampliaciones en sus accesos de la A-31 y A-35, Font 
de la Figuera.

¿Tiene previsto el Gobierno acometerlas? En caso 
afirmativo, ¿en qué fase se encuentra? ¿Qué consigna-
ción presupuestaria tiene?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la Rotonda de acceso al 
Polígono Industrial Loma del Solubrero de Sax (Ali-
cante)? En caso afirmativo, ¿en qué fase se encuentra? 
¿Con qué consignación presupuestaria cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el refuerzo de la 
escollera del dique de abrigo del Puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar y desdoblar la 
conexión entre el Peaje AP-7 (Levante) con la Avda. de 
la Comunidad Europea de Benidorm (Alicante)?

En caso afirmativo:

¿En qué fase se encuentra?
¿Con qué consignación presupuestaria cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El acceso de Calpe (Alicante) a la autopista A-7 es 
una demanda histórica que se contempló en los últimos 
Presupuestos del Gobierno Aznar y que desaparecieron 
en los Presupuestos de la pasada legislatura.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer esta obra?
¿Cuándo? ¿Cuenta con consignación presupues-

taria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alquileres de vivienda para jóvenes ges-
tionados por la Sociedad Pública de Alquiler desde su 
creación en la provincia de Alicante, detallado por 
municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de Esta-
ción Intermodal de Alicante?

¿Qué plazo tiene previsto el Gobierno para su finali-
zación?

¿Con qué presupuesto cuenta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el soterramiento de 
las vías a su paso por Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que llegue 
a Alicante el tren de alta velocidad y en qué fase se 
encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno que llegue 
a Alicante el Corredor del Mediterráneo y en qué fase 
se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno la finaliza-
ción de la ampliación del aeropuerto de «El Altet» (Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno culminar la pro-
longación y el aumento de calado del muelle 11 del 
puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el nuevo acceso 
urbano al Puerto y Dársena Pesquera (fase II) del puerto 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el acondiciona-
miento del muelle 14, para nuevos usos, del puerto de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha emprendido el Gobierno para 
adecuar los cauces naturales en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y qué cuantía ha destinado el 
Gobierno en el 2008 para la limpieza y conservación de 
los cauces secos o no de los distintos ríos de la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha ejecutado el Gobierno en los 
municipios afectados por la riada del 12 de octubre 
de 2007 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar los depósitos 
para almacenaje de agua depurada en Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones, plazos y consignación presu-
puestaria tiene previsto el Gobierno para la remodela-
ción de la fachada litoral de Altea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del 2007 aparecía la 
partida 2007 23 06 0301, Paseo Poniente Sur de Beni-
dorm, como año de inicio el 2007 y fin el 2010. Con 
un coste total de 4.400.000 euros, se establecían 
500.000 euros en el 2008. Sin embargo, en los presu-
puestos del 2008 se contemplan los 100.000 euros 
previstos para el 2007, desapareciendo el resto de 
inversiones previstas.

¿Cuándo tiene previsto finalizar el Gobierno el 
Paseo Poniente Sur de Benidorm?

¿Cumplirá los plazos previstos?
¿En qué fase de ejecución de encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno la consolidación del 
Tossal de la Cala de Poniente de Benidorm (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno la consolidación de 
Punta Canfali y Castillo de Benidorm (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno la remodelación y mejora 
del paseo marítimo de Calpe (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el 2005, la Generalitat Valenciana y el Minis-
terio de Fomento firmaron el Protocolo de Carrete-
ras 2005-2010.

En lo referente a la provincia de Alicante, ¿en qué 
fase se encuentra la duplicación de la variante de Beni-
dorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la duplicación de la N-332, 
entre el Mascarat y Gata de Corgos?

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la N-332, entre Santa 
Pola y El Altet? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la mejora de los accesos 
por la N-332 al aeropuerto de L’Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la A-7, Muro de Alcoy-
Albaida? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la A-7, Cocentaina-Muro 
d’Alcoy? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la N-332, variante Alfàs 
del Pi? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la N-332, tramo Torrevieja-
Guardamar? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la N-332, Pilar de la 
Horadada-Torrevieja? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la variante de Benissa, 
N-332? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fase se encuentra la duplicación de la N-332, 
El Verger-Oliva? 

¿Fecha de finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de libre y fácil accesibilidad, de 
las 7.500 prometidas por el Gobierno en la provincia de 
Alicante, se han realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas, por localidades, que 
han tenido como destino la provincia de Alicante en los 
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planes de vacaciones para mayores del IMSERSO du-
rante la pasada legislatura (2004-2008)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de plazas por localidades que 
van a tener como destino la provincia de Alicante en los 
planes de vacaciones para mayores del IMSERSO du-
rante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de verano que la 
UNED va a ofrecer en el Centro Penitenciario de Ali-
cante, sobre qué materias y el número de reclusos que 
se ha previsto que participen en ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer alguna actua-
ción en el pantano de Tibi (Alicante) para su recupera-
ción como tal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar el número 
de Jueces y Magistrados en Alicante hasta llegar a la 
media nacional (5,26 por ciento), ya que nuestra pro-
vincia está en 1,27 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar de personal los 
Juzgados de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reforzar de personal los 
Juzgados de Torrevieja (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación de la 
Oficina de Señalamientos para llevar a cabo los juicios 
rápidos en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la puesta en 
marcha de los Juzgados de Instrucción número 7 y nú-
mero 8 de Orihuela (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 4 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Juzgado de Instrucción número 5 de Torrevieja (Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 
de Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación del 
Registro Civil número 2 de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede garantizar el Ministerio de Medio Ambiente 
que la desaladora que se quiere instalar en Torrevieja 
(Alicante) no va a afectar al ecosistema del Parque Na-
tural de la Mata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles fueron las actuaciones previstas por el Mi-
nisterio de Medio Ambiente en materia de demolición 

de edificaciones costeras en la provincia de Alicante 
durante la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para comba-
tir el elevado aumento de las agresiones sexuales produ-
cidas en la anterior legislatura en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué aplicación ha tenido en la provincia de Alican-
te la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Me-
didas de Protección Integral contra la Violencia de Gé-
nero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hace dos años, el Ministro de Administraciones Pú-
blicas manifestó, en una visita a Alicante, que el Plan de 
Apoyo al sector del textil se extendería al calzado. ¿Qué 
resultados se han obtenido de ambos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a tomar el Ministerio de Fomento alguna deci-
sión para reducir la siniestralidad registrada en la A-31, 
autovía Alicante-Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Agres durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alcolecha durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alcocer durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alcoy durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alfafara durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Almudaina durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alquería de Aznar durante la pasa-
da legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Balones durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Bañeres durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benasau durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Beniarres durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benifallim durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benilloba durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benillup durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benimarfull durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benimasot durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Cocentaina durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Confrides durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Cuatretondeta durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Facheca durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Famorca durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al Go-
bierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la aprobación de la Ley de Dependencia hasta 
la fecha, ¿cuántos millones de euros debería haber reci-
bido la provincia de Alicante? ¿cuántos ha recibido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Gayanes durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Gorga durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Ibi durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Lorcha durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Millena durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Muro de Alcoy durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Penaguila durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Planes durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Tollos durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Aigües durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Busot durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Campello durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Jijona durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Mutxamel durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de San Juan de Alicante durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de San Vicente del Raspeig durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Tibi durante la pasada legislatura 
2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Torremanzanas durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidadalicantina de Adsubia durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Alcalali durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Beniarbeig durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benichembla durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benidoleig durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benimeli durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benissa durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Benitachell durante la pasada le-
gislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Calpe durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Castell de Castells durante la pa-
sada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Denia durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Gata de Gorgos durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Jalón durante la pasada legislatura 
2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Jávea durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Lliber durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Murla durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Parcent durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la lo-
calidad alicantina de Pedreguer durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Pego durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Els Poblets durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Rafol de Almunia durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Sagra durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Sanet y Negrals durante la pasa-
da legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Senija durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Teulada durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Tormos durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Vall D’Alcala durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Vall de Ebo durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Vall de Gallinera durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Vall de Laguart durante la pasa-
da legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de El Vergel durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Albatera durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Catral durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Crevillente durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Ondara durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Dolores durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Elche durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Guardamar de Segura durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Rojales durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Orba durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de San Fulgencio durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de San Isidro durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Santa Pola durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Agost durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Algüeña durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Aspe durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Elda durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Hondón de los Frailes durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Hondón de las Nieves durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Montarle del Cid durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Monóvar durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Novelda durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Petrer durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Pinoso durante fa pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la loca-
lidad alicantina de La Romana durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Salinas durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Algorfa durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Almoradí durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benejúzar durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benferri durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benijófar durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Bigastro durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Callosa del Segura durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Cox durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Daya Nueva durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Daya Vieja durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Formentera del segura durante 
la pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Granja de Rocamora durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Jacarilla durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la loca-
lidad alicantina de Los Montesinos durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Orihuela durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.
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184/009915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Pilar de la Horadada durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Rafal durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Redován durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de San Miguel de Salinas durante 
la pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Torrevieja durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Alfaz del Pi durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Altea durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Beniarda durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benidorm durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benifato durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benimantell durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Bolulla durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Callosa d’En Sarriá durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Guadalest durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Finestrat durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de La Nucia durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Orcheta durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Palop de la Marina durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Relleu durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Sella durante la pasada legisla-
tura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Taberna durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Villajoyosa durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Benejama durante la pasada 
legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Biar durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Campo de Mirra durante la 
pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Cañada durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Castalla durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Onil durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Sax durante la pasada legislatu-
ra 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

184/009944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la 
localidad alicantina de Villena durante la pasada legis-
latura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.
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184/009945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones llevó a cabo el Gobierno en la ciudad 
de Alicante durante la pasada legislatura 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.

184/009946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno financiar la ejecución 
de la obra del Puesto de Inspección Fronteriza (PIF), en el 
muelle de Puerto del Rosario, en la isla de Fuerteventura, 
así como la dotación de los medios suficientes parda el 
desarrollo de su gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.

184/009947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, aumentar el cupo 
actualmente establecido para acceder al primer curso 
de medicina en las universidades canarias, dado el insu-
ficiente número de plazas existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.

184/009948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas previstas por el Gobierno 
para acelerar el proyecto de rehabilitación de la playa 
de Santa Inés en el municipio de Betancuria, Fuerte-
ventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.

184/009949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el pro-
yecto de regeneración de la playa de El Castillo, en el 
municipio de Antigua en la isla de Fuerteventura, y 
cuando se prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.

184/009950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
correspondiente a la segunda fase de la avenida marítima 
de Corralero, en el municipio de La Oliva, Fuerteventura, 
y cuando se prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.
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184/009951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
de construcción de la avenida marítima entre Caleta de 
Fuste y Las Salinas, en el municipio de Antigua, Fuer-
teventura, y cuando se prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Segura, Diputada.

184/009952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
de construcción de la avenida marítima de Tarajalejo, 
en el municipio de Tuineje, Fuerteventura, y cuando se 
prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
de construcción de la avenida marítima de Playa 

BIanca, en el municipio de Puerto del Rosario, Fuerte-
ventura, y cuando se prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado en el que se encuentra el proyecto 
de construcción de la avenida marítima de Morro Jable, 
en el municipio de Pájara, Fuerteventura, y cuando se 
prevé su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el traslado del 
Registro de la Propiedad número 2, actualmente ubica-
do en Puerto del Rosario, a la zona sur de la isla de 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno en rela-
ción con la creación de un partido judicial en la zona 
sur de la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el expe-
diente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventu-
ra, contenido en el actual convenio de carreteras, en el 
municipio de La Oliva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el expe-
diente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventu-
ra, contenido en el actual convenio de carreteras, en el 
municipio de Puerto del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el expe-
diente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventura, 
contenido en el actual convenio de carreteras, en el 
municipio de Antigua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el expe-
diente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventu-
ra, contenido en el actual convenio de carreteras, en el 
municipio de Tuineje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentra el expe-
diente relativo al eje norte-sur de la isla de Fuerteventu-
ra, contenido en el actual convenio de carreteras, en el 
municipio de Pájara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.
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184/009962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes hay actualmente en el 
centro de internamiento del Matorral, municipio de 
Puerto del Rosario, Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué capacidad real tiene el centro de inmigrantes 
de Fuerteventura, sito en el Matorral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos menores inmigrantes hay actualmente en 
la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Defensa ha procedido al derribo de construcciones 
comunales, ubicadas en Peñón Blanco y La Ahulaga, 
en el municipio de Pájara, Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
estudio, sondeo, o prospección petrolífera en aguas 
próximas a la Comunidad Autónoma de Canarias, con-
cretamente a la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas pretende tomar el Gobierno para pro-
ceder al cierre definitivo del campo de tiro de Pájara, 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.
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184/009968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno suspender las maniobras 
militares que se vienen desarrollando en el campo de 
tiro de Pájara, Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la plantilla de 
personal en la oficina de correos y telégrafos, cita en 
Puerto del Rosario, Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para agili-
zar la tramitación del documento nacional de identidad, 
DNI, en la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuando tiene previsto el Gobierno reanudar el ser-
vicio de la oficina itinerante que se trasladaba al sur de 
la isla de Fuerteventura, y permitía tramitar el docu-
mento nacional de identidad, DNI, a los ciudadanos 
que allí residen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Guardia Civil que 
actualmente presta servicio en la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de la Policía Nacio-
nal que actualmente presta servicio en la isla de Fuerte-
ventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.
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184/009974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la plantilla de 
Guardia Civiles que están destinados a la isla de Fuerte-
ventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar la plantilla de 
Policías Nacionales que están destinados a la isla de 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios tiene previsto aplicar el Gobierno en el 
Convenio de Transporte Regular de Viajeros 2008-2011, 
que actualmente se está negociando con la Dirección 
General de Transporte del Gobierno de Canarias, y cual 
es la fecha que tiene prevista para su entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos radares fijos existen actualmente y cuan-
tos tiene previsto instalar el Gobierno en la isla de 
Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno otorgar la habi-
litación de la inspección aduanera para frutas, verduras 
y hortalizas para el puerto de Puerto del Rosario, Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos convenios de encomienda de gestión, en 
materia de vacunación internacional, existen actual-
mente entre el Ministerio de Sanidad y Consumo, y la 
Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, y cuál 
es su contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.
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184/009980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de un Punto 
de Sanidad Exterior en la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué partidas de los Presupuestos Generales del Esta-
do para 2008 hacen referencia directa a la Isla de Fuerte-
ventura, y cuál es el grado de ejecución de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno con respecto a la 
creación de plazas en la Agencia Estatal de Administra-
ción Tributaria (AEAT) de la isla de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
minorar el precio de la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de internos empadronados en munici-
pios de la isla dé Fuerteventura, se encuentran recluidos 
en los centros penitenciarios de la Comunidad Autóno-
ma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de internos empadronados en municipios 
de la isla de Fuerteventura, se encuentran recluidos en 
los centros penitenciarios de la península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.
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184/009986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos centros penitenciarios tiene previsto el 
Gobierno construir en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, especificando por islas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones que el Gobierno man-
tiene actualmente al transporte marítimo, aéreo y 
terrestre de los ciudadanos de la Comunidad Autónoma 
de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Palmas, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuando prevé el Gobierno cumplir con la implanta-
ción definitiva del Puesto de Inspección Fronteriza (PIF), 
en el puerto de Puerto del Rosario, en la isla de Fuerte-

ventura, dado que el plazo establecido por el mismo, 
segundo semestre de 2007, ha sido incumplido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Pilar González Seara, Diputada.

184/009989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras comprende el proyecto 2004 16 03 3003 
del programa 132, A, artículo 63 «Obras en Alicante» 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria a 
cierre de los Presupuestos Generales del Estado 2007 
de proyecto 2004 16 03 3003 del programa 132 A, 
artículo 63 «Obras en Alicante»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria a 
cierre de los presupuestos Generales del Estado 2007 
de proyecto 2004 16 04 3003 del programa 132 A, 
artículo 63?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
programa 132 A, artículo 63 proyecto 2004 16 04 3003 
«Obras en Alicante» de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras comprende el proyecto 2004 16 04 3003 
del programa 132 A, artículo 63 «Obras en Alicante» 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversión está prevista en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2008 dentro del progra-
ma 454 M, artículo 62, proyecto 1986 23 07 0045 en 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 4770 dentro del programa 453 B, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 0924 dentro del programa 453 B, 
articulo 60, de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/009997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 0597 dentro del programa 453 B, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 1038 dentro del programa 453 B, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/009999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 1013 dentro del programa 453 B, 

artículo 60 de la sección 17 de Presupuestos Generales 
del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 3604 dentro del programa 453 B, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2000 17 38 3672 dentro del programa 453 B, 
artículo 60 de la sección 17 de Presupuestos Generales 
del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose del proyecto 1986 17 04 0985, 
dentro del programa 453 C, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto 2006 17 
38 6912 del programa 453 C, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a fin en Alicante 
dentro del proyecto 1987 23 03 0565 en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aparece sin con-
signación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 0160 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
sobre el Corredor Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aparece sin con-
signación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 0667 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aparece sin con-
signación presupuestaria el proyecto 2005 17 40 0668 
de los Presupuestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/010008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aparece sín consigna-
ción presupuestaria el Programa 456 M, artículo 60 de la 
sección 23 en los Presupuestos Generales del Estado parn 
2008 en materia de Infraestructura para calidad de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
Proyecto 2005 23 06 0301 dentro del Programa 456 D, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
Proyecto 2005 23 06 0302 dentro del Programa 456 D, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
Proyecto 2005 23 06 0303 dentro del Programa 456 D, 
artículo 60 de la sección 17 de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que aparece sin con-
signación presupuestaria el Proyecto 2007 23 06 0302, 
Programa 456 D, artículo 60 en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué consignación presupuestaria contiene el Pro-
yecto 1995 17 15 1190, Programa 456 D, Artículo 60 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

507

en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué consignación presupuestaria contiene el Pro-
yecto 1995 17 15 1290, Programa 456 D, artículo 60 en 
los Presupuestas Generales del Estado para 2008 en 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué consignación presupuestaria contiene el Pro-
yecto 2005 23 06 1390, Programa 456 D, artículo 60 en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2008 en 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de ejecución del Proyecto 2006 
23 06 0500, Programa 456 D, artículo 64 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de ejecución del Proyecto 2001 
23 230 0030, Programa 452 A, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de ejecución del Proyecto 2001 
23 230 0040, Programa 452 A, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/010019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el desglose de ejecución del Proyecto 2001 
23 230 0050, Programa 452 A, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2008 en la provincia 
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
Proyecto 2001 23 236 0030, Programa 452 A, artículo 
60 de los Presupuestos Generales del Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de incremento ha sufrido la comi-
sión de delitos violentos en la provincia de Alicante en 
los meses de 2008 con respecto a años precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento de plantillas se ha producido 
durante 2008 en la Comisaría Norte de Alicante de la 
Policía Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento de plantilla se ha producido duran-
te 2008 en la Comisaría Centro de Alicante de la Poli-
cía Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el incremento de plantillas que se ha pro-
ducido en la provincia de Alicante por puestos, cuarte-
les y comandancia de la Guardia Civil durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/010025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del desempleo en lo que lleva-
mos de 2008 en la provincia de Alicante en número 
total de inscritos y por sectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas desempleadas 
en la provincia de Alicante a junio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre la evolu-
ción del número de desempleados en la provincia de 
Alicante para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas correctoras piensa adoptar el Gobier-
no para frenar la escalada de desempleos en la provin-
cia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de desempleados de larga dura-
ción en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de desempleados 
de larga duración en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/010031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de altas en la Seguridad Social 
en la provincia de Alicante en 2008 con respecto a años 
precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de empleos temporales en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de empleos temporales en 
porcentaje en la provincia de Alicante n 2008 con res-
pecto a años precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es porcentaje de contratos indefinidos en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de contratos indefinidos en 
2008 en la provincia de Alicante con respecto a años 
precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la eficacia 
de los cursos de formación que realiza el INEM en la 
provincia de Alicante y con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/010037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre la puesta 
en marcha del Corredor Mediterráneo de mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual de las obras de ejecución 
de la nueva terminal del aeropuerto de El Altet-Alican-
te con respecto a los plazos previstos por el Ministerio 
y AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre la cons-
trucción del ferrocarril de ancho internacional entre 
Valencia y Alicante por la costa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones piensa acometer el Gobierno para 
mejorar el acceso ferroviario al Puerto de Alicante y a 
la zona logística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones maneja el Gobierno sobre la Esta-
ción Intermodal de ferrocarril en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué fechas maneja el Gobierno par ala llegada de la 
Alta Velocidad por ferrocarril a la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

512

184/010043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno de apoyo 
a la organización de la Volvo Ocean Race en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno en 
la estación de ferrocarril de Alicante-Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecucción presupuestario del 
Programa 132 A, artículo 63, Proyecto 2004 16 03 3003, 
«Obras en Alicante», de los Presupuestos Generales del 
Estado para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la finalización 
del enlace Xátiva-A35, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Intención y fecha prevista para la realización de una 
reunion de la comisión de seguimiento del Protocolo de 
Carreteras 2005-2010, firmado entre el Ministerio de 
Fomento y la Generalitat Valenciana en abril de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que ocupan un alto cargo en el 
Gobierno. Porcentaje del total de altos cargos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres Directoras Generales, porcentaje 
que representan en el total de los Directores Generales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres Secretarias de Estado, porccen-
taje que representan en el total de los Secretarios de 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres Asesoras, porcentaje que repre-
sentan en el total de los Asesores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres Subsecretarias, porcentaje que 
representan en el total de los Subsecretarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres nombradas Delegadas del 
Gobierno y Subdelegadas del Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la 
entrada en vigor de los nuevos Juzgados programados en 
la provincia de Valencia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la 
entrada en vigor de los nuevos Juzgados programados en 
la provincia de Alicante para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número, lugar de ubicación y fecha prevista para la 
entrada en vigor de los nuevos Juzgados programados en 
la provincia de Castellón para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Jueces que prestan sus servicios en los 
Juzgados de la provincia de Valencia. Previsión de 
incremento durante el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Jueces que prestan sus servicios en los 
Juzgados de la provincia de Alicante. Previsión de 
incremento durante el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Jueces que prestan sus servicios en los 
Juzgados de la provincia de Castellón. Previsión de 
incremento durante el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de mejorar la coordinación 
judicial entre las Comunidades Autónomas a través del 
expediente electrónico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de crear un fondo de ayuda a 
las Comunidades Autónomas para la puesta en marcha 
de los Juzgados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobiero par ala realización de 
la variante Cullera II de la N-332, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el inicio de las 
obras de la segunda circunvalación de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto por el Gobierno para la realiza-
ción de la segunda circunvalación de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobieron para el inicio de las 
obras del Corredor Mediterráneo por la Nacional 332 
(Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno par ala redacción del 
estudio informativo y el inicio de las obras de la duplica-
ción de la variante de Gandía Nacional-332, en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fehca prevista por el Gobierno para el inicio de las 
obras de la duplicación de la nacional 332 entre Verger y 
Oliva en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el inicio de las 
obras de la variante de Ayora en la N-330, en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para el inicio de las 
obras del tercer carril de la A-3 Valencia-Buñol, en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fehca prevista por el Gobierno para la realización del 
tercer carril de la V-21 Puzol-Carraixet, en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada, por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización del 
tercer carril de la circunvalación de la A-7 Torrent-Silla, 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
de la variante Sueca-Sollana de la N-332, en la provin-
cia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado un permiso de paterni-
dad durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de sub-
oficiales que han solicitado una excedencia para el cuida-
do de hijos durante el 2007. Evolución respecto a los tres 
años anteriores. Distribución entre hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de ofi-
ciales que han solicitado una excedencia para el cuidado 
de hijos durante el 2007. Evolución respecto a los tres 
años anteriores. Distribución entre hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado una excedencia para el 
cuidado de hijos durante el 2007. Evolución respecto a 
los tres años anteriores. Distribución entre hombres y 
mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado una reducción de jorna-
da para el cuidado de hijos durante el 2007. Evolución 
respecto a los tres años anteriores. Distribución entre 
hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado una reducción de jornada 
para el cuidado de hijos durante el 2007. Evolución 

respecto a los tres años anteriores. Distribución entre 
hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado una reducción de jornada 
para el cuidado de hijos durante el 2007. Evolución 
respecto a los tres años anteriores. Distribución entre 
hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valenciana a fecha 1 de junio de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad asignada a la Comunidad Valenciana del 
Fondo de Apoyo a la Acogida e Integración de Inmi-
grantes durante los años 2004 a 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad prevista por el Gobierno asignar a la 
Comunidad Valenciana del Fondo de Apoyo a la Acogi-
da e Integración de Inmigrantes durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la licitación de 
la segunda circunvalación de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia en el primer trimestre 
de 2008. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón en el primer trimes-
tre de 2008. Evolución respecto al mismo período del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante en el primer trimestre 
de 2008. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Valencia durante 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Alicante durante 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en situación irregular expul-
sados de la provincia de Castellón durante 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Composición y actuaciones realizadas por el Obser-
vatorio de la Mujer de las Fuerzas Armadas desde su 
puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas 
Armadas, en la escala de tropa y marinería, entre los 
años 2004 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas 
Armadas, en la escala de suboficiales, entre los 
años 2004 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han accedido a las Fuerzas 
Armadas, en la escala de oficiales, entre los años 2004 
y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje que representan las mujeres entre la 
tropa y marinería en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje que representan las mujeres suboficiales 
en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje que representan las mujeres oficiales en 
la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje total que representan las mujeres en las 
Fuerzas Armadas en la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el 2007. Evolución respecto a los 
tres años anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
desde su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el 2007. Evolución respecto a los 
tres años anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado un permiso de paterni-
dad desde su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el 2007. Evolución respecto a los 
tres años anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
desde su puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante el primer trimestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci-
dos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación produ-
cidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia 
de Castellón. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro-
ducidos en el primer trimestre de 2008 en la provincia 
de Alicante. Evolución respecto al mismo periodo del 
año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el primer trimestre de 2008 en la 
provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el primer trimestre de 2008 en la 
provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos en el primer trimestre de 2008 en la 
provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-
cia de Valencia. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-
cia de Alicante. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre infracciones penales (delitos y faltas) 
producidos en el primer trimestre de 2008 en la provin-
cia de Castellón. Evolución respecto al mismo periodo 
del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el primer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Valencia. Evolución 
respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el primer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Alicante. Evolución 
respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos sobre homicidios producidos en el primer tri-
mestre de 2008 en la provincia de Castellón. Evolución 
respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el primer trimestre de 2008, en 
la provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos ‘y esclarecidos por 
la Policía Nacional en eI primer trimestre de 2008„ . en 
la provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional en el primer trimestre de 2008, en la 
provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante e12007, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante el 2007, en la provincia de 
Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante el 2007, en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Valencia durante 2007. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Castellón durante 2007. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Alicante durante 2007. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Valencia durante el primer 
trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Alicante durante el primer 
trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo perio-
do del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Castellón durante el pri-
mer trimestre del 2008. Evolución respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Valencia durante 2007. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Castellón durante 2007. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Alicante durante 2007. Evolución res-
pecto al mismo periodo del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Valencia durante el primer trimestre 
del 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Alicante durante el primer trimestre 
del 2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de delitos emitidos por extranjeros, en la 
provincia de Castellón durante el primer trimestre del 
2008. Evolución respecto al mismo periodo del año 
anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

En este momento se están ejecutando las obras de la 
línea de Alta Velocidad entre Ourense y Santiago, que 
se subdividen en varios subtramos.

Uno de ellos es el que va desde O Irixo, Ourense, hasta 
Lalin (Abeleda), Pontevedra, de 6,7 km. Atraviesa este 
nuevo trazado ferroviario el pueblo de Lama do Campo de 
tal suerte que deja a este pueblo del municipio de O Irixo, 
incomunicado por el lado Este por el que discurre un 
camino que es el más importante para el acceso de vehícu-
los de mayor tamaño, como ambulancias o bomberos. La 
entrada oeste a este pueblo es insuficiente por su estrechez 
para el acceso de esos vehículos.

Además esa entrada Este, ahora inutilizada por las 
obras del AVE, era empleada por las personas de los pue-
blos limítrofes para acudir a los servicios religiosos o para 
desplazarse a pie a la vecina parroquia de San Cosme.

El Concello de O Irixo con fecha 30 de noviembre 
de 2006 presentó un escrito ante la empresa que lleva la 
dirección de las obras del AVE, GETINSA pidiendo la 
construcción de una pasarela peatonal en las inmedia-
ciones del citado camino Este. Dicha compañía contes-
tó que no tiene competencias para la reposición de esta 
entrada, y que era un tema de ADIF.

Ante esta respuesta en abril de 2007, el Sr. Alcalde 
de O Irixo dirigió un escrito al ADIF, planteándole el 
problema e interesando con urgencia la construcción de 
una pasarela en las inmediaciones del camino Este de 
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modo que se evite que la nueva línea del AVE, divida 
este pequeño pueblo en tres barrios distintos.

Lamentablemente pasado un año ADIF no se dignó 
contestar a este Ayuntamiento, razón por la que nueva-
mente esta corporación local con fecha de abril de 2008 
reiteró la petición anterior, aduciendo además que ya 
este pueblo con ocasión hace décadas de la línea férrea 
Zamora- A Coruña se vio dividida en dos barrios y que 
de consumarse las actuales obras del AVE se dividiría 
en tres barrios.

Es imprescindible que se dé con urgencia respuesta a 
tan justas peticiones, bien con la construcción de una 
pasarela peatonal y/o un paso subterráneo que evite el ais-
lamiento de ese pueblo, y en ese sentido preguntarnos.

¿Atenderá el Gobierno la petición del Ayuntamiento 
de O Irizo y realizará la pasarela peatonal y/o paso sub-
terráneo que permita evitar el aislamiento de una parte 
del pueblo de Lama do Campo como consecuencia de 
las obras de la línea de AVE entre Ourense y Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicitan respuesta escrita.

En declaraciones de la anterior Secretaria de Estado 
Soledad López Fernández sobre la renovación de vehí-
culos blindados en concreto de los BMR, por los deno-
minados MRAP, manifestó que su departamento no 
estaba convencido de la idoneidad de la elección de los 
MRAP, ya que con la excepción de EEUU y del Reino 
Unido, la mayoría de los países de UE estando en el 
mismo proceso que España, identificaron a los MRAP 
como caros y poco operativos combustible.

Teniendo conocimiento de la intención del Gobierno de 
sustituir los vehículos BMR por los denominados MRAP.

¿Cuales han sido las consideraciones técnicas que 
ha determinado la elección de este tipo de vehículos?

¿Se ha tenido en cuenta en cuenta otros licitadores y 
alternativas más seguras?

En caso afirmativo quienes y cuales han sido los 
motivos técnicos y de seguridad que determinaron la 
idoneidad del MRAP sobre estos.

¿Ha tenido en cuenta el gobierno el elevado consu-
mo de este vehículo?

¿Conoce el Gobierno que como consecuencia del 
peso y la estructura de los MRAP tiene poca movilidad 
táctica y por lo tanto se convierte en objetivo más fácil-
mente alcanzable?

¿Conoce el Gobierno que os MRAP no pueden cir-
cular por todo tipo de terrenos, sino que deben recorrer 
caminos o vías trazadas y en buen estado?

¿Conoce el Gobierno su limitada posibilidad de 
ascenso 25% frente a vehículos de alta movilidad que 
alcanzan el 60/70%?

¿Conoce el Gobierno que los MRAP se diseño solo 
para una única campaña la guerra de Irak?

¿Qué explicación da al hecho de que la Armada 
haya optado por otro tipo de vehículos más operativos 
como el 8x8 Movang Piraña IIIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/010144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El mundo rural gallego, atraviesa una enorme crisis, 
que unido al aislamiento físico que viene padeciendo el 
medio rural lo convierten en un entorno que merece 
una especial atención por parte de las distintas adminis-
traciones públicas de cara a evitar su desaparición. No 
cabe duda que existe una crisis de identidad ante el 
mensaje promocional de traslado hacia la ciudad, con-
siderado como un ciudadano de segunda dado las 
carencias a las que se ve impuesto por el mero hecho de 
vivir en el rural, así como una crisis económica secun-
daria a las dificultades por las que atraviesa el sector 
agro-ganadero que se ha visto agravado en los últimos 
tiempos por el aumento del precio del gasóleo, que 
ponen en peligro el futuro de nuestro mundo rural.

En Galicia, y sobretodo en el interior (Ourense y 
Lugo), se da un progresivo envejecimiento de la pobla-
ción debido a la emigración de los jóvenes hacia zonas 
urbanas más prósperas, con mayores servicios y mejo-
res ofertas de trabajo.

Todo ello se ve agravado por el encarecimiento e 
incluso la ausencia de los servicios como ocurre con la 
banda ancha rural, que unido al aislamiento físico de 
dichas zonas se ve agravado por el aislamiento derivado 
de la falta de infraestructuras de telecomunicaciones.

Con respecto a las implantación de la Banda Ancha, 
el ministro de Industria, Miguel Sebastián, ha defendi-
do la aplicación del Plan de Extensión de Banda Ancha 
(PEBA), así como del Programa de Telecentros, en 
Galicia y ha asegurado que, una vez ter-minada su apli-
cación, todas las zonas rurales de la comunidad gallega 
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podrán contar con este servicio en igualdad de condi-
ciones tanto económicas como de calidad a las presta-
das en las áreas urbanas.

El ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de las 
zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de con-
trol al Gobierno en el Senado, destacó que la sociedad de 
la in-formación es un «importante motor del desarrollo 
económico, personal y social» de las zonas rurales y 
supone «un elemento de equidad y cohesión territorial».

El ministro explicó que el Plan PEBA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de ser-vicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Por todo ello realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas, y con que fecha de implantación, va 
a adoptar el Gobierno ante la inequidad, tanto desde el 
punto de vis-ta de la distribución y acceso como por el 
elevado precio (más cara y no incluye las llamadas 
nacionales), con respecto a la llamada Banda Ancha 
Rural que corrija los desequilibrios históricos exis-
tentes entre las zonas urbanas y las rurales de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último Informe sobre el Mercado Unico de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el ministro de Indus-
tria, D. Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación del 
Plan de Extensión de Banda Ancha (PEGA), junto con el 
Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegurado que, 
una vez terminada su aplicación, todas las zonas rurales 
de la comunidad gallega podrán contar con este servicio 
en igualdad de condiciones tanto económicas como de 
calidad a las prestadas en las áreas urbanas.

El ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PESA ya cuentan con banda 
ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 millones 
de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó que España 
es el país de Europa con más cobertura de las zonas rura-
les. En este sentido, durante la sesión de control al Gobier-
no en el Senado, destacó que la sociedad de la información 
es un «importante motor del desarrollo económico, perso-
nal y social» de las zonas rurales y supone «un elemento 
de equidad y cohesión territorial». Si bien, los datos no 
parecen apuntar lo dicho por el propio ministro, pues si 
bien en enero de 2008 nuestro país registró un índice de 
penetración en banda ancha del 18,3%, lo que supone un 
incremento de casi tres puntos sobre los resultados del 
mismo mes un año antes (15,2%), la cifra queda aún por 
debajo de la media europea (20%).

El ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

 Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las razones por las que a fecha de hoy la 
provincia de Ourense no tenga aun cobertura total de 
banda ancha en todos sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, Joa-
quín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, Diputados.
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184/010146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEGA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero de 
2008 nuestro país registró un índice de penetración en 
banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las razones por las que a fecha de hoy la 
provincia de Lugo no tenga aun cobertura total de ban-
da ancha en todos sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados.

184/010147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último Informe sobre el Mercado Unico de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PESA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegura-
do que, una vez terminada su aplicación, todas las zonas 
rurales de la comunidad gallega podrán contar con este 
servicio en igualdad de condiciones tanto económicas 
como de calidad a las prestadas en las áreas urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero de 
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2008 nuestro país registró un índice de penetración en 
banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto 
al cumplimiento del Programa de Telecentros destina-
do a zonas rurales en la provincia de Ourense para el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados.

184/010148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-

tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero de 
2008 nuestro país registró un índice de penetración en 
banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
cumplimiento del Programa de Telecentros destinado a 
zonas rurales en la Comunidad Autónoma de Galicia 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados.
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184/010149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (VE), según se desprende del 
último informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero de 
2008 nuestro país registró un índice de penetración en 
banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEBA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
cumplimiento del Programa de Telecentros destinado a 
zonas rurales en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados.

184/010150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
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territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero de 
2008 nuestro país registró un índice de penetración en 
banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
cumplimiento del Programa de Extensión de Banda An-
cha (PESA) en la provincia de Lugo para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez 
Abad, Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados.

184/010151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-

tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegura-
do que, una vez terminada su aplicación, todas las zonas 
rurales de la comunidad gallega podrán contar con este 
servicio en igualdad de condiciones tanto económicas 
como de calidad a las prestadas en las áreas urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los munici-
pios gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan 
con banda ancha, de la que se pueden beneficiar más 
de 1,2 millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y 
afirmó que España es el país de Europa con más 
cobertura de las zonas rurales. En este sentido, 
durante la sesión de control al Gobierno en el Sena-
do, destacó que la sociedad de la información es un 
«importante motor del desarrollo económico, perso-
nal y social» de las zonas rurales y supone «un ele-
mento de equidad y cohesión territorial». Si bien, los 
datos no parecen apuntar lo dicho por el propio 
Ministro, pues si bien en enero de 2008 nuestro país 
registró un índice de penetración en banda ancha del 
18,3%, lo que supone un incremento de casi tres 
puntos sobre los resultados del mismo mes un año 
antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de la 
media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
cumplimiento del Programa Nacional de Extensión de 
Banda Ancha (PEBA) en la provincia de Ourense para 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, Di-
putados.
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184/010152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue crecien-
do en España, pero lo hace a un menor ritmo que en 
el resto de la Unión Europea (UE), según se despren-
de del último informe sobre el Mercado Único de las 
Telecomunicaciones, elaborado por la Comisión 
Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEBA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero 
de 2008 nuestro país registró un índice de penetración 
en banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremen-
to de casi tres puntos sobre los resultados del mismo 
mes un año antes (15,2%), la cifra queda aún por deba-
jo de la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto al 
cumplimiento del Programa de Extensión de Banda 
Ancha (PEBA) en la Comunidad Autónoma de Galicia 
para el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último Informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEGA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEBA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
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desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero 
de 2008 nuestro país registró un índice de penetración 
en banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremen-
to de casi tres puntos sobre los resultados del mismo 
mes un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo 
de la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEBA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es el mapa actual —grado de cobertura— de 
las líneas de Banda Ancha subvencionadas por el 
Gobierno para la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último Informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PESA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEGA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero 
de 2008 nuestro país registró un índice de penetración 
en banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es el mapa actual —grado de cobertura— de 
las líneas de Banda Ancha subvencionadas por el 
Gobierno para la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.
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184/010155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodrí-
guez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

La implantación de la banda ancha sigue creciendo 
en España, pero lo hace a un menor ritmo que en el 
resto de la Unión Europea (UE), según se desprende del 
último Informe sobre el Mercado Único de las Teleco-
municaciones, elaborado por la Comisión Europea.

Recientemente, y con respecto a las implantación de 
la Banda Ancha en el medio rural, el Ministro de Indus-
tria, don Miguel Sebastián, ha defendido la aplicación 
del Plan de Extensión de Banda Ancha (PEGA), junto 
con el Programa de Telecentros, en Galicia y ha asegu-
rado que, una vez terminada su aplicación, todas las 
zonas rurales de la comunidad gallega podrán contar 
con este servicio en igualdad de condiciones tanto eco-
nómicas como de calidad a las prestadas en las áreas 
urbanas.

El Ministro aseguró que el 99,8% de los municipios 
gallegos acogidos en el Plan PEGA ya cuentan con 
banda ancha, de la que se pueden beneficiar más de 1,2 
millones de habitantes, «un 99,4% del plan» y afirmó 
que España es el país de Europa con más cobertura de 
las zonas rurales. En este sentido, durante la sesión de 
control al Gobierno en el Senado, destacó que la socie-
dad de la información es un «importante motor del 
desarrollo económico, personal y social» de las zonas 
rurales y supone «un elemento de equidad y cohesión 
territorial». Si bien, los datos no parecen apuntar lo 
dicho por el propio Ministro, pues si bien en enero 
de 2008 nuestro país registró un índice de penetración 
en banda ancha del 18,3%, lo que supone un incremento 
de casi tres puntos sobre los resultados del mismo mes 
un año antes (15,2%), la cifra queda aún por debajo de 
la media europea (20%).

El Ministro explicó que el Plan PEGA supone «la 
mayor apuesta» del Gobierno para igualar en infraes-
tructuras de telecomunicaciones a la población de todo 
el país «viva donde viva» y aseguró que se trata del 
plan de extensión de la banda ancha «más ambicioso de 
Europa». Para ello, subrayó que las condiciones son 
que el servicio de cobertura a todos los núcleos «en un 
grado que supere en un 90% la población residente» y 
que cumpla con las condiciones de precios y técnicas, 
además de con la calidad de servicios. Además, enfati-
zó que las compañías no podrán ofrecer precios dife-
renciados según se trate de áreas rurales o urbanas.

El titular de Industria ha apuntado que también se 
pretende que las «redes financiadas» estén «abiertas a 
otros operadores que puedan dar el servicio en condi-
ciones económicas diferentes a las ofrecidas por el 
operador principal», lo que «va a permitir la necesaria 
competencia y abaratar los precios».

Ante dicha situación, planteamos la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es el mapa actual —grado de cobertura— y 
las previsiones de las líneas de Banda Ancha subven-
cionadas por el Estado para la Comunidad Autónoma 
de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las precipitaciones de los 19 primeros días de 
mayo, de los que en la mitad ha llovido en prácticamen-
te toda Galicia, junto al saldo muy húmedo dejado por 
el pasado mes abril, ha hecho estragos en el campo 
gallego, presentando uno de los peores años de su his-
toria en cuanto a las previsiones de cultivo, que afecta 
especialmente a la patata, maíz, plantas forrajeras y al 
viñedo. Lejos de la sequía que en otoño del año pasado 
puso en jaque al sector agrícola y ganadero por falta de 
agua, las persistentes lluvias de abril y mayo han vuelto 
a poner en peligro importantes cosechas y la próxima 
vendimia.

Concretamente, Ourense, en lo que va de mes, ha 
registrado 92,8 litros por metro cuadrado, que signifi-
can 17 más que el valor máximo que se viene registran-
do en los últimos treinta años (76 litros, siendo 54 el 
registro menor esperado para este mes). Por lo que se 
refiere a Lugo, con 79,9 litros por metro cuadrado de 
lluvia en estos 19 días, ya se sitúa en el parámetro nor-
mal (fijado entre 69 y 99 litros por metro cuadrado).

Esta abundancia de precipitaciones ahoga cultivos 
como las patatas, el maíz y las plantas forrajeras —que 
se utilizan en la alimentación del ganado—, afecta a la 
floración de los viñedos —que en algunas parcelas ya 
ha comenzado— y favorece los rebrotes de hongos, lo 
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que supone unos mayores costes para el viticultor deri-
vado del tratamiento que debe aplicar.

Con estas previsiones, unido al incremento de los 
precios del combustible, los fertilizantes, los plásticos y 
las semillas, y los bajos precios pagados en origen de 
los productos agrícolas, el campo gallego está llamado 
a desaparecer sino se establece algún plan especial de 
apoyo al sector agrario gallego.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Con que celeridad aplicará el Gobierno estas ayu-
das a los agricultores gallegos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las precipitaciones de los 19 primeros días de 
mayo, de los que en la mitad ha llovido en prácticamen-
te toda Galicia, junto al saldo muy húmedo dejado por 
el pasado mes abril, ha hecho estragos en el campo 
gallego, presentando uno de los peores años de su his-
toria en cuanto a las previsiones de cultivo, que afecta 
especialmente a la patata, maíz, plantas forrajeras y al 
viñedo. Lejos de la sequía que en otoño del año pasado 
puso en jaque al sector agrícola y ganadero por falta de 
agua, las persistentes lluvias de abril y mayo han vuelto 
a poner en peligro importantes cosechas y la próxima 
vendimia.

Concretamente, Ourense, en lo que va de mes, ha 
registrado 92,8 litros por metro cuadrado, que signifi-
can 17 más que el valor máximo que se viene registran-
do en los últimos treinta años (76 litros, siendo 54 el 
registro menor esperado para este mes). Por lo que se 
refiere a Lugo, con 79,9 litros por metro cuadrado de 
lluvia en estos 19 días, ya se sitúa en el parámetro nor-
mal (fijado entre 69 y 99 litros por metro cuadrado).

Esta abundancia de precipitaciones ahoga cultivos 
como las patatas, el maíz y las plantas forrajeras —que 
se utilizan en la alimentación del ganado—, afecta a la 
floración de los viñedos —que en algunas parcelas ya 
ha comenzado— y favorece los rebrotes de hongos, lo 
que supone unos mayores costes para el viticultor deri-
vado del tratamiento que debe aplicar.

Con estas previsiones, unido al incremento de los 
precios del combustible, los fertilizantes, los plásticos y 
las semillas, y los bajos precios pagados en origen de 
los productos agrícolas, el campo gallego está llamado 
a desaparecer sino se establece algún plan especial de 
apoyo al sector agrario gallego.

Por todo ello plantearnos la siguiente pregunta:

¿Tiene datos el Gobierno acerca de la afectación 
real de las lluvias en el campo gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
don Joaquín García Díez y doña Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las precipitaciones de los 19 primeros días de 
mayo, de los que en la mitad ha llovido en prácticamen-
te toda Galicia, junto al saldo muy húmedo dejado por 
el pasado mes abril, ha hecho estragos en el campo 
gallego, presentando uno de los peores años de su his-
toria en cuanto a las previsiones de cultivo, que afecta 
especialmente a la patata, maíz, plantas forrajeras y al 
viñedo. Lejos de la sequía que en otoño del año pasado 
puso en jaque al sector agrícola y ganadero por falta de 
agua, las persistentes lluvias de abril y mayo han vuelto 
a poner en peligro importantes cosechas y la próxima 
vendimia.

Concretamente, Ourense, en lo que va de mes, ha 
registrado 92,8 litros por metro cuadrado, que signifi-
can 17 más que el valor máximo que se viene registran-
do en los últimos treinta años (76 litros, siendo 54 el 
registro menor esperado para este mes). Por lo que se 
refiere a Lugo, con 79,9 litros por metro cuadrado de 
lluvia en estos 19 días, ya se sitúa en el parámetro nor-
mal (fijado entre 69 y 99 litros por metro cuadrado).

Esta abundancia de precipitaciones ahoga cultivos 
como las patatas, el maíz y las plantas forrajeras —que 
se utilizan en la alimentación del ganado—, afecta a la 
floración de los viñedos —que en algunas parcelas ya 
ha comenzado— y favorece los rebrotes de hongos, lo 
que supone unos mayores costes para el viticultor deri-
vado del tratamiento que debe aplicar.

Con estas previsiones, unido al incremento de los 
precios del combustible, los fertilizantes, los plásticos y 
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las semillas, y los bajos precios pagados en origen de 
los productos agrícolas, el campo gallego está llamado 
a desaparecer sino se establece algún plan especial de 
apoyo al sector agrario gallego.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta,

¿Qué medidas compensatorias contempla el Gobierno 
para los agricultores gallegos por los daños ocasiona-
dos por las intensas lluvias en sus cosechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Joaquín García Díez y Raquel Arias Rodríguez, 
Diputados.

184/010159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez y don Jesús Vázquez Abad, Diputados por Lugo y 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculables, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
tado final de más de cien mil hectáreas quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados en Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo 
de 2008 sin embargo la superficie quemada en España 
triplicó a la del año anterior (22.201,07 has), según 
datos del propio Ministerio de Medio Ambiente. Según 
las mismas fuentes casi cuatro de cada cinco de estas 
hectáreas correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué medidas materiales y personales destinará el 
Gobierno a la prevención y extinción de incendios 
forestales en Pontevedra en la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias 
Rodríguez y Jesús Vázquez Abad, Diputados.

184/010160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez y don Jesús Vázquez Abad, Diputados por Lugo y 
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculables, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
tado final de más de cien mil hectáreas quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados en Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo 
de 2008 sin embargo la superficie quemada en España 
triplicó a la del año anterior (22.201,07 has), según 
datos del propio Ministerio de Medio Ambiente. Según 
las mismas fuentes casi cuatro de cada cinco de estas 
hectáreas correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué medidas materiales y personales destinará el 
Gobierno a la prevención y extinción de incendios 
forestales en A Coruña en la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias 
Rodríguez y Jesús Vázquez Abad, Diputados.
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184/010161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez, don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Lugo y Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculables, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
tado final de más de cien mil hectáreas quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados e Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo 
de 2008 sin embargo la superficie quemada en España 
triplicó a la del año anterior (22.201,07 Has), según 
datos del propio Ministerio de Medio Ambiente. Según 
las mismas fuentes casi cuatro de cada cinco de estas 
hectáreas correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué medidas materiales y personales destinará el 
Gobierno a la prevención y extinción de incendios 
forestales en Galicia en la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias Rodrí-
guez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez, don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Lugo y Ourense, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo, 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculables, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
tado final de más de cien mil hectáreas quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados e Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo 
de 2008 sin embargo la superficie quemada en España 
triplicó a la del año anterior (22.201,07 Has), según 
datos del propio Ministerio de Medio Ambiente. Según 
las mismas fuentes casi cuatro de cada cinco de estas 
hectáreas correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué medidas materiales y personales destinará el 
Gobierno a la prevención y extinción de incendios 
forestales en Ourense en la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias Rodrí-
guez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En, la última reunión de la Asamblea General de la 
CRUE, celebrada en Valencia a principio del mes de 
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mayo del presente año, quedó de manifiesto el malestar 
de los rectores españoles frente a un proceso de adapta-
ción de los títulos al nuevo Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES), que ellos mismos consideran 
plagado de dificultades, y que se traduce en una perma-
nente inquietud, en cuanto al futuro más inmediato de las 
universidades españolas, no beneficiosa para el sistema 
universitario y consiguientemente para el alumnado.

En dicha reunión los rectores manifestaron su malestar 
ante el gran número de títulos calificados con un «informe 
desfavorable» por parte de la ANECA, que inicialmente 
se barajaba en tomo a dos tercios del total, así como al 
breve periodo de tiempo que se le ha otorgado para poder 
presentar alegaciones, y al incumplimiento de la ANECA 
en el cumplimiento de los plazos, lo que perturba su pro-
gramación para el próximo curso 2008-2009.

Además, los rectores critican lo que consideran 
resoluciones sinuosas e indeterminadas por parte de la 
ANECA, así como la falta de documentación, y el que 
no haya un interlocutor físico en dicho organismo para 
debatir las decisiones adoptadas por la misma en cuan-
to a las resoluciones. En definitiva, se está poniendo de 
manifiesto lo que los rectores consideran una falta de 
información y cooperación entre la ANECA y las dis-
tintas universidades que están tratando de acreditar sus 
títulos, ante lo que supone el cambio más importante de 
la Universidad Española en estas últimas décadas.

De igual forma, y con un trasfondo parecido, también 
son numerosas las críticas que se vienen realizando por 
parte de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de uni-
versidad privada y el funcionamiento de la ANECA con 
respecto a dichas acreditaciones, manifestando su des-
contento en cuanto al funcionamiento de la ANECA, a 
las aplicaciones informáticas establecidas para la acredi-
tación, y especialmente a la dificultad para obtener infor-
mación aclaratoria, aún solicitándola, en cuanto a los 
informes realizados por parte de la ANECA en caso de 
denegar la acreditación de contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privado.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado la Ministra de Ciencia e Innovación 
del Gobierno de España establecer medidas encamina-
das a reformar el funcionamiento de la ANECA de cara 
a una mayor operatividad en su funcionamiento tanto 
desde el punto de vista de los rectores, en cuanto a la 
acreditación de los títulos, como de los candidatos-pro-
fesores a la acreditación a contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privada en lo que 
respecta a su proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En la última reunión de la Asamblea General de la 
CRUE, celebrada en Valencia a principio del mes de 
mayo del presente año, quedó de manifiesto el malestar 
de los rectores españoles frente a un proceso de adapta-
ción de los títulos al nuevo Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES), que ellos mismos consideran 
plagado de dificultades, y que se traduce en una perma-
nente inquietud, en cuanto al futuro más inmediato de las 
universidades españolas, no beneficiosa para el sistema 
universitario y consiguientemente para el alumnado.

En dicha reunión los rectores manifestaron su malestar 
ante el gran número de títulos calificados con un «informe 
desfavorable» por parte de la ANECA, que inicialmente 
se barajaba en tomo a dos tercios del total, así como al 
breve periodo de tiempo que se le ha otorgado para poder 
presentar alegaciones, y al incumplimiento de la ANECA 
en el cumplimiento de los plazos, lo que perturba su pro-
gramación para el próximo curso 2008-2009.

Además, los rectores critican lo que consideran 
resoluciones sinuosas e indeterminadas por parte de la 
ANECA, así como la falta de documentación, y el que 
no haya un interlocutor físico en dicho organismo para 
debatir las decisiones adoptadas por la misma en cuan-
to a las resoluciones. En definitiva, se está poniendo de 
manifiesto lo que los rectores consideran una falta de 
información y cooperación entre la ANECA y las dis-
tintas universidades que están tratando de acreditar sus 
títulos, ante lo que supone el cambio más importante de 
la Universidad Española en estas últimas décadas.

De igual forma, y con un trasfondo parecido, también 
son numerosas las criticas que se vienen realizando por 
parte de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de uni-
versidad privada y el funcionamiento de la ANECA con 
respecto a dichas acreditaciones, manifestando su des-
contento en cuanto al funcionamiento de la ANECA, a 
las aplicaciones informáticas establecidas para la acredi-
tación, y especialmente a la dificultad para obtener infor-
mación aclaratoria, aún solicitándola, en cuanto a los 
informes realizados por parte de la ANECA en caso de 
denegar la acreditación de contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privado.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene pensado llevar a cabo la Ministra 
de Ciencia e Innovación del Gobierno de España enca-
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minadas a reformar el funcionamiento de la ANECA de 
cara a una mayor operatividad y rapidez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y Don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de 10 dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En la última reunión de la Asamblea General de la 
CRUE, celebrada en Valencia a principio del mes de 
mayo del presente año, quedó de manifiesto el malestar 
de los rectores españoles frente a un proceso de adapta-
ción de los títulos al nuevo Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES), que ellos mismos consideran 
plagado de dificultades, y que se traduce en una perma-
nente inquietud, en cuanto al futuro más inmediato de las 
universidades españolas, no beneficiosa para el sistema 
universitario y consiguientemente para el alumnado.

En dicha reunión los rectores manifestaron su malestar 
ante el gran número de títulos calificados con un «informe 
desfavorable» por parte de la ANECA, que inicialmente 
se barajaba en torno a dos tercios del total, así como al 
breve periodo de tiempo que se le ha otorgado para poder 
presentar alegaciones, y al incumplimiento de la ANECA 
en el cumplimiento de los plazos, lo que perturba su pro-
gramación para el próximo curso 2008-2009.

Además, los rectores critican lo que consideran 
resoluciones sinuosas e indeterminadas por parte de’ la 
ANECA, así como la falta de documentación, y el que 
no haya un interlocutor físico en dicho organismo para 
debatir las decisiones adoptadas por la misma en cuan-
to a las resoluciones. En definitiva, se está poniendo de 
manifiesto lo que los rectores consideran una falta de 
información y cooperación entre la ANECA y las dis-
tintas universidades que están tratando de acreditar sus 
títulos, ante lo que supone el cambio más importante de 
la Universidad Española en estas últimas décadas.

De igual forma, y con un trasfondo parecido, también 
son numerosas las críticas que se vienen realizando por 
parte de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de uni-
versidad privada y el funcionamiento de la ANECA con 
respecto a dichas acreditaciones, manifestando su des-
contento en cuanto al funcionamiento de la ANECA, a 
las aplicaciones informáticas establecidas para la acredi-
tación, y especialmente a la dificultad para obtener infor-
mación aclaratoria, aún solicitándola, en cuanto a los 

informes realizados por parte de la ANECA en caso de 
denegar la acreditación de contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privado.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene pensado llevar a cabo la Ministra 
de Ciencia e Innovación del Gobierno de España para 
que los candidatos-profesores a la acreditación a contra-
tado doctor/ayudante doctor y/o profesor de universidad 
puedan obtener una información más completa y riguro-
sa en caso de que el informe emitido por la ANECA con 
respecto a sus currículum vitae sea negativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez, don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Lugo y Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental’ de valoración 
difícilmente calculables, especialmente en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importantes de las últi-
mas décadas, demostrando una grave ineficacia en los 
servicios de extinción tanto por parte de la Xunta de 
Galicia como del Gobierno Central y poniendo de 
manifiesto también falta de prevención y lentitud en la 
necesaria coordinación entre instituciones, con el resul-
tado final de más de cien mil hectáreas quemadas y 
cinco personas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados e Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo de 2008 
sin embargo la superficie quemada en España triplicó a 
la del año anterior (22.201,07 Has), según datos del 
propio Ministerio de Medio Ambiente. Según las mis-
mas fuentes casi cuatro de cada cinco de estas hectáreas 
correspondieron al noroeste del país.

Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
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riesgo de incremento de incendios forestales realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué medidas materiales y personales destinará el 
Gobierno a la prevención y extinción de incendios 
forestales en Lugo en la campaña 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias Rodrí-
guez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En la última reunión de la Asamblea General de la 
CRUE, celebrada en Valencia a principio del mes de 
mayo del presente año, quedó de manifiesto el malestar 
de los rectores españoles frente a un proceso de adapta-
ción de los títulos al nuevo Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES), que ellos mismos consideran 
plagado de dificultades, y que se traduce en una perma-
nente inquietud, en cuanto al futuro más inmediato de las 
universidades españolas, no beneficiosa para el sistema 
universitario y consiguientemente para el alumnado.

En dicha reunión los rectores manifestaron su malestar 
ante el gran número de títulos calificados con un «informe 
desfavorable» por parte de la ANECA, que inicialmente 
se barajaba en tomo a dos tercios del total, así como al 
breve periodo de tiempo que se le ha otorgado para poder 
presentar alegaciones, y al incumplimiento de la ANECA 
en el cumplimiento de los plazos, lo que perturba su pro-
gramación para el próximo curso 2008-2009.

Además, los rectores critican lo que consideran 
resoluciones sinuosas e indeterminadas por parte de la 
ANECA, así como la falta de documentación, y el que 
no haya un interlocutor físico en dicho organismo para 
debatir las decisiones adoptadas por la misma en cuan-
to a las resoluciones. En definitiva, se está poniendo de 
manifiesto lo que los rectores consideran una falta de 
información y cooperación entre la ANECA y las dis-
tintas universidades que están tratando de acreditar sus 
títulos, ante lo que supone el cambio más importante de 
la Universidad Española en estas últimas décadas.

De igual forma, y con un trasfondo parecido, también 
son numerosas las críticas que se vienen realizando por 
parte de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de uni-
versidad privada y el funcionamiento de la ANECA con 
respecto a dichas acreditaciones, manifestando su des-

contento en cuanto al funcionamiento de la ANECA, a 
las aplicaciones informáticas establecidas para la acredi-
tación, y especialmente a la dificultad para obtener infor-
mación aclaratoria, aún solicitándola, en cuanto a los 
informes realizados por parte de la ANECA en caso de 
denegar la acreditación de contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privado.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene conocimiento la Ministra de Ciencia e Inno-
vación del Gobierno de España de los retrasos en el 
cumplimiento de los plazos por parte de la ANECA que 
vienen criticando los rectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Las universidades españolas, públicas y privadas, 
han presentado 207 planes de estudio adaptados al pro-
ceso de Bolonia en esta primera convocatoria tendente 
a su implantación en el curso 2008-2009, que ha dejado 
de manifiesto la lentitud del proceso y más concreta-
mente el proceso de acreditación por parte de la 
ANEGA de los mismos.

Para el curso 2009-2010, las noticias giran en torno 
a que la mayoría de titulaciones universitarias, varios 
miles, concurrirán a su acreditación por parte de la 
ANEGA en ese año, lo que puede suponer una avalan-
cha que impida su implantación en el curso 2009-2010 
ante la lentitud del proceso, y especialmente por parte 
de la ANECA a la hora de acreditarlos. Ello conllevará 
un retraso como mínimo de un año en la implantación 
de dichos títulos, paralizando el proceso de implanta-
ción del Espacio Europeo de Educación Superior en la 
mayoría de las Universidades, y con el consiguiente 
desanimo que para muchas facultades supondrá el que 
su esfuerzo y trabajo, que en muchos casos ha comen-
zado en el curso 2007/2008, no se vea recompensado, 
generando incertidumbre y desánimo.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué opción se les ha dado a aquellas universida-
des o centros/facultades que no han logrado obtener el 
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visto bueno de la ANECA para la implantación de sus 
títulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

En la última reunión de la Asamblea General de la 
CRUE, celebrada en Valencia a principio del mes de 
mayo del presente año, quedó de manifiesto el malestar 
de los rectores españoles frente a un proceso de adapta-
ción de los títulos al nuevo Espacio Europeo de Educa-
ción Superior (EEES), que ellos mismos consideran 
plagado de dificultades, y que se traduce en una perma-
nente inquietud, en cuanto al futuro más inmediato de 
las universidades españolas, no beneficiosa para el siste-
ma universitario y consiguientemente para el alumnado.

En dicha reunión los rectores manifestaron su malestar 
ante el gran número de títulos calificados con un «informe 
desfavorable» por parte de la ANECA, que inicialmente 
se barajaba en tomo a dos tercios del total, así como al 
breve periodo de tiempo que se le ha otorgado para poder 
presentar alegaciones, y al incumplimiento de la ANECA 
en el cumplimiento de los plazos, lo que perturba su pro-
gramación para el próximo curso 2008-2009.

Además, los rectores critican lo que consideran 
resoluciones sinuosas e indeterminadas por parte de la 
ANECA, así como la falta de documentación, y el que 
no haya un interlocutor físico en dicho organismo para 
debatir las decisiones adoptadas por la misma en cuan-
to a las resoluciones. En definitiva, se está poniendo de 
manifiesto lo que los rectores consideran una falta de 
información y cooperación entre la ANECA y las dis-
tintas universidades que están tratando de acreditar sus 
títulos, ante lo que supone el cambio más importante de 
la Universidad Española en estas últimas décadas.

De igual forma, y con un trasfondo parecido, también 
son numerosas las críticas que se vienen realizando por 
parte de los candidatos-profesores a la acreditación a 
contratado doctor/ayudante doctor y/o profesor de uni-
versidad privada y el funcionamiento de la ANECA con 
respecto a dichas acreditaciones, manifestando su des-
contento en cuanto al funcionamiento de la ANECA, a 
las aplicaciones informáticas establecidas para la acredi-
tación, y especialmente a la dificultad para obtener infor-
mación aclaratoria, aún solicitándola, en cuanto a los 
informes realizados por parte de la ANECA en caso de 

denegar la acreditación de contratado doctor/ayudante 
doctor y/o profesor de universidad privado.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace la Ministra de Ciencia e Innova-
ción del Gobierno de España de las críticas vertidas por 
parte de la CRUE hacia la ANECA y su funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Las universidades españolas, públicas y privadas, 
han presentado 207 planes de estudio adaptados al pro-
ceso de Bolonia en esta primera convocatoria tendente 
a su implantación en el curso 2008-2009, que ha dejado 
de manifiesto la lentitud del proceso y más concreta-
mente el proceso de acreditación por parte de la 
ANECA de los mismos.

Para el curso 2009-2010, las noticias giran en torno 
a que la mayoría de titulaciones universitarias, vados 
miles, concurrirán a su acreditación por parte de la 
ANECA en ese año, lo que puede suponer una avalan-
cha que impida su implantación en el curso 2009-2010 
ante la lentitud del proceso, y especialmente por parte 
de la ANECA a la hora de acreditarlos. Ello conllevará 
un retraso como mínimo de un año en la implantación 
de dichos títulos, paralizando el proceso de implanta-
ción del Espacio Europeo de Educación Superior en la 
mayoría de las Universidades, y con el consiguiente 
desanimo que para muchas facultades supondrá él que 
su esfuerzo y trabajo, que en muchos casos ha comen-
zado en el curso 2007-2008, no se vea recompensado, 
generando incertidumbre y desánimo.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuáles han sido las principales causas de valoración 
negativa de los títulos que no han logrado el visto 
bueno por parte de la ANECA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/010171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las universidades españolas, públicas y privadas, 
han presentado 207 planes de estudio adaptados al pro-
ceso de Bolonia en esta primera convocatoria tendente 
a su implantación en el curso 2008-2009, que ha dejado 
de manifiesto la lentitud del proceso y más concreta-
mente el proceso de acreditación por parte de la 
ANECA de los mismos.

Para el curso 2009-2010, las noticias giran en torno 
a que la mayoría de titulaciones universitarias, varios 
miles, concurrirán a su acreditación por parte de la 
ANECA en ese año, lo que puede suponer una avalan-
cha que impida su implantación en el curso 2009-2010 
ante la lentitud del proceso, y especialmente por parte 
de la ANECA a la hora de acreditarlos. Ello conllevará 
un retraso como mínimo de un año en la implantación 
de dichos títulos, paralizando el proceso de implanta-
ción del Espacio Europeo de Educación Superior en la 
mayoría de las universidades, y con el consiguiente 
desánimo que para muchas facultades supondrá el que 
su esfuerzo y trabajo, que en muchos casos ha comen-
zado en el curso 2007-2008, no se vea recompensado, 
generando incertidumbre y desánimo.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene el Ministerio de Ciencia e Innovación previs-
to adoptar las medidas de refuerzo necesario para que 
ante la avalancha prevista de acreditaciones de títulos 
universitarios por parte de las universidades españolas 
para el curso 2009-2010 no se produzca una paraliza-
ción del proceso de adaptación al EEES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Las universidades españolas, públicas y privadas, 
han presentado 207 planes de estudio adaptados al pro-
ceso de Bolonia en esta primera convocatoria tendente 
a su implantación en el curso 2008-2009, que ha dejado 
de manifiesto la lentitud del proceso y más concreta-
mente el proceso de acreditación por parte de la 
ANECA de los mismos.

Para el curso 2009-2010, las noticias giran en torno 
a que la mayoría de titulaciones universitarias, varios 
miles, concurrirán a su acreditación por parte de la 
ANECA en ese año, lo que puede suponer una avalan-
cha que impida su implantación en el curso 2009-2010 
ante la lentitud del proceso, y especialmente por parte 
de la ANECA a la hora de acreditarlos. Ello conllevará 
un retraso como mínimo de un año en la implantación 
de dichos títulos, paralizando el proceso de implanta-
ción del Espacio Europeo de Educación Superior en la 
mayoría de las universidades, y con el consiguiente 
desánimo que para muchas facultades supondrá el que 
su esfuerzo y trabajo, que en muchos casos ha comen-
zado en el curso 2007-2008, no se vea recompensado, 
generando incertidumbre y desánimo.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Ha hecho el Ministerio de Ciencia e Innovación 
una estimación de los títulos universitarios que pueden 
concurrir a su acreditación, por parte de la ANECA, 
para el curso 2009-2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con fecha 8 de mayo salió publicada en la prensa 
provincial la noticia de que la Confederación Hidrográ-
fica del Norte (CHN) tiene previsto la restauración de 
los ríos degradados como uno de sus principales objeti-
vos para el año en curso. Asimismo, dentro de este epí-
grafe contempla dos grandes proyectos previstos para 
la provincia de Ourense que supondrían la inversión 
de 19 millones de euros en A Limia y Valdeorras.

En concreto, la CHN expuso que destinará doce 
millones de euros en A Limia a la recuperación de mor-
fologías fluviales y lacustres, la restauración de hábi-
tats (vegetación de ribera y erradicación de plantas 
invasoras) y areneras y la creación de instalaciones 
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orientadas a mejorar la calidad del agua. Estas actua-
ciones se pondrán en marcha en una superficie de 288 
kilómetros cuadrados pertenecientes a los municipios 
de Xunqueira de Ambía, Xinzo de Limia, Sandiás, 
Sarreaus, Vilar de Barrio, Porqueira y Rairiz de Veiga.

El segundo gran proyecto es la recuperación ambien-
tal del río Sil a su paso por O Barco de Valdeorras, la 
inversión prevista por la Confederación Hidrográfica es 
de siete millones de euros. Con este dinero se expropia-
rán terrenos adyacentes al cauce para recuperar la vege-
tación de la ribera y para retirar rellenos artificiales. Esta 
actuación está prevista en 70 hectáreas del entorno del 
Sil a su paso por la capitalidad municipal de O Barco y 
por parte del concello de Vilamartín de Valdeorras, una 
zona de alta inundabilidad.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es el presupuesto desglosado definitivo para la 
ejecución del proyecto ambiental del río Sil a su paso 
por O Barco de Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con fecha 8 de mayo salió publicada en la prensa 
provincial la noticia de que la Confederación Hidrográ-
fica del Norte (CHN) tiene previsto la restauración de 
los ríos degradados como uno de sus principales objeti-
vos para el año en curso. Asimismo, dentro de este epí-
grafe contempla dos grandes proyectos previstos para 
la provincia de Ourense que supondrían la inversión 
de 19 millones de euros en A Limia y Valdeorras.

En concreto, la CHN expuso que destinará doce 
millones de euros en A Limia a la recuperación de mor-
fologías fluviales y lacustres, la restauración de hábi-
tats (vegetación de ribera y erradicación de plantas 
invasoras) y areneras y la creación de instalaciones 
orientadas a mejorar la calidad del agua. Estas actua-
ciones se pondrán en marcha en una superficie de 288 
kilómetros cuadrados pertenecientes a los municipios 
de Xunqueira de Ambía, Xinzo de Limia, Sandiás, 
Sarreaus, Vilar de Barrio, Porqueira y Rairiz de Veiga.

El segundo gran proyecto es la recuperación ambien-
tal del río Sil a su paso por O Barco de Valdeorras, la 

inversión prevista por la Confederación Hidrográfica es 
de siete millones de euros. Con este dinero se expropia-
rán terrenos adyacentes al cauce para recuperar la vege-
tación de la ribera y para retirar rellenos artificiales. Esta 
actuación está prevista en 70 hectáreas del entorno del 
Sil a su paso por la capitalidad municipal de O Barco y 
por parte del concello de Vilamartín de Valdeorras, una 
zona de alta inundabilidad.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué período de ejecución tiene previsto el Gobier-
no para la realización del proyecto ambiental del río Sil 
a su paso por O Barco de Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con fecha 8 de mayo salió publicada en la prensa 
provincial la noticia de que la Confederación Hidrográ-
fica del Norte (CHN) tiene previsto la restauración de 
los ríos degradados como uno de sus principales objeti-
vos para el año en curso. Asimismo, dentro de este epí-
grafe contempla dos grandes proyectos previstos para 
la provincia de Ourense que supondrían la inversión 
de 19 millones de euros en A Limia y Valdeorras.

En concreto, la CHN expuso que destinará doce 
millones de euros en A Limia a la recuperación de mor-
fologías fluviales y lacustres, la restauración de hábi-
tats (vegetación de ribera y erradicación de plantas 
invasoras) y areneras y la creación de instalaciones 
orientadas a mejorar la calidad del agua. Estas actua-
ciones se pondrán en marcha en una superficie de 288 
kilómetros cuadrados pertenecientes a los municipios 
de Xunqueira de Ambía, Xinzo de Limia, Sandiás, 
Sarreaus, Vilar de Barrio, Porqueira y Rairiz de Veiga.

El segundo gran proyecto es la recuperación ambien-
tal del río Sil a su paso por O Barco de Valdeorras, la 
inversión prevista por la Confederación Hidrográfica es 
de siete millones de euros. Con este dinero se expropia-
rán terrenos adyacentes al cauce para recuperar la vege-
tación de la ribera y para retirar rellenos artificiales. Esta 
actuación está prevista en 70 hectáreas del entorno del 
Sil a su paso por la capitalidad municipal de O Barco y 
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por parte del concello de Vilamartín de Valdeorras, una 
zona de alta inundabilidad.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Cuál es el presupuesto desglosado definitivo para la 
ejecución del proyecto de recuperación de morfologías 
fluviales y lacustres, la restauración de hábitats (vegeta-
ción de ribera y erradicación de plantas invasoras) y 
areneras y la creación de instalaciones orientadas a me-
jorar la calidad del agua en A Limia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con fecha 8 de mayo salió publicada en la prensa 
provincial la noticia de que la Confederación Hidrográ-
fica del Norte (CHN) tiene previsto la restauración de 
los ríos degradados como uno de sus principales objeti-
vos para el año en curso. Asimismo, dentro de este epí-
grafe contempla dos grandes proyectos previstos para 
la provincia de Ourense que supondrían la inversión 
de 19 millones de euros en A Limia y Valdeorras.

En concreto, la CHN expuso que destinará doce 
millones de euros en A Limia a la recuperación de 
morfologías fluviales y lacustres, la restauración de 
hábitats (vegetación de ribera y erradicación de plan-
tas invasoras) y areneras y la creación de instalacio-
nes orientadas a mejorar la calidad del agua. Estas 
actuaciones se pondrán en marcha en una superficie 
de 288 kilómetros cuadrados pertenecientes a los 
municipios de Xunqueira de Ambía, Xinzo de Limia, 
Sandiás, Sarreaus, Vilar de Barrio, Porqueira y Rairiz 
de Veiga.

El segundo gran proyecto es la recuperación ambien-
tal del río Sil a su paso por O Barco de Valdeorras, la 
inversión prevista por la Confederación Hidrográfica es 
de siete millones de euros. Con este dinero se expropia-
rán terrenos adyacentes al cauce para recuperar la vege-
tación de la ribera y para retirar rellenos artificiales. Esta 
actuación está prevista en 70 hectáreas del entorno del 
Sil a su paso por la capitalidad municipal de O Barco y 
por parte del concello de Vilamartín de Valdeorras, una 
zona de alta inundabilidad.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué período de ejecución tiene previsto el Gobierno 
para la realización del proyecto de recuperación de mor-
fologías fluviales y lacustres, la restauración de hábitats 
(vegetación de ribera y erradicación de plantas invasoras) 
y areneras y la creación de instalaciones orientadas a 
mejorar la calidad del agua en A Limia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

548

pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Existe alguna partida presupuestaria concreta que 
esté dirigida al sector vitivinícola de Galicia dentro del 
presupuesto global establecido para llevar a cabo el 
Plan Estratégico del Vino 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 

importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿En qué grado de ejecución se encuentra dicho Plan 
Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
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reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿En qué grado de ejecución se encuentra dicho Plan 
Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 

que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿En qué grado de ejecución se encuentra dicho Plan 
Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿En qué grado de ejecución se encuentra dicho Plan 
Estratégico del Vino 2010 con respecto al Eje 1?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García 
Díez, Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reacti-
vación de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, 
debiendo el Gobierno evitar que se quede en una sim-
ple propuesta sobre papel, habida cuenta la importancia 
que el mismo tiene en la Comunidad gallega, dada su 
contribución al desarrollo rural y al cuidado del medio 
ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el 
sector, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 
Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para 
que llegue a desarrollarse es necesario que cuente, ade-
más de la propia definición de los proyectos y actuacio-
nes, tal y como afirma la Ministra, con una dotación 
económica explícita y seria, ampliamente detallada; en 
caso contrario se quedará en un conjunto de buenas 
intenciones.
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Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto previsto incluir el Museo del Vino 
de Monforte de Lemos (capital de la DO Ribeira Sacra) 
dentro de la Red Española de Museos del Vino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, don Jesús Vázquez Abad, 
doña Raquel Arias Abad y don Joaquín María García Díez, 
Diputados por Ourense y Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Se han cumplido ya cuatro años desde que por pri-
mera vez, en el año 2004, la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, doña Elena Espinosa, anunciara 
que se iba a realizar el Plan Estratégico del Vino. Pero 
no es hasta el 18 de junio de 2007 cuando sale a la luz 
el tan deseado Plan Estratégico del Vino 2010, que para 
una Comunidad como la de Galicia, donde el sector de 
los vinos de calidad representa los intereses de 18.000 
viticultores y 475 bodegas, con una producción en 2007 
de 41.721.995 kilos de uva procedentes de 9.519 hectá-
reas inscritas en las cinco DO gallegas, es tan necesario 
de cara al desarrollo de zonas rurales.

Desde entonces han sido muchos los cambios que 
han acontecido, afectando seriamente al sector no sólo 
a nivel económico, con el final de un ciclo de creci-
miento y entrada en un fuerte período de crisis, sino 
también de carácter estructural, con una importante 
reforma de la Organización Común de Mercados del 
vino, que cuando menos ha generado incertidumbre en 
los agentes implicados en dicho sector y va a traer 
importantes inconvenientes al sector en la Comunidad 
gallega si el Gobierno no les pone solución.

Por ello, hoy más que nunca es necesario la reactiva-
ción de dicho Plan Estratégico del Vino 2010, debiendo 
el Gobierno evitar que se quede en una simple propuesta 
sobre papel, habida cuenta la importancia que el mismo 
tiene en la Comunidad gallega, dada su contribución al 
desarrollo rural y al cuidado del medio ambiente.

Los inminentes cambios que se avecinan para el sec-
tor, derivados de la aplicación de la nueva OCM del 
vino, así como la grave situación económica por la que 
pasa España, principal mercado de los vinos de calidad 
gallegos, hacen necesaria la puesta en marcha de dicho 

Plan Estratégico del Vino, junto con la consiguiente 
dotación económica, que suponga un apoyo a la comer-
cialización de nuestros vinos fuera del territorio nacio-
nal, al desarrollo de actividades de I+D y en definitiva a 
la mejora competitiva del sector. Una estrategia para que 
llegue a desarrollarse es necesario que cuente, además de 
la propia definición de los proyectos y actuaciones, tal y 
como afirma la Ministra, con una dotación económica 
explícita y seria, ampliamente detallada; en caso contra-
rio se quedará en un conjunto de buenas intenciones.

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto incluir el Museo del Vino de Gali-
cia, que estará situado en la rectoral de San Andrés de 
Camporredondo en Ribadavia (Ourense), dentro de la 
Red Española de Museos del Vino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2008.—Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez Abad, 
Raquel Arias Abad y Joaquín María García Díez, 
Diputados.

184/010184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, doña Raquel Arias Rodrí-
guez, don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Lugo y Ourense, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Los incendios forestales constituyen una lacra 
social, económica y medioambiental de valoración difí-
cilmente calculable, especialmente en la Comunidad 
Autónoma de Galicia.

En el año 2006 la Comunidad Autónoma de Galicia 
sufrió la ola de incendios más importante de las últimas 
décadas, demostrando una grave ineficacia en los servi-
cios de extinción tanto por parte de la Xunta de Galicia 
como del Gobierno Central y poniendo de manifiesto 
también falta de prevención y lentitud en la necesaria 
coordinación entre instituciones, con el resultado final 
de más de cien mil hectáreas quemadas y cinco perso-
nas fallecidas.

Bien es cierto que en el año 2007 las favorables con-
diciones meteorológicas favorecieron la disminución 
de manera muy significativa del número de incendios 
forestales declarados en Galicia.

Sin embargo, entre los meses de enero y mayo 
de 2008 la superficie quemada en España triplicó a la 
del año anterior (22.201,07 has), según datos del propio 
Ministerio de Medio Ambiente. Según las mismas 
fuentes, casi cuatro de cada cinco de estas hectáreas 
correspondieron al noroeste del país.
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Ante la proximidad del verano y tras un invierno 
especialmente seco y una primavera lluviosa que hizo 
crecer abundante masa vegetal, con el consiguiente 
riesgo de incremento de incendios forestales, realiza-
mos la siguiente pregunta para su respuesta escrita:

¿Qué recursos humanos integrados en las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado dedicará el Gobierno 
a la campaña de prevención y extinción de incendios 
forestales en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Joaquín García Díez, Raquel Arias Rodrí-
guez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (La) (Castellón) en el 
mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón en el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón) en 
el mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón),en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDon Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón) en el 
mes de abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón) en el mes de 
abril de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón) en el mes de abril 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 

Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2003? Especificando cada municipio.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
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sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar,v dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2003? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 

Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Ali-
cante en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recurri-
dos en la vía contencioso-administrativa por la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar, dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la 
Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de 
Alicante en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2003? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2004? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2005? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2006? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2007? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010231

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
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rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Alicante en 2008? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de recursos de reposición que se han pre-
sentado ante la Gerencia del Catastro en Jerez de la 
Frontera contra las valoraciones catastrales fijadas a los 
inmuebles de dicha Ciudad? ¿Cuántas resoluciones se 
han dictado de dichos recurso y qué número de ellas 
han sido favorables a los recurrentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2003? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

DDon Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 

Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recurri-
dos en la vía contencioso-administrativa por la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar, dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la 
Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de 
Castellón en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recurri-
dos en la vía contencioso-administrativa por la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar, dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la 
Comisión Territorial de Urbanismo de la provincia de 
Castellón en 2003? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en 2004? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en 2005? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en 2006? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en 2007? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Castellón en 2008? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-

sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAl) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes generales de ordenación urbana 
(PGOU), planes de actuación integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido recu-
rridos en la vía contencioso-administrativa por la Con-
federación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2002? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cua-
lesquiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2003? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cua-
lesquiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
Confederación Hidrográfica dei Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2004? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cua-
lesquiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2005? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cua-
lesquiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 20067? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
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Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2007? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido 
recurridos en la vía contencioso-administrativa por la 
Confederación Hidrográfica del Júcar, dependiente del 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Medio 
Marino, en la Comisión Territorial de Urbanismo de la 
provincia de Valencia en 2008? Especificando cada 
municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguentes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

567

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Caste-
llón en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Cádiz al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Sevilla al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Córdoba al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Jaén al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/010265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Málaga al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Huelva al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Almería al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de la reserva de agua en los pantanos de la 
provincia de Granada al día de hoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué opinión le merece al Gobierno la propuesta 
para la reforma de la Política Agraria Común (PAC), 
conocido como chequeo médico, que ha sido presenta-
da por la Comisión Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
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sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2003? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2007? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos negativamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2008? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2002? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 

Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2003? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2004? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2005? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/010280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes Generales de Ordenación Urbana 
(PGOU), Planes de Actuación Integral (PAI) o cuales-
quiera otros planeamientos urbanísticos han sido vota-
dos positivamente por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Medio Marino, en la Comi-
sión Territorial de Urbanismo de la provincia de Valen-
cia en 2006? Especificando cada municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/010281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos económico-administrativos 
presentados ante el Tribunal Económico-Administrati-
vo en Jerez de la Frontera contra las valoraciones catas-
trales fijadas a los inmuebles de dicha Ciudad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Cádiz, 

durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Sevilla, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Córdoba, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Málaga, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Huelva, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Almería, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Granada, 
durante el primer trimestre del año 2008, especificando 
el tipo de delito o falta y su comparación con igual 
período de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias tramitadas en las dependen-
cias de la Guardia Civil de la provincia de Jaén, durante 
el primer trimestre del año 2008, especificando el tipo 
de delito o falta y su comparación con igual período 
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el expediente admi-
nistrativo para la obra de desdoblamiento de la carrete-
ra N-340, en el tramo Vejer-Algeciras, y cuándo está 
previsto el inicio de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el expediente para la 
obra Autovía Algeciras-San Roque, y cuándo está pre-
visto el inicio de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En diciembre del año 2005, el Ministerio de 
Fomento anunció el compromiso de realizar el proyec-
to de ampliación de la carretera variante de Chiclana 
(N-340), construyendo un tercer carril.

¿En qué situación se encuentra el expediente admi-
nistrativo de esta obra, y cuándo está previsto el inicio 
de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los expedientes 
administrativos para la realización de obras ferroviarias  
de Alta Velocidad, Sevilla-Cádiz, especificando los dis-
tintos tramos y fechas previstas para inicio de las obras 
en cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/010294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás departamentos de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de la Agencia 
Tributaria en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de la Agencia 
Tributaria en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de la Agencia 
Tributaria en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de Atención e 
Información de la Seguridad Social (CAISS) en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de Atención e 
Información de la Seguridad Social (CAISS) en la pro-
vincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los Centros de Atención e 
Información de la Seguridad Social (CAISS) en la pro-
vincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con discapa-
cidad física y sensorial en las oficinas del Instituto Nacio-
nal de Empleo (INEM) en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con discapa-
cidad física y sensorial en las oficinas del Instituto Nacio-
nal de Empleo (INEM) en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con discapa-
cidad física y sensorial en las oficinas del Instituto Nacio-
nal de Empleo (INEM) en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior para dotar de 
más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Valencia para la lucha contra el 
narcotráfico y venta de drogas en los centros escolares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior para dotar de 
más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Alicante para la lucha contra el 
narcotráfico y venta de drogas en los centros escolares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Ministerio del Interior para dotar de 
más efectivos de la Guardia Civil y de la Policía Nacio-
nal en la provincia de Castellón para la lucha contra el 
narcotráfico y venta de drogas en los centros escolares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Castellón durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
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provincia de Castellón durante el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante el año 2007 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de menores detenidos durante el año 2007 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de menores detenidos durante el año 2007 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos durante el primer 
trimestre del año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de menores detenidos durante el primer 
trimestre del año 2008 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

578

Número de menores detenidos durante el primer 
trimestre del año 2008 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados 
de menores de la provincia de Alicante durante el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el primer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante durante el primer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el primer 
trimestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia en el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante en el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón en el primer trimestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2007 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2007 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2007 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2008 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2008 
en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos robados durante el año 2008 
en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de las comisarías de Policía 
Nacional de Valencia y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de las comisarías de Policía 
Nacional de Castellón y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de las comisarías de Policía 
Nacional de Alicante y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guar-
dia Civil de Valencia y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guar-
dia Civil de Alicante y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de mejoras de los cuarteles de la Guar-
dia Civil de Castellón y provincia para el 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en prácticas existentes en Valencia y provincia en la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en prácticas existentes en Castellón y provincia en la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en prácticas existentes en Alicante y provincia en la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla actual de las Comisarías de Valencia y pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Plantilla actual de las Comisarías de Alicante y pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla actual de las Comisarías de Castellón y 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Opionión del Gobierno sobre la posibilidad de ads-
cribir una nueva sede de la fiscalía en los municipios de 
Paterna-Llíria en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscribir 
una nueva sede de la fiscalía en los municipios de Sagun-
to-Massamagrell-Moncada, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de adscri-
bir una nueva sede de la fiscalía en los municipios de 
Torrent-Picassent-Catarroja, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de ads-
cribir una nueva sede de la fiscalía en el municipio de 
Sueca, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de ads-
cribir una nueva sede de la fiscalía en los municipios de 
Nules-Segorbe, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de ads-
cribir una nueva sede de la fiscalía en el municipio de 
Vila-real, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.
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184/010357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la posibilidad de ads-
cribir una nueva sede de la fiscalía en los municipios de 
Elda-Novelda, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de trasladar nuevos fiscales a 
la Comunidad Valenciana durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de mejorar las instalaciones 
judiciales de Alzira (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de mejorar las instalaciones 
judiciales de Gandia (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de generalizar el uso de la 
videoconferencia, mejorar la tecnología y la intercomu-
nicación de las sedes judiciales de la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista por eI Ministerio de Economía y 
Hacienda durante el año 2008 en la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.
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184/010363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Justicia 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Defensa 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio del Interior 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Educación, 
Política Social y Deportes durante el año 2008 en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputado.

184/010368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración durante el año 2008 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio durante el año 2008 en la Comu-
nidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te y Medio Rural y Marítimo durante el año 2008 en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas durante el año 2008 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Cultura 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo durante el año 2008 en la Comunidad Valen-
ciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Vivienda 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación durante el año 2008 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad 
durante el año 2008 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Economía y 
Hacienda durante el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Justicia  
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Defensa 
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Interior  
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Educación, 
Política Social y Deportes durante el año 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración durante el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio durante el año 2008 en la provin-
cia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Medio Ambien-
te y Medio Rural y Marítimo durante el año 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas durante el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Cultura 
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Sanidad y 
Consumo durante el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Vivienda 
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación durante el año 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Inversión prevista por el Ministerio de Igualdad 
durante el año 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Número de viviendas sociales construidas en la 
Comunidad Valenciana desde el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas sociales que el Gobierno 
prevé construir en la Comunidad Valenciana durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Previsión del Gobierno de construir viviendas en 
alquiler para investigadores en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de construir viviendas en 
alquiler para investigadores en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Previsión del Gobierno de construir viviendas en 
alquiler para investigadores en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Presupuesto y número de viviendas afectadas por el 
«plan renove» anunciado por el Gobierno para la reha-
bilitación de viviendas en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Presupuesto y número de viviendas afectadas por el 
«plan renove» anunciado por el Gobierno para la reha-
bilitación de viviendas en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesto 
por escrito.

Presupuesto y número de viviendas afectadas por el 
«plan renove» anunciado por el Gobierno para la reha-
bilitación de viviendas en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010401

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión, Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas, para las que solicita respuesta por 
escrito, sobre ETA y Venezuela.

Informaciones recientemente publicadas señalan 
que algunas personas vinculadas con ETA o Bata-
suna, como Iñaki Gil de San Vicente y Walter Winde-
lin —dirigentes, a su vez, de Askapena, organización 
ésta relacionada con ETA— o Joseba Álvarez Forca-
da, se encuentran estrechamente asociados con el 
movimiento bolivariano que promueve el Gobierno 
de Venezuela, ocupando incluso dentro de él posicio-
nes orgánicas preeminentes. Tal asociación está sir-
viendo de base para la organización de actividades 
políticas y logísticas de ETA en diferentes países 
latinoamericanos.

Asimismo, la presencia de miembros de ETA en 
Venezuela, al amparo del Gobierno de este país, 
parece estar acreditada. Así, Arturo Cubillas, acusa-
do de haber participado en tres asesinatos de la 
banda terrorista ETA, ocupa un alto cargo en el 
Ministerio de Agricultura y Tierras venezolano. De 
la misma manera, al parecer, dos o, tal vez, cuatro de 
los miembros de ETA para los que se pidió la extra-
dición en 2002 trabajan actualmente en el Instituto 
Nacional de Tierras de Venezuela —cuya directora 
es Goizaber Odriozola, esposa del citado Cubillas—. 
Dichos militantes de ETA son Miguel Ángel Aldana 
Barrena (imputado en siete asesinatos), Eugenio 
Barrutiabeilgoa Zabarte (diez asesinatos), Jesús 
Ricardo Arteaga Repollés (cuatro asesinatos), José 

Martín San Sebastián Aguirre (dos asesinatos), Luis 
María Olalade Quintela (cuatro asesinatos) y José 
Ayestarán Legorburu (tres asesinatos). Y, finalmente, 
el miembro de ETA Xavier Arruti está empleado 
como asesor de la Alcaldía de Chichiriviche, locali-
dad del Estado Falcón.

Teniendo en cuenta que estos hechos evidencian una 
relación continuada entre ETA y el Gobierno de Vene-
zuela que se plasma en una protección de éste hacia 
aquella organización terrorista, se pregunta al Gobierno 
lo siguiente:

1. ¿Qué gestiones diplomáticas ha llevado a cabo 
el Gobierno español ante el Gobierno venezolano, 
durante los cuatro últimos años, para atajar el trato de 
favor que este último dispensa a los miembros de ETA 
que residen en su territorio?

2. ¿Qué gestiones diplomáticas ha llevado a cabo el 
Gobierno español ante el Gobierno venezolano, durante 
los cuatro últimos años, para lograr que las extradiciones 
de miembros de ETA imputados en graves delitos terro-
ristas, solicitadas en 2002, se lleven a cabo?

3. ¿Ha elevado el Gobierno español, durante los 
cuatro últimos años, alguna protesta ante el Gobierno 
venezolano con relación a la contratación por éste de 
miembros de ETA?

4. Considerando que la Resolución 49/60 de la 
Asamblea General de Naciones Unidas, de 17 de febre-
ro de 1995, establece como obligaciones de los Esta-
dos, derivadas de la Carta de Naciones Unidas, la abs-
tención de «tolerar actividades terroristas... o la 
preparación de actos terroristas contra otros Estados», 
y la de «asegurar la aprehensión, el enjuiciamiento o la 
extradición de los autores de actos de terrorismo», 
¿tiene el Gobierno español la intención de denunciar 
al Estado de Venezuela ante la Corte Internacional de 
La Haya por el notorio incumplimiento de sus obliga-
ciones internacionales con relación a las actividades 
de ETA en su territorio, así como con respecto a la 
extradición de los miembros de ETA que residen en 
dicho país e incluso se encuentran empleados dentro de 
su Administración?

5. Considerando que la Resolución 1373 (2001) del 
Consejo de Seguridad, de 28 de septiembre de 2001, de 
obligado cumplimiento para todos los Estados miembros 
de Naciones Unidas, ordena a éstos «abstenerse de pro-
porcionar todo tipo de apoyo, activo o pasivo, a las enti-
dades o personas que participen en la comisión de actos 
de terrorismo», ¿tiene el Gobierno español la intención 
de promover ante el Consejo de Seguridad la adopción 
de sanciones hacia el Estado de Venezuela por su notorio 
incumplimiento de la referida Resolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.
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184/010402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas, para las que solicita res-
puesta por escrito, relativas al grave perjuicio que están 
causando al sector de la piedra natural las crecientes 
importaciones procedentes de China.

La industria española de la piedra natural se encuen-
tra actualmente en una situación crítica por la importa-
ción masiva de productos chinos a precios inalcanza-
bles para el sector.

En el año 2003, un informe de la Federación 
Española de la Piedra Natural ya advertía a las admi-
nistraciones española y europea de la necesidad de 
adoptar decisiones para impedir que los productos 
chinos expulsasen del mercado a los productos de 
piedra españoles, tanto en el territorio estatal como 
en los tradicionales países de destino de las exporta-
ciones españolas.

El informe «Efectos negativos de la invasión de gra-
nito chino en España y la Unión Europea para el 
comercio español de piedra natural», realizado en base 
a datos del período 1999-2002, advertía de que la 
competencia desleal de China en precios —entre un 40 
y un 50 por ciento más barato en bruto, y hasta un 30 
por ciento en elaborado— se basaba en la inexistencia 
de una normativa medioambiental y, sobre todo, en el 
incumplimiento de las medidas establecidas por la 
Organización Mundial del Trabajo.

Así, el coste de la mano de obra se situaba entre 
100 y 300 dólares al mes, y únicamente el doble si el 
trabajador tiene una cualificación mayor, con jorna-
das de trabajo interminables de hasta 60 horas sema-
nales y unas condiciones de seguridad laboral muy 
deficientes.

La situación, lejos de solucionarse, ha empeorado 
en los últimos años. Así, según los propios datos del 
ICEX, el volumen de las exportaciones españolas de 
pizarra elaborada durante el período 2006-2007 crecie-
ron un 1,6 por ciento, mientras que las importaciones se 
incrementaron un 27,8 por ciento. Si analizamos el gra-
nito elaborado, el de mayor valor añadido, las importa-
ciones durante el mismo período se incrementaron en 
un 34,5 por ciento, mientras que las exportaciones des-
cendieron un 0,5 por ciento.

En la Unión Europea ya son muchos los estados que 
prescriben la utilización de piedra natural que cumpla 
una serie de requisitos sociales y medioambientales: 
Cumplimiento del marcado CE de calidad, cumpli-
miento de la normativa internacional de Prevención de 
Riesgos Laborales o el no empleo de mano de obra 
infantil.

Es, por tanto, necesario exigir a la piedra natural 
procedente de China y de los demás países —ya sea 
importada directamente o a través de empresas inter-
mediarias españolas— el cumplimiento de los mismos 
requisitos de respeto a los derechos laborales básicos y 
de protección del medio ambiente que cumplen las 
empresas españolas.

En este sentido, las Administraciones deberían 
dar ejemplo en sus obras públicas, exigiendo que la 
piedra natural que se emplee no proceda de una 
explotación laboral y medioambiental totalmente 
abusiva.

Sin embargo, lejos de apoyar las iniciativas de res-
ponsabilidad social y medioambiental adoptadas por 
otros Estados europeos, el Gobierno está supeditando 
la compra de piedra natural para obras públicas a crite-
rios puramente economicistas.

Así, la empresa pública Aeropuertos Españoles 
(AENA) ha instalado en las recientes obras en los aero-
puertos de Menorca y Barcelona granito chino, hacién-
dolo pasar por material español, y a pesar de que en el 
proyecto se prescribía la colocación de granito blanco 
cristal, una variedad que se extrae únicamente en las 
canteras de Cadalso de los Vidrios, en la Comunidad de 
Madrid.

Además, en las obras del aeropuerto de Málaga, la 
empresa constructora, la multinacional española Tino 
Stone, ya ha anunciado que colocará granito chino, 
también sin cambiar el proyecto, así como en el aero-
puerto de Alicante, que está pendiente de adjudicación. 
Eso sí, haciéndolo pasar por granito español e incum-
pliendo las bases del proyecto.

Por otra parte resulta incomprensible que en un 
momento en el que el sector de la construcción, y por 
tanto el de la piedra natural, está pasando un momento 
crítico, la propia Administración Central no impulse y 
apoye el uso de materiales españoles.

Esta situación de competencia desdeal está afectan-
do especialmente a Galicia, una Comunidad donde el 
sector de la piedra natural genera alrededor de 7.000 
puestos de trabajo directos, y que es líder en el Estado 
español tanto en la producción de granito (40 por ciento 
de las canteras del Estado) como de pizarra (más del 50 
por ciento), aglutinando el 70 por ciento de las exporta-
ciones estatales de estos dos productos.

Es, por todo lo que antecede, que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es consciente el Gobierno de la enorme desventaja 
en la que se encuentra el sector español de la piedra 
natural ante las importaciones chinas, debido a que 
estas últimas incumplen la normativa internacional en 
materia laboral, lo que les permite vender a unos pre-
cios inalcanzables para el sector español?

¿Va el Gobierno a exigir a la piedra natural proce-
dente de China y del resto de países que cumpla las 
mismas exigencias que el sector español y, en concreto: 
Cumplimiento del marcado CE de calidad, cumpli-



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

593

miento de la normativa internacional de Prevención de 
Riesgos Laborales o el no empleo de mano de obra 
infantil?

¿Va el Gobierno a apoyar e impulsar en el seno de la 
Unión Europea iniciativas para que las importaciones 
de piedra natural procedentes de otros países cumplan 
las exigencias mínimas en materia medioambiental, 
sociolaboral y de seguridad, que también se exige a los 
productores españoles?

¿Es conocedor el Gobierno de que en el Estado 
español se está empleando piedra natural china hacién-
dola pasar por española?

¿No considera el Gobierno fraudulenta esta actua-
ción, especialmente grave cuando se hace en obras 
públicas, caso de las obras de AENA en diversos aero-
puertos?

¿Va el Gobierno a impulsar el empleo de piedra 
natural procedente de canteras del Estado español en 
las obras públicas?

¿No considera el Gobierno que esta medida es 
totalmente necesaria debido a que el sector está su-
friendo un difícil situación tanto por la competencia 
desleal de las importaciones como por la crisis de la 
construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/010404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito, relativas a la 
exclusión del uso del gallego en su atención a los 
clientes por parte de las empresas energéticas Repsol 
y Endesa.

Las empresas del espectro energético Endesa y Rep-
sol, que se ocupan de un servicio básico a la ciudadanía 
como es la cobertura eléctrica y de gas, fallan en lo 
relativo a una atención a los clientes en su lengua coofi-
cial, como es el caso del gallego. Tanto en lo concer-
niente al envío y gestión de facturas como en lo relativo 
a la atención a los ciudadanos ambas empresas exclu-
yen el uso del gallego.

Esta actitud de las dos empresas energéticas vulnera 
el artículo 10, párrafos 3 y 4, de la Carta Europea de las 
Lenguas Regionales o Minoritarias suscrita por el Esta-
do español.

De ahí que se haga necesario una gestión por parte 
del Gobierno para que los gallegos y gallegas puedan 
recibir una atención en lengua gallega a la hora de 
gestionar los servicios energéticos con estas dos 
empresas.

¿Va el Gobierno a dirigirse a las empresas del espec-
tro energético, Repsol y Endesa, para que cumplan con 
la Carta Europea de Lenguas Minoritarias y utilicen el 
gallego en su atención a los clientes y en su factura-
ción?

¿Está dispuesto el Gobierno a pedir a estas empresas 
eléctricas que usen el gallego, lengua cooficial y propia 
de Galicia, en sus servicios a la ciudadanía en el territo-
rio gallego?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/010405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al uso incorrecto 
de la toponimia gallega en las señales de tráfico de la 
A-8 a la altura de Gijón.

La legalidad vigente en materia lingüística establece 
que los topónimos de Galicia tendrán como única 
forma oficial la gallega. De ahí que la denominación 
oficial y legal sea A Coruña y no La Coruña.

Sin embargo, no es la primera vez que nos dirigi-
mos a la Administración del Estado por la vulnera-
ción de las normas lingüísticas proveniente de orga-
nismos,  minis ter ios  e  ins t i tuciones  bajo  su 
jurisdicción. En este caso hay que aludir la utiliza-
ción de la forma toponímica no oficial «La Coruña» 
en las señales y paneles informativos que indican la 
dirección a la ciudad coruñesa en el kilómetro 404 
de la autovía del Cantábrico A-8, en concreto a la 
altura de Gijón.

¿Va el Ministerio de Fomento a corregir la denomi-
nación toponímica incorrecta de «La Coruña» presente 
en las señales y paneles informativos en la autovía del 
Cantábrico A-8 a la altura de Gijón por la forma oficial 
de A Coruña?

¿Cuál es la disposición del Ministerio a vigilar y 
controlar que este tipo de señales informativas de tráfi-
co respeten la legalidad lingüística establecida, en con-
creto lo pertinente a los topónimos oficiales?
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¿Va el Ministerio a revisar los paneles y señales de 
tráfico en carretera para corregir los errores toponími-
cos que pudiesen existir en relación con las formas to-
ponímicas gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/010406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la ausencia del 
gallego en la página web del ICEX.

El respeto por la pluralidad lingüística existente en 
el Estado español debería ser una norma en la actuación 
y el modo de regirse de la Administración del Estado a 
través de los diversos ministerios, organismos, institu-
ciones y órganos de su jurisdicción. Sin embargo supo-
ne un gran esfuerzo lograr que la Administracion esta-
tal interiorice la diversidad lingüística y la coexistencia 
de las lenguas cooficiales.

Es el caso de la página web del ICEX, organismo 
dependiente del Ministerio de Industria, Comercio y 
Turismo, en concreto, de la Secretaría de Estado de 
Turismo y Comercio, que cuenta con una ventana desde 
la que acceder a las diversas redes territoriales. Desde 
ahí se puede entrar en el dominio de http://
galicia.comercio.es, o en el de otras comunidades autó-
nomas. Llama poderosamente la atención que en los 
dominios pertenecientes a los territorios que tienen len-
gua propia, caso de Galicia, Catalunya o País Vasco,  no 
aparezca por ningún lado la opción de página en las 
lenguas cooficiales: gallego, catalán o euskera.

Por tanto resulta que todas las consultas que se 
quieran realizar sobre el comercio exterior en Galicia 
a través de este portal sólo se pueden efectuar en la 
lengua castellana. El respeto de la Administración del 
Estado por la diversidad lingüística aún tiene pendien-
tes cuestiones tan básicas como es el acceso a seccio-
nes territoriales de páginas web de ministerios en las 
lenguas de las distintas comunidades autónomas.

¿Por qué el acceso por Internet a las redes territoria-
les del ICEX, dependientes del Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, no aparece también en las len-
guas cooficiales existentes en los distintos territorios 
como Galicia, Catalunya y País Vasco?

¿No le parece al Gobierno que lo normal sería 
poder acceder también en lengua gallega en el dominio 
http://galicia.comercio.es que ofrece la información 
sobre el comercio exterior del territorio gallego?

¿Está dispuesta la Secretaría de Estado de Turismo y 
Comercio a incluir la opción de consulta de estos domi-
nios de Internet también en las lenguas cooficiales del 
Estado, ya que se trata de consultar la información del 
comercio exterior relativa a las diferentes comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/010407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El consumo de alcohol entre los jóvenes está alcan-
zando niveles muy preocupantes por los graves efectos 
que pueden ocasionar en los hábitos de comportamien-
to y en la salud de los mismos.

No es casual que exista una correlación directa entre 
el consumo de alcohol y la siniestralidad vial y que 
tampoco exista dicha relación en altercados o inciden-
tes de orden público.

Con objeto de obtener información sobre el particu-
lar, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Dispone el Gobierno de estadísticas sobre el 
consumo de alcohol en el tramo de edad entre 15 a 25 
años?

2. ¿Podríamos conocer la cantidad de alcohol con-
sumida por jóvenes de entre 15 a 25 años, especifican-
do: edad de consumidores; frecuencia  del consumo; 
momento del mismo (día de la semana), en el ejerci-
cio 2007, y datos idénticos para comparación de ejerci-
cios anteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/010408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

El encarecimiento del combustible y las dificulta-
des para trasladar ese incremento de coste al valor 
final del producto o servicio ha perjudicado muy 
seriamente la actividad de determinados sectores pro-
ductivos, agricultores, pescadores y transportistas, 
comprometiendo la viabilidad de su legítima activi-
dad.

La pasividad del Gobierno para resolver sus proble-
mas es hoy patente y ha dado lugar a un fuerte enfren-
tamiento de posturas.

Representantes de los sectores afectados han 
puesto en marcha paros y otras actuaciones para 
señalar y destacar la necesidad de la adopción de 
determinadas medidas por parte del Gobierno en 
legítima defensa de sus intereses, tal y como se ha 
planteado por el Grupo Popular en el Pleno del Con-
greso de los Diputados.

Parte de las actuaciones del sector del transporte se 
concreta en la ocupación de las vías rápidas de acceso a 
las grandes ciudades, tanto en el carril de entrada como 
en el de salida, dando lugar a grandes atascos de tráfico 
con el consiguiente perjuicio para muchos usuarios, 
todo ello con la compañía de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado.

Con objeto de conocer la actuación del Gobierno en 
relación a estos hechos se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas adopta el Gobierno para garanti-
zar el legítimo derecho de manifestación de colectivos 
perjudicados por el incremento del precio del petróleo, 
agricultores, pescadores y transportistas?

2. ¿Ha autorizado el Gobierno a los colectivos 
de transportistas la ocupación con sus camiones de la 
calzada en vías rápidas de acceso a las grandes ciu-
dades?

3. ¿Qué medidas han tomado las Delegaciones 
del Gobierno para facilitar recorridos alternativos a 
los usuarios de las vías ocupadas por las concentra-
ciones?

4. ¿Cuál es la razón de la presencia de miembros 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
dichas concentraciones, habida cuenta de lo establecido 
en la vigente Ley sobre Tráfico, Circulación de Vehícu-
los a Motor y Seguridad Vial, que en su artículo 65.4.b) 
establece como infracciones graves... «paradas y esta-
cionamientos en lugares peligrosos o que obstaculicen 
gravemente la circulación constituyendo un riesgo u 
obstáculo para la circulación, especialmente de peato-
nes, en los términos que se determinen reglamentaria-
mente»?

5. ¿Es consciente el Gobierno del riesgo que sig-
nifica su pasividad tanto para los usuarios como para 
los integrantes de las concentraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/010409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La excesiva cantidad de alcohol que consume la 
juventud entre 15 a 25 años puede tener un efecto deci-
sivo en ciertos hábitos de comportamiento e incluso, de 
prolongarse el consumo con frecuencia, sobre la salud 
de los mismos.

Puesto que este consumo es generalizado, y en 
muchas ocasiones desmedido, a nuestro entender se 
debe hacer un seguimiento de esta costumbre y valorar 
los posibles efectos que pueda tener sobre la salud de 
los consumidores.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas 
al Gobierno:

1. ¿Es consciente del riesgo que significa para un 
amplio colectivo el consumo excesivo de alcohol, espe-
cialmente en determinados tramos de edad?

2. ¿Qué efectos considera el Gobierno que pueden 
producirse en los hábitos, comportamientos y en las 
condiciones de salud de los jóvenes que se exceden en 
el consumo de alcohol con demasiada frecuencia?

3 ¿Considera oportuno el Gobierno incidir ante 
los potenciales consumidores de los riesgos que asu-
men al mantener un hábito de consumo de alcohol 
excesivo?

4. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para 
prevenir a los consumidores potenciales, especialmente 
jóvenes entre 15 y 25 años, de los riesgos que entraña el 
consumo excesivo de alcohol, señalando: actuaciones 
desarrolladas, descripción de las mismas, dotación de 
crédito destinado a ellas, especificando sección, progra-
ma, servicio y concepto presupuestario en los ejerci-
cios 2007, 2006 y 2005, así como previsión con igual 
detalle para el 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/010410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El consumo de alcohol entre los jóvenes está alcan-
zando niveles muy preocupantes por los graves efectos 
que pueden ocasionar en los hábitos de comportamien-
to y en la salud de los mismos.

No es casual que exista una correlación directa entre 
el consumo de alcohol y la siniestralidad vial y que 
tampoco exista dicha relación en altercados o inciden-
tes de orden público.

Con objeto de obtener información sobre el particu-
lar, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, de las que desea obtener respuesta por 
escrito:

1. ¿Podríamos saber el número de jóvenes que se 
han visto involucrados en altercados de orden público, 
debido al excesivo consumo de alcohol durante los 
ejercicios 2007, 2006 y 2005?

2. ¿Podríamos saber el número de jóvenes de 
entre 15 a 25 años que han sufrido agresiones, cuyo 
origen está en el excesivo consumo de alcohol, durante 
los ejercicios 2007, 2006 y 2005?

3. ¿Podríamos saber, en el conjunto de accidentes 
de tráfico ocurridos, cuántos jóvenes se han visto invo-
lucrados con excesivo nivel de alcohol en sangre duran-
te los ejercicios 2007, 2006 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/010411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don 
Jesús Vázquez, Diputados por Lugo y Orense, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 

siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Exposición de motivos

En el pasado año 2007, el Ministerio de Agricul-
tura, a través de la Comisión Nacional de Bioseguri-
dad, autorizó ensayos con maíz transgénico en los 
ayuntamientos de Lalín, Val do Dubra, Tolmo, Cas-
tro de Rei, Mesía, Riveira e Vilalba. Las empresas 
que tuvieron la preceptiva autorización para llevar a 
cabo estos experimentos agrarios fueron Pioneer y 
Monsanto.

Ahora, en el año 2008, nuevamente estamos delante 
de nuevos experimentos con cultivos modificados 
genéticamente (OMG,s), en una superficie total de 3,1 
hectáreas, en los ayuntamientos de Arteixo, Vilalba, 
Mesía y Riveira, iniciadas sin que los ayuntamientos 
hayan recibido notificación oficial del Ministerio. Y 
todo indica que la Xunta de Galicia, a través de las 
Consellerías de Medio Rural y Medio Ambiente y 
Desarrollo Sostenible, no está enterada tampoco. Es 
decir: La Xunta tienen competencias plenas en mate-
ria de agricultura y ganadería, de acuerdo con el 
artículo 30.3 del Estatuto de Autonomía de Galicia, 
pero sospechamos que no se la informó en tiempo y 
forma.

Siendo éste un asunto especialmente sensible, 
teniendo en cuenta que se está hablando de cultivos 
que pueden llegar a incidir en otros, teniendo en cuenta 
que, —a través de la polinización—, tal vez se produz-
can interferencias entre los cultivos transgénicos y 
aquellos que no lo son; considerando que en una 
democracia es fundamental que la ciudadanía esté 
debidamente informada, es por lo que hacemos la 
siguiente pregunta:

¿Se informó a los ayuntamientos gallegos en los que 
se están llevando a cabo ensayos con cultivos transgé-
nicos en 2008 de que se iban a realizar estas experien-
cias en sus territorios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín Gar-
cía Díez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez, Dipu-
tados.

184/010412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don 
Jesús Vázquez, Diputados por Lugo y Orense, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Exposición de motivos

En el pasado año 2007, el Ministerio de Agricultura, 
a través de la Comisión Nacional de Bioseguridad, 
autorizó ensayos con maíz transgénico en los ayunta-
mientos de Lalín, Val do Dubra, Touro, Castro de Rei, 
Mesía, Riveira e Vilalba. Las empresas que tuvieron la 
preceptiva autorización para llevar a cabo estos experi-
mentos agrarios fueron Pioneer y Monsanto.

Ahora, en el año 2008, nuevamente estamos delante 
de nuevos experimentos con cultivos modificados 
genéticamente (OMG,s), en una superficie total de 3,1 
hectáreas, en los ayuntamientos de Arteixo, Vilalba, 
Mesía y Riveira, iniciadas sin que los ayuntamientos 
hayan recibido notificación oficial del Ministerio. Y 
todo indica que la Xunta de Galicia, a través de las 
Consellerías de Medio Rural y Medio Ambiente y 
Desarrollo Sostenible, no está enterada tampoco. Es 
decir: La Xunta tienen competencias plenas en mate-
ria de agricultura y ganadería, de acuerdo con el 
artículo 30.3 del Estatuto de Autonomía de Galicia, 
pero sospechamos que no se la informó en tiempo y 
forma.

Siendo éste un asunto especialmente sensible, te-
niendo en cuenta que se está hablando de cultivos que 
pueden llegar a incidir en otros, teniendo en cuenta 
que —a través de la polinización— tal vez se produz-
can interferencias entre los cultivos transgénicos y 
aquellos que no lo son; considerando que en una de-
mocracia es fundamental que la ciudadanía esté debi-
damente informada, es por lo que hacemos la siguien-
te pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino llevar a cabo nuevas experien-
cias con cultivos transgénicos en Galicia en los próxi-
mos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín Gar-
cía Díez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez, Dipu-
tados.

184/010413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don 

Jesús Vázquez, Diputados por Lugo y Orense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Exposición de motivos

En el pasado año 2007, el Ministerio de Agricultura, 
a través de la Comisión Nacional de Bioseguridad, 
autorizó ensayos con maíz transgénico en los ayunta-
mientos de Lalín, Val do Dubra, Touro, Castro de Rei, 
Mesía, Riveira e Vilalba. Las empresas que tuvieron la 
preceptiva autorización para llevar a cabo estos experi-
mentos agrarios fueron Pioneer y Monsanto.

Ahora, en el año 2008, nuevamente estamos delante 
de nuevos experimentos con cultivos modificados 
genéticamente (OMG,s), en una superficie total de 3,1 
hectáreas, en los ayuntamientos de Arteixo, Vilalba, 
Mesía y Riveira, iniciadas sin que los ayuntamientos 
hayan recibido notificación oficial del Ministerio. Y 
todo indica que la Xunta de Galicia, a través de las 
Consellerías de Medio Rural y Medio Ambiente y 
Desarrollo Sostenible, no está enterada tampoco. Es 
decir: La Xunta tienen competencias plenas en mate-
ria de agricultura y ganadería, de acuerdo con el 
artículo 30.3 del Estatuto de Autonomía de Galicia, 
pero sospechamos que no se la informó en tiempo y 
forma.

Siendo éste un asunto especialmente sensible, te-
niendo en cuenta que se está hablando de cultivos que 
pueden llegar a incidir en otros, teniendo en cuenta 
que —a través de la polinización— tal vez se produz-
can interferencias entre los cultivos transgénicos y 
aquellos que no lo son; considerando que en una de-
mocracia es fundamental que la ciudadanía esté debi-
damente informada, es por lo que hacemos la siguien-
te pregunta:

¿Recibió la Xunta de Galicia información directa 
del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Ma-
rino (con anterioridad Ministerio de Agricultura) en re-
lación con las autorizaciones que el Estado tiene conce-
didas para la realización de ensayos con cultivos trans-
génicos en Galicia y, de ser así, en qué fecha fue infor-
mada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín Gar-
cía Díez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez, Dipu-
tados.
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184/010414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don 
Jesús Vázquez, Diputados por Lugo y Orense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

En el pasado año 2007, el Ministerio de Agricultura, 
a través de la Comisión Nacional de Bioseguridad, 
autorizó ensayos con maíz transgénico en los ayunta-
mientos de Lalín, Val do Dubra, Touro, Castro de Rei, 
Mesía, Riveira e Vilalba. Las empresas que tuvieron la 
preceptiva autorización para llevar a cabo estos experi-
mentos agrarios fueron Pioneer y Monsanto.

Ahora, en el año 2008, nuevamente estamos delante 
de nuevos experimentos con cultivos modificados 
genéticamente (OMG,s), en una superficie total de 3,1 
hectáreas, en los ayuntamientos de Arteixo, Vilalba, 
Mesía y Riveira, iniciadas sin que los Ayuntamientos 
hayan recibido notificación oficial del Ministerio. Y 
todo indica que la Xunta de Galicia, a través de las 
Consellerías de Medio Rural y Medio Ambiente y 
Desarrollo Sostenible, no está enterada tampoco. Es 
decir: la Xunta tienen competencias plenas en materia 
de agricultura y ganadería, de acuerdo con el artícu- 
lo 30.3 del Estatuto de Autonomía de Galicia, pero 
sospechamos que no se la informo en tiempo y forma.

Siendo este un asunto especialmente sensible, 
teniendo en cuenta que se está hablando de cultivos que 
pueden llegar a incidir en otros, teniendo en cuenta que, 
—a través de la polinización—, tal vez se produzcan 
interferencias entre los cultivos transgénicos y aquellos 
que no lo son; considerando que en una democracia es 
fundamental que la ciudadanía esté debidamente infor-
mada, es por lo que hacemos la siguiente pregunta:

¿En qué ayuntamientos de Galicia se están haciendo 
en 2008 ensayos con cultivos transgénicos, y qué super-
ficie se está viendo afectada por estas experiencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín García 
Díez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez, Diputados.

184/010415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

No nos cabe duda que los servicios postales en Gali-
cia son un servicio básico de interés primordial, consti-
tuyendo un elemento basíco para el desarrollo econó-
mico y también para la vertebración y la cohesión 
social. Por lo tanto, todos los ciudadanos independien-
temente del lugar en que vivan deben tener garantizado 
el acceso a unas comunicaciones postales asequibles, 
bajo el principio de igualdad de trato establecido por la 
norma. Es por ello, que la mejora en el servicio de 
Correos en Galicia, y en especial en el rural gallego, 
viene constituyendo una demanda diaria por parte de la 
sociedad gallega.

Numerosas poblaciones de Galicia, en especial en el 
rural de la provincia de Ourense, están soportando un 
deficiente servicio postal derivado de falta de personal, 
alta rotación del personal que impide conocer los luga-
res de distribución de las cartas, etc. Pero uno de los 
casos más preocupantes, que los propios sindicatos vie-
nen denunciando, en especial UGT, en la provincia de 
Ourense, es el caso de Viana do Bolo, debido a la falta 
de carteros.

Viana do Bolo es un municipio situado a caballo 
entre Galicia y León, concretamente en el suroeste de la 
provincia de Ourense. Cuenta con algo más de 4.500 
habitantes repartidos entre 52 núcleos de población, que 
suponen una extensión de 262 kilómetros cuadrados.

Hace dos años se suprimió el puesto de reparto en 
moto en el municipio y en estos momentos queda 
vacante el puesto de reparto a pie, con la intención por 
parte de la dirección de Correos de suprimir dicha 
plaza, justificándose en la reducción o perdida de habi-
tantes y sin atender a otras circunstancias como la dis-
persión, el envejecimiento de los habitantes o incluso la 
propia orografía del municipio.

Lo habitual, cuando se produce una vacante, es que al 
mes siguiente se cubra en un concurso permanente de 
traslados y en Viana do Bolo no lo han hecho, ya que su 
intención es que el equipo de redimensionamiento de la 
zona 1.ª, Santiago de Compostela, realice un estudio en 
el que se proponga su supresión y absorción por los car-
teos rurales colindantes. Desde el 1 de abril está una 
persona contratada y el objeto de la contratación es para-
dójicamente insuficiencia de plantilla, cuando lo normal 
en estos casos es por reestructuración de servicio.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué opinión tiene el Gobierno con respecto a las 
medidas adoptadas por la Dirección de Correos en 
Galicia que afectan al municipio de Viana do Bolo 
(Ourense), en lo referente a la falta de personal de 
correos y ante el hecho de que no se cubra la vacante 
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a través del concurso permanente de traslados como es 
práctica habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

No nos cabe duda que los servicios postales en Gali-
cia son un servicio básico de interés primordial, consti-
tuyendo un elemento básico para el desarrollo econó-
mico y también para la vertebración y la cohesión 
social. Por lo tanto, todos los ciudadanos independien-
temente del lugar en que vivan deben tener garantizado 
el acceso a unas comunicaciones postales asequibles, 
bajo el principio de igualdad de trato establecido por la 
norma. Es por ello, que la mejora en el servicio de 
Correos en Galicia, y en especial en el rural gallego, 
viene constituyendo una demanda diaria por parte de la 
sociedad gallega.

Numerosas poblaciones de Galicia, en especial en el 
rural de la provincia de Ourense, están soportando un 
deficiente servicio postal derivado de falta de personal, 
alta rotación del personal que impide conocer los luga-
res de distribución de las cartas, etc. Pero uno de los 
casos más preocupantes, que los propios sindicatos vie-
nen denunciando, en especial UGT, en la provincia de 
Ourense, es el caso de Viana do Bolo, debido a la falta 
de carteros.

Viana do Bolo es un municipio situado a caballo 
entre Galicia y León, concretamente en el suroeste de la 
provincia de Ourense. Cuenta con algo más de 4.500 
habitantes repartidos entre 52 núcleos de población, que 
suponen una extensión de 262 kilómetros cuadados.

Hace dos años se suprimió el puesto de reparto en 
moto en el municipio y en estos momentos queda 
vacante el puesto de reparto a pie, con la intención por 
parte de la dirección de Correos de suprimir dicha 
plaza, justificándose en la reducción o perdida de habi-
tantes y sin atender a otras circunstancias como la dis-
persión, el envejecimiento de los habitantes o incluso la 
propia orografia del municipio.

Lo habitual, cuando se produce una vacante, es que 
al mes siguiente se cubra en un concurso permanente 
de traslados y en Viana do Bolo no lo han hecho, ya que 
su intención es que el equipo de redimensionamiento 

de la zona la Santiago de Compostela, realice un estu-
dio en el que se proponga su supresión y absorción por 
los carteos rurales colindantes. Desde el 1 de abril está 
una persona contratada y el objeto de la contratación es 
paradójicamente insuficiencia de plantilla, cuando lo nor-
mal en estos casos es por reestructuración de servicio.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene pensado adoptar el Gobierno, y 
con qué fecha, para acabar definitivamente con las defi-
ciencias existentes en el servicio de Correos de Viana 
do Bolo (Ourense), como consecuencia de la falta de 
personal de correos (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don Je-
sús Vázquez, Diputados por Ourense y Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, la 
Consellería de Innovación e Industria de la Xunta de 
Galicia y el Consorcio de Turismo de la Ribeira Sacra 
aprobaron en el año 2005 la financiación de un conjun-
to de proyectos de desarrollo de un Plan Dinamizador 
de Turismo en la Ribeira Sacra. En este convenio de 
colaboración también están integrados los empresarios 
a través de la Confederación de Empresarios de Ouren-
se y de la Asociación Provincial de Hostelería de 
Lugo.

La duración prevista del mismo era de tres años 
(2005, 2006 y 2007) y un presupuesto global de 
2.940.000 euros, pagados a partes iguales (980.000 
euros cada uno) por parte del Ministerio, la Consellería 
y el Consorcio.

Este plan se implanta en un destino especial: 20 
municipios ydos provincias (Ourense y Lugo) sobre 
una extensión de 2.333 kilómetros cuadrados en los 
que viven poco más de 70.000 personas. Se trata de un 
destino no masivo, con un producto innovador basado 
en el patrimonio —paisaje, monasterios, río y vino—, y 
con un valor añadido por su sentido de lugar de espiri-
tualidad, ligada la las corrientes y las sensibilidades 
que están apareciendo en el mundo.
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El marco en el que este proyecto se pone en marcha 
supone una nueva etapa turística donde la distancia 
entre el visitante y el habitante se redujo de manera 
considerable —ambos forman parte del mismo univer-
so—, donde buscan ser parte activa a la hora de descu-
brir el territorio y su historia.

La finalidad de este plan dinamizador es, pues, la 
consolidación de la zona que abarca la Ribeira Sacra 
(los ayuntamientos de A Peroxa, Nogueira de Ramuín, 
Parada de Sil, A Teixeíra, Castro Caldelas, Montederra-
mo, Xunqueira de Espadañedo y Esgos, en Ourense y 
Portomarín, Taboada, Chantada, Carballedo, O Savi-
ñao, Pantón, Sober, Monforte de Lemos, A Pobra de 
Brollón, Ribas de Sil, Quiroga y Paradela, en Lugo), 
como destino turístico, mediante la puesta en funciona-
miento de proyectos tendentes a:

Aumento de la calidad de los servicios turísticos del 
destino.

Mejora del medio urbano y natural de los ayunta-
mientos.

Aumento y mejora de los espacios de uso público.
Aumento, diversificación y mejora de la oferta com-

plementaria.
Puesta en valor de lao recursos turísticos.
Creación de nuevos productos.
Sensibilización e implicación de la población y 

agentes locales en una cultura de calidad.

Los PDT pretenden ser una revolución en el turis-
mo, y en especial en el de interior. No sólo porque han 
creado productos nuevos, recuperado ciudades, creado 
negocios, etc. Sino porque han generado toda una cul-
tura y una nueva manera de entender el turismo, que se 
puede resumir en tres aspectos:

1. Son proyectos que ya no pertenecen a un solo 
sector, sino a todo el territorio, es la administración 
quien los lidera y en ese sentido además de económicos 
son políticos. Hacen políticas de territorio.

2. Plantean una nueva manera de entender y de 
presentar el patrimonio.

3. Son proyectos estratégicos: por la relación entre 
el patrimonio, cultura y economía y por la posibilidad 
de implicar a la gente, los proyectos turísticos se con-
vierten en estrategias, en la oportunidad que ciudades y 
territorios tienen de reorganizarse a sí mismos, de crear 
una cultura y una dinámica de acción.

Dicho lo anterior, hacemos las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué proyectos y actuaciones se llevaron o 
están llevando a cabo dentro del Plan de Dinamización 
Turística Ribeira Sacra?

2. ¿Qué incidencia tuvo el PDT en el desarrollo de 
la Ribeira Sacra como destino turístico?

3. ¿Qué incidencia tuvo el Plan de Dinamización 
Turística Ribeira Sacra en el desarrollo socio-económi-

co del área en el conjunto de los 17 ayuntamientos que 
abarca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín García 
Díez, Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez, Diputados.

184/010418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce, don Je-
sús Vázquez y doña Begoña Chacón Gutiérrez, Diputa-
dos por Lugo, Orense y Málaga pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

El sistema de producción contingentado en la Unión 
Europea, denominado para el sector lácteo como 
«cuota», significó desde su puesta en funcionamiento y 
durante años, una herramienta de trabajo para el gana-
dero.

Asimismo, constituyó una forma de garantizar unos 
precios para la leche que teniendo en cuenta la produc-
ción de excedentes en la Unión Europea —al menos 
mantuvieron una cierta estabilidad— dentro de las 
lógicas fluctuaciones de un mercado en constante cre-
cimiento.

Como consecuencia de esta limitación a la produc-
ción, muchos ganaderos tuvieron que hacer importan-
tes inversiones, comprando la posibilidad de producir, 
es decir, comprando un determinado número de kilos 
de cuota láctea. Así, pudieron mejorar sus explotacio-
nes e incrementar sus rendimientos, intentando conse-
guir una renta digna.

Con el anuncio de la Unión Europea del fin del sis-
tema de cuotas lácteas nuestro país y las demás regio-
nes de la Unión Europea podrán producir leche libre-
mente, aunque esa «competencia en libertad» no será 
tal, dado que cada país y/o región europea parte de 
situaciones bien diferentes.

España produce en torno a seis millones de tonela-
das, cuando el consumo es de nueve millones. Hay, 
pues, un importante desfase entre la producción y el 
consumo, circunstancia que no se da en otros países 
europeos.

En el caso español son muchas las explotaciones 
que tuvieron que hacer fuertes inversiones para com-
prar cuota. Cuando esta desaparezca, el valor de las 
explotaciones lácteas será muy inferior al actual, y 
habrá una importante descapitalización.
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Para afrontar ese paso a la libertad de producción 
—a la supresión de la cuota láctea— sería necesario 
que hubiese un programa de indemnizaciones, con el 
fin de compensar las pérdidas de aquellas explotacio-
nes que tienen vocación de permanecer en el medio 
rural, que tienen además de una función económica, 
también en muchos casos social y medioambiental, que 
precisaban cuota para sobrevivir y que ahora —al des-
aparecer esta— no pueden recuperar las inversiones 
hechas en la adquisición de cuota, y van a tener dificul-
tades para hacerle frente a los créditos contraídos con 
entidades bancarias, al comprar la cuota.

Quien debería diseñar ese programa compensatorio 
debía ser la Unión Europea, con el apoyo de los estados 
miembros, de forma que se pudiera dedicar un montan-
te global a este programa, teniendo en cuenta la docu-
mentación que acredita las inversiones de las explota-
ciones en la compra de cuota.

Por ello, hacemos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Medio Marino, la posibilidad de poner 
en marcha un Plan de Indemnizaciones para compensar 
las pérdidas de las explotaciones lecheras que invirtie-
ron recursos propios en la compra de cuota láctea, y 
que perderán sus inversiones y descapitalizarán sus 
explotaciones con la eliminación del sistema de cuotas 
lácteas en el años 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín García 
Díez, Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez y Begoña 
Chacón Gutiérrez, Diputados.

184/010419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce, don Je-
sús Vázquez y doña Begoña Chacón Gutiérrez, Dipu- 
tados por Lugo, Ourense y Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

El sistema de producción contingentado en la Unión 
Europea, denominado para el sector lácteo como 
«cuota», significó desde su puesta en funcionamiento y 
durante años una herramienta de trabajo para el gana-
dero.

Asimismo, constituyó una forma de garantizar unos 
precios para la leche que teniendo en cuenta la produc-

ción de excedentes en la Unión Europea —al menos 
mantuvieron una cierta estabilidad— dentro de las 
lógicas fluctuaciones de un mercado en constante cre-
cimiento.

Como consecuencia de esta limitación a la produc-
ción, muchos ganaderos tuvieron que hacer importan-
tes inversiones, comprando la posibilidad de producir, 
es decir, comprando un determinado número de kilos 
de cuota láctea. Así, pudieron mejorar sus explotacio-
nes e incrementar sus rendimientos, intentando conse-
guir una renta digna.

Con el anuncio de la Unión Europea del fin del sis-
tema de cuotas lácteas nuestro país y las demás regio-
nes de la Unión Europea podrán producir leche libre-
mente, aún que esa «competencia en libertad» no será 
tal, dado que cada país y/o región europea parte de 
situaciones bien diferentes.

España produce en torno a seis millones de tonela-
das, cuando el consumo es de nueve millones. Hay, 
pues, un importante desfase entre la producción y el 
consumo, circunstancia que no se da en otros países 
europeos.

En el caso español son muchas las explotaciones 
que tuvieron que hacer fuertes inversiones para com-
prar cuota. Cuando ésta desaparezca, el valor de las 
explotaciones lácteas será muy inferior al actual, y 
habrá una importante descapitalización.

Para afrontar ese paso a la libertad de producción 
—a la supresión de la cuota láctea— sería necesario 
que hubiese un programa de indemnizaciones, con el 
fin de compensar las pérdidas de aquellas explota-
ciones que tienen vocación de permanecer en el 
medio rural, que tienen además de una función eco-
nómica, también en muchos casos social y medioam-
biental, que precisaban cuota para sobrevivir y que 
ahora —al desaparecer ésta— no pueden recuperar 
las inversiones hechas en la adquisición de cuota, y 
van a tener dificultades para hacerle frente a los cré-
ditos contraídos con entidades bancarias, al comprar 
la cuota.

Quien debería diseñar ese programa compensatorio 
debía ser la Unión Europea, con el apoyo de los estados 
miembros, de forma que se pudiera dedicar un montan-
te global a este programa, teniendo en cuenta la docu-
mentación que acredita las inversiones de las explota-
ciones en la compra de cuota.

Por ello, hacemos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Medio Marino, proponer en la Unión 
Europea la creación de un plan de indemnizaciones 
para compensar las pérdidas de las explotaciones leche-
ras que invirtieron recursos propios en la compra de 
cuota láctea, y que perderán sus inversiones y descapi-
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talizarán sus explotaciones con la eliminación del siste-
ma de cuotas lácteas en el años 2015?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, Joaquín García 
Díez, Celso Delgado Arce, Jesús Vázquez y Begoña 
Chacón Gutiérrez, Diputados.

184/010420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados doña Raquel Arias Rodríguez, don 
Joaquín García Díez, don Celso Delgado Arce y don Je-
sús Vázquez, Diputados por Ourense y Lugo, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

En la Comunidad Autónoma de Galicia existen 
numerosas escombreras de pizarra, que acumulan un 
importante volumen de material, ubicadas fundamental-
mente en las zonas de Valdeorras (Ourense) y Quiroga 
(Lugo), originadas por antiguas industrias pizarreras.

Estas escombreras tienen un fuerte impacto ambien-
tal, tanto en lo relativo a la deforestación de grandes 
superficies con el negativo efecto inducido de erosiones 
y arrastres de material como en la afección a los cauces 
fluviales y sus inmediaciones, generándose, por todo 
ello, una importante incidencia en los ecosistemas de la 
zona.

El Plan de Restauración Hidrológico Forestal y de 
Protección de Enclaves Naturales, que ha puesto en 
marcha el Ministerio de Medioambiente, marca unos 
objetivos que pueden aplicarse plenamente al problema 
que presentan estas escombreras de pizarra.

Se trataría de conseguir una adecuada rehabilitación 
de estas zonas, partiendo de la recuperación de los cau-
ces afectados por los residuos, que tuviera en cuenta 
asimismo la restauración forestal de las áreas más pro-
blemáticas desde el punto de vista de la erosión y el 
arrastre de materiales, todo ello en orden a lograr una 
solución eficaz desde el punto de vista medioambiental. 
De hecho, el día 10 julio de 2001, el Ministro de Medio 
Ambiente, don Jaume Matas; el Presidente de la Xunta 
de Galicia, don Manuel Fraga Iribarne; el Presidente de 
la Confederación Hidrográfica del Norte de España, 
don Ramón Álvarez Maqueda, y el Presidente de la 
Asociación Gallega de Pizarristas, don Santiago Váz-
quez León, suscribieron en Santiago de Compostela el 
Protocolo General de Colaboración entre la Xunta de 
Galicia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confede-
ración Hidrográfica del Norte de España, y la Asocia-

ción Gallega Pizarristas, para el desarrollo de actuacio-
nes de restauración hidrológico-forestal de las áreas 
afectadas por las antiguas escombreras de pizarra en la 
Comunidad Autónoma de Galicia, y más concretamen-
te y fundamentalmente en las zonas de Valdeorras 
(Ourense) y Quiroga (Lugo).

Las obras previstas se enmarcan en el Plan de res-
tauración hidrológico-forestal y de protección de cau-
ces y enclaves naturales que puso en marcha el Minis-
terio de Medioambiente.

Las actuaciones objeto del Protocolo General de 
Colaboración entre el Ministerio de Medioambiente, la 
CHNE, la Xunta de Galicia y la Asociación Gallega de 
Pizarristas son las siguientes:

a) Restauración hidrológico-forestal de la cuenca 
del río Casaio, de las subcuencas de los ríos Riodolas, 
San Gil y Valborrás (Ourense) y de otras cuencas 
menores, que comprende el acondicionamiento y orde-
nación de unos 20 kilómetros de cauces de ríos y arro-
yos con acciones que permitan la fijación y recupera-
ción de sus márgenes frente arrastres y erosiones, y la 
restauración de unas 100 hectáreas de escombreras 
mediante obras de drenaje, reperfilado y revegetación.

b) Restauración hidrológico-forestal de la cuenca 
del río Candis (Ouense), que comprende el acondicio-
namiento y ordenación de unos cuatro kilómetros del 
cauce del río y sus afluentes, con acciones que permi-
tan la fijación y recuperación de sus márgenes frente 
arrastres y erosiones, y la restauración de unas 20 hec-
táreas de escombreras mediante obras de drenaje, 
reperfilado y revegetación.

c) Restauración hidrológico-forestal del río Sil en 
la comarca de Valdeorras y de las cuencas de los arro-
yos Cacheira, Seco y Perón y de la zona de San Vicente 
de Leira (Ourense) que, en conjunto, permitirán acon-
dicionar unos 1,5 kilómetros de cauce con acciones que 
permitan la fijación y recuperación de márgenes frente 
a los arrastres y erosiones y restaurar unas 14 hectáreas 
de escombreras mediante actuaciones de drenaje, 
reperfilado y revegetación.

d) Restauración hidrológico-forestal de las cuen-
cas de los ríos Quiroga y Espín en las zonas de Pacios 
de la Sierra, Folgoso del Caurel y Lamas-Villarchao 
(Lugo), que comprende el acondicionamiento y orde-
nación de unos cinco kilómetros de cauce de ríos y 
arroyos con acciones que permitan la fijación y recupe-
ración de sus márgenes frente a arrastres y erosiones y 
la restauración de unas 38 hectáreas de escombreras 
mediante acciones de drenaje, reperfilado y revegeta-
ción.

Por este motivo, formulamos las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuáles son los proyectos, de los contemplados 
en el Protocolo General de Colaboración entre la Xunta 
de Galicia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confe-



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

603

deración Hidrográfica del Norte de España, y la Aso-
ciación Gallega Pizarristas para el desarrollo de actua-
ciones de restauración la Restauración Hidrológico- 
Forestal de las áreas afectadas por las antiguas 
escombreras de pizarra en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001, que están 
finalizados a día de hoy?

2. ¿Cuáles son los proyectos de los contemplados 
en el Protocolo General de Colaboración entre la Xunta 
de Galicia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confe-
deración Hidrográfica del Norte de España, y la Aso-
ciación Gallega Pizarristas para el desarrollo de actua-
ciones de restauración la Restauración Hidrológico- 
Forestal de las áreas afectadas por las antiguas 
escombreras de pizarra en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001, redactados 
y no ejecutados, así como los plazos de ejecución e 
importe de los mismos?

3. ¿Cuáles son, a día de hoy, los proyectos de los 
contemplados en el Protocolo General de Colaboración 
entre la Xunta de Galicia, el Ministerio de Medio 
Ambiente, la Confederación Hidrográfica del Norte de 
España, y la Asociación Gallega Pizarristas para el desa-
rrollo de actuaciones de restauración la Restauración 
Hidrológico-Forestal de las áreas afectadas por las anti-
guas escombreras de pizarra en la Comunidad Autónoma 
de Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001, licitados y 
contratados, en su caso, y su importe de adjudicación?

4. ¿Cuáles son los proyectos de los contemplados 
en el Protocolo General de Colaboración entre la Xunta 
de Galicia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confe-
deración Hidrográfica del Norte de España y la Asocia-
ción Gallega Pizarristas para el desarrollo de actuaciones 
de restauración la Restauración Hidrológico-Forestal de 
las áreas afectadas por las antiguas escombreras de piza-
rra en la Comunidad Autónoma de Galicia, firmado el 
día 10 de julio de 2001, pendientes de licitación y fechas 
previstas para los mismos, así como los importes asocia-
dos a los mismos?

5. ¿Existen proyectos de los contemplados en el 
Protocolo General de Colaboración entre la Xunta de 
Galicia, el Ministerio de Medio Ambiente, la Confede-
ración Hidrográfica del Norte de España y la Asocia-
ción Gallega Pizarristas para el desarrollo de actuacio-
nes de restauración la restauración hidrológico- 
forestal de las áreas afectadas por las antiguas 
escombreras de pizarra en la Comunidad Autónoma de 
Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001, pendientes 
de redacción y cuáles son, en su caso?

6. ¿Cuándo tiene el Ministerio prevista la finaliza-
ción de las obras contempladas en el Protocolo General de 
Colaboración entre la Xunta de Galicia, el Ministerio de 
Medio Ambiente, la Confederación Hidrográfica del 
Norte de España, y la Asociación Gallega Pizarristas para 
el desarrollo de actuaciones de restauración la restaura-
ción hidrológico-forestal de las áreas afectadas por las 
antiguas escombreras de pizarra en la Comunidad Autó-
noma de Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001?

7. ¿A qué se debe el retraso en la ejecución de las 
obras previstas en el Protocolo General de Colabora-
ción entre la Xunta de Galicia, el Ministerio de Medio 
Ambiente, la Confederación Hidrográfica del Norte de 
España, y la Asociación Gallega Pizarristas para el de-
sarrollo de actuaciones de restauración la restauración 
hidrológico-forestal de las áreas afectadas por las anti-
guas escombreras de pizarra en la Comunidad Autóno-
ma de Galicia, firmado el día 10 de julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Raquel Arias Rodríguez, don Joaquín 
García Díez, don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez, Diputados.

184/010421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por Ma-
drid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

El consumo de alcohol entre los jóvenes está alcan-
zando niveles muy preocupantes por los graves efectos 
que pueden ocasionar en los hábitos de comportamien-
to y en la salud de los mismos.

No es casual que exista una correlación directa entre 
el consumo de alcohol y la siniestralidad vial y que 
tampoco exista dicha relación en altercados o inciden-
tes de orden público.

Con objeto de obtener información sobre el particu-
lar, el Diputado que suscribe formula las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Podríamos conocer el número de jóvenes de 
entre quince a veinticinco años que han tenido que ser 
asistidos por los servicios de urgencias por consumo exce-
sivo de alcohol durante los ejercicios 2007, 2006 y 2005?

2. ¿Podríamos saber cuántos jóvenes de entre 
quince a veinticinco años que han tenido que ser asisti-
dos por excesivo consumo de alcohol han tenido que 
ser hospitalizados en centros sanitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/010422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes pregun-
tas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El opositor cubano, José Daniel Ferrer García, salió 
hace nueve días de la prisión de Guantánamo, donde 
había protestado por los abusos de guardias y las condi-
ciones infrahumanas en las que le mantienen recluido. 
Al llegar a la prisión de «El Típico», en la provincia de 
las Tunas, los guardias le dijeron que iba a ser encerra-
do en una galera junto con presos comunes muy peli-
grosos para que le acosaran y le maltrataran. Fue enton-
ces cuando se declaró en huelga de hambre y le 
enviaron a una jaula donde su vida corre peligro.

¿Conoce el Gobierno de España el caso de este disi-
dente cubano, José Daniel Ferrer García, cuya vida 
peligra por una huelga de hambre iniciada hace ocho 
días, y que está encarcelado en una celda de castigo en 
condiciones infernales en la prisión de «El Típico», en 
la provincia de las Tunas?

¿Conoce el Gobierno la denuncia que sobre este 
caso ha formulado públicamente el Movimiento Cris-
tiano de Liberación, que encabeza el opositor cubano 
Osvaldo Payá, Premio Sajarov de los Derechos Huma-
nos del Parlamento Europeo?

¿Qué valoración hace el Gobierno de la nación 
sobre este caso que salta ahora a la opinión pública y 
que denuncia el atropello continuado que padecen los 
disidentes cubanos por parte del régimen dictatorial 
castrista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Diputado.

184/010423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 4 de junio se celebró en las instalaciones 
de la Unidad Especial de Intervención (U.E.I.) de la 
Guardia Civil, en Valdemoro (Madrid), el 30 aniversa-
rio de su creación, acto al que asistieron Su Majestad el 
Rey Don Juan Carlos, acompañado de el Ministro de 
Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, y el Director Gene-

ral de la Policía y de la Guardia Civil, Francisco Javier 
Velázquez.

¿Por qué motivo no fue invitada la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid, doña Esperanza Aguirre? ¿Por 
qué no fue tampoco invitado el Alcalde de dicha ciu-
dad, don José Miguel Moreno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Francisco Villar García-Moreno, Diputado.

184/010424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A qué importe ascienden las facturas presentadas, y 
comprobadas su idoneidad, a la Sociedad Estatal de In-
fraestructuras del Transporte Terrestre, a 31 de diciembre 
de 2007, así como la consignación por cada proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/010425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

En el Plan Plurianual de Inversiones en Infraestruc-
turas de la Dirección General de la Policía y Guardia 
Civil actualmente vigente.

¿Qué obras se contemplan en la provincia de Mála-
ga? Especificando en qué año y qué tipo de obra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.
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184/010426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuándo finalizará la construcción de la nueva sede 
de la Biblioteca Pública en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi-
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu-
tados.

184/010427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la constitución de comités 
conjuntos de representación sindical, empresarial e ins-
pección de trabajo para estudiar las causas de la brecha 
salarial entre hombres y mujeres y establecer medidas y 
objetivos comunes de actuación como prevé el Plan 
Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2008-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/010428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es presupuesto, convenientemente detallado, 
de las obras de soterramiento de las vías de ferrocarril 
en la ciudad de Sant Feliu de Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/010429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, para 
la acreditación de méritos para el acceso de profesores 
a la Universidad, por parte de los profesores universita-
rios, dentro de la rama de ciencias de la salud, desde la 
puesta en marcha del sistema de acreditación, a princi-
pios del año 2008, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas por 
comunidad autónoma, para la acreditación de méritos 
para el acceso de profesores a la Universidad, por 
parte de los profesores universitarios, dentro de la 
rama técnica, desde la puesta en marcha del sistema 
de acreditación, a principios del año 2008, hasta la 
fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.
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184/010431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas por 
comunidad autónoma, para la acreditación de méritos 
para el acceso de profesores a la Universidad, por parte 
de los profesores universitarios, dentro de la rama jurí-
dico-social, desde la puesta en marcha del sistema de 
acreditación, a principios del año 2008, hasta la fecha 
de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas por 
comunidad autónoma, para la acreditación de menos 
para el acceso de profesores a la Universidad, por parte 
de los profesores universitarios, dentro de la rama 
humanidades, desde la puesta en marcha del sistema de 
acreditación, a principios del año 2008, hasta la fecha 
de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas comuni-
dad autónoma, para la acreditación de méritos acceso de 
profesores a la Universidad, por parte de los profesores uni-
versitarios desde la puesta en marcha del sistema de acredi-
tación, a principios del año 2008, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe medio de las becas universitarias 
concedidas por el Gobierno de España a universitarios 
españoles para cada modalidad establecida por comunida-
des autónomas en los cursos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos universitarios espa-
ñoles becados, por comunidad autónoma, por el Gobier-
no por cada modalidad de beca en los cursos 2006/2007 
y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.
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184/010436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos, de 1.º y 2.º ciclo, que 
abandonan los estudios universitarios por rama de cono-
cimiento y por comunidad en los cursos 2006/2007  
y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos extranjeros de doc-
torado en universidades privadas españolas en los cur-
sos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos extranjeros de doc-
torado en universidades públicas españolas en los cur-
sos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos universitarios espa-
ñoles en universidades privadas en España en los cur- 
sos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos universitarios espa-
ñoles en universidades públicas en España en los cur- 
sos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos españoles de docto-
rado en universidades privadas españolas en los cur- 
sos 2006/2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.
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184/010442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de alumnos españoles de docto-
rado en universidades públicas españolas en los cur- 
sos 2006-2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios que 
provienen de fuera de la Unión Europea que cursaron 
estudios en 1.º y 2.º ciclo, en nuestro país en los cursos 
2006-2007 y 2007-2008 por comunidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta. de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios que 
provienen de fuera de la Unión Europea que cursaron 
estudios, en 1.º y 2.º ciclo, en nuestro país en los cur- 
sos 2006-2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, y des-
glosadas en favorables y desfavorables, a cada una de las 
distintas agencias evaluadoras pertenecientes a cada 
Comunidad, por año y tipo de figura solicitada (ayudante 
doctor, contratado doctor, profesor universidad privada) 
desde la puesta en marcha de la LOU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas a la 
ANECA, por año y comunidad autónoma de proceden-
cia del candidato, para acceder a la figura de profesor 
de universidad privada desde la puesta en marcha de 
la LOU que recibieron informe favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado 
Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, para 
la acreditación de méritos para el acceso de profesores 
a la universidad, por parte de los profesores universita-
rios, dentro de la rama humanidades, desde la puesta en 
marcha del sistema de acreditación, a principios del 
año 2008, hasta la fecha de hoy?

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas a la 
ANECA, por año y comunidad autónoma de procedencia 
del candidato, para acceder a la figura de profesor de uni-
versidad privada desde la puesta en marcha de la LOU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas a la 
ANECA, por año y comunidad de procedencia del can-
didato, para acceder a la figura de contratado doctor 
desde la puesta en marcha de la LOU que recibieron 
informe favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas a la 
ANECA, por año y comunidad de procedencia del can-
didato, para acceder a la figura de contratado doctor 
desde la puesta en marcha de la LOU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de ANECA, por año y comuni-
dad autónoma de procedencia del candidato, para acce-
der a la figura de ayundante doctor desde la puesta en 
marcha de la LOU que recibieron informe favorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas a la 
ANECA, por año y comunidad autónoma de proceden-
cia del candidato, para acceder a la figura de ayudante 
doctor desde la puesta en marcha de la LOU?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas por 
comunidad autónoma, para la acreditación de méritos para 
el acceso de profesores a la Universidad, por parte de los 
Profesores Universitarios, dentro de la rama ciencias expe-
rimentales, desde la puesta en marcha del sistema de acredi-
tación, a principios del año 2008, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.
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184/010453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, para 
la acreditación de méritos para el acceso de profesores 
a la Universidad, por parte de los profesores universita-
rios, dentro de la rama ciencias experimentales, desde 
la puesta en marcha del sistema de acreditación, a prin-
cipios del año 2008, hasta la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Celso Delgado Arce, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas por 
comunidad autónoma, para la acreditación de méritos 
para el acceso de profesores a la Universidad, por parte 
de los profesores universitarios, dentro de la rama de 
ciencias de la salud, desde la puesta en marcha del sis-
tema de acreditación, a principios del año 2008, hasta 
la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Jesús Vázquez Abad y Celso Delgado 
Arce, Diputados.

184/010455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la posición del Gobierno sobre la transfe-
rencia de gestión de aeropuertos a las comunidades 
autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/010456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En la Directiva 2006/123/CE de 12 de diciembre 
de 2006 relativa a los servicios en el mercado interior 
se establecen las disposiciones generales necesarias 
para facilitar el ejercicio de la libertad de estableci-
miento de los prestadores de servicios y la libre circula-
ción de los servicios manteniendo, al mismo tiempo, un 
nivel elevado de calidad en los servicios.

Los Estados miembros pondrán en vigor las disposi-
ciones legales, reglamentarias y administrativas nece-
sarias para dar cumplimiento a lo establecido en la 
presente Directiva a más tardar antes del 28 de diciem-
bre de 2009.

¿Está el Gobierno revisando la legislación comer-
cial española en base a los criterios de la Directiva de 
Servicios y de la jurisprudencia comunitaria así como 
del Informe sobre la liberalización del mercado interior 
de los servicios que se enmarcan dentro de las reformas 
económicas propuestas en la Cumbre de Lisboa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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En la Directiva 2006/123/CE de 12 de diciembre, 
de 2006 relativa a los servicios en el mercado interior 
se establecen las disposiciones generales necesarias 
para facilitar el ejercicio de la libertad de estableci-
miento de los prestadores de servicios y la libre circula-
ción de los servicios, manteniendo, al mismo tiempo, 
un nivel elevado de calidad en los servicios.

Los Estados miembros pondrán en vigor las disposi-
ciones legales, reglamentarias y administrativas necesarias 
para dar cumplimiento a lo establecido en la presente 
Directiva a más tardar antes del 28 de diciembre de 2009.

¿Está el Gobierno preparando, para transponer la 
Directiva de Servicios, una modificación de la Ley de 
Ordenación del Comercio minorista de 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

En la Directiva 2006/123/CE 12 de diciembre 
de 2006 relativa a los servicios en el mercado interior 
se establecen las disposiciones generales necesarias 
para facilitar el ejercicio de la libertad de estableci-
miento de los prestadores de servicios y la libre circula-
ción de los servicios, manteniendo, al mismo tiempo, 
un nivel elevado de calidad en los servicios.

Los Estados miembros pondrán en vigor las disposi-
ciones legales, reglamentarias y administrativas necesarias 
para dar cumplimiento a lo establecido en la presente 
Directiva a más tardar antes del 28 de diciembre de 2009.

¿Buscará el Gobierno el máximo consenso y procu-
rará los mecanismos de cooperación entre las distintas 
Administraciones Públicas para una correcta transposi-
ción de la Directiva de Servicios, en la búsqueda de un 
desarrollo equilibrado del sector de la distribución 
comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El 26 de junio de 2007 el Gobernador del Banco de 
España declaró que «el impulso a la productividad 
exige, asimismo, mejorar la calidad del capital humano 
y reforzar el entorno competitivo en el que las empresas 
desarrollan su actividad, de manera que se generen los 
incentivos adecuados para la inversión empresarial y el 
desarrollo y la propagación de las innovaciones. Y para 
ello se hace necesario perseverar y extender los proce-
sos de liberalización emprendidos en los últimos años y 
avanzar en la definición de un marco regulatorio más 
sencillo y transparente».

¿Considera el Gobierno que se hace necesario per-
severar y extender los procesos de liberalización 
emprendidos en los últimos años y avanzar en la defini-
ción de un marco regulatorio más sencillo y transparente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué hará el Gobierno en apoyo del sector de la 
Distribución, para apoyar su crecimiento y desarrollo, 
favoreciendo el empleo intensivo de colaboradores, una 
especial incidencia en el empleo femenino y el trabajo 
a tiempo parcial y/o en régimen flexible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/010461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que previsiones tiene el Gobierno en la presente 
Legislatura en orden al objetivo de trasponer la Directiva 
Europea sobre Servicios en el Mercado Interior y promo-
ver que la regulación en el seno de la Unión Europea pro-
fundice en la integración del Mercado Interior Europeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que previsiones tiene el Gobierno en la presente 
Legislatura en orden al objetivo de modernizar y libera-
lizar los servicios, garantizar la unidad de mercado, 
ganar competitividad y promover la competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para avanzar en la formación de los comer-
ciantes y lograr un mayor reconocimiento social de la 
profesión, que lo haga atractivo para la incorporación 
de las nuevas generaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para potenciar el crecimiento y desarrollo del 
sector de la distribución comercial, con empleo intensivo de 
colaboradores y una especial incidencia en el empleo feme-
nino y el trabajo a tiempo parcial y/o en régimen flexible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados Don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para favorecer el desarrollo del comercio 
electrónico mediante medidas de promoción del uso de 
internet como vehículo del comercio entre empresas y 
con particulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/010466

A la Mesa del Congreso de los diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para establecer incentivos destinados a la 
modernización de los establecimientos comerciales 
para que mejoren su posición competitiva mediante 
inversiones en tecnología y/o gestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para impulsar la acreditación e implanta-
ción de normas de calidad en el pequeño comercio, que 
permitan a los empresarios evaluar y mejorar su ges-
tión, a la vez que para los consumidores suponga una 
garantía de buenas prácticas comerciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Que medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para realizar estudios de los diferentes 
canales de comercialización, sectores y formatos que 
mejoren el conocimiento de la realidad comercial y sus 
perspectivas de evolución en el largo plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/010469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para impulsar la educación universitaria y la 
formación profesional en el sector de comercio y distri-
bución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para realizar acciones formativas a todos los 
niveles para empresarios, profesionales y trabajadores 
del sector, así como a los desempleados que puedan 
acceder al mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para fomentar el comercio asociado o inte-
grado y la cooperación empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para incentivar la cooperación entre las 
pequeñas empresas para la realización de tareas en 
común de aprovisionamiento y comercialización como 
forma de conseguir una reducción en sus costes de 
compra y gestión para ser más competitivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para propiciar planes de apoyo al comercio 
rural impulsando la modernización de sus instalacio-

nes, así como la creación de comercios en núcleos rura-
les de modo que. los ciudadanos que habitan en peque-
ños núcleos de población tengan acceso a una oferta de 
los productos que necesitan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para reconocer con medidas efectivas el 
papel claramente protagonista del sector comercial en 
el mantenimiento y desarrollo de tramas urbanas y 
áreas residenciales periféricas, así como en el atractivo 
complementario de las actividades de ocio y turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para impulsar la modernización de los mer-
cados municipales, apoyar la creación de centros 
comerciales abiertos, calles peatonales y el manteni-
miento de los cascos históricos de las ciudades, para 
asegurar al pequeño comercio la capacidad de competir 
con el comercio de periferia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para proseguir en la reducción de las tasas 
de intercambio en los pagos realizados con tarjetas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para impulsar las inversiones en logística del 
sector de la distribución, para aminorar costes y así incre-
mentar la eficiencia, reduciendo márgenes y precios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para mejorar la imagen del comercio y se 
reconozca el potencial que tiene el sector del comercio 
en el crecimiento y la creación de empleo y potenciar 
su función de informador en temas de innovación a los 
consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para impulsar planes de formación, moder-
nización y calidad del comercio que mejoren su compe-
titividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para apoyar la internacionalización de la 
distribución española, especialmente la de carácter ali-
mentario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
legislatura para promover la competencia y la capaci-
dad de elección de los consumidores favoreciendo la 
presencia en el mercado de todo tipo de empresas 
comerciales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para simplificar y dotar de mayor calidad al 
marco regulador, asegurando que la legislación adminis-
trativa garantiza la competencia en el sector comercial y 
no genera costes innecesarios para los operadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno en la presente 
Legislatura para asegurar la competencia y erradicar la 

arbitrariedad y la inseguridad jurídica de la regulación 
comercial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Desde diferentes instancias se ha señalado el bajo 
crecimiento de la productividad en España en los últi-
mos años, siendo especialmente acusado el problema 
en la distribución comercial.

¿Cuáles son los datos de evolución de la productividad 
aparente en el sector comercial en los años 2005, 2006 
y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Desde diferentes instancias se ha señalado el bajo 
crecimiento de la productividad en España en los últi-
mos años, siendo especialmente acusado el problema 
en la distribución comercial.

¿Cuáles son los datos de evolución de la producti-
vidad por formatos comerciales (en euros constantes 
de 2000) en los años 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Desde diferentes instancias se ha señalado el bajo 
crecimiento de la productividad en España en los últi-
mos años, siendo especialmente acusado el problema 
en la distribución comercial.

La productividad del comercio español, era en el 
año 2000 menor que la de los países de la Unión Euro-
pea. La productividad medida como valor añadido por 
persona empleada era de las más bajas de Europa, 
superando tan sólo a Portugal.

¿Cuáles son los últimos datos que maneja el Gobierno 
de comparación de productividad del comercio español 
en relación con la de los países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/000764, 
el 7 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que el 
contrato de las obras del Archivo y la Biblioteca Públi-
ca Provincial de Ourense se encuentra en trámite de 
resolución.

¿Ha emitido ya dictamen el Consejo de Estado en el 
expediente de resolución del contrato de las obras del 
Archivo y la Biblioteca Pública Provincial de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/000764, 
el 7 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que el 
contrato de obras del Archivo y la Biblioteca Pública 
Provincial de Ourense se encuentra en trámite de reso-
lución.

¿En función de los enormes retrasos acumulados, 
que fecha compromete el Gobierno para la puesta en 
servicio del nuevo Archivo y de la Biblioteca Pública 
Provincial de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/000764, 
el 7 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que el 
contrato de las obras del Archivo y la Biblioteca Públi-
ca Provincial de Ourense se encuentra en trámite de 
resolución.

¿En qué fecha procederá el Gobierno a la fiscaliza-
ción contable y aprobará la resolución del contrato y la 
liquidación de las obras del Archivo y la Biblioteca 
Pública Provincial de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/000764 
el 7 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que el 
contrato de las obras del Archivo y la Biblioteca Públi-
ca Provincial de Ourense se encuentra en trámite de 
resolución.

¿En que fecha autorizó el Consejo de Ministros la 
resolución del contrato de las obras del Archivo y la 
Biblioteca Pública Provincial de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/001643, 
el 29 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que  
la Sociedad Estatal de Infraestructura de Transportes 
Terrestres, S.A., dependiente del Ministerio de Fomen-
to, sólo gastó del proyecto con código 1160, Autovía 
Verín-frontera portuguesa un total de 0,13 M€, cuando 
la partida presupuestada para 2007 era de 12.450 miles 
de euros.

¿Qué fecha compromete el Gobierno para la puesta 
en servicio de la Autovía Verín-frontera portuguesa, 
que ejecuta la SEITT teniendo en cuenta estos desastro-
sos niveles de ejecución presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/001645, 
el 27 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que 
la Sociedad Estatal de Infraestructura de Transportes 
Terrestres, S.A. dependiente del Ministerio de Fomen-
to, gastó del proyecto con código 1130, Puente Interna-
cional de Feces, un solo euro cuando la partida presu-
puestada para 2007 era de 410.000 euros.

¿Qué razón justifica la nula ejecución de la partida 
presupuestaria de 2007 correspondiente al Puente 
Internacional de Feces, que ejecuta la SEITT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 001857, el 29 
de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que el Minis-
terio de Fomento inició la tramitación medioambiental 
del acceso a Ourense de la línea de alta velocidad Madrid-
Galicia, con el envío de la memoria-resumen de impacto 
ambiental al entonces Ministerio de Medio Ambiente.

¿En qué estado se encuentra el expediente de trami-
tación medioambiental del acceso a Ourense de la línea 
de alta velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno contestó a nuestra pregunta 184/001643, 
él 29 de mayo de 2008 en el sentido de manifestar que la  
Sociedad Estatal de Infraestructura de Transportes Terres-
tres S.A. dependiente del Ministerio de Fomento, sólo 
gastó del proyecto con código 1160, Autovía Verín-fronte-
ra portuguesa un total de 0,13 M€, cuando la partida pre-
supuestada para 2007 era de 12.450 miles de euros.

¿Qué razón justifica este desastroso nivel de ejecu-
ción que supone no haber gastado 12,320 miles de 
euros de la partida de Presupuestos Generales del Esta-
do de 2007 correspondiente a la Autovía Verín-frontera 
portuguesa, que gestiona la SEITT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El señor Gobernador del Banco de España en Bar-
celona, y con ocasión de su discurso el 3 de junio ante 
la Conferencia Monetaria Internacional 2008-Panel de 
Gobernadores de Bancos Centrales, manifestó que 
«actualmente España presenta una situación presupues-
taria saneada, habiéndose cerrada el año 2007 con un 
superávit presupuestario y niveles reducidos de deuda 
pública. En la actual fase de desaceleración es impor-
tante mantener esta orientación de la política fiscal. 
Unas políticas de demanda expansivas podrían resultar 
contraproducentes. Debemos evitar, por tanto, que la 
situación presupuestaria actual se deteriore más allá de 
lo que justificarían los estabilizadores automáticos».

¿Comparte el Gobierno la opinión del Gobernador 
del Banco de España de que en la actual fase de desace-
leración unas políticas de demanda expansivas podrían 
resultar contraproducentes y que debemos evitar que la 

situación presupuestaria actual se deteriore más allá de 
lo que justificarían los estabilizadores automáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor Gobernador del Banco de España en Bar-
celona y con ocasión de su discurso el 3 de junio ante la 
Conferencia Monetaria Internacional 2008-Panel de 
Gobernadores de Bancos Centrales manifestó que «es 
necesario adoptar medidas de otro tipo, como políticas 
de liberalización y desregulación, con el fin, de aumen-
tar la competitividad. Asimismo, debe promoverse la 
aplicación de políticas que tengan por objeto mejorar el 
capital humano de nuestros trabajadores e incrementar 
la movilidad laboral».

¿Comparte el Gobierno la opinión del Gobernador 
del Banco de España de que debe promoverse la aplica-
ción de políticas que tengan por objeto mejorar el capi-
tal humano de nuestros trabajadores e incrementar la 
movilidad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor Gobernador del Banco de España en Bar-
celona y con ocasión de su discurso el 3 de junio ante la 
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Conferencia Monetaria Internacional 2008-Panel de 
Gobernadores de Bancos Centrales manifestó que «los 
trabajadores deben comprender que la inflación no 
puede contrarrestarse exigiendo incrementos salariales 
que no están justificados por la evolución de la produc-
tividad, lo qué únicamente serviría para mantener la 
inflación en niveles persistentemente altos, como 
demostró la dificil experiencia de los años setenta. 
Desde la perspectiva del crecimiento del PIB, si preten-
demos retornar con rapidez a nuestro crecimiento 
potencial, necesitamos flexibilidad en las respuestas de 
la oferta y la demanda. Es necesario un mayor dinamis-
mo, especialmente en los sectores que no se han visto 
afectados de modo tan directo por la actual desacelera-
ción».

¿Comparte el Gobierno la opinión del Gobernador 
del Banco de España de que los trabajadores deben 
comprender que la inflación no puede contrarrestarse 
exigiendo incrementos salariales que no están justifica-
dos por la evolución de la productividad y de que nece-
sitarnos flexibilidad en las respuestas de la oferta y la 
demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor Gobernador del Banco de España en Bar-
celona y con ocasión de su discurso ante la Conferencia 
Monetaria Internacional 2008-Panel de Gobernadores 
de Bancos Centrales manifestó que «al mismo tiempo 
que afrontamos una ralentización del crecimiento, esta-
mos observando aumentos pronunciados de la infla-
ción, impulsados por las fuertes subidas de los precios 
de la energía y de los alimentos a escala mundial. El 
alza de los precios ha afectado a España en mayor 
medida que a otros países, debido, en parte, al mayor 
peso relativo de estas partidas en el gasto de los hoga-
res. Además, es posible que la economía española sea 
más vulnerable que la de otros países a los efectos de 
segunda vuelta, como consecuencia de la aplicación 
generalizada de mecanismos de indiciación».

¿Comparte el Gobierno la opinión del Gobernador 
del Banco de España de que el alza de los precios ha 
afectado a España en mayor medida qué a otros países 
y que es posible que la economía española sea más vul-
nerable que la de otros países a los efectos de segunda 
vuelta, como consecuencia de la aplicación generaliza-
da de mecanismos de indiciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/010499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El señor Gobernador del Banco de España en Bar-
celona y con ocasión de su discurso ante la Conferencia 
Monetaria Internacional 2008-Panel de Gobernadores 
de Bancos Centrales manifestó que «el sistema banca-
rio español se ha enfrentado a las recientes turbulencias 
financieras desde una posición de adecuada capitaliza-
ción, rentabilidad y eficiencia. Sin embargo, no hay 
lugar para la complacencia. En el actual sistema finan-
ciero internacional, el sistema bancario español no 
permanecerá inmune a los problemas si llegan a produ-
cirse graves desequilibrios macroeconómicos mundia-
les o si persiste la situación actual. Los directivos y 
consejeros de las entidades bancarias son los únicos 
responsables de su gestión y de sus resultados. Pero los 
bancos centrales y los supervisores bancarios deben 
afrontar el reto y aunar esfuerzos con el fin ayudar a 
recuperar la estabilidad del sistema financiero interna-
cional».

¿Comparte el Gobierno la opinión del Gobernador 
del Banco de España de que en el actual sistema finan-
ciero internacional, el sistema bancario español no 
permanecerá inmune a los problemas si llegan a produ-
cirse graves desequilibrios macroeconómicos mundia-
les o si persiste la situación actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/010501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña M.ª Antonia Mercant 
Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan Carlos 
Grau Reines, Diputados por Illes Balears, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno de la Nación cofinanciar la 
construcción del Hospital de Son Espaces? ¿Cuándo? 
¿Qué partida presupuestaria contemplará en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 mayo 
de 2008.—María Salom Coll, M.ª Antonia Mercant 
Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos Grau 
Reines, Diputados.

184/010502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, doña M.ª Antonia Mercant 
Nadal, don Enrique Fajarnés Ribas y don Juan Carlos 
Grau Reines, Diputados por Illes Balears, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

El nuevo Estatuto de Autonomía de las Mes Balears 
contempla en su Disposición Adicional Sexta, la apro-
bación de un régimen especial insular de las Illes 
Balears. ¿Cuándo piensa el Gobierno de la Nación 
aprobar o llevar a Cortes una Ley que regule el Régi-
men Especial Balear y que reconozca el hecho específi-
co y diferencial de su insularidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 mayo 
de 2008.—María Salom Coll, M.ª Antonia Mercant 
Nadal, Enrique Fajarnés Ribas y Juan Carlos Grau 
Reines, Diputados.

184/010503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas al Gobierno, para que le sean contestadas 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros no comunitarios 
que están empadronados en España a día de hoy?

¿Cuál es el número de rumanos y búlgaros que están 
a día de hoy en España en esa condición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
mayo de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/010504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuántos cayucos y pateras con inmigrantes han 
alcanzado nuestras costas en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y en lo que llevamos de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
mayo de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.

184/010505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo disputado en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguien-
tes preguntas al Gobierno, para que le sean contesta-
da por escrito.

¿Cuántos inmigrantes con permiso de residencia 
hay en España a día de hoy? ¿Podría clasificarlos por 
categorías de permisos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
mayo de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado.
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184/010506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes que, según datos 
oficiales, han perdido la vida al intentar alcanzar nues-
tras costas en cayucos o pateras durante los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y lo que llevamos de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2008.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado.

184/010507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado por 
La Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea recibir respuesta por escrito.

¿Qué entiende el Gobierno por fracaso escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2008.—Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputado.

184/010508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Según el informe dado a conocer por la organiza-
ción no gubernamental Save de Children, millones de 
niños son explotados de forma ilegal y brutal en el 
mundo en tareas inmorales.

Según el Vicepresidente de esta organización no 
gubernamental, don Eduardo González, en estos 

momentos no existen en nuestro país denuncias de 
explotación infantil doméstica, pero existen sospechas 
de que alguna de estas formas de explotación hayan 
podido ser importadas recientemente a nuestro país.

Por ello es por lo que el Vicepresidente de la propia 
organización ha pedido una actitud más vigilante al 
Gobierno español. En los últimos años, y muy especial-
mente en 2006 y 2007, se ha producido un sospechoso 
aumento del número de menores inmigrantes, que de 
forma ilegal son introducidos incluso en pateras o 
cayucos en nuestro país, lo que podría apuntar a que las 
mafias que trafican con personas estén pretendiendo 
introducir menores en nuestro país para su explota-
ción.

El hecho de que la edad mínima para trabajar en 
algunos países, como Marruecos, sea inferior en dos 
años a la edad mínima en España podría también estar 
favoreciendo la actividad de las mafias.

Por todo ello es por lo que deseamos conocer:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de la posibili-
dad de la existencia en nuestro país de actividades con-
trarias a los derechos humanos de los menores en España, 
ya sea en tareas domésticas, explotación sexual u otras 
cualesquiera?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
intentar controlar y vigilar las actividades de explota-
ción contra menores que podrían estar produciéndose 
en estos momentos en nuestro país?

3. ¿Cuántos menores entraron en nuestro país de 
forma ilegal en 2006, 2007 y lo que llevamos de 2008?

4. ¿En qué situación se encuentran en la actuali-
dad los mismos? Indicando cuántos han sido retornados 
a sus países de origen y los devueltos a la tutela de sus 
familiares o de las autoridades legales de los países de 
procedencia?

5. ¿Ha procedido, durante los últimos cuatro años, 
el Gobierno a desmantelar alguna red de tráfico de per-
sonas menores de edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/010509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres fueron asesinadas por violencia 
machista durante 2007?
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¿Cuántas habían interpuesto una denuncia previa-
mente?

¿Qué valoración de riesgo se había hecho y qué 
medidas de protección se habían adoptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han sido asesinadas por violencia 
machista en el transcurso de este año?

¿Cuántas habían interpuesto una denuncia previa-
mente?

¿Qué valoración de riesgo se había hecho y qué 
medidas de protección se habían adoptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos juzgados exclusivos de violencia de género 
existen actualmente en el conjunto del Estado? ¿Dónde 
se encuentran ubicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son los recursos económicos y humanos des-
tinados a garantizar el cumplimiento de la Ley Orgánica 
1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género, el Plan Nacional 
posterior y las medidas urgentes aprobadas por el 
Gobierno desde junio 2005 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cómo va a garantizar el Gobierno el derecho a la 
protección y seguridad de las víctimas de la violencia 
de género?

¿Qué sistemas de protección se están aplicando en 
la actualidad para garantizar la seguridad de las vícti-
mas de violencia de género?

¿Cómo se garantiza la seguridad de las víctimas de 
violencia machista en los medios rurales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos centros de atención integral a mujeres víc-
timas de violencia de género se han creado desde la 
entrada en vigor de la Ley Orgánica 1/2004, de 28 de 
diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género?

¿Existe, tal y como contempla la ley, un mínimo de 
un centro de atención integral a mujeres víctimas de 
violencia de género por cada comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.
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184/010515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

En lo que a la atención a las víctimas de la violencia de 
género se refiere, ¿está garantizada la asistencia letrada 
gratuita las veinticuatro horas en todas las comunidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para atender a las 
mujeres inmigrantes en situación irregular víctimas de 
violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para atender a las muje-
res drogodependientes víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para atender a las 
mujeres con problemas de salud mental víctimas de 
violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
garantizar la reparación moral continuada de las vícti-
mas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Planes de formación obligatoria recibidos por los 
agentes implicados en la atención y protección de las 
víctimas de violencia de género (Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, Judicatura, Servicios Sociales, 
Servicios Sanitarios, etc.).

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.
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¿Ha puesto en práctica el Gobierno las recomendacio-
nes que se desprenden del informe emitido por Amnistía 
Internacional en junio de 2007 sobre violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

En respuesta a una pregunta parlamentaria realizada 
por esta Diputada con fecha de 8 de mayo de 2008 y 
número de expediente

.
 3443, el Gobierno señalaba que, 

«a fecha cerrada de la segunda quincena de mayo, la 
Delegación del Gobierno de Navarra ha dictado 2.005 
resoluciones de expulsión» a personas emigrantes en la 
Comunidad Foral.

¿Puede confirmar el Gobierno la literalidad de esta 
respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el dispositivo previsto por el Gobierno en el 
conjunto del Estado para garantizar el abastecimiento de los 
comercios alimentarios ante la huelga de transportistas?

Y de forma específica en la Comunidad Foral de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el dispositivo previsto por el Gobierno en 
el conjunto del Estado para garantizar el abastecimien-
to de los centros comercializadores de carburantes ante 
la huelga de transportistas?

Y de forma específica en la Comunidad Foral de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el dispositivo previsto por el Gobierno en el 
conjunto del Estado para garantizar el abastecimiento de los 
centros de producción ante la huelga de transportistas?

Y de forma específica en la Comunidad Foral de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el dispositivo previsto por el Gobierno en 
el conjunto del Estado para garantizar el abastecimiento 
de los centros clínicos y hospitalarios ante la huelga de 
transportistas?

Y de forma específica en la Comunidad Foral de 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2008.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/010527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
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Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué acciones y modificaciones normativas ha lle-
vado a cabo el Gobierno español para el pleno y efecti-
vo desarrollo de la Ley 3/2007, de 22 de marzo, para la 
igualdad efectiva de hombres y mujeres? Definir las 
actuaciones por Ministerio competente.

¿Qué acciones tiene previstas el Gobierno español 
para desarrollar la Ley 3/2007, de 22 de marzo, para la 
igualdad efectiva de hombres y mujeres? Especificar el 
calendario y definir las previsiones por Ministerio com-
petente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/010529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Adquisición de mobiliario. Proyecto/Superproyecto 
1992 17 16 0030.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 

al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Control calidad aguas superficiales. Proyecto/
Superproyecto 2007 23 225 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denomina-
da elementos y aparatos de medición para la estación 
de aforos. Proyecto/Superproyecto 1993 17 234 
1705.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denomina-
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da Asistencia técnica de seguimiento al Plan Hidro-
lógico-Forestal. Proyecto/Superproyecto 2003 23 
225 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Edificios y otras construcciones. Proyecto/Superproyecto 
1990 17 06 1105.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Presa y abastecimiento Navas. Proyecto/Superproyecro 
2001 23 234 0068.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
A.T. para la tramitación e inscripción de aprovecha-
mientos en la sección A del registro de aguas de la 
cuenca del Duero. Proyecto/Superproyecto 2006 23 
225 0080.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Estudio y Publicaciones. Proyecto/Superproyeto 2000 
23 234 0030.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciem-
bre de 2007, la partida consignada en los Presupues-
tos  Generales  del  Estado para el  año 2007, 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, 
denominada Estaciones Automáticas. Proyecto/
Superproyecto/986 23 06 0135.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Estacio-
nes automáticas de calidad de las aguas. Proyecto/
Superproyecto 1996 17 225 020.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denomina-
da Asistencia Técnica de Seguimiento al Plan Hidro-
lógico-Forestal. Proyecto/Superproyecto 2003 23 
225 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciem-
bre de 2007, la partida consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007, 
correspondiente al Ministerio de Fomento, denomi-
nada Cobertura Nacional de Teledetección y ortofo-
tografía aérea (P.N.O.A.), Proyecto/Superproyecto 
2005 17 18 0060.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
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de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Fomento, denominada Mejora de la 
línea del ferrocarril convencional Madrid-Ávila, 
Proyecto/Superproyecto 2006 17 40 0703.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, deno-
minada Adquisición de medios fijos y móviles para 
comprobación técnica de emisiones, Proyecto/
Superproyecto 1994 17 27 0025.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, denominada Adquisición instrumental medida 

sistemas digitales de radiocomunicaciones. Proyecto/
Superproyecto 1999 17 26 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Interior, denominada Obras en 
Ávila. Centro de Formación, Proyecto/Superproyecto 
2004 16 03 3057.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Equipos 
Para Estaciones Aforos Proyecto/Superproyecto 1995 
17 234 1740.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.
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184/010546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Instala-
ciones Eléctricas y de Comunicaciones Proyecto/Super-
proyecto 2001 23 234 0060.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Obras 
de Restauración, Limpieza y Acondicionamiento de 
Cauces Proyecto/Superprovecto 1995 /7 234 0002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Obras 
Mejora Instalaciones de la C. H. del Tajo Proyecto/
Superproyecto 2004 23 234 0065.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Medio Ambiente, denominada 
Adquisición y renovación de vehículos y material de 
transporte para la Cuenca del Duero. Proyecto/
Superproyecto 1986 17 225 0015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Abaste-
cimiento a poblaciones del Tiétar.  Proyecto/
Superproyecto 2002 23 234 0073.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciem-
bre de 2007, la partida consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2007, 
correspondiente al Ministerio de Medio Ambiente, 
denominada Otras Actuaciones Infra. Hidr. C. 
Duero. Proyecto/Superproyecto 1988 17 06 0802.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 

al Ministerio de Medio Ambiente, denominada Otras 
Actuaciones Infra. Hidr. C. Tajo. Proyecto/Superproyec-
to 1988 17 06 0803.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
Mobiliario y enseres. Proyecto/Superproyecto 1990 15 
101 0006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de 
junio de 2008.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/010554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
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Oficina Móvil Control Financiero, Proyecto/Superproyec-
to 1998 15 11 0015.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre de 2007, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Economía y Hacienda, denominada Ofimática, 
Proyecto/Superprovecto 1993 15 302 0007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciem-
bre de 2007, la partida consignada en los Presupues-
tos  Generales  del  Estado para el  año 2007, 
correspondiente al Ministerio de Economía y 
Hacienda, denominada Creación del servicio de 
información territorial Proyecto Ensenada, Proyecto/
Superproyecto 2001 15 08 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
Renovación del equipamiento de edificios. Proyecto/
Superproyecto 2002 24 105 0006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se eneoíuraba, a fecha 31 de diciembre de 
2007, la partida consignada en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
Revisión, actualización y conservación del catastro de 
urbana, Proyecto/Superproyecto 1989 15 101 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre de 2007, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
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nomía y Hacienda, denominada Renovación del equipo 
informático, Proyecto/Superproyecto 2002 24 105 0007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación adminis-
trativa en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspon-
diente al Ministerio de Economía y Hacienda, deno-
minada Seguridad de los sistemas Informativos. 
Proyecto/Superproyecto 1997 15 11 0007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre de 2007, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Sistemas Departa-
mentales, Proyecto/Superproyecto 2006 15 11 0026.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre de 2007, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Educación, denominada Construcción de gimnasios en 
centros públicos de enseñanza que carezcan de ellos y no 
tengan ninguna instalación aneja equivalente que puedan 
utilizar, Proyecto/Superproyecto 1988 24 105 0025.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre de 2007, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Fomento, denominada A-50. Variante de Ávila (0) (8,4 
km). Proyecto/Superproyecto 2002 17 38 0926.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávila, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba, a fecha 31 de diciembre 
de 2007, la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Fomento, denominada A-50. Tramo: 
Ávila-Narrillos San Leonardo (0) (9,0 km), Proyecto/
Superproyecto 200217 38 0923.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/010565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Fomento, denominada Formación de la 
Cartografía básica y derivada, Proyecto/Superproyecto 
1996 17 18 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Economía y Hacienda, denominada Equipamiento de 
edificios, Proyecto/Superproyecto 2002 24 105 0002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondiente 
al Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
Equipos informáticos para Gerencias Territoriales, 
Proyecto/Superproyecto 1987 15 101 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Economía y Hacienda, denominada Equipos de usua-
rio final, Proyecto/Superproyecto 2006 15 11 0027.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Equipamiento infor-
mático, Proyecto/Superproyecto 2002 24 105 0003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.
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184/010570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del Esta-
do para el año 2007, correspondiente al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, denominada Equipos para procesos in-
formación, Proyecto/Superproyecto 1992 15 302 0002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Economía y Hacienda, denominada Li-
cencias de software corporativo, departamental y de 
usuario, Proyecto/Superproyecto 2006 15 11 0028.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 
2007 la partida consignada en los Presupuestos Genera-

les del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Economía y Hacienda, denominada Man-
tenimiento de inmuebles e instalaciones, Proyecto/
Superproyecto 2002 24 105 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Economía y Hacienda, denominada Mobiliario y en-
seres, Proyecto/Superproyecto 1997 15 01 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Defensa, denominada Reposición de mobiliario y 
equipo, Proyecto/Superproyecto 1998 14 104 0008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Adquisición loca-
les y obras de mejora y adecuación de los mismas, 
Proyecto/Superproyecto 1998 14 113 1000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Edificios y otras 
construcciones, Proyecto/Superproyecto 1998 14 104 
0007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 

Ministerio de Defensa, denominada Equipamiento nue-
vo de mobiliario, maquinaria y equipos informáticos, 
Proyecto/Superproyecto 1998 14 113 1001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Mobiliario, enseres 
y equipo, Proyecto/Superproyecto 1991 14 104 0005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Reposición de ma-
quinaria, mobiliario y equipos informáticos, Proyecto/
Superproyecto 1998 14 113 1003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

637

184/010580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Maquinaria insta-
laciones, Proyecto/Superproyecto 2000 14 104 0006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondien-
te al Ministerio de Economía y Hacienda, denominada 
Adquisición mobiliario y enseres TEAC y TEAR, 
Proyecto/Superproyecto 1990 15 14 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Economía y Hacienda, denominada Ad-
quisición equipos informáticos TEAR y TEAC, 
Proyecto/Superproyecto 1993 15 14 001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Economía y Hacienda, denominada Ele-
mentos de transporte, Proyecto/Superproyecto 1992 15 
302 0006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los créditos 
iniciales para gastos en inversiones reales contenidos en 
los Presupuestos Generales del Estado, organismos au-
tónomos, agencias estatales y otros organismos públi-
cos, para el año 2006 en la provincia de Ávila, con indi-
cación del tipo de modificación, órgano autorizante, 
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cuantía, procedencia de los créditos y fecha de su auto-
rización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los créditos 
iniciales para gastos en inversiones reales contenidos en 
los Presupuestos Generales del Estado, organismos au-
tónomos, agencias estatales y otros organismos públi-
cos, para el año 2007 en la provincia de Ávila, con indi-
cación del tipo de modificación, órgano autorizante, 
cuantía, procedencia de los créditos y fecha de su auto-
rización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los créditos 
iniciales para gastos en inversiones reales contenidos en 
los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mer-
cantiles estatales, fundaciones estatales, entidades pú-
blicas empresariales y otros organismos públicos, para 
el año 2004 en la provincia de Ávila, con indicación del 
tipo de modificación, órgano autorizante, cuantía, pro-
cedencia de los créditos y fecha de su autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los créditos 
iniciales para gastos en inversiones reales contenidos en 
los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mer-
cantiles estatales, fundaciones estatales, entidades pú-
blicas empresariales y otros organismos públicos, para 
el año 2005 en la provincia de Ávila, con indicación del 
tipo de modificación, órgano autorizante, cuantía, pro-
cedencia de los créditos y fecha de su autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los créditos 
iniciales para gastos en inversiones reales contenidos en 
los Presupuestos Generales del Estado, sociedades mer-
cantiles estatales, fundaciones estatales, entidades pú-
blicas empresariales y otros organismos públicos, para 
el año 2006 en la provincia de Ávila, con indicación del 
tipo de modificación, órgano autorizante, cuantía, pro-
cedencia de los créditos y fecha de su autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre las modificaciones aprobadas en los crédi-
tos iniciales para gastos en inversiones reales conte-
nidos en los Presupuestos Generales del Estado, so-
ciedades mercantiles estatales, fundaciones estatales, 
entidades públicas empresariales y otros organismos 
públicos para el año 2007 en la provincia de Ávila, 
con indicación del tipo de modificación, órgano auto-
rizante, cuantía, procedencia de los créditos y fecha 
de su autorización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Defensa, denominada Adquisición de vehículos, ma-
quinaria y equipos, Proyecto/Superproyecto 1991 14 104 
0004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por Ávi-
la, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administra-
tiva en que se encontraba a fecha 31 de diciembre 
de 2007 la partida consignada en los Presupuestos Ge-
nerales del Estado para el año 2007, correspondiente al 
Ministerio de Defensa, denominada Obras e instalacio-

nes, maquinaria y equipos, Proyecto/Superproyecto 
1992 14 104 0002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S. A., en el año 2005 en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S. A., en el año 2006 en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S. A., en el año 2007 en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Te-
rrestre en el año 2004 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Te-
rrestre en el año 2005 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Te-
rrestre en el año 2006 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Te-
rrestre en el año 2007 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Te-
rrestre en el año 2008 en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos presentados y aprobados con cargo al 1 % 
cultural para su desarrollo en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León de 2004 a 2008, importe total de los 
mismos y grado de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2006 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 

en el año 2007 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2008 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Peniten-
ciarios, S. A., en el año 2004 en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

642

nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S. A., en el año 2006 en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S. A., en el año 2007 en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S. A., en el año 2008 en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S. A., en el año 2004 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S. A., en el año 2005 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S. A., en el año 2006 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S. A., en el año 2007 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
SEIASA del Norte, S. A., en el año 2008 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) en 
el año 2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) 
en el año 2005 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en el año 2005 en la Comunidad Autónoma de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en el 
año 2006 en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en el 
año 2007 en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en el 
año 2008 en la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S. A., en el año 2004 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S. A., en el año 2005 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S. A., en el año 2006 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S. A., en el año 2007 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Aguas del Duero, S. A., en el año 2008 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S. A., en el año 2004 en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Correos y Telégrafos, S. A., en el año 2005 en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2005 en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2006 en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2007, en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2008 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2004 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2005 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2006 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2007 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el  
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias en el 
año 2008 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2004 en la 
Comunidad de Castilla y León:

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2005 en la 
Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2006 en la 
Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2007 en la 
Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación y Ciencia en el año 2008 en la 
Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2004 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2005 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2006 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2007 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda en el año 2008 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura en el año 2004 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

649

184/010652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y unida-
des judiciales creadas en el año 2006 por el Ministerio de 
Justicia en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades 
judiciales creadas en el año 2007 por el Ministerio de Jus-
ticia en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y unidades 
judiciales creadas en el año 2008 por el Ministerio de Jus-
ticia en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2004 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2005 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2006 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2007 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en el año 2008 en la Comunidad 
de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Minis-
terio de Fomento, correspondientes a la Dirección 
General de Ferrocarriles en la Comunidad de Castilla 
y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección General 
de Ferrocarriles en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección General 
de Ferrocarriles en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministe-
rio de Fomento, correspondientes a la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y unida-
des judiciales creadas en el año 2004 por el Ministerio de 
Justicia en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados, inversiones realizadas y unida-
des judiciales creadas en el año 2005 por el Ministerio de 
Justicia en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrati-
va en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 
la partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio 
de Economía y Hacienda, denominada Comunicaciones, 
Proyecto/Superproyecto 1997 15 11 0009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas en la Comunidad de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas en la Comunidad de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas en la Comunidad de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas en la Comunidad de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministe-
rio de Medio Ambiente, correspondientes a la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas en la Comunidad de 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2004 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Carreteras en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2005 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Carreteras en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2006 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Carreteras en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.
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184/010676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2007 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Carreteras en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados en el año 2008 por el Ministerio 
de Fomento, correspondientes a la Dirección General de 
Carreteras en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

184/010678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Jus-
ticia para paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- admi-
nistrativo en el partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Arenas de 
San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Arenas de 
San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional contencioso administrativo en el 
partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Arenas de 
San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Arenas 
de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arenas de San Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Sobre el grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encontraba a fecha 31 de diciembre de 2007 la 
partida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondiente al Ministerio de 
Economía y Hacienda, denominada Software informático 
Proyecto/Superproyecto 1995 15 302 0001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Sebastián González Vázquez, Diputado.

184/010691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso administrativo en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Arévalo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so administrativo en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Jus-
ticia para paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

662

184/010730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional penal en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Aranda de 
Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden juris-
diccional social en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que el 
Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los efectos 
de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

664

184/010742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Piedrahíta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Briviesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Lerma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de Jus-
ticia para paliar los retrasos producidos por la huelga de 
funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Miranda de Ebro?

¿Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Miranda 
de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Miranda de 
Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Miranda 
de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencioso 
administrativo en el partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Miranda de Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
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so administrativo en el partido judicial de Salas de los 
Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Salas de 
los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Salas de los 
Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso administrativo en el partido 
judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Salas de 
los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-

tencioso-administrativo en el partido judicial de Salas 
de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Salas de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla 
La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla 
La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Villarcayo de 
Merindad de Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Villarcayo de Merindad de Casti-
lla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Villarcayo 
de Merindad de Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Villarcayo 
de Merindad de Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

675

judicial de Villarcayo de Merindad de Castilla La 
Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Villarcayo 
de Merindad de Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Villar-
cayo de Merindad de Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional socia-
len el partido judicial de Villarcayo de Merindad de 
Castilla La Vieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Astorga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionados en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
Jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de La 
Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de La Bañeza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-

ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas, 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cistierna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la 
huelga de funcionarios en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el 
orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden ju-
risdiccional penal en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden ju-
risdiccional civil en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden ju-
risdiccional social en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional con-
tencioso-administrativo en el partido judicial de Ponfe-
rrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Ponferrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 

los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional conten-
cioso-administrativo en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Sahagún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso  
administrativo en el partido judicial de Carrión de los 
Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
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jurisdiccional penal en el partido judicial de Carrión de 
los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Carrión de 
los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Carrión de 
los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para 
paliar los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Carrión de los Condes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 

de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso- 
administrativo en el partido judicial de Cervera de 
Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

692

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional social en el 
partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Cervera de 
Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Cervera de 
Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justicia 
que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Cervera de 
Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
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los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo en el partido judicial de 
Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Cervera de Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional penal en el 
partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional civil en el 
partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huelga 
de funcionarios en el orden jurisdiccional contencioso-
administrativo en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios concretos ha puesto el Ministerio de 
Justicia para paliar los retrasos producidos por la huel-
ga de funcionarios en el orden jurisdiccional social en 
el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional penal en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional civil en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional contencioso-administrativo en el partido 
judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/010914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Justi-
cia que se haya vuelto a la plena normalidad en el orden 
jurisdiccional social en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/010915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional penal 
en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/010916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional civil 
en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/010917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas que 
el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar los 
efectos de la huelga en el orden jurisdiccional contencio-
so-administrativo en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/010918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe presupuestario de las medidas 
que el Ministerio de Justicia ha determinado para paliar 
los efectos de la huelga en el orden jurisdiccional social 
en el partido judicial de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/010919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
posibilidad de constituir grupos conjuntos de investiga-
ción en la lucha contra el terrorismo internacional con 
Alemania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
culminar definitivamente el Anteproyecto de Reforma 
de la Ley de Víctimas del Terrorismo una vez que dicha 
reforma fue anunciada al principio de la pasada legisla-
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tura y habiendo terminado aquélla sin que esa reforma 
fuere remitida a las Cámaras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad de lucha de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado contra actividades de financia-
ción del terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden al 
reforzamiento de la cooperación policial entre España 
y Francia en materia de terrorismo internacional espe-
cíficamente en lo que concierne a la relación de éste 
con los países del Magreb?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
desarrollo del anunciado proyecto de creación de un 
equipo conjunto estable de investigación entre España 
y Francia destinado a combatir el ámbito del terrorismo 
islamista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
establecer procedimientos de cooperación entre la 
Comisión Nacional de Coordinación de Policía Judicial 
y el Centro Nacional de Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden al 
establecimiento de un mecanismo de colaboración de 
carácter formal entre el Centro Nacional de Coordina-
ción Antiterrorista y la Ertzaintza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/010926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la operatividad de los grupos policiales espe-
cializados en ciberterrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pre-
visiones concretas tiene para el año en curso en orden 
a potenciar las dotaciones y capacidad de respuesta 
del equipo policial de apoyo ante grandes ataques 
terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 

desarrollar un canal de cooperación privilegiada en 
materia de lucha contra el terrorismo con Egipto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
incrementar la colaboración estable entre el Centro 
Nacional Contraterrorista de Estados Unidos y el Cen-
tro Nacional de Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
perfeccionamiento del sistema de coordinación de ope-
raciones antiterroristas (SICOA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
podrá formalizarse el correspondiente protocolo de 
cooperación entre la Ertzaintza y el Centro Nacional de 
Coordinación Antiterrorista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden al 
desarrollo del acuerdo de colaboración firmado entre la 
Subdirección de Sistemas de Información y Comunica-
ción del Cuerpo Nacional de Policía y la empresa 
Recover y Labs?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/010933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno implantar un «cheque-guarde-
ría» y escolar que permita hacer realidad la libre elec-
ción de centro, por importe equivalente al coste real de 
la plaza en centro público, permitiendo a los padres la 
elección real de centro, primando su decisión sobre los 
criterios de proximidad, renta, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno revisar la Ley denominada popu-
larmente como la «del divorcio express» (julio 2005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si piensa aumentar la 
cuantía de 125 euros al mes para el primer hijo e incre-
mentar dicha cuantía en un 20 por ciento para cada hijo 
sucesivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si piensa tomar las 
iniciativas para garantizar la prestación directa por hijo 
a cargo universal de 125 euros al mes hasta los diecio-
cho años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/010937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si tiene algunas medi-
das para equiparar gradualmente el presupuesto de 
familia a la media europea (2,24 por ciento del PIB)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno qué tipo de campañas 
de sensibilización social y de promoción de un ambien-
te y cultura favorables a la familia, revalorizando la 
infancia y la maternidad, piensa emprender en la pre-
sente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es partidario el Gobierno de la creación de una 
conferencia sectorial de la familia entre la Administra-
ción General del Estado y las Comunidades Autónomas 

para el seguimiento y coordinación de las políticas 
familiares y del Pacto de Estado sobre la Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si piensa elaborar y 
poner en marcha un plan integral de apoyo a la fami- 
lia 2008-2012, con dotación presupuestaria específica, 
como concreción práctica de la «Ley de Protección a la 
Familia» y desplegado en planes de periodicidad 
trienal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio del Gobierno sobre el estableci-
miento de un Pacto de Estado sobre la Familia entre 
partidos políticos, agentes sociales e instituciones fami-
liares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno qué medidas piensa 
adoptar para impulsar la igualdad de oportunidades 
entre las familias españolas, eliminando las discrimina-
ciones por número de hijos, nivel de rentas, reparto de 
ingresos, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno qué entiende exacta-
mente por «familias monoparentales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Plantea el Gobierno establecer la desgravación fis-
cal para una serie de servicios básicos para la familia, 
siempre justificándolos, tales como: cuidadores/as en el 
domicilio, guarderías, escuelas de padres o de terapia 
infantil, escuelas deportivas para niños, deportes fede-
rados, escuelas infantiles de gimnasia, natación campa-
mentos o colonias de verano, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa reformar el 
sistema de la cotización a la seguridad social con el fin 
de que sean consideradas como cotizadas una parte de 
las excedencias por motivos familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer 
mecanismos en el sistema de cotizaciones que permitan 
a los cónyuges sin trabajo remunerado acceder a una 
pensión pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer 
mecanismos en el sistema de cotizaciones con el fin de 
establecer pensiones contributivas de jubilación para 
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quienes trabajan exclusivamente en el hogar mediante 
un convenio voluntario con la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si piensa aumentar el 
permiso de maternidad hasta las veinte semanas y el 
permiso de paternidad a cuatro-seis semanas en las 
mismas condiciones que el materno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aplicar una reducción del 50% 
del IVA en las viviendas nuevas para las familias, ya 
que en el momento actual sólo se contempla en las 
viviendas de protección oficial en régimen especial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno reducir el 50% de Impuestos de 
Actos Jurídicos Documentados (que asciende al 0,5% 
del importe escriturado para la escritura de compraven-
ta, y el 0,5% del importe solicitado en la hipoteca en la 
escritura de constitución de hipoteca) para todas las 
familias y exención para las familias numerosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aplicar bonificaciones especia-
les para las familias que alquilan la vivienda, especial-
mente si se trata de familias numerosas o con depen-
dientes a su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno la intención de reformar el Pro-
yecto de Ley del IRPF, con el fin de asegurar el princi-
pio que, a igualdad de otras circunstancias, a la misma 
renta familiar le corresponde igual presión fiscal, acer-
cando el modelo fiscal español al «splitting» alemán o 
a otras fórmulas semejantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 
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184/010953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno universalizar la paga de 100 
euros para hijos menores de tres años, pudiendo solici-
tarlo cualquiera de los padres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno introducir en el Proyecto de 
Ley del IRPF, el concepto «servicios y bienes básicos 
de consumo y gasto familiar», de manera que sean gas-
tos deducibles en la cuota del IRPF hasta un 50% de los 
primeros 1.000 euros, y un 25% de los siguientes 2.000 
euros gastados en bienes y servicios básicos de consu-
mo, por hijo menor de dieciocho años (por tanto, 
deducción máxima de 1.000 euros por hijo al año)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado. 

184/010955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer 
una ayuda universal para pedir excedencia y/o reduc-

ción de jornada para el cuidado de hijos, independien-
temente del cónyuge que la solicite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno informar si piensa establecer el 
derecho a dieciséis horas/año de asuntos familiares sin 
justificación (horas de libre disposición) para todos los 
padres con hijos menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar las medidas oportunas 
para hacer posible la reducción del 50% del IVA en 
una serie de productos básicos infantiles (tanto de 
higiene infantil como pañales, jabones, cremas, toa-
llas higiénicas, leches maternales, envases y bibero-
nes, cereales y alimentos infantiles preparados, como 
de cunas, sillas, cochecitos, porta-bebés, sillas para 
coche, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Presidencia para ser debati-
das en el Congreso de los Diputados desde el inicio de 
la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Administraciones Públicas 
para ser debatidas en el Congreso de los Diputados 
desde el inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Exteriores y Cooperación 
para ser debatidas en el Congreso de los Diputados 
desde el inicio de la actual Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Ciencia e Innovación para 
ser debatidas en el Congreso de los Diputados desde el 
inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Cultura para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Defensa, para ser debati-
das en el Congreso de los Diputados, desde el inicio de 
la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/010964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Economía y Hacienda para 
ser debatidas en el Congreso de los Diputados desde el 
inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte, para ser debatidas en el Congreso de los 
Diputados, desde el inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Fomento para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Igualdad para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, para ser debatidas en el Congreso de los 
Diputados, desde el inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Interior, para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados, desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/010970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Justicia para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por 
Melilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino para ser debatidas en el Congreso de 
los Diputados, desde el inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Sanidad y Consumo para 
ser debatidas en el Congreso de los Diputados desde el 
inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Trabajo e Inmigración para 
ser debatidas en el Congreso de los Diputados desde el 
inicio de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede informar el Gobierno cuántas iniciativas ha 
presentado el Ministerio de Vivienda para ser debatidas 
en el Congreso de los Diputados desde el inicio de la 
actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno desarrollar durante la presen- 
te IX Legislatura una Ley de Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/010976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno continuar el Plan Integral de 
Apoyo a la Familia, que finalizó al principio de la VIII 
legislatura pero que a pesar del reiterado compromiso, 
el trienio 2005-2008 (contando para su elaboración con 
los agentes sociales), finalizó sin ningún plan de apoyo 
a la familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa poner en marcha el Gobierno una 
Ley de prevención o mediación familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno desarrollar completamente 
el reglamento de la Ley de Familias Numerosas del 
año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno comprometerse a la universali-
zación y actualización de las ayudas fiscales actuales y 
futuras, de forma que sean ayudas a las familias por 
serlo y no exclusivamente ayudas de asistencia social 
para colectivos con bajos ingresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué manera piensa el Gobierno promover la 
convergencia con Europa en las políticas familiares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno eliminar, mediante un Pacto 
Administración-Comunidades-Ayuntamientos, el Im-
puesto de Transmisiones Patrimoniales (impuesto 
autonómico), actualmente de un 6 % del precio de 
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compraventa escriturado, de vivienda de segunda 
mano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/010982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación al 31 de mayo de 2008 de la plantilla del 
personal de la Guardia Civil en la Comunidad Autóno-
ma del Principado de Asturias, detallando por Coman-
dancias, número de personas previstas en el Catálogo 
de Puestos de Trabajo y número de efectivos en activo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/010983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación al 31 de mayo de 2008 de la plantilla del 
personal del Cuerpo Nacional de Policía en la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias, número de 
personas previstas en el Catálogo de Puestos de Trabajo 
y número de efectivos en activo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/010984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cuantías del Plan 1998-2005 de la minería del 
carbón y desarrollo alternativo de las comarcas mineras 
están realmente pendientes de invertir en las distintas 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/010985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Qué cuantías del Plan 2006-2012 de la minería del 
carbón y desarrollo alternativo de las comarcas mineras 
están realmente invertidas en las distintas Comunidades 
Autónomas, con expresión detallada de los proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/010986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
del tercer carril de la A-7 Variante L’Alcudia, en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-332 de la duplicación Xeresa-Favara, en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-332 de la duplicación Gandía-Xeresa, en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-332 de la duplicación de la variante de Gandía, 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
del acceso sur al Puerto de Gandía, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-330 de la variante de Cofrentes, en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-330 de la variante de Ayora, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/010993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista por el Gobierno para la realización 
en la N-330 de la variante de Xéraco, en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/010994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos detenidos por delitos contra la salud 
pública o por el tráfico de drogas han sido detenidos en 
Ibiza durante 2007, tanto por la Guardia Civil como por 
el Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/010995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnes Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidades de sustancias estupefacientes y de 
qué tipo han sido incautadas por la Guardia Civil y el 
Cuerpo Nacional de Policía en Ibiza durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Enrique Fajarnes Ribas, Diputado.

184/010996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Directores Generales en la 
Administración General del Estado cuyos nombra-
mientos se hayan hecho desde el año 2004, hasta el día 
de hoy.

¿Cuántos son los que tienen la condición de fun-
cionarios de carrera? Asimismo, ¿cuántos han sido 
nombrados con la excepcionalidad que contempla la 
norma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/010997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual en los proyectos de 
construcción de vía Alta Velocidad en los tramos Palen-
cia-Alar, Alar-Santander?

¿Cuántos son los kilómetros licitados en el trayecto 
Palencia-Alar?

¿Cuál es el presupuesto para ejecutar dicha obra? 
Asimismo, ¿cuál es el calendario previsto en las fechas 
para su puesta en marcha y finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/010998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la alarmante oleada de robos que están su-
friendo los establecimientos hosteleros, las empresas 
industriales y los agricultores, a veces con nocturni-
dad y otras diurnas y a punta de pistola, en Palencia y 
provincia:

¿Cuáles son las medidas que ha adoptado el Minis-
terio del Interior para frenar estos robos y atracos?

¿Cuáles van a ser las medidas que se adoptarán en el 
futuro para disuadir estos atracos en nuestra provincia y 
ciudad?

¿Considera el Ministerio del Interior adecuado el 
número de efectivos actuales en las plantillas de la Poli-
cía Nacional y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/010999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A través de la iniciativa Urban para el período 
2012-2013, se prevén dos proyectos a desarrollar en la 
Comunidad de Castilla y León, cuyo montante econó-
mico para dichos proyectos está fijado en 16.441.094 
euros.

La ciudad de Palencia, a través del Ayuntamiento, 
ha solicitado por los cauces formales establecidos ser la 
destinataria de uno de esos dos proyectos para la 
Comunidad.

¿En qué situación se encuentran las solicitudes para 
ser destinatarias de las mismas y cuándo prevé el Go-
bierno que serán públicas las ciudades que lo hayan 
obtenido, teniendo en cuenta que el Plan de Inversiones 

tiene unos porcentajes económicos que en las tablas 
correspondientes empiezan desde el pasado año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/011000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según continuas quejas vecinales sobre las grietas 
producidas en los inmuebles por las obras realizadas en 
las oficinas de la Seguridad Social, sitas en la calle Pa-
dres Dominicos, número 7, así como las molestias por 
las vibraciones y ruidos ocasionados por el sistema de 
climatización en dicho local:

¿Cuáles son las medidas que el Gobierno ha adopta-
do al respecto y la solución propuesta a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/011001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
realizar obras dentro del Tercer Plan de Riberas, cuya 
vigencia llega hasta 2013, en algún proyecto concreto 
para la ciudad de Palencia y su provincia?

¿Cuáles son dichas propuestas, así como el calenda-
rio de su realización y valoración económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/011002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la respuesta negativa del Ministerio de Fomen-
to a mi pregunta escrita número 184, con fecha 18 de 
abril de 2006, sobre el corredor viario Ponferrada-
Guardo-Aguilar-Miranda:

¿Tiene previsto el Gobierno medidas alternativas a 
dicho corredor ante la crisis industrial que la zona norte 
de Palencia atraviesa, y en la que piden ayuda desde 
hace meses al Gobierno de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/011003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las diferentes noticias sobre la construcción de 
un campo de rugby en la ciudad de Palencia, y la dispo-
nibilidad de terrenos municipales por la aprobación del 
Sector 7; existiendo la posibilidad de que esta ciudad 
pueda ser la sede de un campeonato o torneo internacio-
nal, para la temporada 2009-2010, a petición de la Fe-
deración Española de Rugby:

¿Tiene previsto el Consejo Superior de Deportes 
colaborar económicamente en la construcción de dicho 
campo deportivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/011004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, para 
la que solicita respuesta por escrito.

En el primer cuatrimestre del año en curso han aban-
donado la actividad por cuenta propia 69.660 trabajado-
res, según informe elaborado por la Federación Nacio-
nal de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA). 
Se trata en su mayoría de negocios consolidados desde 
hace años. Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas contempla el Gobierno para reestruc-
turar el régimen fiscal de estos trabajadores para paliar 
una crisis de ocupación tan importante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El encarecimiento generalizado de los precios y el 
aumento de la inflación han provocado una grave situa-
ción en las economías domésticas medias y bajas. 
Como consecuencia, según datos del estudio elaborado 
por la consultora TNS, se recoge que las marcas de ali-
mentación han sufrido un retroceso importante a favor 
de marcas blancas o de distribución. Los productores y 
fabricantes de marcas tradicionales se quejan de un 
apoyo encubierto del Gobierno a las grandes cadenas de 
distribución, que agudizan el efecto que la crisis está 
provocando en el sector agroalimentario. Las empresas 
españolas no entienden esta estrategia. Por ello se pre-
gunta al Gobierno:

¿Reconoce el Gobierno algún tipo de apoyo institu-
cional a las grandes empresas de distribución a través 
de los organismos de Industria y Consumo? Si es así, 
¿cuál es la razón de estas medidas?

¿Ha participado el Gobierno en alguna campaña 
publicitaria de promoción al consumo de marcas blan-
cas dependientes de grandes cadenas de distribución?

¿Qué respuesta puede aportar el Gobierno a la situa-
ción de malestar, generada entre los responsables de 
diversas empresas españolas de alimentación, ante este 
hipotético respaldo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de mayo 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/011006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En lo que va de año, y a fecha de hoy, la Guardia 
Civil lleva registradas 300 denuncias por robos de cable 
de cobre en Galicia. La policía señala que los parques 
eólicos son el nuevo objetivo de estos robos y práctica-
mente todos han sido víctimas de robos importantes. En 
la zona de Bergantiños 4.000 abonados de una impor-
tante empresa telefónica quedaron sin servicio. Ante 
una situación que se prolonga y no remite, se pregunta 
al Gobierno:

¿Tiene el Gobierno previstas medidas que sirvan 
para controlar el problema? Si es así, ¿cuáles contem-
pla, en qué plazos y cuál es la dotación económica con 
que cuenta para llevar a cabo tales acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la realiza-
ción de obras de seguridad vial y señalización de la ca-
rretera nacional 550 en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Puede responder el Gobierno si está operativo el 
sistema de aterrizaje instrumental ILS (Instrument Lan-
ding System), categoría III, de Alvedro (A Coruña)? Si 
no es así, ¿por qué razones no lo está todavía? ¿Qué 
previsiones tiene el Gobierno para poner en marcha el 
mencionado sistema de aterrizaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que no se dispone, a fecha 
de hoy, de los terrenos previstos para la construcción 
del Parador de Muxía, en A Coruña, según información 
facilitada por el Sr. Ministro de Industria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación con 
los proyectos de renovación y modernización de las 
casas cuartel de la Guardia Civil en la provincia de A 
Coruña, y en cuáles piensa actuar para mejorar sus ins-
talaciones y equipamientos?

¿Es consciente el Gobierno de las obligaciones del 
Ministerio del Interior con respecto a los alojamientos 
y medios del Cuerpo, en la C. A. de Galicia?
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¿Puede explicar el Gobierno cuáles son sus plazos y 
sus previsiones económicas para los proyectos anterior-
mente mencionados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/011011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En muchas ocasiones nos hemos interesado por las 
actuaciones a realizar en el lago verde del Golfo, cono-
cido como «Charco de los Clios». Hemos reiterado en 
muchas intervenciones de la importancia de este lugar 
para la isla de Lanzarote y en especial para el sector 
turístico.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno adjudicar 
estas obras de dragado del charco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En muchas ocasiones nos hemos interesado por las 
actuaciones a realizar en el lago verde del Golfo, cono-
cido como «Charco de los Clios». Hemos reiterado en 
muchas intervenciones de la importancia de este lugar 
para la isla de Lanzarote y en especial para el sector 
turístico.

¿Tiene voluntad el Gobierno de llevar este proyecto 
adelante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En muchas ocasiones nos hemos interesado por las 
actuaciones a realizar, en el lago verde del Golfo, cono-
cido como «Charco de los Clios». Hemos reiterado en 
muchas intervenciones de la importancia de este lugar 
para la isla de Lanzarote y en especial para el sector 
Turístico.

¿Existe alguna partida presupuestaria prevista para 
estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos para 2008 se aprobó una parti-
da de 100.000 € para recuperar la zona de interés turís-
tica medioambiental y cultural, que se preveía transfe-
rirlo al cabildo de Lanzarote.

¿Se ha realizado dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos para 2008 se aprobó una parti-
da de 500.000 € para un centro de transformación de 
cochinilla en Lanzarote.

¿Se ha transferido dicha cantidad al cabildo insular 
de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

La tormenta Delta generó unos importantes daños 
en las instalaciones del Escuadrón de Vigilancia Aérea 
n.º 22 (EVA 22) en Lanzarote. Se nos afirmó que se 
repararía de inmediato; ha pasado un tiempo prudencial 
y el radomo de la instalación sigue sin ser reparado.

¿Ha cambiado de opinión el Gobierno sobre la repa-
ración de estas instalaciones? En caso contrario, ¿cuán-
do tiene previsto el Gobierno comenzar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

La pista norte del aeropuerto de Lanzarote, por su 
longitud y por obstáculos geográficos, hace imposible, 
que las aeronaves que despegan puedan hacerlo a plena 
carga de combustibles y por tanto verse en la obliga-

ción de hacer escala en otro aeropuerto, cuando los 
destinos son al norte de Europa u otros de distancia 
similar. Esto hace que algunas compañías se decanten 
por otros aeropuertos del entorno con las consecuen-
cias que esto tiene para la principal actividad económi-
ca de la isla de Lanzarote.

¿Qué obras están previstas en el Plan Canarias para 
el aeropuerto de Lanzarote hasta el año 2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te (Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

La pista norte del aeropuerto de Lanzarote, por su 
longitud y por obstáculos geográficos, hace imposible 
que las aeronaves que despegan puedan hacerlo a plena 
carga de combustibles y por tanto verse en la obliga-
ción de hacer escala en otro aeropuerto, cuando los 
destinos son al norte de Europa u otros de distancia 
similar. Esto hace que algunas compañías se decanten 
por otros aeropuertos del entorno con las consecuen-
cias que esto tiene para la principal actividad económi-
ca de la isla de Lanzarote.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación para 
impedir estas circunstancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/011019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a la posibilidad de trans-
ferir al Ayuntamiento de Castro de Rei los terrenos del 
aeródromo de Rozas (Lugo) una vez desafectados por 
Defensa.
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Los terrenos del conocido como aeródromo de 
Rozas en Castro de Rei (Lugo) son propiedad del 
Ministerio de Defensa desde los años cincuenta. Defen-
sa se hizo con estos terrenos después de comprar una 
parte de ellos a los vecinos, y la otra parte, la más gran-
de que era monte vecinal en mano común, se la vendió 
el Ayuntamiento.

En la actualidad, en estas propiedades se ubican las 
instalaciones del Real Aero-Club de Lugo, de la Esta-
ción Comprobadora de Frecuencias de la Dirección 
General de Telecomunicaciones y la Estación Meteoro-
lógica del Ministerio de Medio Ambiente.

Según información del propio Ministerio de Defen-
sa, este inmueble se encuentra «en proceso de depura-
ción física y jurídica». Añade el Ministerio que «en el 
momento en que la propiedad se halle depurada, se pro-
cederá a su desafectación y puesta a disposición para su 
posterior enajenación, estando previsto su ofrecimiento 
a las Administraciones que pudieran estar interesadas 
en su adquisición».

Además, informa Defensa que también se está en 
conversaciones con el Ministerio de Medio Ambiente 
por su interés en adquirir los terrenos donde se sitúan 
sus instalaciones.

Es una vieja demanda social y política que estas 
propiedades, una vez desafectadas de su uso militar, 
reviertan en el Ayuntamiento de Castro de Rei como la 
mejor opción para que se puedan dedicar a proyectos e 
iniciativas que redunden en beneficio de los ciudadanos 
de esta zona. En este sentido, viene al caso señalar que 
recientemente, el pasado mes de marzo, la corporación 
municipal aprobó, a instancias del BNG, una moción 
para que el Ministerio de Defensa transfiera dichos 
terrenos al Ayuntamiento aludido.

¿Cuál es la disposición del Ministerio de Defensa 
a transferir los terrenos del denominado aeródromo 
de Rozas en Castro de Rei (Lugo) al Ayuntamiento, 
una vez desafectadas dichas propiedades de su uso 
militar?

¿No cree que se trata de la mejor opción dado que 
desde la corporación local se podrían llevar a cabo pro-
yectos e iniciativas que redundarían en beneficio de los 
ciudadanos de Castro de Rei?

¿Va el Ministerio a atender la demanda de la corpo-
ración municipal que pide el traspaso de estos terrenos 
al Ayuntamiento?

¿Va el Ministerio de Medio Ambiente a adquirir las 
propiedades en las que se ubica la Estación Meteoroló-
gica en esta zona? ¿Seguirá la Estación Meteorológica 
situada en estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/011020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a licitación del 
tramo del Eixo Atlántico entre Vilagarcía y Catoira.

En fechas recientes, el Consejo de Ministros proce-
dió a la licitación del tramo ferroviario de alta veloci-
dad del Eixo Atlántico entre Vilagarcía y Catoira. Sor-
prendió esta decisión del Ministerio de Fomento puesto 
que todavía estaba vigente el plazo para presentar las 
correspondientes y oportunas alegaciones.

El mismo Ayuntamiento de Catoira presentó una 
serie de alegaciones que, dada la licitación del proyecto 
constructivo, queda claro que no se van a tener en cuen-
ta. Una decisión que no se entiende ya que el Ministe-
rio podía haber estudiado las propuestas presentadas.

Como ya se ha puesto de manifiesto en dos pregun-
tas parlamentarias anteriores de esta Diputada, todavía 
pendientes de respuesta por parte del Gobierno, el tra-
zado del Ministerio en sus términos actuales va a supo-
ner un importante impacto medioambiental sobre esta 
zona del río Ulla de gran valor y riqueza natural, ade-
más de la afectación sobre las viviendas y el patrimonio 
histórico-artístico existente en este lugar.

Una de las cuestiones más criticadas es la decisión del 
Ministerio de Fomento de cambiar el proyecto inicial de 
construcción de un puente colgante sobre el río Ulla por 
otro que va a llevar pilares de hormigón sobre el mismo 
río. Estamos hablando de un lugar incluido en la Red 
Natura que debería ser preservado y protegido con solu-
ciones alternativas que no supongan una agresión medio-
ambiental. De ahí que una de las alegaciones presentadas 
por la corporación municipal demande a Fomento la 
vuelta al proyecto originario para que se evite la construc-
ción de un puente con pilares sobre el río.

Otra de las alegaciones presentadas solicita que se 
estudie la posibilidad de modificar el trazado para evi-
tar la afectación a viviendas y al rico patrimonio arqui-
tectónico existente: petroglifos, molinos de agua y 
viento, la Lagoa de Pedras Miúdas. De llevarse a efecto 
el trazado aprobado, el Ayuntamiento demanda la 
correspondientes indemnización a los vecinos por la 
ubicación de un nuevo viaducto encima de sus vivien-
das y la necesidad de reducir la contaminación acústica 
que van a padecer por el paso del tren a escasos metros 
de sus casas.

Esa es la razón por la que piden la realización de un 
túnel artificial entre los túneles de Valicobas y Abalo 
para rebajar el ruido.

¿Por qué razón el Ministerio de Fomento procedió 
a la licitación del tramo de alta velocidad ferroviaria 
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del Eixo Atlántico entre Vilagarcía y Catoira sin que 
hubiese finalizado el plazo de presentación de alega-
ciones?

¿A qué se debe que Fomento no tuviese en cuenta 
ninguna de las alegaciones presentadas por el ayun-
tamiento de Catoira la proyecto de trazado por al 
zona?

¿Va el Ministerio a estudiar y analizar las propues-
tas realizadas por la corporación municipal para reducir 
el impacto medioambiental en una zona de gran valor 
ecológico como es el entorno del río Ulla? ¿Está dis-
puesto a retomar el proyecto inicial de construcción de 
un puente colgante sobre el río?

Dada la apuesta y el compromiso que el Gobierno 
dice tener con el medio ambiente, ¿no debería desechar 
la idea de construir un puente con pilares de hormigón 
sobre el río para preservar en la medida de lo posible 
este rico entorno?

¿Va el Ministerio a adoptar medidas para rebajar la 
contaminación acústica que los vecinos de la zona van 
a padecer debido a la cercanía del paso del tren? De ser 
así, ¿qué soluciones va a tomar al respecto?

¿Va a indemnizar a las viviendas afectadas por el 
impacto acústico que la cercanía del viaducto va a 
tener?

¿Va a establecer un diálogo con los vecinos afecta-
dos y con el Ayuntamiento a fin de buscar las mejores 
soluciones posibles a estos problemas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/011021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los ministros de trabajo de la UE acordaron por 
mayoría cualificada incorporar a la Directiva de Tiem-
po de Trabajo una enmienda dirigida a ampliar los 
límites de la jornada laboral hasta un máximo de 
sesenta y cinco horas semanales, tal y como solicita-
ban los países afines a una mayor flexibilidad en el 
mercado de trabajo, liderados por el Reino Unido. 
España se abstuvo en la votación por considerar que 
esta medida supone, en palabras del Ministro de Tra-
bajo e Inmigración, Celestino Corbacho, un «retroce-
so en los derechos sociales». Dicha medida ataca a los 
principios de negociación colectiva y seguridad y 

salud en el trabajo, además de abrir la puerta al dum-
ping social.

Se prevé que el Parlamento Europeo debata el 
próximo mes de noviembre el contenido del nuevo 
texto de la Directiva de Tiempo de Trabajo.

¿Por qué motivos el Gobierno español se ha absteni-
do en la votación de la ampliación de la jornada laboral 
a sesenta y cinco horas?

¿Teniendo en cuenta la firme oposición del Gobier-
no español con respecto a esta medida no hubiera sido 
más lógico votar en contra?

¿De qué manera piensa frenar el Gobierno español 
la ampliación de la jornada laboral a sesenta y cinco 
horas?

¿Qué actuaciones concretas va a llevar a cabo el 
Gobierno para que la propuesta sea modificada en su 
tramitación en el Parlamento Europeo?

¿Va a iniciar el Gobierno una ronda de contactos 
con los sindicatos para tratar esta medida?

En caso que se apruebe la ampliación de la jorna-
da laboral a sesenta y cinco horas, ¿cómo va a garan-
tizar el Gobierno que la competencia desleal entre 
Estados miembros de la UE no perjudique al tejido 
empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado. 

184/011022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Barreiro Alvárez, Diputada por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales de 2008 están pre-
vistos la contratación e inicio de las obras del Centro 
de Referencia de Parkinson de Cartagena, con un coste 
de 11,5 millones de euros.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración licitar la obra para que pueda estar avan-
zada antes de final de año? O, por contra, ¿piensa el 
Ministerio hacer lo mismo que en los dos ejercicios 
anteriores, 2006 y 2007, en que tenía presupuestada la 
obra y no se contrató?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Pilar Barreiro Álvarez, Diputada. 
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184/011023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Quiénes han sido los adjudicatarios de las sub-
venciones de los concursos para establecer autopistas 
del mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado. 

184/011024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué razones justifican que se hayan subvenciona-
do líneas marítimas ya existentes en la resolución de las 
subvenciones de las autopistas del mar?

¿Parece suficiente justificación que la UE dejara 
abierta la posibilidad de subvencionar líneas existentes 
para hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Andrés J. Ayala Sánchez, Diputado. 

184/011025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Considera lógico el Gobierno que los astille-
ros privados gallegos tengan que recurrir a astilleros 
portugueses para la construcción de módulos o cascos, 
para los que no tienen capacidad en sus instalaciones, 

existiendo más de 800.000 metros cuadrados de astille-
ros inutilizados, como es el caso de Navantia Fene?

2. ¿Qué va a hacer este Gobierno para renegociar 
con Bruselas una situación absolutamente «ridícula», 
como la que viene atravesando el astillero público de 
Fene, que es el único del mundo al que no se le permite 
la construcción naval convencional?

3. ¿Cuáles son los motivos por los que Navantia 
Fene ha abandonado el mercado Off-Shore, que fue en 
lo que se quiso reconvertir Astano en la década de los 
años ochenta, y donde hoy existe mercado?

4. ¿No cree el Gobierno que la reconversión del 
sector naval que afectó tan duramente a Ferrol, como 
consecuencia del Real Decreto de 1984 de Reconver-
sión Industrial, no ha servido para reconvertir en nada, 
y reduciéndolo a la nada, a los antiguos astilleros de 
Astano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 

184/011026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es el futuro industrial que prevé el Gobier-
no para la comarca de Ferrol, teniendo como tiene, 
históricamente, una fuerte dependencia del Estado?

Después de la pérdida de puestos de trabajo direc-
tos, indirectos e inducidos que se han producido en la 
ciudad de El Ferrol, tanto en Astilleros como en otras 
Administraciones públicas del Estado,

2. ¿No considera el Gobierno que tiene una deuda 
pendiente con la ciudad departamental, nacida por y 
para el Estado, así como con toda su comarca, después 
del abandono que ha sufrido por parte del Gobierno 
central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado. 
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184/011027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera va a afectar a los astilleros 
de Navantia, en la ría de El Ferrol, el Plan Estratégi-
co 2007-2011?

2. ¿Qué previsiones tiene Navantia para con las 
divisiones de reparaciones y turbinas de Navantia Fene-
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/011028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Las obras de conexión ferroviaria de Alta Velocidad 
Sevilla-Cádiz tenían previsto su terminación en el 
segundo semestre del año 2010. Sin embargo, en la 
comparecencia efectuada por la Ministra de Fomento 
en la Comisión correspondiente ha manifestado que 
dichas obras no estarán finalizadas hasta el año 2012.

¿Cuál es el motivo del retraso de la terminación de 
dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/011029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de denuncias interpuestas 
por mujeres que sufren malos tratos en lo que llevamos 
de año y en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres cuentan con órdenes de protec-
ción a día de hoy y en comparación con el año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos condenados con sentencia firme por vio-
lencia de género hay en lo que llevamos de año y en 
relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres que sufren violencia de género 
han recibido las ayudas que establece la Ley de medi-
das de protección integral contra la violencia de género, 
en lo que va de año y en comparación con el año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas campañas de información y sensibiliza-
ción con el fin de prevenir la violencia de género se han 
realizado en lo que llevamos de año y cuántas se reali-
zaron en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres víctimas de violencia de género 
han accedido a viviendas protegidas según lo dispuesto 
en la Ley de medidas de protección integral contra la 
violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han recibido la paga de los 100 
euros y la de los 2.500 euros en lo que va de año, así 
como en los años 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres y de hombres que 
ocupan el puesto de Secretarios de Estado con el actual 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres y de hombres que 
ocupan el puesto de Delegados del Gobierno con el 
actual Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/011038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres y de hombres que 
ocupan el puesto de Directores Generales con el actual 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres y de hombres que 
ocupan puestos de responsabilidad en las empresas 
públicas que dependen del actual Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de denuncias interpuestas 
por mujeres que sufren malos tratos en lo que llevamos 
de año y en relación con el año anterior en la provincia 
de Burgos y en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres cuentan con órdenes de protec-
ción a día de hoy y en comparación con el año anterior 
en la provincia de Burgos y en la Comunidad de Casti-
lla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos condenados con sentencia firme por vio-
lencia de género hay en lo que llevamos de año y en 
relación con el año anterior en la provincia de Burgos y 
en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres que sufren violencia de género 
han recibido las ayudas que establece la Ley de medi-
das de protección integral contra la violencia de género 
en lo que va de año y en comparación con el año ante-
rior en la provincia de Burgos y en la Comunidad de 
Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/011044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas campañas de información y sensibiliza-
ción con el fin de prevenir la violencia de género se han 
realizado en lo que llevamos de año y cuántas se reali-
zaron en el año 2007 en la provincia de Burgos y en la 
Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres víctimas de violencia de género 
han accedido a viviendas protegidas, según lo dispuesto 
en la Ley de medidas de protección integral contra la 
violencia de género, en la provincia de Burgos y en la 
Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han recibido la paga de los 100 
euros y la de los 2.500 euros en lo que va de año, así 
como en los años 2005, 2006 y 2007, en la provincia de 
Burgos y en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/011047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Valoración y compromisos que afectan a España 
con motivo de la Declaración de Lima, consecuencia de 
la V Cumbre Americana Latina y Caribe y la Unión 
Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Carlos Javier Floriano Corrales, Dipu-
tado.

184/011048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Floriano Corrales, Diputado 
por Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la representación española y la valora-
ción del desarrollo y conclusiones de la reunión del 
COP 9 del Convenio de Biodiversidad, celebrada en 
Bonn, Alemania, del 19 al 30 de mayo de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Carlos Javier Floriano Corrales, Dipu-
tado.

184/011049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de terroristas de ETA detenidos en España 
en los años 2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/011050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de detenidos por terrorismo en los años 
2004, 2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/011051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de acciones de terrorismo callejero (Kale 
Borroka) en el País Vasco y Navarra en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/011052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de acciones terroristas conocidas en el 
año 2007, con breve descripción de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/011053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Desglose del número de reclusos pertenecientes a la 
banda terrorista ETA por Centro Penitenciario a 1 de 
enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2008.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/011054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2004, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, detallado por 
Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/011055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, correspondientes a la Comunidad 
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Autónoma del Principado de Asturias, detallado por 
Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/011056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2006, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, detallado por 
Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/011057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación que fueron aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007, correspondien-
tes a la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Cultura que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Cultura que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Cultura que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Genérales del Estado para el año 2006, correspon-
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dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Cultura que fueron aproba-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Defensa que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Defensa que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Defensa que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Defensa que fueron aproba-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio que fueron apro-
badas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2004, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio que fueron apro-
badas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio que fueron apro-
badas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio que fueron aprobadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2007, correspondientes a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Justicia que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Justicia que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Justicia que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Justicia que fueron aproba-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Educación y Ciencia que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2004, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Educación y Ciencia que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Educación y Ciencia que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Educación y Ciencia que 
fueron aprobadas en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2007, correspondientes a la Comu-
nidad Autónoma del Principado de Asturias, detallado 
por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Fomento que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Fomento que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Fomento que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Fomento que fueron aproba-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Interior que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Interior que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Interior que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2006, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Interior que fueron aproba-
das en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2007, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Medio Ambiente que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2004, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente que fueron aprobadas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, corres-
pondientes a la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente que fueron aprobadas en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2006, corres-
pondientes a la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Medio Ambiente que fueron 
aprobadas en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2007, correspondientes a la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, detallado por 
Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
por parte del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
que fueron aprobadas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2007, correspondientes a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de las 
Inversiones reales ejecutadas que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos, en relación 
con las sociedades mercantiles estatales, entidades 
públicas empresariales y organismos autónomos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/011096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de las 
Inversiones reales ejecutadas que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2005, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos, en relación 
con las sociedades mercantiles estatales, entidades 
públicas empresariales y organismos autónomos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/011097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de las 
inversiones reales ejecutadas que fueron aprobadas en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2006, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, detallado por Proyectos, en relación 
con las sociedades mercantiles estatales, entidades pú-
blicas empresariales y organismos autónomos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/011098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas o en fase de ejecución 
que fueron aprobadas en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2007, correspondientes a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, 
detallado por Proyectos, en relación con las sociedades 
mercantiles estatales, entidades públicas empresariales 
y organismos autónomos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/011099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
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tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
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el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Marchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Popular en 
el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Carmona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Estepa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Écija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Écija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Écija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Écija.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Osuna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Di-
putados.

184/011157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tram itación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional civil en el partido 
judicial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Estepona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Estepona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Estepona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
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Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-

tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
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de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendariz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso y don Miguel Ángel Cor-
tés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendariz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tados.

184/011177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

 Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, y don Miguel 
Ángel Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu-
tado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso admi-
nistrativo en el partido judicial de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huesca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fraga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

765

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-

nistrativo en el partido judicial de La Almunia de 
Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el  orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

768

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ejea de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ejea de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, y don Miguel 
Ángel Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo  
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas,  perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid,  perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo  
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

773

184/011271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castro Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castro Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castro Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Castro Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.
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184/011291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por 
Navarra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel 
Cortés Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
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guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-

guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Na-
varra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, y don Miguel Ángel Cortés 
Martín, Diputado por Valladolid, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la si-
guiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Carlos Salvador Armendáriz, Guillermo 
Mariscal Anaya y Miguel Ángel Cortés Martín, 
Diputados.

184/011311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalun-
ya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas al 
Gobierno para su respuesta escrita.

El llamado «Caso Fabra», por el cual se investiga al 
presidente de la Diputación Provincial de Castelló, 
Carlos Fabra, por presuntos delitos contra la Adminis-
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tración Pública y supuesto delito fiscal, entre otros, 
lleva más de cuatro años estancando en los juzgados de 
la localidad castellonense de Nules.

Inexplicablemente, hasta 9 jueces han pasado por 
este caso, así como un buen número de fiscales, hecho 
que ha ido eternizando la investigación, que con cada 
nuevo relevo ha de empezar casi de cero. Las continuas 
excedencias, sustituciones y traslados han convertido 
este mediático caso en una especie de sainete para la 
opinión pública, cuando no en un verdadero escándalo, 
haciendo dudar a la ciudadanía de la «normalidad» de 
los hechos.

La «huida» de tantos jueces y fiscales de este Juzga-
do empieza a ser inquietante. Más teniendo en cuenta 
las trascendencia mediática y pública que ha adquirido 
el caso. Y lo más preocupante es que este «baile» ince-
sante de personal está ocasionando el descrédito de la 
ciudadanía a uno de los pilares del Estado de Derecho, 
que es la igualdad de todas las personas ante la ley.

Los cargos que ocupa el señor Fabra dentro de la 
Administración y dentro de su partido político, a los 
que no ha renunciado pese a las imputaciones judiciales 
que pesan sobre él, pueden afectar a la exigible igual-
dad de cada ciudadano o ciudadana ante la ley. Esta 
permanencia del señor Fabra en sus cargos, el hecho de 
no asumir ninguna responsabilidad política a pesar de 
las imputaciones, le sitúa en una posición de privilegio 
que hace posible que se pudieran dar condiciones de 
presión ante las personas implicadas en este caso, 
incluidos los miembros de la judicatura.

Todos estos hechos producen gran desconcierto en 
la ciudadanía y desconfianza en la justicia, como si esta 
no funcionara igual para todas las personas, pudiendo 
ciertas personas de gran poder político interferir para 
paralizar o impedir una resolución al respecto.

¿Piensa adoptar este Gobierno alguna medida para 
evitar la injerencia o presión que pueda existir contra 
los jueces ylo fiscales de Nules?

¿Piensa el Gobierno pedir medidas a la Fiscalía 
General del Estado y/o al Consejo General de Poder 
Judicial para dotar a los Juzgados de Nules de los 
medios humanos y materiales suficientes para asegurar 
el desbloqueo de la investigación del Caso Fabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/011312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 

el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de Esque-
rra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalun-
ya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al Go-
bierno para su respuesta escrita.

La Ley por la que se reconocen y amplían derechos 
y se establecen medidas en favor de quienes padecie-
ron persecución o violencia durante la Guerra Civil y 
la dictadura, más conocida como Ley de Memoria His-
tórica, fue aprobada por el Congreso de los Diputados 
el 31 de octubre de 2007.

En ella, entre otros apartados, se establece que los 
escudos, insignias, placas y otros objetos o menciones 
conmemorativas de exaltación personal o colectiva del 
levantamiento militar de la Guerra Civil y de la repre-
sión de la dictadura deberán ser retirados de los edifi-
cios y espacios públicos.

Así pues, tal y como indica la Ley, los ayuntamien-
tos han de retirar el nomenclátor franquista de sus 
calles, así como los símbolos existentes. A pesar de 
ello, el Ayuntamiento de Castelló de la Plana no ha ini-
ciado ninguna gestión para cumplir la Ley.

Por ello, en julio de 2008, la Ciudad de Castelló 
mantiene concedida la medalla de Honor, desde 1958, 
al dictador Francisco Franco, o continúa teniendo como 
hijo adoptivo y alcalde perpetuo de la ciudad a Serrano 
Súñer.

En muchos edificios de la época continúan presen-
tes placas del Ministerio de Vivienda con el «yugo y las 
flechas», incluso otros emblemas franquistas en gran-
des placas de mármol en barrios periféricos de la ciu-
dad (Urbanización les Torres en Avinguda del Mar, 
viviendas del Parc de l’Oest...).

E igualmente, manteniendo en el nomenclátor de la 
ciudad nombres de personajes de los cuales el único 
mérito es haber sido políticos al servicio del franquis-
mo, ideología fascista, totalitaria, sin legitimidad, que 
causó la muerte y represión a buena parte de la socie-
dad castellonense. Nombres como Serrano Súñer, 
Herrero Tejedor, Oñate Gil, Fabra Andrés, Santos 
Vivancos, Almirante Cervera y otros deberían ser susti-
tuidos por otros que no ofendan a la memoria histórica. 
También un colegio público continúa ostentando el 
nombre de Serrano Súñer.

¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida ante la 
negativa de ayuntamientos como el de Castelló a retirar 
la simbología franquista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/011313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello se formula las siguientes preguntas:

¿Ha encargado el gobierno el estudio para determi-
nar el número de personas con sordoceguera, sus con-
diciones de vida y su ubicación geográfica a efectos de 
determinar los centros de referencia que se deberán 
crear? En caso de que ya se hubiera llevado a cabo, 
¿cuáles son sus resultados y conclusiones? En caso 
negativo, ¿qué calendario tiene previsto el gobierno 
para su elaboración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué campañas institucionales del Gobierno han 
utilizado la lengua de signos (LSC) desde la aprobación 
de la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué campañas institucionales del Gobierno han 
utilizado la Lengua de Signos Española (LSE) desde la 
aprobación de la ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué partidas presupuestarias tiene previstas el 
Gobierno para el fomento de la Lengua de Signos 
Española (LSE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al 
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amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué situación se encuentra el convenio entre 
el CNSE y el Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte para desarrollar el currículo de las lenguas de 
signos en el ámbito educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Se ha garantizado el uso de la Lengua de Signos 
Catalana (LSC) en los Congresos, Jornadas y Semina-
rios organizados por los distintos ministerios en el 
ámbito de uso de ésta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Ha sido creada la Comisión de Seguimiento en el 
seno del Consejo Nacional de la discapacidad que prevé 
la presencia de las organizaciones de personas sordas, 
con discapacidad auditiva y sordociegas para velar por 
el cumplimiento de las medidas contenidas en la ley?

En caso negativo, ¿qué calendario tiene previsto el 
Gobierno para su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula. la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno a fin y efecto 
de ofertar la opción educativa en modalidad bilingüe en 
los centros o servicios educativos que atienden al alum-
nado con discapacidad auditiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.
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El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno prevista la creación de plazas 
públicas para impartir la asignatura de la Lengua de Sig-
nos Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene el Gobierno prevista la creación de plazas 
públicas para impartir la asignatura de la Lengua de Sig-
nos Catalana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para regu-
lar la situación de los intérpretes y profesionales de la 
Lengua de Signos Catalana (LSC) formados a través de 
enseñanzas no regladas con anterioridad a la entrada en 
vigor de la esta ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha promovido o tiene previstas el 
Gobierno para promover la formación y la disponibili-
dad de servicios de intérpretes de Lengua de Signos 
Española (LSE) en el ámbito de la administración de 
justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 
27/2007, por la que se reconocen las lenguas de sig-
nos españolas y se regulan los medios de apoyo a la 
comunicación oral de las personas sordas, con disca-
pacidad auditiva y sordociegas. Por ello, se formula la 
siguiente pregunta:



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

787

¿Qué medidas ha promovido o tiene previstas el 
Gobierno para promover la formación y la disponibili-
dad de servicios de intérpretes de Lengua de Signos 
Catalana (LSC) en el ámbito de la administración de 
justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para que 
AENA incorpore en los aeropuertos españoles puntos 
de apoyo a la comunicación oral para personas sordas, 
con discapacidad auditiva y sordociegas?

En caso negativo, ¿qué previsión contempla para 
que pueda llevarse a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 

oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cree el gobierno necesario introducir el uso de la 
Lengua de Signos Catalana (LSC) en las comparecen-
cias de la Portavoz del gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué partidas económicas tiene contempladas el 
gobierno para financiar en el presente ejercicio la 
adquisición de apoyos técnicos para personas sordas, 
con discapacidad auditiva y sordociega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:
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¿Qué recursos tiene previstos destinar el gobierno 
español para el año en curso para facilitar el aprendiza-
je de la Lengua de Signos Catalana (LSC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué recursos tiene previstos destinar el gobierno 
español para el año en curso para facilitar el aprendiza-
je de la Lengua de Signos Española (LSE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se. reconocen las lenguas de signos españo-
las y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué calendario tiene previsto el gobierno para cul-
minar la adaptación de las páginas y portales de Inter-
net del gobierno para lograr su accesibilidad a las per-
sonas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el gobierno adoptar medidas para 
que las instrucciones sobre normas de funcionamiento 
y seguridad en los transportes se difundan a través de 
medios de apoyo a la comunicación oral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españo-
las y se regulan los medios de apoyo a la comunica-
ción oral de las personas sordas, con discapacidad 
auditiva y sordociegas. Por ello, se formula la siguien-
te pregunta:

¿Qué medidas tiene previstas el gobierno para regu-
lar la situación de los intérpretes y profesionales de la 
Lengua de Signos Española (LSE) formados a través de 
enseñanzas no regladas con anterioridad a la entrada en 
vigor de la esta ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/011336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formulan las siguiente preguntas:

¿Qué titulaciones tiene previstas determinar el 
gobierno con el fin de disponer de profesionales debi-
damente cualificados para la enseñanza de la Lengua 
de Signos Catalana (LSC)? ¿Qué plazos tiene previstos 
para hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medíos de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué titulaciones tiene previstas determinar el 
gobierno con el fin de disponer de profesionales debi-
damente cualificados para la enseñanza de la Lengua 
de Signos Española (LSE)? ¿Qué plazos tiene previstos 
para hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué conclusiones se desprenden del estudio sobre 
los profesionales de las lenguas de signos y las titula-
ciones necesarias para su desempeño tal y como man-
data elaborar la ley por la que se reconocen las lenguas 
de signos españolas y se regulan los medios de apoyo a 
la comunicación oral de las personas sordas, con disca-
pacidad y sordoclegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cómo piensa el gobierno español implementar y 
financiar el fomento, la investigación y la difusión de la 
Lengua de Signos Catalana en la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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184/011340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el gobierno llevar a cabo una convo-
catoria pública para constituir el grupo de profesionales 
que colaboren en el Centro de Normalización Lingüís-
tica para la Lengua de Signos Española (LSE) y para la 
Lengua de Signos Catalana (LSC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cree el gobierno necesario introducir el uso de la 
Lengua de Signos Catalana (LSC) al igual que la Len-
gua de Signos Española en los discursos y mensajes 
dirigidos a la ciudadanía por parte del Jefe del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo 

establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas y 
se regulan los medios de apoyo a la comunicación oral de 
las personas sordas, con discapacidad auditiva y sordo-
ciegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cómo piensa el gobierno español implementar y 
financiar el fomento, la investigación y la difusión de la 
Lengua de Signos Española en la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, 
por la que se reconocen las lenguas de signos españolas 
y se regulan los medios de apoyo a la comunicación 
oral de las personas sordas, con discapacidad auditiva y 
sordociegas. Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué partidas presupuestarias tiene previstas el 
gobierno en el ejercicio actual para el fomento de la 
Lengua de Signos Catalana (LSC)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/011344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
y previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008.

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Administraciones Públicas 
en la provincia de Palencia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión ha llevado a cabo el 
Gobierno desde marzo de 2004 hasta la fecha en el pro-
grama Sistema Integrado de Vigilancia Exterior (SIVE) 
en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
en materia de reutilización de aguas residuales en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones e inversiones va a llevar a cabo la 
Dirección General de Costas en la provincia de Málaga 
durante 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de intérpretes está previsto destinar a 
las comisarías de Málaga de la provincia de Málaga 
durante el verano de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de droga fue incautada en ta provin-
cia de Málaga durante 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

792

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones esta llevando a cabo la Dirección 
General de Tráfico para controlar la velocidad de los 
vehículos en las carreteras secundarias de la provincia 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál está siendo el balance del programa de reha-
bilitación para condenados por malos tratos que se está 
llevando a cabo en el Centro Penitenciario de Alhaurín 
de la Torre (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
y previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008.

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación en la provincia de Palencia durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
y previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Asuntos Exteriores y Cooperación en la provin-
cia de Palencia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas 
y previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Administraciones Públicas en la provincia de 
Palencia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de Ministerio del Interior acer-
ca de una nueva Comisaría Oeste en Málaga capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el balance hasta la fecha de la entrada 
en funcionamiento del Equipo Especializado de la 
Guardia Civil en la lucha contra la corrupción urbanís-
tica en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de detenidos se han producido en la 
provincia de Málaga por tráfico de drogas en el entorno 
de centros escolares y zonas de ocio durante el presente 
año, indicando las cantidades incautadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de DNI electrónicos han sido expedi-
dos en la provincia de Málaga hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál está siendo el grado de eficacia policial 
durante lo que llevamos de 2008 en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sean contestadas por escrito.

¿En qué estado de tramitación se encuentra y cuál es 
el calendario de obras previsto para el siguiente proyec-
to del Ministerio del Interior incluido en los Presupues-
tos Generales del Estado 2008?: Sociedad de Infraes-
tructuras y Equipamientos Penitenciarios, S. A., Centro de 
Inserción Social de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.
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184/011361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de creación y remodelación 
de cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/011362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Lleida, con indicación de la adscripción a cada 
Comisaría y con expresión de los municipios a los que 
se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/011363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de mayo de 2008, el total de 
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Lleida, 
desglosado por líneas, puestos y unidades, indicando 
los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/011364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno en relación al número de Guar-
dia Civiles

¿Cuál era el número de Guardias Civiles que había 
en España durante los años 1996 a 2008? Interesa 
información desglosada por cada uno de los años, 
desde 1996 hasta la actualidad.

¿Cuál era el número de Guardias Civiles que había 
en Palencia durante los años 1996 a 2008? Interesa 
información desglosada por cada uno de los años, 
desde 1996 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno en relación al número de Policías 
Nacionales

¿Cuál era el número de Policías Nacionales que 
había en España durante los años 1996 a 2008? Interesa 
información desglosada por cada uno de los años, 
desde 1996 hasta la actualidad.
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¿Cuál era el número de Policías Nacionales que 
había en Palencia durante los años 1996 a 2008? Intere-
sa información desglosada por cada uno de los años, 
desde 1996 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio del Interior en la provincia de 
Palencia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior en la provincia de Palencia en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos jóvenes de la provincia de Granada se han 
beneficiado de las ayudas de alquiler de vivienda con-
templadas en el Plan de Apoyo a la Emancipación e 
Impulso al alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/011369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Ministerio 
de la Vivienda en los municipios de la provincia de 
Granada, con el fin de facilitar el acceso a la vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/011370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008
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¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Vivienda en la provincia de 
Palencia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Vicente Muñoz Gómez, Diputado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Instituto de Cul-
tura Gitana para conseguir el objetivo de investigar, 
promover y difundir su lengua y su cultura, en el marco 
de la Carta Europea de las Lenguas Regionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—José Vicente Muñoz Gómez, Diputado.

184/011372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Vicente Muñoz Gómez, Diputado por Bar-
celona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué iniciativas se han impulsado desde el Consejo 
Estatal del Pueblo Gitano encaminadas a la protección 
y pleno reconocimiento de la identidad, lengua y cultu-
ra Romaní, en la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio 
de 2008.—José Vicente Muñoz Gómez, Diputado.

184/011373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y pre-
vistas realizar en la provincia de Palencia en el año 2008

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Cultura en la provincia de 
Palencia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Mi- 
nisterio de Cultura en la provincia de Palencia en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de las Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Qué incidencia ha tenido, en la provincia de Gra-
nada, la reducción de 400 euros del IRPF? Con especi-
ficación del número de pensionistas y trabajadores 
beneficiados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—María José Sánchez Rubio, Diputada.
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184/011376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino (antes Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación) en la provincia de Palencia durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla realizar el Instituto 
Nacional de Meteorología en la provincia de Málaga 
durante 2008, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué obras o instalaciones en dominio público han 
sido sancionadas durante el presente año por infraccio-
nes a la Ley de Costas en la provincia de Málaga duran-
te el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamenatrio Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Ciencia e Innovación en la provincia de Palen-
cia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamenatrio Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Ciencia e Innovación en la provincia de Palen-
cia en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.
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184/011381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones está realizando, en la actualidad, 
el Gobierno de la Nación sobre política de cooperación 
internacional en los países de África Subsahariana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de mayo 
de 2008.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

184/011382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existe previsión de nuevas medidas para reducir el 
excesivo plazo de espera para completar el proceso de 
reconocimiento de estudios realizados en universidades 
extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2008.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/011383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de ferias celebradas en el 
Palacio de Congresos y Exposiciones de Málaga capi-

tal y su provincia en las que ha participado Turespaña 
en 2007 y las previsiones para 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/011384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno en los 
Paradores Nacionales de la Provincia de Salamanca 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/011385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno en 
los Paradores Nacionales de la Comunidad de Castilla 
y León en el período 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/011386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y 
previstas realizar en la provincia de Palencia en el 
año 2008

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Justicia en la provincia de 
Palencia durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas en la 
provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Mi- 
nisterio de Justicia en la provincia de Palencia en el 
año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2008.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/011388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Boletín Oficial del Estado» número 146, de 
fecha sábado 19 de junio de 1999, publicaba una reso-
lución de la Comisión Gestora de la extinta Confedera-
ción Nacional de Cámaras Agrarias por la que se anun-
ciaba la limitación del contrato de arrendamiento con 
opción a compra de la explotación comercial del hotel 
Campomar, situado en el término municipal de Guarda-
mar del Segura (Alicante), propiedad de la referida 
Comisión Gestora; siendo el presupuesto base de licita-

ción 150.253 euros para el alquiler anual y 13.541.184 
euros el importe de la opción de compra. A la vista de 
lo cual interesa que el Gobierno informe sobre la situa-
ción en la que se encuentra en la actualidad la referida 
propiedad del Ministerio Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino, Comisión Gestora de la extinta Confe-
rencia Nacional de Cámaras Agrarias, situada en el tér-
mino municipal de Guardamar del Segura.

Por ello es por lo que se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuántas empresas han concurrido al procedi-
miento negociado con publicidad, para la explotación 
comercial del Hotel Campomar?

2. ¿Cuál ha sido el importe del arrendamiento de 
cada una de las ofertas, y el importe anual de la opción 
a compra de cada una de ellas?

3. ¿Cuál fue, finalmente, la mercantil que resultó 
adjudicataria del arrendamiento con opción a compra 
de la referida instalación hotelera, y su composición de 
oferta económica?

4. ¿Ha llevado a término la mercantil adjudicata-
ria del arrendamiento la ejecución de la opción de com-
pra y por qué importe?

5. ¿En qué situación se encuentra en este momen-
to el cumplimiento de las condiciones de la referida 
licitación?

6. ¿Contenía el Pliego de Condiciones regulador 
de la licitación del contrato de arrendamiento con 
opción a compra de la explotación comercial del hotel 
Campomar algún tipo de condición relativa al personal 
empleado en la referida actividad y, en su caso, qué se 
establecía al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Carlos González Serna, Diputado.

184/011389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa al Observatorio 
Meteorológico de A Coruña.

El proyecto del Ayuntamiento de A Coruña de urba-
nizar la zona del parque de Agra de Orzán afectaría a 
un área de 7.800 metros cuadrados, que son propiedad 
estatal de la Agencia Estatal de Meteorología depen-
diente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino.
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Se trata de los terrenos en los que se ubica desde el 
año 1914 el Observatorio de Meteorología coruñés. 
Existe incertidumbre sobre un posible traslado de este 
Observatorio Meteorológico y el futuro de la plantilla 
de trabajadores del mencionado Observatorio.

El Gobierno es el propietario de los 7.800 metros 
cuadrados que rodean las instalaciones del Observato-
rio. Una de las razones por las que se plantea un posible 
traslado del Observatorio es que el plan llevaría a la 
urbanización de zonas limítrofes y contiguas a los 
terrenos del Observatorio, lo que podría afectar al nor-
mal funcionamiento de la maquinaria de estudio de las 
condiciones atmosféricas debido a la cercanía de las 
viviendas, lo que alteraría la precisión de las mismas.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno respecto a un 
posible traslado de ubicación del Observatorio Meteo-
rológico de A Coruña, situado en Agra de Orzán?

¿Va a mantener al Observatorio en su ubicación 
actual o se plantea su traslado a otro lugar?

De ser así, ¿a qué lugar se trasladaría? ¿afectaría a la 
plantilla de trabajadores del Observatorio dicho cambio 
de ubicación?

¿Garantiza el Gobierno la permanencia de los pues-
tos de trabajo de la plantilla de trabajadores del Obser-
vatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/011390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a los casos de 
denuncias de historiadores e investigadores por parte 
de familiares de presuntos represores en la Guerra Civil 
y la Dictadura.

La justa y necesaria investigación que promueven 
historiadores y asociaciones de recuperación de la 
memoria histórica para documentar y verter luz sobre 
los años de la Guerra Civil y la represión practicada 
por la Dictadura en los años de la contienda y de la 
post-guerra puede parecer increíble a estas alturas del 
siglo xxi pero no está exenta de problemas.

Se están produciendo casos de denuncias contra 
profesores, historiadores e investigadores por parte de 
familiares de presuntos represores durante la Guerra 
Civil y los largos años de la Dictadura. Un hecho que 
atenta contra derechos constitucionales, como son la 
libertad científica o el derecho a la opinión. En este 

sentido existen ya sentencias de Tribunales como el del 
Juzgado de Primera Instancia de A Estrada (Ponteve-
dra) que han absuelto a investigadores acusados ampa-
rándose en los derechos constitucionales.

No se trata de casos aislados, puesto que se han pro-
ducido situaciones de está índole en todo el Estado 
español, lo que debería llevar al Gobierno a una 
reflexión sobre la aún recién aprobada Ley de la Memo-
ria Histórica y la necesidad de incluir un apartado espe-
cífico para evitar este tipo de denuncias que entorpecen 
la labor historiadora e investigadora de muchos espe-
cialistas.

En un sistema democrático llama poderosamente la 
atención que se tengan que sentar en el banquillo de los 
acusados investigadores o historiadores sobre la histo-
ria reciente del Estado español, sobre la necesaria labor 
de clarificación de muchos aspectos relacionados con 
la Guerra Civil. Es un hecho insólito cuando existen 
sentencias como la del Tribunal Constitucional de 23 
de marzo de 2004 que asegura la protección constitu-
cional de «una ciencia histórica libre», no siendo, por 
tanto, «misión de los Tribunales de Justicia el realizar 
un juicio sobre verdades históricas». Aun así, continúan 
realizándose juicios contra historiadores a pesar de la 
Ley de la Memoria Histórica aprobada en diciembre 
de 2007.

Dada la situación, sería conveniente que el Gobier-
no procediese a revisar la mencionada normativa y 
desarrollase la disposición final primera que le habilita 
para dictar cuantas disposiciones sean necesarias para 
el desarrollo y la aplicación de este texto legal. En con-
creto, vendría al caso añadir una declaración de legiti-
midad constitucional que ampare la libre investigación 
sobre el período de la Guerra Civil y los años posterio-
res de la represión.

Es responsabilidad del Gobierno proteger y promo-
ver la libre investigación histórica.

Al igual que se prevén medidas de apoyo y respon-
sabilidad institucional sobre la conservación de docu-
mentos, accesos a los archivos, la recuperación de los 
restos de víctimas del franquismo, deben establecerse 
medidas de apoyo a los historiadores e investigadores 
que dedican su labor a aportar luz a la Historia.

¿Conoce el Gobierno los casos de denuncias a histo-
riadores e investigadores por parte de familiares de 
presuntos represores durante la Guerra Civil y la Dicta-
dura?

¿Qué opinión le merecen este tipo de denuncias? 
¿Considera que es normal que en un Estado democráti-
co se denuncien a investigadores e historiadores que 
con su labor están contribuyendo a la clarificación de lo 
ocurrido en esos años? ¿No cree que este tipo de 
denuncias atentan contra derechos constitucionales 
como el de la libertad científica?

¿Sabe que hay sentencias como la del Tribunal 
Constitucional de 23 de marzo de 2004 que asegura la 
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protección constitucional de una ciencia histórica 
libre?

¿Está dispuesto el Gobierno a revisar la Ley de la 
Memoria Histórica para desarrollar la disposición final 
primera que le habilita para dictar cuantas disposicio-
nes sean necesarias para la aplicación de la Ley, y esta-
blecer el amparo a los historiadores para que puedan 
desarrollar su labor investigadora con libertad?

En este sentido, ¿va el Gobierno a adoptar las medi-
das necesarias para evitar que se repitan este tipo de 
casos?

¿Comparte que, de igual modo que se prevén medi-
das de apoyo y responsabilidad institucional sobre la 
conservación de documentos y accesos a archivos, 
deberían establecerse medidas de apoyo a los historia-
dores que están contribuyendo a clarificar una parte 
importante de la historia reciente del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/011391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa al trazado de la deno-
minada Tercera Ronda (A Coruña) a su paso por el 
núcleo de Mesoiro.

En agosto del año 2002, la Asociación de Vecinos de 
Xunqueiras, Mesoiro e Vío (A Coruña) presentaban 
una serie de alegaciones al proyecto de trazado de la 
denominada Tercera Ronda coruñesa, carretera de cir-
cunvalación, para mejorar el proyecto y minimizar las 
consecuencias sobre la población en la que habitan. 
Básicamente, los vecinos solicitaban al Ministerio de 
Fomento una modificación del plan en el sentido de 
alejar el trazado de esta autovía de Mesoiro de modo 
que se evitase la demolición de viviendas, así como la 
división de esta población en dos, lo que traería consi-
go los consiguientes problemas de comunicación y 
accesos.

Sin embargo, superado ya el plazo de alegaciones, 
el Ministerio de Fomento no tuvo en cuenta las peticio-
nes de los vecinos y continuó adelante con el proyecto 
previsto. Es decir, un trazado que afecta a 17 viviendas 
unifamiliares y a una guardería, sin olvidar que partirá 
en dos al núcleo de Mesoiro. Es necesario apelar al 
Ministerio de Fomento para que acceda a introducir 
cambios en el proyecto que se comenzará a construir en 
los próximos meses. Se trata de una simple modifica-
ción consistente en alejar el trazado y que no supone un 

cambio significativo ni tampoco implica una actuación 
de alto coste. De ese modo, se evitaría la demolición de 
las 17 viviendas unifamiliares mencionadas y la guar-
dería y, asimismo, la división de esta población.

El Ministerio debería estudiar y tener en cuenta la 
demanda de los vecinos de la zona, puesto que no plan-
tean importantes modificaciones en el proyecto de la 
Tercera Ronda, sólo una mejora para que no se produz-
can las consecuencias sociales, económicas y de inco-
municación que el plan actual provocará de llevarse a 
efecto en sus términos actuales.

Por todo ello se plantean las siguientes preguntas:

¿Por qué el Ministerio de Fomento no tuvo en cuen-
ta las alegaciones presentadas en su día por la Asocia-
ción de Vecinos de Xunqueiras, Mesoiro e Vío (A 
Coruña) al trazado del proyecto de construcción de la 
denominada Tercera Ronda coruñesa?

¿No cree que se trata de demandas razonables?
¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a estudiar 

y tener presente la solicitud de los vecinos de Mesoiro 
para modificar el trazado de esta autovía y evitar así la 
demolición de 17 viviendas, una guardería y los consi-
guientes problemas de incomunicación derivados de la 
división de la población en dos?

¿Cuál es la disposición del Ministerio a variar el 
trazado de la Tercera Ronda de modo que se aleje de la 
población de Mesoiro y evitar de ese modo las conse-
cuencias sociales, económicas y comunicativas para los 
vecinos de la zona?

¿Va el Ministerio a dialogar con los vecinos afecta-
dos para solucionar este problema antes de comenzar la 
ejecución de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—Francisco Jorquera Caselas, Diputado.

184/011392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
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decidir definitivamente la adquisición o no de aviones 
no tripulados para la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las concretas características técnicas del Proyecto de 
Base de Datos instalado en 2007 en la Comisaría Gene-
ral de Policía Científica del Cuerpo Nacional de Policía 
que se están modificando a propuesta de dicha Comisa-
ría General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
ejecución del Convenio Marco de Colaboración firma-
do el 20 de febrero de 2007 con la Federación Española 
de Municipios y Provincias y por el que se pretende 
impulsar acuerdos de colaboración en materia policial 
que sirvan al acceso inmediato y directo de los ciudada-
nos a los servicios policiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar los programas de prevención de suicidios en el 
ámbito penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar los programas de prevención de suicidios en el 
ámbito de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar los programas de prevención de suicidios en el 
ámbito del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en relación 
con la aplicación de programas para internos en régi-
men cerrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
implantación de nuevos módulos terapéuticos de desha-
bituación de consumo de drogas en los centros peniten-
ciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
potenciar la capacidad de actuación del Grupo Operati-
vo de Protección Ambiental NBQ del Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué pre-
visiones concretas tiene para el año en curso en orden 
a dotar de mayor funcionalidad y eficacia a las Comi-
siones Provinciales de Coordinación de Seguridad Pri-
vada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
lograr una integración de los recursos y medios del sec-
tor privado de la seguridad en la protección de la segu-
ridad ciudadana, modelo éste que hasta la fecha viene 
siendo puramente teórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
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programas preventivos de seguridad elaborados por la 
Unidad Central de Seguridad Privada del Cuerpo Na-
cional de Policía y que vayan a ser distribuidos a las 
empresas del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
potenciar la capacidad de la Central Penitenciaria de 
Observación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
aplicación de programas de apoyo sicosocial a internos 
drogodependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
aplicación del programa de prevención y control de la 
tuberculosis en el medio penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden al 
establecimiento de un programa específico destinado a 
internos jóvenes en centros penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden al 
establecimiento de un programa específico destinado a 
primeros ingresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/011409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nuevas 
Agregadurías tiene previsto crear durante el año en cur-
so en las Legaciones Diplomáticas de España en el ex-
terior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso en orden a mejorar la capacidad operativa y coor-
dinación de los servicios estatales con competencia en 
materia de emergencias y catástrofes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas de actividades tiene para el año en 
curso La Escuela Nacional de Protección Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a la revisión y, en su 
caso, modificación de la Orden Ministerial de 2 de ju-
nio de 1999 que contiene las normas por las que se va-
loran a quienes son evaluados para el ascenso por los 
sistemas de selección o elección en el Cuerpo de la 
Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
potenciar la capacidad operativa de la Brigada Central 
del crimen organizado del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/011414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en relación con las altas en cada 
una de las escalas del Cuerpo Nacional de Policía a fe-
cha 31 de diciembre del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
potenciación del Grupo de Pedofilia en Internet depen-
diente del Grupo de Delitos Telemáticos de la Unidad 
Central Operativa de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
aportaciones económicas y de otro tipo que recibirá la 

Guardia Civil procedente del Fondo de Bienes Decomi-
sados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
aportaciones económicas y de otro tipo que recibirá el 
Cuerpo Nacional de Policía procedente del Fondo de 
Bienes Decomisados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en relación 
con los «encuentros de seguridad» que esporádicamente 
suele organizar el Instituto de Estudios de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
impulsar la colaboración de las organizaciones no gu-
bernamentales en el ámbito de la implantación e inter-
vención con drogodependientes en los centros peniten-
ciarios bajo la fórmula de módulos terapeúticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso para potenciar al máximo la formación de «on 
line» en el Cuerpo de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso para potenciar al máximo la formación de «on 
line» en el Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso para potenciar al máximo la capacidad operativa 
de los grupos policiales especializados en movimientos 
urbanos violentos y anti-sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso en orden a mejorar la revisión de la asignación del 
complemento específico singular de seguridad ciudada-
na en relación con el personal de la Guardia Civil al que 
se le asigna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué dificul-
tades concretas entraña dotar al Cuerpo Nacional de 
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Policía de una contabilidad analítica por sector o cen-
tros de conste, puesto que son ya varios los años que se 
anuncia este objetivo sin que llegue a culminarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
en concreto «las bases que se están intentado poner» 
para dotar de una futura contabilidad analítica al Cuer-
po Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las Comisarías Provinciales, Locales y de Distrito del 
Cuerpo Nacional de Policía que van a ser sometidas a 
inspección general durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas no tiene previsto abordar la creación 
del Centro de Estudios Superiores Policiales Iberoame-
ricanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
promover iniciativas que faciliten la incorporación de 
las Policías Locales al sistema de radiocomunicaciones 
de emergencia del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
perfeccionar la interconexión de todas las Unidades de 
Policía Científica del Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/011430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año en 
curso a efectos de potenciar la capacidad operativa de la 
Unidad Central de Expulsiones y Repatriaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso la Comisaría 
General de Extranjería y Documentación del Cuerpo 
Nacional de Policía en orden a número de repatriacio-
nes de inmigrantes irregulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso la Comisaría 
General de Extranjería y Documentación del Cuerpo 

Nacional de Policía en orden a número de expulsiones 
de inmigrantes irregulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
establecer nuevos acuerdos con agentes empresariales 
privados a fin de allegar trabajo externo a los centros 
penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
establecer nuevos acuerdos con Administraciones Pú-
blicas a fin de allegar trabajo externo a los centros peni-
tenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el gasto previsto para el año en curso correspondien-
te al Gabinete de Coordinación de la Secretaría y de 
Estado de Seguridad y cómo va a ser distribuido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué for-
ma concreta tiene previsto distribuir los 4.000 «sprays» 
de defensa personal que está previsto que se adquieran 
para la Guardia civil durante el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
piensa definitivamente poder formalizar el Convenio de 
colaboración policial con el Ministerio de Seguridad de 
Libia, tantas veces anunciado y que en enero del pre-
sente año aún estaba estudiando la propuesta al efecto 
remitida por las autoridades libias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en materia 
de ampliación y mejora de la red de unidades de custo-
dia hospitalaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
dotar de plena operatividad a la incorporación de la 
infografía forense a la práctica de policía científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
podrá formalizarse el proyecto de acuerdo de creación 
de la Agrupación de Proyección Exterior de la Guardia 
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Civil anunciada hace tres años y que continúa sin crear-
se como tal Unidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué activi-
dades concretas tiene previsto desarrollar durante el 
año en curso el Observatorio de la Mujer creado para la 
integración plena de aquella en el Cuerpo Nacional de 
Policía y en la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué inicia-
tivas concretas piensa adoptar para retomar el proceso 
de negociación del Convenio sobre cooperación poli-
cial contra la delincuencia organizada con Serbia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
piensa formalizar el Acuerdo de Cooperación Policial 
con Croacia una vez que el pasado mes de octubre se 
contestó a la propuesta al efecto remitida por las autori-
dades croatas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuándo 
estará formalizado el Convenio de colaboración con el 
Ministerio de Defensa para regular el uso de las resi-
dencias militares de acción social y los club sociales 
militares del Ejército de Tierra por parte del personal 
del Cuerpo de la Guardia Civil, Convenio este que —al 
parecer— debe resultar dificultoso habida cuenta de 
que lleva ya varios años elaborándose?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué difi-
cultades específicas comporta la elaboración del Con-
venio de colaboración con el Ministerio de Defensa 
para regular el uso de las residencias militares de acción 
social y los club sociales militares del Ejército de Tierra 
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por parte del personal del Cuerpo de la Guardia Civil, 
puesto que lleva ya varios años en estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
colaboración con la Policía de Polonia en el marco del 
Protocolo de Actuación que desarrolla el Acuerdo Bila-
teral en vigor desde el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
aplicación del protocolo marco en materia de investiga-
ción frente a la siniestralidad laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Delin-
cuencia Económica y Fiscal del Cuerpo Nacional de 
Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Inves-
tigación de Delitos Monetarios en el Cuerpo Nacional 
de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada de Inves-
tigación del Banco de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/011451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada Adscrita a 
la Fiscalía Anticorrupción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa de la Brigada Móvil del 
Cuerpo Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es su 
criterio en relación con la posible creación de una 
Agencia Europea de Inteligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
reforzar la capacidad operativa del Seprona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
inversiones en materia de atención geriátrica al perso-
nal de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas han transcurrido ya más de seis 
meses sin que todavía haya contestado al borrador 
enviado por la Generalitat Valenciana en orden a la for-
malización de un convenio de infraestructuras policia-
les cofinanciadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Comisión Mixta creada para deba-
tir cuestiones de seguridad con el Consell de la Genera-
litat Valenciana no ha celebrado ninguna reunión desde 
su constitución el pasado 5 de noviembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a la petición formulada 
en su momento por el Consell de la Generalitat Valen-
ciana en orden a aumentar a 1.000 el número de los 380 
actuales efectivos de la Unidad Adscrita del Cuerpo 
Nacional de Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones todavía no ha aprobado el Convenio con el 
Consell de la Generalitat Valenciana para la integración 
del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil en 
la plataforma del teléfono 112, cuando el Consell ya 
realizó dicha aprobación el pasado mes de marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
adecuación del despliegue de efectivos en los puestos 
territoriales de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ortiqueira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sín resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Ortiqueira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ortiqueira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ortiqueira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Corcubión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Corcubión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Corcubión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arzua.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arzua

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Nava-
rra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arzua.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Padrón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Padrón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Padrón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Padrón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 

de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ferrol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Coruña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villafranca de los Barros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Villanueva de la Serena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villanueva de la Serena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villanueva de la Serena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Navalmoral de la Mata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Navalmoral de la Mata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Navalmoral de la Mata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Navalmoral de la Mata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Herrera del Duque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Herrera del Duque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué razones las 
obras de encauzamiento del barranco del Carraixet 
(Valencia), ejecutadas por la Confederación Hidrográ-
fica del Júcar, acumulan ya un notable retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué previsiones con-
cretas tiene para el año en curso, en orden a la ejecu-
ción de las obras de encauzamiento del barranco del 
Carraixet (Valencia), ejecutadas por la Confederación 
Hidrográfica del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué previsiones con-
cretas tiene respecto de la finalización definitiva de las 
obras de encauzamiento del barranco del Carraixet 
(Valencia) ejecutadas por la Confederación Hidrográfica 
del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de solicitar a la Unión 
Europea la exención de la prohibición de utilizar pro-
ductos pirotécnicos conocidos como «borrachos» en 
recintos cerrados cuyo uso es de amplia tradición en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas y urgentes va a adoptar el 
Gobierno para determinar el origen de la mancha de 
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fuel aparecida el pasado martes, día 3 de junio, en las 
aguas próximas a la costa de la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas y urgentes va a adoptar el 
Gobierno para exigir responsabilidades por el vertido 
de fuel que apareció el pasado martes, día 3 de junio, en 
las aguas próximas a la costa de la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno qué medidas puso en 
práctica la Administración del Estado en la provincia 
de Valencia una vez conocida la aparición de una man-
cha de fuel en las aguas próximas a la costa de la ciu-
dad de Valencia el pasado día 3 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
impulsar los trabajos para la modificación de la Base 
Jurídica de Europol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
adopción de medidas orientadas para dar cumplimiento 
en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía a lo dis-
puesto en la Ley 7/2007, del Estatuto Básico del 
Empleado Público, en lo concerniente a conciliación de 
la vida personal, familiar y laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a la 
adopción de medidas orientadas para dar cumplimiento 
en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía a lo dis-
puesto en la Ley 7/2007, del Estatuto Básico del 
Empleado Público, en lo concerniente a la protección 
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de la mujer miembro de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado víctima de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene para el año en curso en orden a 
hacer efectivo a los funcionarios del Cuerpo Nacional 
de Policía que desarrollan su trabajo en el sistema de 
cinco turnos de una mensualidad más prorrateada entre 
once meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de junio 
de 2008.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/011507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ribeira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Muros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Muros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

826

Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Muros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Muros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Olivenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Olivenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jerez de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jerez de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jerez de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jerez de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Coria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sín resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Plasencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Plasencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Plasencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Manacor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Plasencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Llerena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Llerena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Llerena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Llerena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Castuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Olivenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Olivenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Don Benito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Zafra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Zafra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Zafra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Don Benito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Montijo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Montijo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Montijo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Montijo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fregenal de la Siena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Fregenal de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fregenal de la Siena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fregenal de la Siena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almendralejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almendralejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almendralejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sín resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valencia de Alcántara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valencia de Alcántara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valencia de Alcántara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valencia de Alcántara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mérida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castuera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Don Benito.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

840

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

841

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo Maris-
cal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Diputados.

184/011571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ordes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo Maris-
cal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Diputados.

184/011572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ordes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ordes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso; don Guillermo Mariscal 
Anaya, Diputado por Las Palmas, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, y don 
Carlos Salvador Armendáriz, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Herrera del Duque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Herrera del Duque.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 

Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
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lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villafranca de los Barros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villafranca de los Barros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villafranca de los Barros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villafranca de los Barros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Maó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Manacor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Manacor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Manacor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Inca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Inca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Inca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Inca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo de 
2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo Maris-
cal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Diputados.

184/011604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arrecife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa María de Guía de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa María de Guía de 
Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santa María de Guía de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santa María de Guía de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-

dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Telde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Telde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Telde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Telde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Maó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo, Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Maó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Maó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
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dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vivero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vivero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vivero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vivero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo, Parlamentario Popu-
lar en el Congreso y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de O Barco de Valedorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
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lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arucas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arrecife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arrecife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arrecife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
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dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Rivadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Rivadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Rivadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Rivadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
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Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arrecife.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tui.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tui.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tui.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tui.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Redondilea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contenicoso-administrati-
vo en el partido judicial de Redondilea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Redondilea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Redondilea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ponteaereas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ponteaereas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ponteaereas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ponteaereas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, Dipu-
tado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, y don Carlos Salvador 
Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob-
tener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, Di-
putados.

184/011697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 

Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judicial 
de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en 
el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver en 
el orden jurisdiccional penal  en el partido judicial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido de O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en eI partido judicial de 
Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Ribeira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Zafra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, y don Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputado por Navarra, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número dé asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en él orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-

lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Betanzos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Betanzos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.–Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional civil en el partido 
judicial de Betanzos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Numero de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Betanzos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Negreira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Negreira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional civil en el partido 
judicial de Negreira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Negreira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.
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184/011748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional civil en el partido 
judicial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Becerreá.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Ribeira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Ribeira.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Almendralejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional penal en el partido 
judicial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Palma de Mallorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional social en el partido 
judicial de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.

184/011756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo, Par-
lamentario Popular en el Congreso y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin 
resolver en el orden jurisdiccional contencioso-admi-
nistrativo en el partido judicial de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
mayo de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Gui-
llermo Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armen-
dáriz, Diputados.
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184/011757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Granadilla de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Granadilla de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Granadilla de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional penal en el partido judicial de 
Granadilla de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Valverde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo en 
el partido judicial de Valverde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial de 
Granadilla de Valverde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional social en el partido judicial de 
Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fuenlabrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pozuelo de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pozuelo de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pozuelo de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pozuelo de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de Valverde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Bartolomé de Tirajana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Bartolomé de Tirajana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Bartolomé de Tirajana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Bartolomé de Tirajana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puerto del Rosario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puerto del Rosario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puerto del Rosario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puerto del Rosario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Las Palmas de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de Las Palmas de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Las Palmas de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Las Palmas de Gran Canaria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arucas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arucas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arucas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa Cruz de la Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa Cruz de la Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de Santa Cruz de la Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de Santa Cruz de la Palma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de lcod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Sebastián de la Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de San Sebastián de la Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de San Sebastián de la Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de San Sebastián de la Gomera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Cristóbal de la Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Cristóbal de la Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de San Cristóbal de la Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de San Cristóbal de la Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en eI orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.



Congreso 27 de junio de 2008.—Serie D. Núm. 42

908

184/011868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Corcubión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santiago de Compostela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santiago de Compostela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santiago de Compostela. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santiago de Compostela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Trujillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Trujillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Trujillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Trujillo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Logrosán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Logrosán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Logrosán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Logrosán.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ordes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Carballo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Carballo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Carballo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Carballo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Noia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.
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184/011895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Noia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Noia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso; don Guillermo Mariscal Anaya, 
Diputado por Las Palmas, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, y don Carlos Salva-
dor Armendáriz, Diputado por Navarra, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Noia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de mayo 
de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín, Guillermo 
Mariscal Anaya y Carlos Salvador Armendáriz, 
Diputados.

184/011898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar las 
siguientes preguntas al Ministro de Industria, Comercio 
y Turismo de las que solicita respuesta por escrito.

En la sesión de control al Gobierno del pasado 
miércoles 11 de junio de 2008, el Ministro de Indus-
tria, Comercio y Turismo finalizó su respuesta a la 
pregunta formulada por el Diputado del Grupo Parla-
mentario Popular, don Miguel Arias Cañete, en rela-
ción con el modelo energético que defiende el 
Gobierno, con la siguiente expresión: «En cualquier 
caso le puedo decir que nuestro modelo no es para 
las empresas el modelo de antes alemana que catala-
na que pregonaba algún miembro de su grupo parla-
mentario».

Dicha expresión, que hace referencia al debate polí-
tico de la pasada Legislatura sobre las ofertas públicas 
de adquisición de acciones que se emitieron sobre la 
empresa eléctrica ENDESA, no responde a la realidad 
y afecta, por tanto, al decoro y la dignidad del Grupo 
Parlamentario Popular.

Con el objeto de evitar que la referida imprecisión 
del Ministro no afecte ni a la credibilidad política del 
Grupo Parlamentario aludido ni, por extensión, al cré-
dito del Pleno del Congreso de los Diputados, se for-
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mulan las siguientes preguntas al Ministro de Industria, 
Comercio y Turismo:

¿Puede aclarar el señor Ministro a qué miembro del 
Grupo Parlamentario Popular se refería cuando utilizó 
la expresión «... el modelo de antes alemana que catalana 
que pregonaba algún miembro de su grupo parlamenta-
rio» en la sesión de control al Gobierno del pasado 
miércoles 11 de junio de 2008?

¿Puede precisar la fecha exacta y el lugar en la que 
fue realizada la expresión antes reseñada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio 
de 2008.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/011899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de inversión del Gobier-
no en los próximos cuatro años en relación con el futuro 
Museo Thyssen de Sant Feliu de Guíxols?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/011900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actividades ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2007, de 22 de mar-
zo, para la igualdad efectiva de mujeres y hombres? Se 
solicita que esta información sea facilitada con especi-
ficidad artículo por artículo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio 
de 2008.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados, para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2008.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
el año 2004 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES
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179/000035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
el año 2005 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

179/000036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
el año 2006 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

179/000037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
el año 2007 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada

179/000038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Torme Pardo, Diputada por Valladolid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos redactados e inversiones realizadas por 
Corporación de Radio y Televisión Española, S. A., en 
el año 2008 en la Comunidad de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio 
de 2008.—Ana Torme Pardo, Diputada.

179/000039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno español la 
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 27/2007, por 
la que se reconocen las lenguas de signos españolas y se 
regulan los medios de apoyo a la comunicación oral de las 
personas sordas, con discapacidad auditiva y sordociegas. 

Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cree necesario el Gobierno que la programación 
de Televisión Española incorpore un programa dedi-
cado a las personas usuarias de la lengua de signos 
catalana (LSC), tal como ya se contempla para con los 
de la lengua de signos española (LSE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

179/000040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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El mes de octubre de 2007 fue aprobada la Ley 
27/2007, por la que se reconocen las lenguas de sig-
nos españolas y se regulan los medios de apoyo a la 
comunicación oral de las personas sordas, con disca-
pacidad auditiva y sordociegas. 

Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Piensa garantizar el Gobierno que los usuarios de la 
lengua de signos catalana (LSC) puedan acceder a ella 

en la programación de Televisión Española de igual 
manera que se contempla para con la lengua de signos 
española (LSE)? En caso afirmativo, ¿qué medidas va a 
llevar a cabo para hacerlo efectivo? En caso negativo, 
¿Por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 junio 
de 2008.—Joan Tardà i Coma, Diputado.
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